
  





Nicaragua, Januar 2023 

 
„IMPRIMATUR“ 

 
Mir wurden Botschaften vorgelegt, in denen 
„PRIVATOFFENBARUNGEN“ enthalten sind, welche Luz de María 
jeweils ab Januar bis einschließlich Dezember des Jahres 2022 vom 
Himmel empfangen hat. 
Voll Glauben und mit großem Interesse habe ich diese Botschaften 
gelesen, die allesamt in dem Band „DEIN REICH KOMME“ 
zusammengefasst wurden. Dabei bin ich zu dem Schluss gekommen, 
dass sie eine Ermahnung an die Menschheit sind und den Menschen 
helfen sollen, auf den richtigen Weg zurückzufinden, der zum Ewigen 
Leben führt. Diese Botschaften stellen einen expliziten Aufruf des 
Himmels dar, in diesen Zeiten besonders wachsam zu sein, um nicht 
vom Wort Gottes abzuweichen. 
In jeder Botschaft an Luz de María, geben uns unser Herr Jesus 
Christus, die Allerheiligste Jungfrau Maria und der Heilige Erzengel 
Michael einen Leitfaden für unseren weiteren Weg als Volk Gottes, für 
das richtige Tun und Handeln. Denn besonders in dieser Zeit benötigt 
die Menschheit die Erläuterungen und Lehren, die in der Heiligen Schrift 
zu finden sind. 
Diese Botschaften sind eine Abhandlung über Spiritualität, göttliche 
Weisheit und Moral, für alle, die sie gläubig und demütig annehmen. 
Deshalb empfehlen wir deren Lektüre, Meditation und Umsetzung in 
die Praxis. 
ICH ERKLÄRE, dass ich keine dogmatischen Fehler gefunden habe, 
welche gegen den Glauben, die Moral und die guten Sitten verstoßen. 
Deshalb wird diesen Publikationen die IMPRIMATUR verliehen. 
Gemeinsam mit meinem Segen, möchte ich allen Geschöpfen guten 
Willens meine besten Wünsche aussprechen und hoffe, dass die in den 
Botschaften enthaltenen „Worte des Himmels“ in ihnen Widerhall 
finden mögen. 
Ich bitte um die Fürsprache der Jungfrau Maria, der Königin und Herrin 
der Endzeit, dass sich der Wille Gottes erfülle, „(…) wie im Himmel, so 
auf Erden“ (Mt 6, 10). 
 
 

IMPRIMATUR 
 

Mons. Juan Abelardo Mata Guevara, S.D.B. 
Emeritierter Bischof der Diözese Estelí, Nicaragua 
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2. November 2006 
 
Gott ist Seinem Volk stets zu Hilfe geeilt. Gott hat uns nie allein 
gelassen; wir sind es, die unseren Herrn, unseren Gott verlassen 
haben. Wie in den alten Zeiten sind wir ein Volk mit hartem Kopf. 
Gestern und heute  ignorieren wir Gott und lassen Ihn alleine. Doch 
Gott spricht trotzdem zu uns ….führt uns …alarmiert uns… Aber wir, 
Sein Volk, fahren in unserer Taubheit fort und vernehmen Seine 
Stimme nicht. Christus wird aber nicht müde und übermittelt uns durch 
treue Werkzeuge Seine Stimme, Seine Belehrungen und Seine 
Ermahnungen; er fährt fort, zu Seinem Volk aus Liebe zu sprechen.  
 
Diese Bücher mit dem Titel "DEIN REICH KOMME" sind eine 
Sammlung von Botschaften Unseres Herrn Jesus Christus und der 
Heiligsten Jungfrau Maria durch Ihr Werkzeug: Luz de Maria, die 
Christus selbst als Seine Prophetin der letzten Zeiten bezeichnet. Sie 
wurde von Gott auserwählt, das Göttliche Wort weiterzugeben, und wir 
müssen ihm dringend zuhören. Diese Botschaften sind an die gesamte 
Menschheit gerichtet und wir dürfen keine Angst haben.   
 
In dieser Zeit, in der wir leben, ist es nötig, dass wir diese Worte 
innerlich aufnehmen und darüber meditieren und ihnen Leben 
verleihen, um unentwegt und treu zur offenbarten Wahrheit der 
Heiligen Schrift zu stehen, die zu keinem Moment im Widerspruch 
dieser Botschaften steht, sondern im Gegenteil deutlich macht, was in 
Ihr offenbart wird, damit wir nicht vom Bösen verwirrt werden.  
 
Unser Herr wünscht, dass wir unsere Herzen öffnen und unser 
Gewissen wecken, damit wir Ihm so antworten können, wie Er es 
verdient. Empfangen wir dieses Göttliche Wort, das Gott uns selbst 
anbietet und seien wir nicht wie die Pharisäer und die Hohenpriester 
einer Zeit, in der sie Jesus vor sich nicht erkannten. Seien wir jene, für 
die Unser Herr zum Vater betete:  
 
“Ich danke dir und preise dich, Vater, Herr des Himmels und der Erde, 
weil du dies den Weisen und Klugen verborgen und den Unmündigen 
offenbart hast; ja Vater, so hat es dir gefallen."  
 
Ich segne alle im Namen des Vaters, des Sohnes und des Heiligen 
Geistes, die dieses Wort empfangen und es mit ihren Brüdern teilen.  
 
Amen. 
  Fray Rodrigo Gonzalez Jimenez 



PRÄSENTATION 
 

Für alle Kinder Gottes:  
 
Geduldig und gehorsam gegenüber dem Göttlichen Willen fahre ich 
fort, mit allen Kindern Gottes  zu teilen, was Göttliches Eigentum ist. 
Diese Aufrufe des Himmels gehören nicht mir sondern einem jeden von 
euch, die ihr der Grund dafür seid, dass dieses Wort der Menschheit 
offenbart wird zum Zweck, dass es in die Tat umgesetzt wird.   
 
Jedes Kind Gottes ist die Göttliche Liebe, umgewandelt in einen 
Menschen; Gott der verkündet, ruft und sich manifestiert, damit 
niemand verloren geht und alle zur Erkenntnis der Wahrheit gelangen. 
Der Glaube ist die Kraft, die den Motor bewegen muss, der in uns allen 
ist, diesen Motor, der uns zur Suche und zur Begegnung mit Gott 
drängt.   
 
 
Wir sind bestürzte Zuschauer dieser Generation, die sich 
fälschlicherweise dem Reich der Finsternis zuwendet. Das Böse gewinnt 
an Terrain und als Kinder Gottes müssen wir den Auftrag der Taufe 
ernst nehmen: WIR SIND PRIESTER, PROPHETEN UND KÖNIGE. 
In dieser Zeit hat jeder von uns die Verpflichtung, ein Evangelisator zu 
werden, und um dies zu tun, ist es nötig, eine vollständige Kenntnis 
des in der Heiligen Schrift enthaltenen Wortes Gottes zu haben. 
 
Der Glaubensverlust erfolgt nicht in einer Minute, sondern in der 
fortschreitenden Entwicklung  des Wirkens und Handelns, die die Liebe 
zu unserem Gott nach und nach in Mitleidenschaft ziehen. Der Glaube 
muss gespiesen werden und diese Nahrung geschieht durch die 
Erkenntnis und das Gewissen. Die Erkenntnis wird erworben, um das 
Gewissen zu erweitern und den Glauben zu konsolidieren.  
Die Menschheit muss ihren Leib unter ein Licht stellen, das sich über 
das Fleisch der Organe erhebt: Der Leib des Menschen ist DER 
TEMPEL DES HEILIGEN GEISTES; deshalb wiederholt uns Christus, 
dass wir mehr als nur physische  Sinne haben: wir haben auch 
spirituelle Sinne und der Mensch ist mit allem ausgerüstet, um mit Gott 
eine engere Beziehung aufrecht zu erhalten.  
 
Der Mensch, ein Kind Gottes, verkennt zum grössten Teil, dass er eine 
persönliche Beziehung anstreben kann, um ein menschliches Du 
zwischen ihm und Gott zu unterhalten, mit einer  grossen Intimität und 
Intensität, um dadurch die Kraft zu erlangen, geistlich beharrlich zu 
bleiben angesichts der ständigen Angriffe des Teufels.  



 
Unsere Generation schaut mit Überheblichkeit auf Jenen, der sie 
erschaffen hat, und sie hat sich Praktiken ausgeliefert, die sie den 
Händen des Dämons annähern lässtz in einem Akt der Auflehnung 
gegen die Beachtung der Gebote, der Sakramente und der Göttlichen 
Gesetze. 
Der Teufel bietet die Ausschweifung an, keine Freiheit, und nachdem 
er den Menschen zu seinem Vergnügen verführt hat, wird er ihn im 
Feuer leiden lassen; der Teufel gibt nichts gratis.  
 
Der Mensch muss erkennen, dass der Böse existiert und dass er bereit 
ist, der Menschheit all das zu geben, was sie sich wünscht, damit es ihr 
gut gehe und sie sich wohl fühlt und alles machen kann, was sie will. 
In einem gewissen Sinn denkt der Mensch, Gott unterwerfe ihn zur 
Erfüllung eines Wirkens und Handelns ähnlich wie Christus, um Zeugnis 
eines wahren Christen zu geben, und dies lässt in einigen Personen 
eine Auflehnung entstehen, während es bei anderen ein 
nachzuahmendes Beispiel auslöst.   
 
In diesem Moment ist die Menschheit verwirrt wegen einer Welle von 
Modernismen, die das Gesetz Gottes leugnet. Wer das Gesetz nicht 
kennt, hat einen schwachen Glauben und bleibt verwirrt, denn wenn er 
Gott über alles liebt und das Gesetz Gottes kennt, findet die Verwirrung 
keinen fruchtbaren Boden für Verwüstungen vor, da das Gesetz klar ist 
und nicht nur für die  Zeiten von Moses, sondern für alle Generationen 
bis zum Ende der Zeiten gegeben wurde.. 
 
Brüder: Lasst uns die Zeichen der Zeit erkennen! Sie zu kennen gibt 
den Menschen grössere Sicherheit, sie zu erkennen und sich stets 
anzustrengen, in die Tat zu setzen, was Gott von uns verlangt.   
 
Auf jedem von uns liegt der Segen Gottes und der Schutz unserer 
heiligsten Mutter, zu der wir zu jeder Zeit Zuflucht nehmen und Sie 
bitten, uns anzunehmen, um Teil Ihrer Kinder zu werden, SICHER, 
DASS DIE MIT DER SONNE BEKLEIDETE FRAU DEN KOPF 
SATANS ZERSCHMETTERN WIRD UND DIE KINDER GOTTES 
EINE ÄRA DES FRIEDENS GENIESSEN WERDEN.   
 
Jede Bemühung, jede Anstrengung soll nicht dem Gedanken dieses 
Moments angehören,     sondern dem Glauben an eine bessere Zukunft, 
in der das Leiden vergessen und die Anstrengung dieses Momentes das 
beste Geschenk sein wird, das wir der Heiligsten Dreifaltigkeit 
übergeben können.  
 



Brüder, lasst uns überzeugt handeln, dass jedes Werk und jede 
Handlung sich zum Guten für unsere Brüder und Schwestern entwickle 
und sich jede gute Tat auf das ganze Universum auswirke. Lasst uns 
bewirken, dass die Erde gegenüber ihrem Schöpfer nicht völlig 
gleichgültig sei, sondern dass das Licht der Seele Seiner Gläubigen 
sage:  
 
 

WIR ERWARTEN DEINE ZWEITE ANKUNFT, KÖNIG DER 
KÖNIGE, HERR DER HERREN. 

 
Im Glauben.   
 

Luz de Maria 
  

  



HEILIGEN ERZENGELS MICHAEL 
01. JANUAR 2022 

 
Volk Unseres Königs und Herrn Jesus Christus: 

  
ALS FÜRST DER HIMMLISCHEN HEERSCHAREN UND 

GESANDTER DER HOCHHEILIGSTEN DREIFALTIGKEIT SEGNE 
ICH EUCH. 

  
Diesem immer noch rebellischen Volk verkünde Ich den Willen Gottes. 
Es glaubt nicht, was auf die Menschheit zukommt und es weigert sich, 
den Bitten Gottes nachzukommen. 
  
Ihr lebt in ständigem Streit und ohne Frieden, ein jeder von euch 
macht seinen Mitmenschen das Leben schwer. Die Menschheit 
befindet sich in permanentem Chaos. 
  
Gebt acht, ihr Kinder Unseres Königs und Herrn Jesus Christus! Ein 
großer Teil der Kirchen wird geplündert werden, aufgrund der 
Rebellion des Menschen gegen das, was ihn an Folgendes erinnert: 
das Gesetz und das Erfüllen der Gesetze, Liebe, Frieden, Glauben und 
Moral. 
  

GEBT ACHT! 
DER KOMMUNISMUS SCHREITET VORAN, ER WURDE NICHT 
ZURÜCKGEDRÄNGT. IN DIESEN ZEITEN KANN ER SICH MIT 

NOCH GRÖßERER FREIHEIT AUSBREITEN, WAS DIE 
MENSCHHEIT SELBST ZUGELASSEN HAT. 

  
Ihr verhaltet euch wie Geschöpfe ohne Verstand, ohne selbst 
nachzudenken und das obwohl ihr den Zusammenhalt untereinander 
bald dringend benötigen werdet. 
  
Wehe denen, die wegen der drohenden Hungersnot, wegen der 
Krankheit oder weil sie sich damit in scheinbarer Sicherheit wiegen, 
das Siegel Gottes verschmähen und es mit dem Siegel und 
Kennzeichen des Antichristen ersetzen!  
  

Betet, Volk Unseres Königs und Herrn Jesus Christus; die Kirche 
leidet unter den plötzlich aufkommenden Veränderungen. 

  
Betet, Volk Unseres Königs und Herrn Jesus Christus; betet für die 

Institution der Kirche. Es herrscht Verwirrung, das Zepter wird 
herumgereicht. 

  
Betet, Volk Unseres Königs und Herrn Jesus Christus; eine neue 

Krankheit wir angekündigt, aber verfallt deshalb nicht in Panik, denn 
Gottes Schutz weilt über Seinem Volk. 



  
Betet, Volk Unseres Königs und Herrn Jesus Christus; Mittelamerika 

leidet und Costa Rica wird erschüttert. 
  

Als Fürst der Himmlischen Heerscharen bin ich der Überbringer des 
Göttlichen Willens: ihr sollt euch in Geschöpfe des Guten, der 
Besonnenheit und des festen Glaubens verwandeln; gestärkt und 
überzeugt vom Schutz und Beistand Unseres Königs und Herrn Jesus 
Christus. 
  
Wie viele, die um die herannahende Finsternis wissen, verstärken 
noch ihre Fehler und Irrtümer und helfen damit den Rebellen und 
Verfolgern! 
  
IHR MÜSST IM GEIST WACHSEN, IHR MÜSST EUCH MIT DER 
HOCHHEILIGSTEN DREIFALTIGKEIT UND UNSERER KÖNIGIN 

UND MUTTER DER ENDZEIT VEREINEN UND DEN SCHUTZ 
MEINER HIMMLISCHEN HEERE SUCHEN. 

  
Empfangt Unseren König und Herrn Jesus Christus in der Eucharistie, 
nährt euch von der eucharistischen Speise (Mt 26,26 f.). Seid Liebe, 
schenkt Liebe und lebt in der Liebe Gottes. Übermittelt allen die Liebe 
Gottes, damit der Friede, der aus dieser Liebe hervorgeht, Zeugnis 
gebe für einen jeden von euch. 
  
In dieser Zeit bedenkt: 
  
DAS BÖSE MÖCHTE EUCH DAS ZEICHEN DES NEUEN BUNDES 
ENTREIßEN UND EUCH ALS WAISEN IN DIESER WELT DER 

GESETZWIDRIGKEIT ZURÜCKLASSEN. 
  

Gebt acht, dass eure Zunge nicht zu Feuer werde, das alles in Brand 
steckt und auch nicht zu Gift, das euren Brüdern den Tod bringt. 
Denkt daran, dass ihr mit der gleichen Zunge, mit der ihr eure 
Mitmenschen tötet, auch betet, segnet und den Dreieinen Gott 
anbetet und Unsere Königin und Mutter der Endzeit verehrt. 
  
Ich segne euch. Wir beschützen euch, denn ihr wurdet unserer Obhut 
anvertraut. 
  
Seid furchtlos; Meine Heere haben stets ein wachsames Auge über 
euch. 
  
Ich segne euch. Geht euren Weg im Glauben und ohne Angst. 
  

Heiliger Erzengel Michael 
  



AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 

  
 

KOMMENTAR VON LUZ DE MARÍA 
  

Brüder und Schwestern: 
  
Der Heilige Erzengel Michael tritt bestimmend und mit der Stärke und 
Macht auf, die die Hochheiligste Dreifaltigkeit Ihm als dem Anführer 
der Himmlischen Heere übertragen hat. 
  
Er ruft uns in dieser Zeit des Wandels, der die ganze Menschheit 
einschließt. Wir geraten von einer Gefangenschaft in die nächste, was 
der Mensch jedoch nicht wahrhaben will. 
  
Der Friede wurde überall zerschlagen, Streitereien sind für die 
Menschen normal geworden. 
  
Das Böse und seine Institutionen, die ihre Tentakel über die gesamte 
Welt ausstrecken, möchten dem Volk Gottes die Kirchen wegnehmen 
und verhindern, dass es den eucharistischen Christus empfangen 
kann. Es soll zu einem Volk ohne Mutter werden. 
  
Er ruft uns dazu auf, die Worte, die wir an unseren Nächsten richten, 
zu mäßigen. 
  

„Wer Ohren hat, der höre.“ (Mt 13,9) 
  

Amen. 
 

 
 

UNSERES HERRN JESUS CHRISTUS 
07. JANUAR 2022 

  
An Mein geliebtes Volk: 

  
MEIN SEGEN IST MIT MEINEN KINDERN, DAMIT SIE 

GESCHÖPFE DES GUTEN SEIEN. 
  

Mein Volk, an diesem Jahresbeginn sollt ihr RESPEKT 
VOREINANDER HABEN. Dies habt ihr in der Vergangenheit 
vergessen, aber Respekt ist für den Erhalt einer jeden Institution 
vonnöten. Dies ist nicht die Zeit, um euch dem weltlichen Denken 
hinzugeben und damit zuzulassen, dass es euch beherrscht, denn dies 



wird euch zu Fall bringen und unter die Herrschaft einer Macht stellen, 
die nicht die Meine ist. 
  
Ihr lebt in schweren Zeiten, auch wenn einige diese bisher nur wie 
einen sanften Windhauch erlebt haben. Sie schauen nicht über ihren 
Horizont hinaus und erkennen nicht, was wiederum auf die gesamte 
Menschheit zukommt. Dies wird in verschiedenen Ländern zu 
anhaltender Unzufriedenheit führen und der Unmut der Bevölkerung 
wird wiederum große Aufstände verursachen, auf die die Regierenden 
mit schwerwiegenden Repressionen antworten. 
  

DIE FREIHEIT WIRD EUCH GENOMMEN, DIE MACHTHABER 
BEHERRSCHEN DIE INSTITUTIONEN UND LASSEN MEINE 

KINDER IN GEFANGENSCHAFT LEBEN. 
  

Ihr befindet euch im Wandel, zwischen der Menschheit, wie sie einst 
war und derjenigen, die sie sein wird, wenn ihr zu einem Teil der 
sogenannten „Ordnung“geworden seid, die nicht Mein Wille ist. 
  
Die angekündigte Verfolgung der Kinder Meiner Mutter ist auf ihrem 
Höhepunkt; die Tentakel des Antichristen, die mit Meinen Schafen 
handeln, vergiften das Herz Meines Volkes, damit es sich gegen Mich 
auflehnt. Dies ist der Grund, weshalb Meine Kinder nicht mehr wissen, 
wie sie Mich anbeten sollen. Sie vergessen, dass Ich in ihnen bin und 
suchen Mich nur auf, wenn sie sich bedroht fühlen oder sich fürchten. 
Sie sind starrköpfig und verspotten Mich, Ich spreche zu ihnen und 
sie vergessen es gleich wieder; Ich aber vergesse Meine Worte nie. 
  
IHR HABT MICH VERGESSEN, IHR HABT AUFGEHÖRT MEINEN 
WILLEN ZU LIEBEN UND MÖCHTET MICH NICHT IN LEIB UND 
BLUT EMPFANGEN. Die Liebe und die Nachahmung Meiner Mutter 
gehört der Vergangenheit an, genauso wie es euch lästig ist, Mich 
dazu einzuladen, bei euch zu bleiben. Ihr möchtet keine gesunden 
Gedanken mehr hegen, ihr wollt kein weiches Herz und der Wunsch 
Gutes zu tun kommt euch nicht in den Sinn. 
  
Der technologische Fortschritt, den man nutzt, um dem Menschen 
Schaden zuzufügen, macht euch zu Arbeitern des Antichristen. 
  
Die Menschheit ist finster geworden, Loyalität existiert für euch nicht 
und der Verrat wird von euch ohne nachzudenken vorangetrieben. 
Hieraus ist das Schisma innerhalb der Institutionen entstanden und 
daraus wird auch das Schisma in Meiner Kirche hervorgehen. 
  

ICH HABE EUCH ZUR UMKEHR GERUFEN; ES EILT… 
  

Unter Meinem Volk gibt es so viele Geschöpfe, die nicht wahrhaftig 
sind. Sie missachten das Göttliche Gesetz, erfüllen die Sakramente 



nicht und leben mit einem selbst erschaffenen „Gott“, der ihnen selbst 
zweckmäßig erscheint. Sie wählen stets ihr „Ego“, um an allem 
Gefallen zu finden, was Mir entgegensteht; denn würden sie Mir 
dienen, könnten sie nicht so viel Böses tun. 
  
Ihr werdet eine neue liberale Religion entstehen sehen, genauso wie 
neue Entwicklungen innerhalb der Gesellschaft und den Institutionen. 
Diese Entwicklungen werden von einem großen Teil Meiner Kinder 
begrüßt werden und sie werden auf sie hereinfallen. 
  
MEINE KINDER, DIE GROßE NEUIGKEIT ABER IST JENE, DIE 

IHR BEREITS KENNT; ES GIBT KEINE ANDERE… 
ES IST DAS LEBEN NACH MEINEM WILLEN. (Mt 7,21) 

  
Die Konsequenzen der bösen Werke der Menschen sind weiterhin 
spürbar… 
  
In großen wie kleinen Ländern wird man Kälte und dann Hitze erleben, 
Dürre und dann Überflutungen, schlafende Vulkane und dann deren 
plötzliche Ausbrüche, Frieden und dann den Tod, Überfluss und dann 
den Mangel an Lebensmitteln, Medikamenten und allem, was dem 
Menschen Wohlstand bringt. Deshalb werden Plagen auftreten, die 
ausgerottet schienen und nun aber selbst zu den Orten vordringen, 
die diese vorher nicht kannten und die für sie noch neu sind. Der 
Krieg, der einst unvorstellbar war und schon einige Male verhindert 
wurde, wird ausbrechen. 
  
Wenn sie ihrem „Ego“ nicht abschwört, wird diese Generation, die 
völlig in ihr menschliches „Ich“ versunken ist, während ihrer 
Reinigung grausamste Einsamkeit erleben müssen. 
  

ICH BIN DA UND SCHAUE STETS AUF EUCH. 
  

Ich liebe und segne euch. 
  

Euer Jesus 
  

AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 

  
  

KOMMENTAR VON LUZ DE MARÍA 
  

Brüder und Schwestern: 
  
In einer so schweren Zeit für die gesamte Menschheit, richtet unser 
Herr Jesus Christus sich sehr deutlich an uns. 



  
Der Respekt vor der Hochheiligsten Dreifaltigkeit und vor unserer 
Allerheiligsten Mutter ist in den Zeiten, in denen die eigene 
Unterscheidungsfähigkeit sehr wichtig ist, vorrangig. 
  
Als Menschen müssen wir uns gegenseitig respektieren, damit wir 
brüderlich zusammenleben können. Dies ist in diesen Zeiten 
fundamental. 
  
Unser Herr Jesus Christus ermahnt uns, dass wir im Wandel leben, in 
einem progressiven Wandel hin zu einer neuen Art zu leben. Diese Art 
des Lebens wird jedoch nicht vom göttlichen Willen gelenkt, sondern 
vom Antichristen. 
  
Worauf warten wir noch, um uns zu bekehren? 
Worauf warten wir noch, um unseren Nächsten zu respektieren? 
Worauf warten wir noch? 
Wird das menschliche Geschöpf erst dann seinen König und Herrn 
Jesus Christus suchen, wenn es die Finsternis, den Schmerz und die 
Einsamkeit in seinem Inneren spürt? 
  
Wieso noch mehr Schmerz, der zum Schmerz der Läuterung noch 
hinzukommt? 
  
Amen. 
 

 

HEILIGEN ERZENGELS MICHAEL 
11. JANUAR 2022 

Geliebtes Volk Unseres Königs und Herrn Jesus Christus: 
  

ICH SEGNE EUCH IM NAMEN DER HOCHHEILIGSTEN 
DREIFALTIGKEIT. 

ICH SEGNE EUCH ALS ANFÜHRER DER HIMMLISCHEN HEERE. 
  

Ich rufe euch dazu auf, euer Herz, euer Denken und euren Verstand 
zu erheben, damit ihr mit noch größerem Bewusstsein die Gewissheit 
in euch bewahrt, dass die Beziehung zu Unserem König und Herrn 
Jesus Christus fruchtbar ist. Sie ist fruchtbar entsprechend dem 
Bedürfnis des menschlichen Geschöpfes nach der Nähe zum Willen 
Gottes und der Ausführung desselben in seinem Leben. 
  
Der Glaube beruft euch dazu, von eurem selbstsüchtigen Egoismus, 
der Einsamkeit in euch und eurer Torheit abzulassen, damit ihr den 
Weg gehen könnt, der euch zu Unserem König und Herrn Jesus 
Christus führt. 



  
Die persönliche Beziehung zu Unserem König und Herrn Jesus 
Christus ist notwendig, damit das menschliche Geschöpf seine innere 
Zuwendung seinem Nächsten gegenüber, brüderlich und respektvoll 
in die Tat umsetzt. 
  
IHR MENSCHEN: 
  

ALLEINE WERDET IHR NICHT SIEGEN! 
IHR WERDET BEUTE FÜR DIE WÖLFE WERDEN, DIE IHRE 
RACHEGELÜSTE AN DEN KINDERN DER „FRAU, MIT DER 

SONNE BEKLEIDET UND DEM MOND UNTER IHREN FÜßEN“ 
(Offb 12,1) STILLEN MÖCHTEN. 

  
PRÜFT EUCH SELBST! Ihr alle geht diesen Weg mit dem Kreuz auf 
euren Schultern. Jeder von euch wird auf die Probe gestellt werden 
und jeder von euch soll sich zum Gehorsam gegenüber Unserem 
König und Herrn Jesus Christus verpflichten. Jeder einzelne von euch 
muss sich selbst verleugnen, damit jedes Geschöpf in seinem Nichts 
Unserem König und Herrn Jesus Christus treu bleibt und dabei stets 
überzeugt und bekehrt ist. 
  
DIESE GENERATION NÄHERT SICH ENTWEDER DEM ABGRUND 
ODER DEM WILLEN GOTTES. Deshalb ist es so wichtig, dass ihr den 
Geliebten erkennt und anerkennt, damit ihr nicht in die Irre geführt 
werdet. 
  
Die Söhne der Finsternis wurden losgelassen, sie haben sich vereint 
und haben alles vorbereitet, was sie benötigen, um gegen das 
Geschenk des Lebens vorzugehen. Die Ergebnisse waren für sie 
zufriedenstellend und als Konsequenz daraus, wurde der freie Wille 
des Menschen dem Teufel und seinen Vertretern auf Erden 
überlassen. Just in diesem Moment greifen sie das Leben an, unter 
dem Deckmantel guter Absichten und die Menschen verhalten sich 
weiter wie Schafe auf der Schlachtbank. 
  
Die Menschen umgeben sich mit dem Weltlichen und möchten nicht 
für Unseren König und Herrn Jesus Christus arbeiten. „Und weil die 
Missachtung von Gottes Gesetz überhandnimmt, wird die Liebe bei 
vielen erkalten.“ (Mt 24,12) Ihr glaubt nicht, ihr hofft nicht und ihr 
liebt nicht… 
  
Ihr werdet unterworfen werden und weder das Licht der Sonne noch 
das Licht des Mondes und der Sterne wird euch noch leuchten. Die 
Menschen werden nur noch ihre Erinnerungen haben, die angesichts 
des nahenden Todes leichenblass erscheinen. 
  



Ihr vergesst die Warnung, welche jedoch nah ist und die Gerüchte 
über den Krieg werden bald keine bloßen Gerüchte mehr sein. Die 
Plagen ziehen weiterhin ihre Kreise und selbst kleine Städte sind 
davon betroffen. Die Krankheit macht weiterhin Schlagzeilen, die 
Grenzen werden geschlossen und der Zusammenbruch der 
Weltwirtschaft beschleunigt die Schritte des Antichristen, der auf 
Erden weilt, zusammen mit seinen Untergebenen. 
  

Betet für Frankreich, dieses Land versinkt in der Tragödie. 
  

Geliebte Unseres Königs und Herrn Jesus Christus: 
  
VORWÄRTS! LASST EUCH NICHT ZURÜCKHALTEN UND GEBT 

NICHT NACH… 
ARBEITET WEITERHIN AN EUREM SPIRITUELLEN WEG. 

  
Liebt Unsere Königin und Mutter, denkt daran, dass ihr beschützt 
werdet. Wir helfen euch und gehen jedem einzelnen voran, Wir 
gehen jedem einzelnen nach und stehen jedem einzelnen zur Seite. 
  

FÜRCHTET EUCH NICHT, FÜRCHTET EUCH NICHT; DIES IST 
DIE ZEIT DER GROßEN WUNDER. 

  
Ich segne euch mit erhobenem Schwert. 
  

Heiliger Erzengel Michael 
  

AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 

  
  

KOMMENTAR VON LUZ DE MARÍA 
  

Brüder und Schwestern: 
  
Der Heilige Erzengel Michael gibt uns eine Lektion über die Treue 
Gottes; Er gibt uns ganz klar vor, dass wir in das Geheimnis der Liebe 
Gottes eintauchen und die Qualität und das Ausmaß der Antworten 
der menschlichen Geschöpfe überdenken müssen, um unserem 
geliebten König und Herrn Jesus Christus im Geiste näher kommen zu 
können. 
  
Wir leben in sehr ernsten Zeiten. Fast täglich erleben wir die Erfüllung 
der Ereignisse, die uns lange schon prophezeit wurden und genau 
deshalb sollten wir unsere Stimme erheben und gemeinsam rufen: 
„ABBA, VATER!“. Diese Ereignisse erschüttern die Kreise der 



Wissenschaft und dennoch: wie viele unserer Brüder begegnen den 
Rufen des Himmels immer noch mit Skepsis! 
  
Das Volk Gottes muss in diesen Zeiten nach vorne schauen und darf 
angesichts der Erfüllung großer und schwerwiegender 
Prophezeiungen keine Zeit mehr verlieren. 
  
Als Kinder Gottes, die unter dem Schutz des Väterlichen Hauses 
stehen, müssen wir uns mit unserer Königin und Mutter der Endzeit 
vereinen und zu dem Volk werden, das stets an der Hand Ihres 
Göttlichen Sohnes geht. 
  
Christus heute, Christus morgen, Christus von Ewigkeit zu Ewigkeit. 
  
Amen. 

 

UNSERES HERRN JESUS CHRISTUS 
18. JANUAR 2022 

Mein geliebtes Volk: 
  

ICH LIEBE EUCH; ICH BITTE EUCH IN MEINEM WILLEN ZU 
BLEIBEN UND SO ZU HANDELN, WIE MEINE WAHRHAFTIGEN 

KINDER HANDELN SOLLTEN, DIE IHR DOCH ALLE SEID. 
  
Ihr müsst jeden einzelnen Augenblick schätzen, damit ihr ihn in 
Brüderlichkeit lebt; mit einem Herzen aus Fleisch und Blut und bei 
vollem Bewusstsein. Liebt Meinen Vater über allem und jedem und 
wenn ihr dies befolgt, vergesst auch Meine Mutter und Meinen 
geliebten Anführer der Himmlischen Heere nicht. 
  
Meine Legionen der Engel wachen über die Menschheit, um den Ruf 
eines jeden zu beantworten, der um ihre Hilfe bittet. 
  
IHR ERLEBT NUN DIE REINIGUNG UND DIE NATUR ERZITTERT 
DAVOR. Die Elemente werden von Sonneneruptionen  erschüttert, 
die das Magnetfeld der Erde verändern , was wiederum zu Störungen 
in der Kommunikation und zur Aktivierung der tektonischen Platten 
führt. Der menschliche Körper wird geschädigt, wenn er aufnimmt, 
was er normalerweise nicht aufnehmen sollte. 
  
Das menschliche Geschöpf erlebt nun Zeiten der Ungewissheit. Es 
nähert sich euch der Zeitpunkt, an dem die missbräuchlich 
angewandte Wissenschaft euch dazu zwingen wird, in Dunkelheit zu 
leben. Deshalb habe Ich euch gebeten, euch vorzubereiten. 
  

Betet, Kinder; der Krieg rückt näher und die Menschheit leidet. 



  
Betet, Kinder; fortwährend erwachen die Vulkane und Meine Kinder 

leiden. 
  

Betet, Kinder; folgt der Wahren Lehre Meiner Kirche. 
  

FÜRCHTET NICHT DIE DUNKELHEIT; FÜRCHTET EUCH DAVOR, 
EURE SEELE ZU VERLIEREN. 

  
Bleibt wachsam, Meine Kinder! Der Mond zeigt sich blutig, als 
Vorzeichen für den Schmerz, den die Meinen erleiden werden. 
  
Der sogenannte Feuergürtel im Pazifik erschüttert unter dem Einfluss 
der Sonne die Erde aus den Tiefen des Meeres heraus und dies viel 
stärker als jemals zuvor. 
  
Ihr werdet einen Ring in der Sonne sehen, einen Feuerring, welcher 
von wichtigen Ländern aus sichtbar sein wird und aus einem Land 
ganz besonders. 
  
Noch einmal mahne Ich euch, Kinder, zur spirituellen und materiellen 
Vorbereitung, im Rahmen dessen, wie es Meinen Kindern jeweils 
möglich ist, Vorräte anzulegen. Schaut auf die Tiere, wie sie das 
Wetter vorhersehen und Nahrung für Zeiten sammeln, in denen sie 
nicht mehr ausgehen können, um das Nötigste zu finden. 
  
Mein Volk muss vorsichtig sein, wenn Mein Haus es warnt. Wer keine 
Nahrung bevorraten kann, wird durch Mich Hilfe erfahren. Fürchtet 
euch nicht; fürchtet euch nicht; ängstigt euch nicht. 
  

DIES IST DIE ZEIT! 
ACHTET AUF DIE ZEICHEN UND VORBOTEN… 

SEID KEINE BLINDEN IM GEISTE! 
  

Beschleunigt eure Schritte, denn die Elite erhebt sich schnell und 
gewinnt immer mehr an Macht. 
  
Denkt stets daran: „ICH BIN, DER ICH BIN“ (Ex 3,14). 
  
Ich behüte euch, Ich liebe euch und verkünde euch dies alles, damit 
ihr nicht unvorbereitet davon getroffen werdet. 
  
Kommt zu Mir, empfangt Mich in der Eucharistie, bevor ihr aber zu 
Mir kommt, versöhnt euch mit eurem Nächsten. Ihr sollt nicht richten 
(Mt 7,1), denn dies ist Mir vorbehalten. 
  
Kommt zu Mir mit reinem Herzen, in innerer Stille, damit ihr nicht seid 
wie die Pharisäer. 



  
BEWAHRT DEN INNEREN FRIEDEN, BEGEBT EUCH IN EURE 

INNEREN GEMÄCHER UND FINDET MICH DORT; ICH 
ERWARTE EUCH. 

  
Seid brüderlich, verwendet Meine Kirchen nicht für die Zerstörung 
eurer Brüder. 
  
Vergebt euch und liebt einander als Mein Volk. 
  
Ich segne euch mit Meinem Herzen. 
  
Ich segne euch mit Meiner Liebe. 
  

Euer Jesus 
  

AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 

   
  

KOMMENTAR VON LUZ DE MARÍA 
  

Brüder und Schwestern: 
  
Unser Herr Jesus Christus ruft uns dazu auf, das Erste Gebot zu 
befolgen: „Darum sollst du den Herrn, deinen Gott, lieben mit ganzem 
Herzen, mit ganzer Seele und mit ganzer Kraft.“ (Dt 6,5) 
  
Er ruft uns dazu, uns brüderlich zu verhalten, damit wir in unserem 
Nächsten Ihn selbst erkennen und verstehen, dass wir isoliert 
voneinander das Kommende nicht durchstehen können. 
  
In diesem Ruf lässt uns unser Herr Jesus Christus die Ereignisse der 
Reinigung für die Menschheit sehen. Ganz subtil spricht Er vom 
großen Blackout und nennt ihn missbräuchlich angewandte 
Wissenschaft, damit wir verstehen können. Genauso spricht Er auch 
vom Krieg, damit wir uns im Geiste und materiell vorbereiten, so wie 
es einem jeden möglich ist. 
  
Er spricht zu uns auch über Phänomene, wie den Blutmond, der dieses 
Jahr stattfinden soll und Sonnenfinsternisse, die unseren Planeten 
beeinflussen. Diese astronomischen Phänomene sollten wir jedoch 
nicht nur als reines Naturschauspiel sehen, sondern als Zeichen und 
Vorboten dieser Zeiten. 
  
Stets daran denkend, dass unser Herr Jesus Christus Barmherzigkeit 
ist, müssen wir uns unseren Brüdern und Schwestern gegenüber 



brüderlich verhalten – dies ist von äußerster Wichtigkeit, wenn wir 
unseren Herrn nachahmen wollen. Dies ist die Zeit der Einheit, damit 
wir die Stärke des Himmels erfahren und das Böse uns nicht 
auseinanderreißen und am Ende besiegen kann. 
  
Diese ist eine ernste Zeit für die Menschheit. Die Entmenschlichung 
des Menschen schreitet voran und die Zeichen jener Zeit geschehen 
nicht einfach, um zu geschehen, sondern sie stehen für das, was aus 
ihnen hervorgeht. 
  
Vorwärts, Volk Gottes! 
  
Amen. 

 

HEILIGEN ERZENGELS MICHAEL 
24. JANUAR 2022 

Geliebtes Volk Unseres Königs und Herrn Jesus Christus: 
  
Als Fürst der Himmlischen Heerscharen segne Ich euch, vereint mit 
der Hochheiligsten Dreifaltigkeit. 
  
Empfangt Liebe und Gutes. Ich bin zu euch gesandt worden, um euch 
Folgendes mitzuteilen: 
  
DIE HIMMLISCHEN HEERE WARTEN AUF MEIN ZEICHEN, UM 

EUCH WÄHREND DER VERFOLGUNG UND ZÜCHTIGUNG, 
DERER IHR AUSGESETZT SEIN WERDET, ZU HILFE ZU EILEN. 

  
Ihr als Menschheit werdet zu Zeugen des Missbrauchs des freien 
Willens derer werden, die nicht mehr in der Lage sein werden 
umzukehren, selbst wenn sie es wollten. 
  
Das Böse hat beschlossen, die Menschheit in allen Bereichen zu 
spalten, denn so verhält sich auch die Schlange, die sich kriechend 
fortbewegt, um nicht gesehen zu werden. Deshalb rufe Ich euch; Ich 
berufe euch alle dazu, die Liebe Gottes in Brüderlichkeit zu leben; 
denn vor der Waffe der Liebe muss der Dämon fliehen. Bittet sogleich 
auch Unsere Königin und Mutter der Endzeit  darum, dass Sie euch 
von den Nachstellungen des Bösen befreie. 
  
Die Erde nimmt nicht nur Himmelskörper, die aus dem Weltraum 
kommen, auf, sondern auch jene Dinge, die der Mensch selbst in die 
Erdumlaufbahn gebracht hat. Es wurde nicht bedacht, dass einige 
Satelliten zur Gefahr für die Menschheit werden könnten, angesichts 
der drohenden Auswirkungen der Sonnenstürme, die sich auf der 
Sonne derzeit zusammenbrauen. 



  
Ihr Kinder der Hochheiligsten Dreifaltigkeit: 
  

BEKEHRT EUCH UND ENTSCHEIDET EUCH FÜR DAS GUTE! 
 

BESTÄTIGT EUCH SELBST EURE ZUGEHÖRIGKEIT ZU 
UNSEREM KÖNIG UND HERRN JESUS CHRISTUS UND ZU 

UNSERER KÖNIGIN UND MUTTER DER ENDZEIT, INDEM IHR 
IN DER STILLE BETET UND DAS GLAUBENSBEKENNTNIS 

REFLEKTIERT. 
  

Geliebte Kinder Unseres Königs und Herrn Jesus Christus: 
  
Der Abgrund, auf den die Menschheit zugeht, ist voll von Machtgier 
und dem Wunsch, die Weltherrschaft an sich zu reißen, um sie dem 
zu übergeben, der schon JETZT auf Erden weilt und der die absolute 
Herrschaft über alles, was existiert, für sich beansprucht. 
  
Die Katastrophe, die aus den bewaffneten Konflikten resultieren wird, 
wird der Grund für die schwere Geißelung der Menschheit sein. 
  
Seid nicht überrascht, wenn die Wirtschaft großer Mächte und 
Nationen zusammenbricht . Ihr als Geschöpfe des Glaubens müsst 
Ruhe bewahren, in dem Wissen, dass ihr von eurem Herrn und Gott 
beschützt werdet. 
  
ALS VOLK GOTTES WERDET IHR GROßE WUNDER SEHEN, DIE 
EUCH ZUGUTE KOMMEN WERDEN. DESHALB SAGE ICH EUCH, 

DASS IHR EUCH NICHT ZU FÜRCHTEN BRAUCHT. 
KINDER GOTTES, FÜRCHTET EUCH NICHT, SONDERN SEID 

EUCH STETS SICHER, DASS IHR NIEMALS IM STICH 
GELASSEN WERDET. 

  
Bete, Volk Gottes, bete. 

  
Es werden Nationen gegen andere Nationen aufmarschieren und die 
Natur wird alle in die Knie zwingen, die sich selbst für unbesiegbar 
halten. Dann werden Verbündete keine Verbündeten mehr sein und 
die im Stich lassen, die sie zum Krieg aufgerufen haben. Zwar werden 
sie später wieder zusammenfinden, aber nicht eher, bis dass der 
Menschheit nicht auf die eine oder andere Art Leid zugefügt 
wurde. FÜRCHTET EUCH NICHT; WENN IHR DER 
HOCHHEILIGSTEN DREIFALTIGKEIT UND UNSERER KÖNIGIN 
UND MUTTER TREU BLEIBT, STEHEN WIR EUCH IMMER ZUR 
SEITE. 
  
Es geschehen viele Zeichen, um euch zu warnen und um die Herzen 
und den Verstand jener zu berühren, die derzeit noch skeptisch sind. 



Die Sonne wird sich aufgrund eines mächtigen Vulkans verfinstern. 
Die Erde bebt weiterhin, als Vorzeichen für das, was noch kommen 
wird. 
  
Bleibt standhaft und vergesst nicht, dass Unser König und Herr Jesus 
Christus euch Seinen Engel des Friedens  senden wird, der euch die 
nötige Kraft geben wird, um den sicheren Weg weitergehen zu 
können. 
  
Geliebte Kinder Unseres Königs und Herrn Jesus Christus: 
  

DAS MENSCHLICHE GESCHÖPF VERGISST, DASS UNSER 
KÖNIG ALLE TATEN UND WERKE DES MENSCHEN KENNT. 

SEID GESCHÖPFE DES GUTEN, DAMIT IHR STETS ERFÜLLT 
BLEIBT VOM HEILIGEN GEIST. 

  
Sammelt eure Kräfte! Vorwärts! Ihr seid nicht allein, Unser König 
und Herr Jesus Christus gießt Seine Liebe über Seinen Kindern aus. 
  

„Gesegnet sei Er, der kommt im Namen des Herrn.“ (Mt 21,9) 
  

EUER GEIST BLEIBE WACHSAM, VOLK GOTTES! 
  

Fürchtet euch nicht, sondern bleibt beharrlich. 
  

Heiliger Erzengel Michael 
  

AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 

  
  

KOMMENTAR VON LUZ DE MARÍA 
  

Brüder und Schwestern: 
  
Empfangt den Segen, zusammen mit diesem Ruf des Heiligen 
Erzengels Michael. 
  
Wir wurden davor gewarnt, dass der Böse es sich zur Aufgabe 
gemacht hat, die Kinder der „Frau mit der Sonne bekleidet und dem 
Mond unter ihren Füßen“ zu spalten. Wir müssen deshalb von allen 
Gefühlsregungen, die nicht dem Willen Gottes entsprechen, Abstand 
nehmen. 
  
Bei allen Ankündigungen künftiger Ereignisse schwingt immer auch 
die Sicherheit und das Versprechen des Göttlichen Schutzes mit; 
deshalb dürfen wir nicht erst darauf warten, bis uns konkrete Daten 



genannt werden oder dass diese Ereignisse eintreten, bevor wir aktiv 
handeln. 
  
Die Sonne und der Mond verhalten sich nun anders als früher und ihr 
Einfluss nicht nur auf die Erde, sondern auch auf uns Menschen, 
verändert sich jetzt. 
  
Man fragt sich nun vielleicht, warum in dieser Botschaft von der 
Wirtschaft gesprochen wird. Der Grund dafür ist, dass der Mensch 
außer Kontrolle gerät, wenn er kein Geld mehr besitzt und/oder das 
Geld seinen Wert verliert. Unter den Menschen werden große Kämpfe 
ausbrechen, die uns sodann alle betreffen, ob wir es nun wollen oder 
nicht. Deswegen müssen wir in diesen Zeiten in unseren Häusern 
bleiben und dürfen diese nicht verlassen. 
  
Verrichten wir alle unsere Taten und Werke zur Ehre Gottes; heute, 
morgen und für immer. 
  
Amen. 

 
HEILIGEN ERZENGELS MICHAEL 

30. JANUAR 2022 
 

Volk Unseres Königs und Herrn Jesus Christus: 
  

DIES SIND UNRUHIGE ZEITEN FÜR DIE WARTENDE 
MENSCHHEIT. IHR AHNT NICHT, DASS DIESER ZUSTAND 

NOCH SCHLIMMER IST FÜR JENE UNGLÄUBIGEN GESCHÖPFE, 
WELCHE DIE HOCHHEILIGSTE DREIFALTIGKEIT NICHT 

LIEBEN UND NICHT ANBETEN. 
  

Geliebtes Volk Unseres Königs und Herrn Jesus Christus: 
  
„Heilig, heilig, heilig ist der Herr, der Gott, der Herrscher über die 
ganze Schöpfung; er war und er ist und er kommt.“ (Offb 4,8) 
  
Groß ist die Macht Gottes, die euch von der Sünde befreien kann! In 
dieser Generation, wie auch schon in den vorhergehenden 
Generationen, hat der Ungehorsam großes Unglück über die 
Menschen gebracht: der Mensch rebelliert gegen Gott und fällt seinen 
eigenen Erfindungen zum Opfer. 
  

WIR STEHEN HINTER EUCH; MEINE HEERE WACHEN ZU 
JEDER ZEIT ÜBER EUCH UND ICH BITTE EUCH, DEN WILLEN 

GOTTES ZU TUN. 
  

ENTSCHEIDET EUCH JETZT, NACH DER ERLÖSUNG ZU 
SUCHEN! Dafür müsst ihr Geschöpfe mit einem unerschütterlichen 



und starken Glauben sein, die nach der Erlösung der ganzen 
Menschheit dürsten. 
  
Was wäre das menschliche Geschöpf ohne die Präsenz Gottes? 
Was geschähe mit dem menschlichen Geschöpf im Angesicht seines 
Gewissens? 
  
Volk Gottes, der Erdkern wird auf unvorhergesehene Weise dem 
Einfluss der Sonne, des Mondes und anderer Himmelskörper 
ausgesetzt, die den Weltraum durchqueren und die Erdumlaufbahn 
kreuzen. Dies beeinflusst die Elemente der Erde und die menschlichen 
Geschöpfe erfahren dadurch ein solches Leid, wie sie es noch nie 
zuvor erlebt haben. 
  
In diesen Zeiten müsst ihr euch vor dem Meer in Acht nehmen und 
ihr dürft euch keinen unnötigen Gefahren aussetzen. Die Elemente 
haben sich verändert und fallen über die Erde her, um sie zu reinigen. 
  
Die Erde wird auch weiterhin erschüttert, bis in ihren Kern, welcher 
noch heißer geworden ist und diese Hitze steigt bis zur Erdoberfläche 
auf. Dies weckt schlafende Vulkane und die bereits aktiven Vulkane 
werden noch stärker angeregt. Verschiedene Länder werden deshalb 
ihre gewohnten Flugrouten nicht mehr nutzen können und die 
Menschen werden solange nicht nach Hause zurückkehren können, 
bis man neue Routen erschlossen hat. 
  
Das menschliche Geschöpf genießt aktuell das Leben, als wäre nichts 
geschehen. Die Krankheit geißelt die Menschheit und wird auch 
weiterhin präsent sein, in Form von Mutationen und neuen 
Krankheiten, die sich in die Länge ziehen werden. Einige davon 
werden durch die missbräuchlich angewandte Wissenschaft über die 
Luft verbreitet und die Menschen bemerken dies nicht einmal. 
  
Das menschliche Geschöpf entfernt sich mehr und mehr von der 
Hochheiligsten Dreifaltigkeit und von Unserer Königin und Mutter; es 
sucht nur die Vergnügungen der Welt und ignoriert die Zeichen dieser 
Zeit; es achtet nicht auf das, was der Himmel ihm zeigt. 
  
Für Europa wird ein neuer Morgen anbrechen und es wird zu „Babel“ 
werden… Die gesamte Menschheit wird darunter leiden. 
  
BILDET EUCH, damit ihr nicht das Unleugbare leugnet und ihr nicht 
vom rechten Weg abkommt! 
  
DER GLAUBE UND DIE VERNUNFT WIDERSPRECHEN 
EINANDER NICHT. Sie tun dies nur, wenn das menschliche Ego den 
Verstand des Menschen einnimmt und in ihm einen konstanten Streit 



zwischen Glauben und Vernunft auslöst. Das menschliche Ego ist in 
einigen Geschöpfen sehr mächtig und wird sie vom Weg abbringen. 
  
Oh, Volk Gottes! Ihr werdet Zeugen der Macht der Elemente werden, 
die von den Veränderungen, die sich auf der Erde vollziehen und vom 
Erdkern ausgehen, in Wallung geraten sind. Diese Veränderungen 
werden von der Sonne, vom Mond und den Asteroiden verursacht, die 
selbst von dort, wo sie sich gerade befinden, bereits das Magnetfeld 
der Erde beeinflussen; dies trägt auch zu den Erschütterungen der 
tektonischen Platten bei. 
  
Volk Unseres Königs und Herrn Jesus Christus: 
  
Wer wird sich gegen die kommenden Veränderungen wehren? 
 
Jene, die nicht kehrtmachen und nicht zögern, ihren Glauben zu 
bekennen… 
Jene, die sich glaubend vorbereiten und deren Vertrauen in die 
Göttliche Barmherzigkeit noch gefestigter ist, weil sie der Größe der 
Hochheiligsten Dreifaltigkeit teilhaftig geworden sind… 
  
Diese werden standhaft bleiben. 
  
DIES IST DER AUGENBLICK, IN DEM IHR VERTRAUEN IN DIE 

GÖTTLICHEN VERHEIßUNGEN HABEN MÜSST. 
  

„Sie alle sollen dem Herrn danken für seine Huld, für sein 
wunderbares Tun an den Menschen, weil er die ehernen Tore 

zerbrochen, die eisernen Riegel zerschlagen hat.“ 
(Ps 107,15-16) 

  
Fürchtet euch nicht, denn ihr seid Kinder des Höchsten. Fürchtet 
euch nicht und haltet fest an eurem Glauben. 
  

Betet; betet für die gesamte Menschheit. 
  

MIT ERHOBENEM SCHWERT BESCHÜTZE ICH EUCH. 
  

Heiliger Erzengel Michael 
  

AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 

  
  

KOMMENTAR VON LUZ DE MARÍA 
  

Brüder und Schwestern: 



  
Um besser verstehen zu können, was der Begriff „Babel“ in der 
Botschaft des Heiligen Erzengels Michael bedeuten soll, gebe ich euch 
weiter, was Er mir dazu erklärt hat: 
  
Das Wort „Babel“ stammt von dem Verb balbál, was 
„durcheinanderbringen“ oder „verwirren“ bedeutet. In diesem Fall ist 
es jedoch nicht ein Turm, den der Mensch baut, um Gott zu erreichen, 
sondern im Gegenteil; er möchte Gott nicht auf der Erde haben und 
gibt deshalb in seiner großen Verwirrung alles, was Gott gehört, in die 
Hände einer Elite, um dann nach ihren Regeln zu leben, die sie für 
jeden Bereich seines Lebens eingesetzt hat. 
  
In der biblischen Erzählung als auch in der Referenz des Heiligen 
Erzengels Michael in dieser Botschaft, ist stets der Hochmut, der 
Ungehorsam und die Arroganz des Menschen vorherrschend. Als 
Konsequenz dieser Verfehlungen, entstand beim Turmbau zu Babel 
die große Verwirrung, wegen der sich selbst Familien untereinander 
nicht mehr verstehen konnten. Und nun sehen wir, dass in den 
Familien wieder Verwirrung herrscht, nicht wegen der Sprache, 
sondern wegen der Auflagen, die wir alle kennen. Dies ist die Zeit, in 
der in den Familien einer den anderen anklagen wird; wo in der 
Gesellschaft Chaos herrschen wird, weil die Menschen verwirrt sind. 
Verwirrt aufgrund der Ereignisse, die bald stattfinden werden und 
auch weil sich ein Großteil der Menschheit in den Dienst des 
Antichristen stellen wird. 
  
Es könnte noch weitere Referenzen oder Bedeutungen für das Wort 
„Babel“ geben, aber im genannten Kontext ist dies die passende 
Definition. 
 

HEILIGEN ERZENGELS MICHAEL 
06. FEBRUAR 2022  

  
 

Ihr Geliebten Unseres Königs und Herrn Jesus Christus: 
  

VERLEIHT DEN HERZEN NEUES LEBEN, INDEM IHR IN EUCH 
DIE LIEBE UND DEN GLAUBEN AN DEN ALLMÄCHTIGEN 

BEWAHRT. 
  

Ich empfehle euch, nicht nur das zu beobachten, was in eurem 
nächsten Umfeld geschieht, sondern euren Blick auf alle Geschehnisse 
zu richten, die auf der Erde stattfinden. Diese selektive Blindheit führt 
nämlich zur Ignoranz derjenigen, die behaupten, dass aktuell 
überhaupt nichts geschehe. 
  



Finsternis hat die Erde eingehüllt. Diese Finsternis kommt jedoch 
nicht von außen, sondern von dem Bösen, das sich in das menschliche 
Geschöpf eingenistet hat. Ihr lebt in einer Zeit, in der Untreue im 
Umfeld des Menschen vorherrscht. Der Mensch lässt dies gerne zu, 
aber genau dies macht ihn so niederträchtig. Die höllischen Geister 
haben eigene Strategien entwickelt, denn sie kennen die Menschen 
und ihre Schwäche für die Sünden des Fleisches. Sie entfesseln in 
ihnen die Unmoral derartig, dass die heutigen Sünden jene von 
Sodom und Gomorrha noch übertreffen. 
  
DIE UNTREUE DER MENSCHHEIT GEGENÜBER DER 
HOCHHEILIGSTEN DREIFALTIGKEIT UND UNSERER KÖNIGIN 
UND MUTTER DER ENDZEIT IST ERSCHÜTTERND; ohne Zweifel 
werdet ihr mit Schrecken den Grund für das Schisma der 
Kirche erkennen. 
  
Kinder Unseres Königs und Herrn Jesus Christus: 
  
Die Untreue Gott gegenüber ermöglicht es erst, dass das Geschöpf 
der Wissenschaft es sich zum Ziel macht, genau diese Wissenschaft 
zu nutzen, um seinen eigenen Brüdern damit zu schaden. 
  
Fürchtet die militärische Macht der mächtigen Nationen, denn sie 
verfügen über Waffen, die der Menschheit noch nie enthüllt wurden 
und die eine enorme Zerstörungskraft haben. 
  
Die Familien haben sich in Orte verwandelt, in denen Individualismus, 
Hartherzigkeit und Trostlosigkeit herrschen; man erzieht nicht mehr 
zur Liebe und das ist genau, was die Elite will. 
  

DAS LEIDEN DER MENSCHHEIT GEHT WEITER… 
  
Aus dem Boden steigen merkwürdige Geräusche auf; es ist das 
Krachen der tektonischen Platten, die sich auf starke Erdbeben 
vorbereiten. Die Erde ist vergiftet von den Sünden der 
Menschengenerationen. Ihr als Teil der Menschheit wisst, dass man 
den gefürchteten Dritten Weltkrieg erwartet. Volk Gottes, die großen 
Mächte stacheln sich gegenseitig auf. Hinter den Kriegen stecken 
immer eigene Interessen und dieses Mal ist es die wirtschaftliche Not 
einer der Mächte und der Wunsch nach territorialer Expansion einer 
anderen; diese Macht hat ihre Ideologie auf der gesamten Welt 
verbreitet, den Kommunismus und gesellschaftliche Revolutionen 
gefördert, die schlussendlich Teil der Einleitung des Krieges sind. 
  
Volk Gottes; die Krankheit, die über die Menschheit hereinbricht, ist 
Teil dieses stillen Krieges, der den Dritten Weltkrieg eingeläutet hat. 
  



Achtet auf die Zeichen, seht wie die Natur auf die Erde losgeht und 
den Menschen großes Leid zufügt. Die Elemente lassen sich nicht 
mehr aufhalten. 
  

Betet, ihr Kinder Unseres Königs und Herrn Jesus Christus; denkt 
daran, dass man gegen weltbekannte Persönlichkeiten konspirieren 
wird, was den Zorn der Mächtigen untereinander entfesseln wird. 

  
Betet, ihr Kinder Unseres Königs und Herrn Jesus Christus, betet. 

Rom leidet im Übermaß. Italien erfährt großes Leid. 
  

Betet, ihr Kinder Unseres Königs und Herrn Jesus Christus, betet 
ohne Unterlass. Betet und handelt aktiv nach dem Vorbild des 

Göttlichen Wirkens und Handelns. Praktiziert die Brüderlichkeit, 
nährt euch vom Leib und Blut Unseres Göttlichen Erlösers, der in der 

Heiligen Eucharistie gegenwärtig ist. Liebt Unsere Königin und 
Mutter, betet den Heiligen Rosenkranz. 

  
Bereitet euch vor, damit ihr wahrhaftige Kinder sein könnt; seid vor 
allem Liebe, seid gehorsam und bewahrt den Glauben, auch wenn ihr 
euch vor dem, was ihr seht, fürchtet. 
  

VERLIERT NICHT DEN GLAUBEN. 
BLEIBT BEHARRLICH UND VERFALLT NICHT IN DAS 

SCHEINBAR LEICHTE UND SICHERE. 
  

Das Volk Gottes ist nie schutzlos. Wir sind bereit, um euch vor den 
höllischen Mächten zu beschützen, damit ihr im Angesicht des Bösen 
nicht zugrunde geht. 
  
DER SEGEN GOTTES WIRD IMMER WIEDER SEINEN TREUEN 
KINDERN ZUTEILWERDEN. Fürchtet euch nicht, sondern seid euch 
stattdessen sicher, dass die Macht Gottes über allen Mächten steht. 
  
Unsere Königin und Mutter wacht entschieden über die Menschheit, 
die ins Chaos stürzen wird und gemäß der Göttlichen Vorsehung wird 
sie im Moment der größten Verzweiflung als Mutter der 
Barmherzigkeit den Kindern Gottes zu Hilfe eilen. 
  
Vereint mit den Heiligsten Herzen segne Ich euch. 
  

BEREITET EUCH VOR, KINDER GOTTES UND BEKEHRT EUCH 
SOFORT! 

  
Heiliger Erzengel Michael 

  



AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 

  
  

KOMMENTAR VON LUZ DE MARÍA 
  

Brüder und Schwestern: 
  
Vereint im Mystischen Leib Christi wollen wir beten: 
  

Oh, du glorreicher Heiliger Erzengel Michael, 
Fürst und Oberhaupt der Himmlischen Heere, 

du Wächter und Verteidiger der Seelen, 
du Hüter der Kirche, 

Sieger über die rebellischen Dämonen der Hölle und Schrecken 
derselbigen. 

Demütig bitten wir Dich, 
erlöse uns, die wir uns vertrauensvoll an Dich wenden, von allem 

Bösen; 
mögen wir in Deiner Gunst stehend, stets Deinen Schutz erfahren; 

möge Deine Kraft uns verteidigen 
 und wir durch Deinen unvergleichlichen Schutz im Dienst des Herrn 

stetig wachsen; 
möge Deine Tugend uns alle Tage unseres Lebens Kraft schenken, 

besonders im Angesicht des Todes, 
damit wir, durch Deine Macht, 

vor dem Höllischen Drachen und seiner Hinterlist geschützt seien; 
und einst frei von aller Schuld vor die Majestät Gottes treten 

können. 
  

Amen. 
 
 

ALLERHEILIGSTEN JUNGFRAU MARIA 
09. FEBRUAR 2022 

  
 

Geliebte Kinder Meines Unbefleckten Herzens: 
  

MIT EUCH IM KREUZ MEINES SOHNES VERBUNDEN, SEGNE 
ICH EUCH. 

  
Das Kreuz Meines Sohnes ist das Zeichen der Erlösung. Diese 
Erlösung kann jedoch nur dann zum menschlichen Geschöpf 
vordringen, wenn es der Herzenswunsch eines jeden Geschöpfes und 
es sich seiner Pflichten bewusst ist, die es erfüllen muss, um Kind 
Meines Göttlichen Sohnes genannt werden zu können. 



  
In dieser Zeit der geistigen Gefahren rufe Ich euch abermals auf, euch 
zu bekehren, denn der Dämon lauert meinen Kindern nicht mehr nur 
auf (vgl. 1 Petr 5,8), er greift sie an. 
  
Glauben ist der Wohlgeruch, den ihr verbreitet, wenn ihr euer Handeln 
dem Handeln Meines Göttlichen Sohnes angleicht. 
  
DIESE GENERATION HAT SICH GEISTIG 
ZURÜCKGEBILDET… Immer wieder reicht ihr Meinem Sohn Essig, 
um Seinen Durst zu stillen (Ps 69,22). Häufig muss Ich mitansehen, 
wie die Meinen neidisch auf ihre Brüder sind und einen großen Groll 
gegen sie hegen, der sie fast zu Boden drückt. 
  
Meine Lieben, seid demütig; denn die Demut gibt euch Weisheit (Spr 
11,2), um zu wachsen wie der Weizen. 
  
Geliebte Kinder Meines Unbefleckten Herzens: 
  

IHR MÜSST EUCH UNBEDINGT BEKEHREN… 
ALS MUTTER BESCHÜTZE ICH EUCH, WENN IHR MICH LASST. 

  
Die Zeiten, in denen ihr lebt, sind nicht die Vergangenheit, sondern 
die Gegenwart. 
  
Die Zeiten, in denen ihr lebt, sind auch nicht die Zukunft, sondern ihr 
erlebt sie jetzt. Deshalb müsst ihr in der Gegenwart als erneuerte 
Geschöpfe hervorgehen, die nach der Liebe und Vergebung Meines 
Göttlichen Sohnes dürsten, die euch im Sakrament der Beichte 
angeboten werden. 
  
Volk Meines Sohnes, ihr beschwert euch darüber, dass ihr Meinen 
Sohn weder hört noch spürt… 
  
Fragt euch aber: Seid ihr dessen würdig oder bildet ihr das Fundament 
eures Glaubens nur auf das, was ihr hört und spürt? Habt ihr 
vergessen, dass der, der nicht sieht und dennoch glaubt, selig ist? 
(Joh 20,29) 
  

DAS MENSCHLICHE GESCHÖPF MUSS DRINGEND 
EMPFÄNGLICHER, TIEFGRÜNDIGER UND INTUITIVER 
WERDEN, DIES IST JEDOCH KEINE EIGENLEISTUNG, 
SONDERN ERGIBT SICH AUS DER EINHEIT MIT DER 

HOCHHEILIGSTEN DREIFALTIGKEIT. 
  

Meine Kinder werden nicht ruhiger, sie suchen Zerstreuung im 
Alltäglichen und sind aufgebracht über das, was in der Welt passiert. 
Mein Sohn antwortet Seinen Kindern. Mein Sohn ist das Licht der 



Seele, Er ist der Wohlgeruch der Seele, Er ist der Klang der Seele, Er 
ist der Aufwind der Seele und Er ist die Nahrung der Seele. MEIN 
SOHN IST ANWESEND UND TROTZDEM HALTET IHR EUCH 
NICHT ZURÜCK. 
  
Arbeitet an eurem Glauben, an der Liebe, der Demut und der 
Nächstenliebe und sammelt eure Kräfte für das, was auf die 
Menschheit zukommt. 
  
Der Mensch hat sich sein Leiden mit der Waffe des Dämons selbst 
geschaffen: DEM UNGEHORSAM, WELCHER DIE WURZEL ALLEN 
ÜBELS IST. 
  
Als Volk Gottes müsst ihr euch in brüderlicher Liebe vorbereiten, alles 
Sündhafte ablegen und verkünden, dass ihr JETZT die Läuterung des 
menschlichen Geschlechts erlebt! 
  

ALS MUTTER LEIDE ICH… 
MEINE KINDER BEKEHREN SICH NICHT, SIE ÄNDERN SICH 

NICHT UND STRENGEN SICH AUCH NICHT AN. 
  

Ihr vergesst so schnell, dass die Sonne und der Mond die Erde und 
die Menschen beeinflussen. 
  
Ihr vergesst, dass die Ereignisse die Menschheit bereits züchtigen und 
betrachtet weiterhin euer menschliches Elend. 
  
Mein Sohn wird euch so viel Erleichterung verschaffen, inmitten der 
Großen Reinigung! Er wird Seinen Engel des Friedens senden, damit 
er euch stärke, anderenfalls wäre es für euch noch schwieriger den 
Schmerz in dem Maße zu ertragen, wie er euch bevorsteht. Und haben 
sich Meine Kinder bekehrt? 
  
Stärkt weiter euren Glauben und nährt euch vom Leib und Blut 
Meines Göttlichen Sohnes. 
  
Fürchtet euch nicht, im Glauben sind die Wunder umso größer. 
  
Beeilt euch, die Bekehrung ist dringlich. 
  
Ich segne euch im Namen Meines Sohnes, Ich segne euch mit 
Meiner Liebe. 
  

Mutter Maria 
  

AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 



  
  

KOMMENTAR VON LUZ DE MARÍA 
  

Brüder und Schwestern: 
  
Unsere Mutter der Göttlichen Liebe zeigt sich uns entschieden voller 
Güte und Barmherzigkeit… 
  
Wir müssen in diesen Zeiten unbedingt lernen, uns zurückzuhalten; 
dies hätten wir immer schon tun sollen, aber heute ist es dringender 
denn je. Brüder und Schwestern, wenn ihr dies noch nicht getan habt: 
tut es jetzt und prüft euch selbst! Wir tragen so viel mit uns herum 
und jeder kennt sich selbst am besten. Aber wie unsere Mutter schon 
sagte, dies ist die Zeit der inneren Prüfung. 
  
Vielleicht haben wir es aufgeschoben, unser Innerstes zu betrachten 
und darum zu bitten, Reue zu empfinden und um Verzeihung zu 
bitten, aber um weiterzukommen müssen wir dies jetzt angehen. Wie 
unsere Mutter sagte, sollen wir als neue Geschöpfe daraus 
hervorgehen und so die nötige Kraft schöpfen, um die kommenden 
Ereignisse zu überstehen; vor allem aber um die Seele zu retten und 
unseren Mitmenschen zu helfen, den richtigen Weg wiederzufinden. 
  
Amen. 

 

 HEILIGEN ERZENGELS MICHAEL 
12. FEBRUAR 2022 

Volk Unseres Königs und Herrn Jesus Christus: 
  

ICH KOMME ZU EUCH MIT DEM SEGEN UNSERES KÖNIGS, UM 
MICH AN JEDES EINZELNE SEINER KINDER ZU RICHTEN. 

  
Bewahrt euch den Frieden, die Brüderlichkeit und die Einheit, vor 
allem aber bewahrt euch die Liebe, die von den Heiligsten Herzen 
kommt. 
  
Es ist dringend notwendig, dass jedes menschliche Geschöpf am 
Glauben festhält, sein Leben radikal ändert und ein Geschöpf des 
Guten ist, mit einem sanftmütigen Herzen. 
  

ALS VOLK GOTTES MÜSST IHR ALLE UNEINIGKEIT 
BEISEITELEGEN; TUT IHR DIES NICHT, WERDET IHR WEGEN 
EURES MENSCHLICHEN WILLENS IN VERSUCHUNG GERATEN 

UND IN EKELERREGENDE GEWÄSSER FALLEN. 
  



Wie kann Ich euch nur begreiflich machen, dass dies die Zeit ist, in 
der sich die Prophezeiungen erfüllen und dann möglicherweise 
mehrere zur gleichen Zeit? 
  
Volk Unseres Königs und Herrn Jesus Christus; ich rufe euch zur 
Bekehrung und doch tragen die Menschen weiter ungebührliche 
Neigungen in ihren Herzen. Diese werden jedoch erst zu Tage treten, 
wenn die Menschen eine wahrhaftige Begegnung mit Unserem König 
und Herrn Jesus Christus hatten. 
  
Volk Gottes, es ist unerlässlich, dass ihr Unseren König und Herrn 
Jesus Christus empfangt, Der im Sakrament der Eucharistie 
gegenwärtig ist. 
  

DIE VERBÜNDETEN DES SATANS WOLLEN DIE ANKUNFT 
UNSERES GELIEBTEN ENGELS DES FRIEDENS VERHINDERN, 

DAMIT DAS VOLK GOTTES VON IHM NICHT BESCHÜTZT 
WERDEN KANN. 

  
Ihr müsst wahrhaftige Kinder sein und keine schlechten Kopien 
eines wahren Kindes Gottes. 
  
Treues Volk, ein Großteil der Weltmächte beteiligt sich an dem 
sträflichen Vergehen der Kriegstreiberei. Einige Länder verbünden 
sich mit dem Adler und möchten damit ihre Macht beweisen. Es wird 
jedoch der Moment des Verrats kommen und der Adler wird von 
einigen seiner Verbündeten im Stich gelassen. Diese vereinen sich 
und aus heiterem Himmel lassen sie ihn allein; der Adler wird dadurch 
schwer verwundet. Die Verbündeten werden abermals zum Adler 
zurückkehren, wenn überall Chaos herrscht und die Macht der 
Nationen gefestigt wird. 
  

Betet, Kinder Unseres Königs und Herrn Jesus Christus, denn der 
Dämon bereitet seine Boten vor, damit sie die Ankunft Unseres 

geliebten Engels des Friedens verhindern. 
  

Betet, Kinder Unseres Königs und Herrn Jesus Christus und opfert 
eure Gebete und Werke der Brüderlichkeit auf, um der Hinterlist des 

Bösen entgegenzuwirken. 
  

Betet, Kinder Unseres Königs und Herrn Jesus Christus, betet für die 
Menschheit; sie wird von Erdbeben überrascht, die einen Ort nach 

dem anderen heimsuchen. 
  

Vorwärts, Volk Gottes! 
  



DAS SCHWERT DES GLAUBENS ERHOBEN… 
SCHREITET VORAN UND VERTRAUT AUF DIE MACHT DES 

GEBETES. 
  

Vorwärts, voller Glauben und ohne Furcht! 
  

DER SCHUTZ MEINER HEERE IST MIT EUCH. 
  

Ich segne und beschütze euch. 
  

Heiliger Erzengel Michael 
  

AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 

  

1. Mit dem Adler ist Nordamerika gemeint. 

  
KOMMENTAR VON LUZ DE MARÍA 

  
Brüder und Schwestern: 
  
Die Odyssee dieser Generation hat sie selbst zu verantworten, wegen 
ihres Ungehorsams und weil der Mensch sich vehement weigert, zu 
sehen oder zu hören… 
  
„An ihnen erfüllt sich die Weissagung Jesajas: 
  
Hören sollt ihr, hören, aber nicht verstehen; sehen sollt ihr, sehen, 
aber nicht erkennen. 
 
Denn das Herz dieses Volkes ist hart geworden und mit ihren Ohren 
hören sie nur schwer und ihre Augen halten sie geschlossen, damit 
sie mit ihren Augen nicht sehen und mit ihren Ohren nicht hören, 
damit sie mit ihrem Herzen nicht zur Einsicht kommen, damit sie sich 
nicht bekehren und ich sie nicht heile.“ (Mt 13,14-15) 
  
Als Menschheit werden wir von dem Bösen regelrecht bestürmt und 
dieser hält die Menschheit, die um die Konsequenzen eines Dritten 
Weltkrieges weiß, solange es ihm beliebt in der Schwebe. 
  
Wir werden vor den Plänen des Bösen gegen den Engel des Friedens 
gewarnt, angesichts derer wir nicht untätig bleiben dürfen. Wir 
müssen den Heiligen Rosenkranz beten, jeder von uns, ob in der 
Familie, in der Gruppe oder allein. Die Intentionen sollen sein: 
  



Für den Frieden; für den Engel des Friedens, damit sich der Wille 
Gottes erfüllt; für unsere Beharrlichkeit und für die Länder, die 
aufgrund der Auswirkungen von Naturkatstrophen leiden müssen. 
  
Amen. 
 

UNSERES HERRN JESUS CHRISTUS 
16. FEBRUAR 2022 

Mein geliebtes Volk, ich segne euch. 
  

MEIN HERZ HAT DEN STÄNDIGEN WUNSCH, EUCH IN MIR ZU 
BEWAHREN. 

  
Kinder, Ich spreche zu euch, damit ihr in ständiger Voraussicht lebt, 
denn der Wahnsinn der Mächtigen kennt keine Grenzen. 
  
Ihr bedenkt nicht die Konsequenzen, sondern handelt aus Impulsen 
heraus, um eure Wünsche in die Tat umzusetzen. Ihr werdet von 
einem Angriff auf einen Anführer hören, einem grundlosen Angriff; 
und dies wird dazu führen, dass Feuer auf die Erde regnet. 
  
Meine Kinder: 
  
Die Sonne wird die Erde stark erhitzen, weil sie in extremem Maße 
Feuerströme absondert. Ihr werdet sehen, wie die Natur während 
dieser extremen Hitze austrocknet. Der Mensch wird sich fühlen, als 
könne er auf dieser Welt nicht mehr leben. 
  
Genau in dieser Zeit wird die Ignoranz den Menschen vorangehen; 
angeführt von Geschöpfen, die in den Händen der Mächtigen sind. 
Diese werden Meine Kinder in die Tragödie des verhängnisvollen 
Weltkrieges stürzen. 
  
Meine Kinder: 
  
IHR MÜSST GESCHÖPFE SEIN, DIE ZUR BEKEHRUNG BEREIT 

SIND; 
ABER DIES MUSS JETZT GESCHEHEN, BEVOR ES ZU SPÄT 

IST… 
  
Das Böse erhebt sich und ihr werdet glauben, dass Ich euch verlassen 
habe, wenn ihr mitansehen müsst, wie eure Brüder sich am helllichten 
Tag gegen Mich erheben. Die Altäre in Meinen Kirchen werden zerstört 
und alles was sie beinhalten, wird eliminiert werden. (*) 
  
Das menschliche Geschöpf möchte jede Spur von Mir zerstören. Dies 
aber wird man nicht schaffen, denn dies wäre so, als könne der 



Mensch ohne Luft zum Atmen überleben. Es wird eine Zeit des 
Schmerzes und der Hoffnung sein, da Ich euch Meinen geliebten 
Heiligen Erzengel Michael senden werde, der Meinen geliebten Engel 
des Friedens begleitet. Er soll euch mit Meinem Wort aufrechterhalten 
und euch dazu aufrufen, bis zur unmittelbar bevorstehenden Ankunft 
Meiner Mutter auszuharren, Die das Böse bekämpfen wird. 
  
Mein Volk, erinnert euch stets an Meinen treuen Elija. (1 Kön 19,10) 
  

BEKEHRT EUCH, BEREITET EUCH VOR! 
EIN JEDES MEINER KINDER MUSS EINEN TIEFEN GLAUBEN 

HABEN, DAMIT ES NICHT AN MEINER LIEBE ZU MEINEM VOLK 
ZWEIFELT. 

  
Betet, Meine Kinder, betet für Meine Kirche. 

  
Betet, Meine Kinder, betet; die Erde wird noch stärker erschüttert. 

  
Betet, Meine Kinder, betet und bereut; bekennt eure Sünden und 

lebt in der Gnade. 
  

Betet, Meine Kinder, betet; bleibt im Frieden mit euren Brüdern. 
  

Betet, Meine Kinder, betet; aus dem Weltraum kommt großes Leid 
für die Menschheit. 

  
Seid vorsichtig, Meine Kinder. Kommt zu Mir, auch wenn die 
Mehrheit der Menschen sich gegen Mich ausspricht. 
  
Bewahrt euren Glauben und verliert ihn auch nicht nur für einen 
Moment. Der Glaube ist Gold in den Herzen, im Verstand und in den 
Gedanken der Meinen. Ohne den Glauben seid ihr nichts, ohne 
Glauben trägt euch der Wind von einer Seite zur anderen. 
  
Ich segne euch, Mein Volk. Ich segne euch, Kinder. 
  
Mein Friede sei mit einem jeden von euch. 
  

Euer Jesus 
  

AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 

  
(*) Verweis auf die Botschaft vom 06. Oktober 2017 von unserem 
Herrn Jesus Christus: Mein geliebtes Volk, die Reliquien, die Meine 
Kirche besitzt, werden ihr genommen werden, um sie zu schänden. 
Deshalb hatte Ich euch bereits zuvor gebeten, dass die Reliquien ab 



diesem Zeitpunkt gerettet und aufbewahrt werden müssen. Tut ihr 
dies nicht, werden sie spurlos verschwinden. 

  
  

KOMMENTAR VON LUZ DE MARÍA 
  

Brüder und Schwestern: 
  
Wir sehen nun die Macht der Weltmächte sich etablieren und wie es 
unser Herr Jesus Christus sagte, wird dies für uns in großem Leid 
resultieren. Es ist der Wahn der Macht und das unmittelbare 
Bevorstehen der Erfüllung der Pläne der Kuppel der Welt. 
  
Als Kinder Gottes müssen wir uns vor allem anderen auf die Macht 
Gottes konzentrieren. 
  
Es stimmt, wir profitieren von den Fortschritten der Technologie, der 
Wissenschaft und ihren Entdeckungen in allen Bereichen. Wahr ist 
aber auch, dass wir zurzeit sehen, wie der Mensch eine Bedrohung für 
alle darstellt, um mit seiner, wie der Himmel es nennt, missbräuchlich 
angewandten Wissenschaft, die Herrschaft über die Nationen zu 
erlangen. 
  
Unser Herr Jesus Christus bittet uns, uns zu bekehren, denn dies ist 
jetzt dringend notwendig. Jeder Tag ist beschwerlich, wir werden von 
den Boten des Bösen in Versuchung geführt und belagert, aber wir 
dürfen nicht unachtsam werden; wir müssen Gott Vater so antworten, 
wie Er es von uns erwartet. 
  
Unser Herr Jesus Christus hat mir von der Treue Elijas erzählt, von 
seinem Glauben und seinem Vertrauen in den Namen Gottes, Der 
alles kann. Ich kann dies für mich bestätigen, denn man nennt Elija 
den Propheten des Ersten Gebotes: wegen seines unerschütterlichen 
Glaubens an Gott und seiner ehrfurchtsvollen Anbetung. 
  
Amen. 

 
HEILIGEN ERZENGELS MICHAEL 

19. FEBRUAR 2022 

Volk Unseres Königs und Herrn Jesus Christus: 
  

ALS FÜRST DER HIMMLISCHEN HEERE UND AUF GÖTTLICHEN 
GEHEIß TEILE ICH MIT EUCH UND ORDNE ICH EUCH AN, DEN 

GEHORSAM UND DEN FRIEDEN. 
  

Ich rufe euch dazu auf, brüderlich zu sein, damit einer dem anderen 
helfe. Setzt die Rufe Gottes in die Tat um. Lest sie nicht nur, sondern 



verinnerlicht sie und erweckt jeden einzelnen Ruf zum Leben; auf 
diese Weise werdet ihr auf die unerwarteten Geschehnisse vorbereitet 
sein, die sich vor der Menschheit entfalten. 
  
Die Natur schreitet immer weiter voran und so auch das Leid des 
Menschen unter den Elementen, die jedes Mal stärker und 
überraschender werden. 
  
Wachst mit der Geistigen Nahrung: der Heiligen Eucharistie. Seid 
Geschöpfe des Glaubens, des unerschütterlichen Glaubens; geratet 
nicht bei jeder neuen Meldung in Verzweiflung. Schöpft Kraft aus der 
Liebe der Hochheiligsten Dreifaltigkeit und der Liebe Unserer Königin 
und Mutter der Endzeit. 
  
Der spirituelle Kampf ist heftig; er erstreckt sich über die ganze Erde 
und betrifft alle menschlichen Geschöpfe. 
  

ALS EURE BESCHÜTZER BEWAHREN WIR EUCH ZU JEDER 
ZEIT VOR SO VIEL UNGLÜCK UND SO VIELEN STÜRZEN; 

SOLANGE IHR DIES ZULASST. 
  

Die Tentakel des Antichristen beeilen sich, den Verstand derjenigen 
in Brand zu setzen, die die Weltmächte anführen. Der eigentliche Kern 
des Krieges ist jedoch nicht jener, den sie euch präsentieren; sondern 
es ist die Wirtschaftslage des Landes im Norden und der Wunsch nach 
Macht des Bären . Betrachtet nicht nur das Oberflächliche, sondern 
auch das, was darunter verborgen ist. 
  
(In diesem Augenblick zeigt mir der Heilige Erzengel Michael die 
Vision eines riesigen Bären, der alles beobachtet, was um ihn herum 
geschieht. Sein Anblick ist beeindruckend, nichts entgeht ihm und er 
kommt allen zuvor. Ich sehe auch den Adler, der das Land im Norden 
repräsentiert. Er bewegt sich von einer Seite zur anderen, er geht 
ziellos hin und her auf der Suche nach Beistand. Der Bär aber benötigt 
keinen Beistand, in seinen Händen hält er eine noch unbekannte 
Waffe, die es ihm erleichtern wird, seine Gegner zu neutralisieren.) 
  
Der Heilige Erzengel Michael sagt zu mir: 
  
Als Volk Unseres Königs und Herrn Jesus Christus hättet ihr euch 
vorbereiten müssen…! 
  
Er hebt kraftvoll seine Arme und spricht: 
  
Diese Generation hört nicht zu…! 
  
Unser König und Herr Jesus Christus hat euch vehement gebeten, 
euch geistig, mit Nahrungsmitteln und allem Notwendigen 



vorzubereiten und genauso solltet ihr bereithalten, die jeweils für den 
einzelnen notwendigen Medikamente und die Heilmittel gegen die 
Seuche, die der Dämon vorbereitet hat. 
  
Ihr müsst die Heilmittel, die euch der Himmel gegeben hat , griffbereit 
haben, damit ihr die Krankheiten bekämpfen könnt, die noch 
kommen. Nur der Glaube an das, was das Väterliche Haus euch 
offenbart hat, wird euch heilen sowie auch der Gebrauch der 
Sakramentalien. Spekuliert nicht über die Wirkung der 
Sakramentalien, denn sie ist abhängig von eurem Glauben. 
  
Benutzt das Öl des Barmherzigen Samariters, das Öl des Heiligen 
Erzengels Michael und die Ringelblume für die Krankheiten mit 
Blutfluss. Es ist wichtig, dass ihr euer Immunsystem stärkt. Tochter, 
erkläre ihnen was Ich dir nun zeige. 
  
(Der Heilige Erzengel Michael zeigt mir, auf welche Weise der Böse 
uns inmitten des Krieges angreifen wird. Zuallererst wird es ein 
geistiger Angriff sein; dann ein Angriff auf das Materielle, wie die 
Nahrung, Kleidung und die für einige Menschen lebenswichtigen 
Medikamente und zuletzt die Einschränkung der individuellen 
Freiheiten, aufgrund der neuen Seuche.) 
  
Der Heilige Erzengel Michael fährt fort: 
  
Volk Unseres Königs und Herrn Jesus Christus, die Angriffe beginnen 
erneut. Verreist nicht, hetzt euch nicht; wartet ab, denn es ist äußerst 
gefährlich für euch. Die Krankheit wird über Menschen auf 
internationalen Transportwegen verbreitet. Seid vorsichtig. 
  
Volk Gottes: 
  
BLEIBT STANDHAFT, SEID GESCHÖPFE DES GLAUBENS UND 

SCHREITET OHNE ZU ZÖGERN VORAN. 
„IST GOTT FÜR UNS, WER IST DANN GEGEN UNS?“ (Röm 8,31) 

  
Unsere Königin und Mutter der Endzeit bewahrt euch unter Ihrem 
Mantel; Sie beschützt euch, wenn ihr gehorsam seid. 
  
Ich segne euch mit der Liebe Unseres Königs und Herrn Jesus 
Christus. 
  

Heiliger Erzengel Michael 
  

AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 

  



1. Das Land im Norden: die Vereinigten Staaten von Amerika 
2. Der Bär repräsentiert Russland 

  
KOMMENTAR VON LUZ DE MARÍA 

  
Brüder und Schwestern: 
  
Der Heilige Erzengel Michael zeigte mir eine geradezu danteske 
Szene… 
  
Die Waffen, die die Weltmächte besitzen, kann man sich nicht einmal 
vorstellen und eine davon besonders: sie gehört dem Land, welches 
von einem Bären repräsentiert wird. 
  
Als Menschheit haben wir nicht die geringste Ahnung, was ein 
Weltkrieg auf einer weltweiten Skala bedeutet; auch wenn dieser in 
einigen Ländern bereits begonnen hat und sich bald überall verbreiten 
wird. 
  
Brüder und Schwestern, wir müssen die gesegneten Trauben 
bereithalten und, wie es uns der Heilige Erzengel Michael empfohlen 
hat, auch die Heilmittel, die uns der Himmel gegeben hat, welche 
besonders bei der kommenden Krankheit wirkungsvoll sein werden. 
  
Der Heilige Erzengel Michael hat mir auch den medizinischen Nutzen 
von Früchten wie den Brombeeren, besonders den wildwachsenden, 
gezeigt, genauso wie den der Früchte von dunkler Farbe, wie u.a. den 
Trauben, Pflaumen und Blaubeeren. Ebenso nützlich sind auch 
Lebensmittel von roter oder violetter Farbe, wie der Rotkohl, die 
Aubergine und andere. 
  
Denken wir immer an die gesegneten Sakramentalien und an den 
Schutz, den sie bieten, wenn der Mensch glaubt. Seien wir beharrlich 
im Glauben, empfangen wir Christus in der Eucharistie und beten wir, 
voller Glauben an die Kraft des Gebets. 
  
Bereiten wir uns zuerst im Glauben vor, lassen wir das, was der 
Heilige Erzengel Michael gesagt hat, nicht ungehört. Seien wir das 
Volk, das den Spuren seines Herrn folgt. 
  
Amen. 
 

ALLERHEILIGSTEN JUNGFRAU MARIA 
24. FEBRUAR 2022 

Geliebte Kinder Meines Unbefleckten Herzens: 



  
ICH TRAGE EUCH IN MEINEM MÜTTERLICHEN SCHOß, DER 

ARCHE DES HEILS. 
  

Meine Liebsten: 
  

IHR WERDET BESCHÜTZT VON DER BARMHERZIGEN LIEBE 
MEINES SOHNES. 

  
In diesem Moment schlagen die Herzen Meiner Kinder schneller, weil 
sie erkennen, dass die Kriegstrommeln verstummt sind und man nun 
stattdessen den dröhnenden Lärm der Detonation von Kriegswaffen 
vernimmt. 
  
Mein Sohn und Ich, die Mutter, trauern und leiden gemeinsam mit 
den vielen, die bereits das erleiden müssen, was sich bald auf den 
Rest der Welt ausbreiten wird. 
  
Volk Meines Sohnes, weicht nicht zurück, opfert alles auf, was euch 
möglich ist, zum Wohle der gesamten Menschheit. Die Klauen des 
Dämons schließen sich und beschleunigen damit das Leid auf der Welt 
und die Ankunft des Antichristen (vgl. 1 Joh 2,18-22). Das was ihr 
erlebt, ist Teil der Strategie des Bösen, um die Menschheit zu spalten. 
  
Opfert die Heilige Eucharistie für die Menschheit auf. Als Volk Meines 
Sohnes sollt ihr euch im Gebet, in der Opferbereitschaft und auch in 
der Liebe zum göttlichen Willen nicht zurückhalten, folgt der wahren 
Lehre der Kirche Meines Sohnes und seid Geschöpfe des Guten. 
  
Meine geliebten Kinder: 
  

BEREITET EUCH UNVERZÜGLICH VOR UND OPFERT AUF… 
  
Kommt zur Feier der Eucharistie; empfangt die Heilige Eucharistie im 
Stand der Gnade und opfert ihren Empfang für all jene auf, die unter 
dem Zusammenstoß der egoistischen Interessen zweier Mächte 
leiden. Diesen werden sich jedoch noch weitere Nationen mit dem 
vorherrschenden Wunsch nach Macht anschließen. 
  
IHR ERLEBT ÄUßERST SCHWIERIGE ZEITEN, IN DENEN EUCH 

NUR DIE KRAFT DES GEBETS AUF DEN BEINEN HALTEN 
KANN. ES IST UNERLÄSSLICH, DIE LIEBE ZUR 

HOCHHEILIGSTEN DREIFALTIGKEIT WACHSEN ZU LASSEN, 
DAMIT DER GLAUBE IN EUCH STARK BLEIBT. 

  
Der Egoismus hat alle Grenzen überschritten. Die Gier nach Macht ist 
sichtbar geworden und das, was die streitenden Mächte geheim 
gehalten haben, ist nun bekannt geworden. 



  
Die Warnung kommt näher und ihr müsst Geschöpfe des Guten, der 
Liebe und der Brüderlichkeit sein; bereut eure Fehler und beginnt ein 
neues Leben. Es ist nie zu spät, ihr seid nie allein. Mein Sohn 
beschützt euch. 
  
Bewahrt die Einheit untereinander, liebt Meinen göttlichen Sohn und 
seid treue Jünger Meines Sohnes. 
  
Ich trage euch in meinem Schoß. Volk Meines Sohnes, geliebtes Volk, 
Ich segne euch. 
  

Mutter Maria 
  

AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 

  
  

KOMMENTAR VON LUZ DE MARÍA 
  

Brüder und Schwestern: 
  
Die Einheit, zu der uns unsere Allerheiligste Mutter ruft, soll uns 
helfen, uns als Geschöpfe Gottes zu sensibilisieren und für die 
gesamte Menschheit zu bitten. 
  
Was nun geschieht, der Beginn des Krieges, soll uns Anlass sein, 
ernsthaft und verantwortungsbewusst unsere Haltung, Vision und 
Einheit zu überdenken, derer wir als Kinder Gottes in unserem Leben 
verpflichtet sind. 
  
Amen. 
 

 

UNSERES HERRN JESUS CHRISTUS 
28. FEBRUAR 2022 

Mein geliebtes Volk: 
  

MEIN HERZ BLEIBT OFFEN FÜR ALLE, DIE ZU MIR KOMMEN 
MÖCHTEN. 

  
Meine Barmherzigkeit ist unendlich. Ich warte auf euch mit Meiner 
Göttlichen Liebe, damit ihr zu neuen Geschöpfen werdet. 
  
Meine Liebsten: 



  
IHR ERLEBT NUN DIE AUGENBLICKE, DIE EUCH ZUR 
ERFÜLLUNG DER OFFENBARUNGEN MEINES HAUSES 
FÜHREN. Auch wenn ihr jetzt glaubt, kurz aufatmen zu können, wird 
dies nicht lange andauern; Grund dafür ist die Selbstherrlichkeit der 
Anführer der Weltmächte mit ihren Machtgelüsten. 
  
Wie sehr leide Ich doch, wenn Ich sehe, wie sich der Schmerz, den 
die Menschheit ertragen muss, zunehmend verschlimmert. 
  
Der Hochmut kennt keine Grenzen und die Macht verleitet den 
Menschen dazu, sich aller Hilfsmittel zu bedienen, die er geschaffen 
hat, um seine Feinde zu lähmen. Sie schmieden Pläne, den 
Ahnungslosen in ihren Bau zu locken und ihn dort zu überraschen. 
  
Kinder, wo ist bloß euer Herz aus Fleisch und Blut? Schon jetzt bringt 
ihr anderen den Tod und facht damit den Krieg noch weiter an. Oh, 
ihr Geschöpfe, wie viel unermessliches Leid bringt ihr über euch! 
  

Betet für den mittleren Osten. 
  

Betet für Frankreich. 
  

Betet für Italien. 
  

Betet für China. 
  

Betet, Meine Kinder, betet für alle die leiden und betrauert diesen 
Augenblick. 

  
Mein Volk, ihr werdet Schreckliches erleben; es wird von jenen 
ausgehen, die Eroberungsabsichten hegen. 
  
Wie viel Leid bereiten sie damit Meinem Herzen! 
Wie viele Tränen vergieße Ich für die Menschheit! 
  
Meine Kinder, Schritt für Schritt taucht ihr immer tiefer in dieses 
traurige Kriegsszenario ein. Es wird noch weiter anwachsen, bis es 
schließlich mehr als eine Läuterung sein wird. 
  
Meine Kinder; gefühllos geworden durch technologische Medien, wie 
es mörderische Videospiele sind, schaut ihr die Zerstörung und das 
Klagen eurer Mitmenschen teilnahmslos mit an! Ihr habt euch so sehr 
an den fiktiven Tod gewöhnt , dass euch der Schmerz anderer nicht 
mehr trifft. 
  
Mein Volk, der Krieg wird in Form von zahlreichen 
Auseinandersetzungen und Vergeltungsschlägen über die ganze Erde 



ziehen, bis er die Menschheit überraschend überwältigt und das 
Erwartete eintritt… 
Wie sehr leidet Mein Herz deswegen, Meine Kinder; wie sehr leidet 
es! 
  

ICH LIEBE EUCH, MEINE KINDER. BLEIBT WACHSAM! 
  
Die Seuche kommt zurück. Meine Kinder, seid Geschöpfe des 
Glaubens, bleibt bei Mir und empfangt Mich, gebührend vorbereitet, 
ehe Meine Kirchen geschlossen werden. 
  
„Kommt alle zu mir“ (Mt 11,28), der Ich euch so unendlich liebe. Ich 
segne euch. Ihr seid Meine Kinder. 
  

Euer Jesus 
  

AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 

  
1. Die Allerheiligste Jungfrau Maria hat uns in verschiedenen 
Botschaften hiervor gewarnt, besonders in der vom 29. September 
2014: „Der Krieg steht kurz bevor und ihr erkennt dies nicht. Der 
Verstand Meiner Kinder wurde von der Technologie, die im Dienste des 
Bösen steht, eingenommen und konditioniert. Videospiele wurden 
dazu benutzt, um euch an die jetzigen kriegerischen Entwicklungen 
um euch herum zu gewöhnen und euch dazu zu bringen, sie als etwas 
Normales und Alltägliches anzusehen. Wie sehr hat doch der 
Missbrauch der Technologie der Menschheit Leid zugefügt!“ 
  
  

KOMMENTAR VON LUZ DE MARÍA 
  

Brüder und Schwestern: 
  
Wenn ich unserem Herrn Jesus Christus so zuhöre, mehr mit dem 
Herzen als mit den Ohren, kann ich angesichts einer so großen 
göttlichen Offenbarung nicht gleichgültig zurückbleiben. Sie wurde 
uns gegeben, damit der Mensch zu Gott zurückkehrt. Aber nun 
bekommen wir die Konsequenzen unseres Hochmuts und unserer 
Gleichgültigkeit zu spüren… 
  
„In diesem Augenblick rufe Ich die Präsidenten aller Nationen der Welt 
dazu auf, für den Frieden und die Einheit unter ihren Völkern zu 
kämpfen. Dies gilt besonders für die Präsidenten der großen 
Weltmächte, damit sie diesen Ruf, den Ich euch im Namen meines 
Sohnes übermittle, auch in Zukunft nicht missachten. Lasst ab von 



der Uneinigkeit und im Besonderen lasst ab von euren Machtgelüsten, 
die sonst im Dritten Weltkrieg gipfeln werden. 
 
Ich flehe zum Präsidenten der Vereinigten Staaten von Amerika. 
Dieser Mein Sohn möge diese Seine Mutter anhören; denn ihr Blick 
reicht weiter als der seine. Sie leidet angesichts der Konsequenzen, 
die eine kriegerische Handlung haben wird und die eine Hekatombe 
für Meine Kinder in Gang setzen wird. 
Ich flehe auch zu Meinem Sohn, dem Präsidenten Russlands; er möge 
entschlossen dafür kämpfen, den Krieg zu verhindern.“ DIE 
ALLERHEILIGSTE JUNGFRAU MARIA, 02. OKTOBER 2013 
  
„Betet, Meine Kinder, betet; der Krieg kommt näher und richtet große 
Zerstörung an, er verstümmelt die Unschuldigen mit Waffen, die 
unkontrollierbar sind für die Menschen. Der Mensch der Wissenschaft 
wird zum Henker für seine eigene Rasse werden. Die Atomenergie ist 
der große Herodes dieser Zeit. Sag meinen Kindern, dass sie nicht 
abfallen sollen und dass sie sich nicht davor fürchten sollen, 
gebrandmarkt zu werden, weil sie diejenigen warnen, die Mich nicht 
kennen und die sich nicht um die Zukunft dieser Generation 
kümmern. Sag Meinem Volk, dass es siegreich sein wird und dass Ich 
es mit Mir vereinen und aufrichten werde, damit es nicht leiden muss. 
Der Verstand aber muss offen sein für Mich und sich Mir ganz 
schenken. Nicht alle Menschen ignorieren die künftigen Ereignisse, 
aber sie legen die Kenntnis darüber beiseite, um sich nicht damit 
beschäftigen zu müssen und nicht an sich arbeiten oder sich bessern 
zu müssen.“ DIALOG ZWISCHEN UNSEREM HERRN JESUS 
CHRISTUS UND SEINER GELIEBTEN TOCHTER LUZ DE MARÍA, 
WELCHER DER GANZEN WELT GILT; 03. MÄRZ 2014 
  
„Geliebte Kinder Meines Unbefleckten Herzens: Man bereitet den 
Krieg vor, der aber nicht nur Europa stattfinden wird; auch andere 
Länder der Erde werden sich mit jenen zusammentun, die sie still und 
heimlich mit Waffen versorgt haben. Dies wird, inmitten der durch 
den Krieg herrschenden Mutlosigkeit, alle überraschen. Kinder, ihr 
habt bereits in einigen Ländern schmerzhafte Augenblicke erlebt, aber 
jetzt wird es die Menschheit als Ganzes sein, die leiden wird. 
Verursacht wird dieses Leid von all dem Bösen, das diejenigen 
heraufbeschwören, die sich mit Satan verbündet haben, in 
Vorbereitung auf den Auftritt des Antichristen. In diesem Augenblick 
bereiten die mächtigen Familien der Welt seine Einführung vor. 
Kinder, wandelt nicht auf anderen Wegen; blickt der Wahrheit ins 
Auge, die man vor euch verstecken will. Die Wirtschaft muss 
zusammenbrechen, damit jene, die jetzt über die Menschheit 
entscheiden, die Zügel in die Hand nehmen und den Plan den Bösen 
realisieren können. Die Mächte der Welt sollen vereint und die 
gesamte Menschheit soll unter ihre Kontrolle gebracht werden, mittels 
einer einheitlichen Weltwährung, einer Weltregierung und einer 



Weltreligion, unter dem Vorwand des Abbaus der Grenzen, die der 
Mensch selbst errichtet hat.“ DIE ALLERHEILIGSTE JUNGFRAU 
MARIA, 21. SEPTEMBER 2015 
  
„Meine geliebten Kinder, diese Zeit, die die Erde gerade erlebt, ist 
besonders prekär, angesichts des Zusammenschlusses der stärksten 
Weltmächte. Es sind für alle schwere Zeiten, angesichts der 
fortwährenden Hinterhalte und Provokationen, die einen Krieg 
auslösen sollen. Ich rufe euch deshalb auf, für die Vereinigten Staaten 
und für Russland zu beten, die eine der Protagonisten in diesem 
schrecklichen Szenario sein werden. 
Kinder, das Prinzip der Wahrheit, das die großen Mächte anwenden, 
um einen Krieg zu provozieren, wird von euch gänzlich ignoriert. Jede 
Handlung des Menschen hat einen unausgesprochenen Zweck, von 
dem er profitiert. Vielen, die von Politik nichts verstehen, ist dies 
unbegreiflich, aber hinter allen Revolutionen, Vandalismus und 
Protesten, die zunächst harmlos zu sein scheinen, stecken nicht nur 
wirtschaftliche, politische oder geografische Interessen. Durch 
unkontrollierte Gewalt schuf man Chaos, um die Menschheit genau an 
den Punkt zu bringen, an dem sie sich gerade befindet; einen Schritt 
entfernt von der Selbstvernichtung der menschlichen Rasse.“ DIE 
ALLERHEILIGSTE JUNGFRAU MARIA, 04. OKTOBER 2015 
  
„Betet für die Ukraine; es wird Blut vergossen.“ DIE 
ALLERHEILIGSTE JUNGFRAU MARIA, 10. FEBRUAR 2015 
  
„Betet für Russland; es wird die Menschheit überraschen.“DIE 
ALLERHEILIGSTE JUNGFRAU MARIA, 07. DEZEMBER 2016 
  
„Seid bereit. Russland wird eine Entscheidung fällen, die Europa 
direkt und den Rest der Welt indirekt betreffen wird.“ DIE 
ALLERHEILIGSTE JUNGFRAU MARIA, 21. JUNI 2017 
  
„Volk Gottes, mit eigenen Augen werdet ihr außer dem 
bakteriologischen Krieg, den ihr bereits erlebt, auch den Beginn des 
Rüstungskrieges mitansehen. Oh, wie wird der Zorn Gottes über 
jene hereinbrechen, die das Leid der Krankheit über die 
menschlichen Geschöpfe gebracht hat!“ HEILIGER ERZENGEL 
MICHAEL, 03. APRIL 2020 
  
„Betet, Meine Kinder; betet, denn der Balkan wird bald weltweit in 
den Schlagzeilen sein. (*) 
Betet, Meine Kinder; betet, denn ein bankrottes Europa ist leichte 
Beute für die roten Invasoren.“ DIE ALLERHEILIGSTE JUNGFRAU 
MARIA, 14. MÄRZ 2021 
 
((*) Die Balkanhalbinsel: (…) Auch wenn Kroatien, Slowenien, die 
Slowakei,Ungarn, Rumänien, Moldawien und die Ukraine nicht direkt 



auf der Balkanhalbinsel liegen, werden sie dennoch aus historischen 
und kulturellen Gründen zu dieser Region gezählt.) 
  
„Die Tentakel des Antichristen beeilen sich, den Verstand derjenigen 
in Brand zu setzen, die die Weltmächte anführen. Der eigentliche Kern 
des Krieges ist jedoch nicht jener, den sie euch präsentieren; sondern 
es ist die Wirtschaftslage des Landes im Norden  und der Wunsch nach 
 Macht des  Bären.Betrachtet nicht  nur  das Oberflächliche, 
sondern auch das, was darunter verborgen ist.“ HEILIGER 
ERZENGEL MICHAEL, 19. FEBRUAR 2022 
  
  

HEILIGEN ERZENGELS MICHAEL 
03. MÄRZ 2022 

Volk Unseres Königs und Herrn Jesus Christus: 
  

Als Fürst der Himmlischen Heere spreche Ich zu jedem Einzelnen von 
euch. 
  

IN DIESER BESONDEREN ZEIT, DER FASTENZEIT, SOLL DER 
SEGEN DER HEILIGSTEN DREIFALTIGKEIT MIT EINEM JEDEN 

VON EUCH SEIN. 
  

Mit Meinen Himmlischen Heerscharen habe Ich Mich vor den 
menschlichen Geschöpfen aufgestellt und möchte damit verhindern, 
dass ein großer Teil der Seelen verloren geht, weil sie sich den Reihen 
des Dämons angeschlossen haben. 
  

LASST RUHE EINKEHREN UND ERLAUBT UNS, DASS WIR IN 
EUCH TÄTIG WERDEN… 

  
Es sind schwere Zeiten für diejenigen, die sich dieses Augenblicks 
bewusst sind und die dessen Tragweite erkennen; für jene aber, die 
kein Bewusstsein hierfür haben und sich dem Bösen hingegeben 
haben, ist dies eine Zeit des Hohns. 
  
Inmitten der Agonie des Krieges wird den Kindern Unseres Königs und 
Herrn Jesus Christus eine kurze Pause gewährt werden, ehe sie dann 
auf der ganzen Welt unter dem Kommunismus  leiden werden. 
  
Volk Unseres Königs und Herrn Jesus Christus, die Uneinigkeit führt 
in verschiedenen Ländern zu sozialen Unruhen  und die Reise des 
menschlichen Geschöpfes hier auf Erden wird damit noch 
schmerzhafter. 
  



BETRACHTET ALLES WAS GESCHIEHT ALS EINE GELEGENHEIT 
ZUR LÄUTERUNG UND FÜRCHTET EUCH NICHT DAVOR; HABT 

VERTRAUEN IN DEN SCHUTZ GOTTES UND GLAUBT. 
  

Der Tod kommt voller Heimtücke; ein einflussreiches Geschöpf fällt 
und unterstützt damit das Handeln anderer Nationen. Der gefürchtete 
Weltkrieg beginnt und dringt bis in den mittleren Osten vor. 
  
Volk Unseres Königs und Herrn Jesus Christus; ihr vergesst, dass die 
Erde noch immer bebt. Bleibt wachsam. 
  
IN DIESER FASTENZEIT TUT FOLGENDES GANZ BESONDERS: 
Nutzt diese Zeit, um die Sakramente zu empfangen. 
Bereut, leistet Wiedergutmachung und opfert auf, was immer ihr 
könnt. 
Bekehrt euch (Mt 4,17; Mk 1,15) und werdet zu erneuerten 
Geschöpfen des Glaubens, der Hoffnung und der Nächstenliebe. 
  

Betet mit ganzem Herzen für die Menschheit, die leidet. 
  

Betet für euch selbst, dass ihr nicht zulassen mögt, dass der Böse 
euren Verstand beherrsche und euch zur Beute seiner Niedertracht 

mache. 
  

Betet für Frankreich; es leidet unter dem Kommunismus. 
  

Betet für England; es wird destabilisiert. 
  

Betet für Spanien; der Krieg kommt. 
  

Betet für Argentinien; sein Volk heizt sich auf. 
  
DER ENGEL DES FRIEDENS  WIRD KOMMEN und euch zur Rettung 
eilen. Er kommt gleich nach der öffentlichen Einführung des 
Antichristen, obgleich er auch jetzt schon über euch wacht. 
  
Furchtlos und im Vertrauen auf die Hochheiligste Dreifaltigkeit sollt 
ihr euch mit Unserer Königin und Mutter der Endzeit  vereinen und 
Wiedergutmachung leisten für die Menschheit. 
  
Meine Heere gehen euch voran. 
  
Empfangt Meinen Segen, der Stärkung bringt. 
  

Heiliger Erzengel Michael 
  



AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 

  

1. Über soziale Konflikte 

  
KOMMENTAR VON LUZ DE MARÍA 

  
Brüder und Schwestern: 
  
Hören wir auf die Worte des Heiligen Erzengels Michael, in diesen 
Augenblicken des Leids für die gesamte Menschheit. Versammeln wir 
uns, um Wiedergutmachung zu leisten und um dafür zu kämpfen, als 
Kinder Gottes besser zu werden. 
  
Beten wir für alle, die leiden und erkennen wir darin, was der 
gesamten Menschheit noch bevorsteht. 
  
Wir besitzen den Schatz des Glaubens, der uns in dem Wissen 
bestärkt, dass Gott sein Volk beschützt. Wir müssen uns jedoch auch 
geistig und mit allem, was wir sonst noch benötigen, vorbereiten für 
das, was noch kommt. 
  
Beten wir zum Engel des Friedens, er möge uns zu Hilfe kommen, 
damit wir nicht den Mut verlieren und unser Glaube an die 
Hochheiligste Dreifaltigkeit und an unsere Allerheiligste Mutter stetig 
wachse. 
  
Beten wir für die Menschheit und für den Weltfrieden, im steten 
Vertrauen darauf, dass unsere Gebete das, was wir nun erleben, 
abmildern können. 
  
Die Fastenzeit ist eine Zeit der Buße und der Bekehrung. Fasten wir 
deshalb nicht nur in Bezug auf die Nahrung, sondern auch in Bezug 
auf die vielen Dinge, die das menschliche Geschöpf sonst in den 
Abgrund stoßen. 
  
Als Brüder und Schwestern vereint im Gebet und in der Buße. 
  
Amen. 

 

UNSERES HERRN JESUS CHRISTUS 
07. MÄRZ 2022 

 



Meine geliebten Kinder: 
  

EMPFANGT MEINEN SEGEN IN DIESEN UNRUHIGEN ZEITEN. 
  
Ihr seid Mein Volk und Ich beschütze euch alle. Ich rufe euch dazu 
auf, wachsam zu sein; bleibt in geistiger Alarmbereitschaft, wegen 
der Fallen, die der Dämon euch stellt. 
  
DER HOCHMUT IST DER WEGBEGLEITER DES MENSCHLICHEN 
GESCHÖPFES UND BEHERRSCHT ES SO SEHR, DASS ES WEGEN 
IHM IN GROßE IRRTÜMER, UNGEHORSAM UND 
UNGERECHTIGKEITEN SEINEN BRÜDERN GEGENÜBER 
VERFÄLLT. Dieser schlechte Ratgeber löscht die Furcht vor Mir aus 
und erhebt das menschliche Ego in ungeahnte Sphären. Wenn ihr 
Liebe sein wollt, müsst ihr erst diesen schlechten Wegbegleiter aus 
eurem Leben verbannen; ansonsten verhärtet er euer Herz. 
  
In dieser Fastenzeit rufe Ich euch dazu auf, euer Gewissen gründlich 
zu erforschen. Ihr sollt eure Taten und die darauf gefolgten 
Reaktionen eurer Brüder allesamt in die Waagschale legen, um so 
erkennen zu können, ob ihr dieses Übel in euch tragt. Aber selbst 
wenn ihr den Hochmut in euch tragen solltet, seid ihr noch nicht 
verloren; ihr müsst nur dazu bereit sein, euch zu bekehren. 
  

DIESE FASTENZEIT IST BESONDERS… 
  

AUFGRUND DER EREIGNISSE, DIE DIE MENSCHHEIT AKTUELL 
UND AUCH NOCH IN ZUKUNFT ERLEBEN WIRD, BIETE ICH 

ALLEN MEINE KINDER MEINE BARMHERZIGKEIT AN, DAMIT 
SO VIELE WIE MÖGLICH IN SIE EINTAUCHEN KÖNNEN. 

  
Mein Geist achtet aufmerksam auf jede Bekundung des guten Willens 
der Menschen, welche Ich hiermit bitte, den Frieden in ihrem Geiste 
wiederherzustellen. 
  

WENN IHR BARMHERZIG UND GESCHÖPFE DES GLAUBENS 
SEID, SCHENKE ICH EUCH INMITTEN GROßER 

MENSCHLICHER ÜBEL GROßE EWIGE SCHÄTZE. 
  

Die Nächstenliebe ist unerlässlich (Mt 22,37-39); strebt danach, euch 
in der Demut zu vervollkommnen. Was ihr bei euren Brüdern 
wiedergutzumachen habt, tut es jetzt! Verschiebt es nicht auf 
morgen. 
  
Mein Volk: 
  
DIES IST EINE ZEIT DES HARTEN GEISTIGEN KAMPFES. Ihr 
wisst genau, dass dieser Kampf ein geistiger ist (Eph 6,12), ein Kampf 



zwischen Gut und Böse. Ihr müsst so viel Gutes wie möglich 
ausstrahlen, damit das Böse euch nicht von innen heraus zerfressen 
und euch sodann dazu verleiten kann, die hinterhältigen Fallen des 
Feindes der Seelen unter euren Brüdern auszulegen. 
  
AUF DIE BITTE MEINER MUTTER HIN, KOSTET IHR NUN DIE 

FRÜCHTE EURES UNGEHORSAMS. 
  

Meine hartherzigen Kinder haben meine Mutter zurückgestellt und 
sie ignoriert… 
Genau dies wollte der Dämon und das menschliche Geschöpf hat 
ihm diesen Wunsch erfüllt… 
  
Mein Volk, lernt Mich kennen in der Heiligen Schrift. Es ist notwendig, 
dass die Meinen Mich kennen und Mein Wort erforschen (Joh 5,39), 
damit sie auf diese Weise jeden Augenblick ihres Lebens darauf 
verwenden, Mein Wort zu erfüllen und zu Zeugen des Evangeliums zu 
werden. 
  
Kommt zu Mir! Ich möchte euch mit Meinem Leib und Blut nähren. 
Ihr als Zeugen Meines Willens müsst standhaft bleiben und einen 
starken Glauben haben; seid überzeugt und bekehrt. 
  
Angesichts der Dinge, die auf euch zukommen, ist es notwendig, dass 
der Glaube Meines Volkes gestärkt werde; dafür muss es Mich in der 
Eucharistie empfangen und durch das Gebet des Heiligen 
Rosenkranzes stets an der Hand Meiner Mutter gehen. 
  

MEIN VOLK WIRD SIEGREICH SEIN. 
 

MEIN KREUZ IST ES, DAS MEINEN KINDERN DEN SIEG 
VERLEIHT; DIE WAFFEN KÖNNEN DIES NICHT. 

  
Betet Kinder, betet für Frankreich; es leidet unter dem Krieg. 

  
Betet Kinder, betet; ihr werdet die Gräuel der menschlichen Bosheit 

erleben. 
  

Betet Kinder, betet; Spanien wird überraschend eingenommen. 
  

Betet Kinder, betet für Italien; Ströme von Blut vereinigen sich mit 
dem Wasser seiner Flüsse. 

  
Betet Kinder, betet; China wird sich gegen Russland erheben, zum 

Erstaunen der ganzen Welt. 
  

MEINE MUTTER IST DER SCHATZ MEINES VOLKES UND SIE 
WIRD EUCH ZU MEINEM ENGEL DES FRIEDENS FÜHREN. 



  
Meine Kinder: 
  

EMPFANGT MEINEN SEGEN, IM NAMEN DES VATERS, DES 
SOHNES UND DES HEILIGEN GEISTES. AMEN. 

  
Euer Jesus 

  
AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 

  
  

KOMMENTAR VON LUZ DE MARÍA 
  

Brüder und Schwestern: 
  
Wir erleben nun, was der Himmel uns schon seit Jahren angekündigt 
hat: 
  
„Kinder, bereitet euch vor und bekehrt euch. Alles, was Mein Sohn 
und Ich euch angekündigt haben, wird sich in einem Wimpernschlag 
erfüllen. „DIE FASTENZEIT IST EINE ZEIT DER BUßE“, 
VERGESST DIES NICHT. Ich möchte euch nicht ängstigen; Ich 
warne euch, damit ihr wachsam bleibt und die Versuchung 
überwindet.“ DIE ALLERHEILIGSTE JUNGFRAU MARIA, 03. MÄRZ 
2010 
  
„Die Meinen beschmutzen den Glauben, den sie Mir einst in den 
Sakramenten versprochen haben und kennen Mich heute nicht mehr. 
Der Hochmut der Menschen hält sie in einer unvorstellbaren 
Zügellosigkeit gefangen; ihre Sinne benutzen sie, um aus freien 
Stücken immer wieder zu sündigen.“ UNSER HERR JESUS CHRISTUS, 
22. MAI 2010 
  
„Auch wenn ihr inmitten des Krieges lebt oder den Hunger am eigenen 
Leib erfahrt; euer Glaube soll nie ins Wanken geraten.“ DIE 
ALLERHEILIGSTE JUNGFRAU MARIA, 08. DEZEMBER 2010 
  
„Betet, Kinder Gottes, betet für die Länder des Balkans; man 
schmiedet dort Kriegspläne.“ HEILIGER ERZENGEL MICHAEL, 26. 
SEPTEMBER 2021 
  

VISION NACH DER BOTSCHAFT DER ALLERHEILIGSTEN 
JUNGFRAU MARIA VOM 01. DEZEMBER 2010 

  
„Die Mutter Maria hat mir folgende Vision gewährt: 
  



Ich sah viele Menschen, die sich untereinander stritten; in Rom, 
Frankreich und England floss kurz darauf Blut. Ich sah auch den 
Schmerz; wie ein Schatten breitete sich Wehklagen über die Erde aus 
und man begann zu morden, wegen eines bisschen Brotes… 
  
Ich sah, dass die Allerheiligste Jungfrau Maria in Trauer (in schwarz) 
gekleidet war. Sie flehte die Allerheiligste Dreifaltigkeit für alle Völker 
an. Sie stellte sich den Mächten der Finsternis entgegen, die den 
Menschen immer näher rückten. 
  
Zuletzt sah ich Legionen von Dämonen. Der Heilige Erzengel Michael 
begleitete die Mutter Maria. Ich sah sie triumphieren, zusammen mit 
der Kirche; dies jedoch erst nach einer langen Reinigung in Form einer 
großen Seuche, die über die gesamte Erde zog. Es war nicht 
irgendeine Seuche, sondern die Seuche des Krieges, der Krankheit, 
der spirituellen Angriffe und des Leids. Der Schmerz Mariens hat mich 
tief berührt…“ 
  
Amen. 

 

HEILIGEN ERZENGELS MICHAEL 
13. MÄRZ 2022 

Kinder Unseres Königs und Herrn Jesus Christus: 
  

ALS FÜRST DER HIMMLISCHEN HEERSCHAREN SEGNE ICH 
EUCH UND ÜBERBRINGE EUCH DAS WORT GOTTES, DAMIT 

IHR EUCH VORBEREITET  
  

Ihr werdet von der Hochheiligsten Dreifaltigkeit und Unserer Königin 
und Mutter der Endzeit geliebt. 
  
IHR WERDET IN JEDER HINSICHT AUF DIE PROBE GESTELLT 

WERDEN, VOR ALLEM ABER IM GLAUBEN. 
  

Kinder Unseres Königs und Herrn Jesus Christus, lebt diese Fastenzeit 
ganz bewusst; so wie ihr es noch nie zuvor getan habt. Richtet stets 
den Blick auf die Barmherzigkeit Gottes, damit ihr euch und euer 
Leben ändern könnt. 
  
Volk Unseres Königs und Herrn Jesus Christus: 
  
ALS KIRCHE MÜSST IHR EUREN GLAUBEN STÄRKEN. Die 
Schergen des Antichristen errichten eine neue Religion, welche die 
einzig wahre sein soll. Ich erkläre euch hiermit aber, dass sie nicht 
wahrhaftig ist und nicht von Unserem König und Herrn Jesus Christus 
kommt; sie entspringt dem Innersten des Satans und wurde 



geschaffen, damit der Antichrist euch beherrschen kann. Sie kommt 
und bringt Zwang, Verfolgung, Zwietracht, Lügen, Hass und Verrat 
mit sich. DIE CHRISTEN WERDEN IN DIE KATAKOMBEN 
ZURÜCKKEHREN, WO MAN DAS WAHRE LICHT FINDEN WIRD, 
WELCHES DER DÄMON NICHT AUSLÖSCHEN KANN. 
  
Der ungläubige Mensch zieht es vor, die Prophezeiungen  Thes 5,20) 
eher zu leugnen, als zu akzeptieren, was einige menschliche 
Geschöpfe nun bereits erleben: den Schmerz des Krieges, den 
unvorhergesehenen Tod, die Ungerechtigkeit und den Terror. 
  
Als Fürst der Himmlischen Heerscharen muss Ich euch bestätigen, 
dass der Krieg nicht nur ein leeres Wort ist: er bringt schmerzhafte 
und blutige Taten mit sich und es gibt bereits vorgezeichnete Pläne, 
in Europa und einen Teil Amerikas, in einige Inseln und auch einige 
Länder des Orients einzufallen. Aus diesem Grund werden die 
Menschen zu Fremden werden und von einem Land ins Nächste ziehen 
müssen. Sie werden davon überrascht werden und es nicht erwarten. 
Die Verfolger werden kommen, ohne dass man sie erwartet und sie 
werden wie eine Plage zu Lande und zu Wasser einfallen. Getrieben 
von ihrem Wunsch, die Herrschaft über Europa zu erlangen, wird es 
ihnen gelingen, einige Länder einzunehmen. 
  
Volk Unseres Königs und Herrn Jesus Christus, ihr nehmt nun Kurs 
auf den Weg, der in die Hungersnot führt; diese wird durch den Krieg 
ausgelöst werden und sich wie eine Seuche nach und nach über alle 
Länder ausbreiten. 
  
ICH BITTE EUCH, DIE AKTUELLEN GESCHEHNISSE ERNST ZU 
NEHMEN. Je nach dem Ausmaß des Verrats überschatten sie einen 
Ort nach dem anderen; vor allem im Balkan, wo es zu Verrat und Tod 
kommt. 
  
Das Volk Unseres Königs und Herrn Jesus Christus wird fremd sein 
und von einem Ort zum anderen wandern müssen, gemäß dem 
unaufhaltsamen und unerbittlichen Vordringen der Tentakel des 
Krieges. 
  
DIE WORTE, DIE ICH AN EUCH RICHTE, SIND EINDEUTIG: ein 
Augenblick wird euch wie lange Jahre vorkommen, bei all dem 
menschlichen Elend, das ihr miterleben werdet. 
  
Kinder Unseres Königs und Herrn Jesus Christus, ihr müsst vorbereitet 
sein: 
  

SEID VORBEREITET, UM EUCH NICHT NUR DEM ZORN DER 
NATUR STELLEN ZU KÖNNEN; SEID AUCH BEREIT, DAS LAND 
IN DEM IHR LEBT SCHNELL VERLASSEN ZU KÖNNEN, WENN 



EINE PLÖTZLICHE UND UNERWARTETE INVASION 
GESCHIEHT. 

  
Europa wird an verschiedenen Stellen eingenommen werden. Die 
Invasion in die Nationen wird improvisiert sein, aber sie wird 
unerwartet kommen. Ihr werdet gerade mit der Hausarbeit 
beschäftigt sein, wenn Flugzeuge über euren Köpfen fliegen und ihr 
seht, wie die Kriegsmaschinerie in eure Länder eindringt. 
  
Volk Unseres Königs und Herrn Jesus Christus: 
  

Betet, betet ohne Unterlass für die Rettung der Seelen, für die 
Hungersnot auf der ganzen Welt und für all die Unschuldigen, die 

leiden. 
  

Seid Geschöpfe des Guten, nehmt an der Feier der Eucharistie teil und 
verehrt Unsere Königin und Mutter. 
  
Seid Geschöpfe des Glaubens, gebt euch gegenseitig Kraft. Jeder von 
euch ist ein Tempel (1 Kor 6,19) und es ist eine schwere Sünde, 
eurem Bruder mit Worten oder Taten zu schaden. 
  
Seid achtsam, damit ihr während der Warnung nicht noch mehr leiden 
müsst. 
  
Volk Unserer Königin und Mutter; die menschlichen Geschöpfe werden 
nach der Liebe gerichtet werden. Seid daher Liebe und alles weitere 
wird euch hinzugegeben werden. 
  
Ich segne euch mit dem Segen, den Ich von Unserem König und Herrn 
Jesus Christus empfange. 
  

Heiliger Erzengel Michael 
  

AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 

  
  

KOMMENTAR VON LUZ DE MARÍA 
  

Brüder und Schwestern: 
  
Wir müssen wachsam bleiben, damit wir uns nicht verwirren lassen. 
Achten wir auf die Errichtung der einen Weltreligion, die wir niemals 
annehmen dürfen, weil sie dem Bösen entspringt. 
  



HEILIGER ERZENGEL MICHAEL 
18. MAI 2020 

„DIE NEUE RELIGION STEHT BEREITS VOR DER TÜR; DAS VOLK 
GOTTES ERKENNT DIES JEDOCH NICHT. ES IST EINE RELIGION 
OHNE SPIRITUELLE NAHRUNG, IN DER DAS VOLK GOTTES LEBT, ALS 
WÄRE SIE NUR EINE BELIEBIGE ANDERE RELIGION. Ihr ebnet den 
Weg der „EINEN WELTRELIGION“, die Unseren König und Herrn Jesus 
Christus Seines Zepters beraubt.“ 
  

MYSTISCHES ERLEBNIS MIT DER ALLERHEILIGSTEN 
JUNGFRAU MARIA 
10. FEBRUAR 2015 

„DER MENSCH WIRD DEN WAHREN GLAUBEN VERLASSEN FÜR 
IDEOLOGIEN UND PRAKTIKEN, DIE IHN ZUM BÖSEN FÜHREN; SEIN 
VERSTAND WIRD VON IHRER FALSCHHEIT EINGENOMMEN UND 
FÜHRT IHN AUF DEN WEG DER EINEN WELTRELIGION, WELCHE DIE 
UNBARMHERZIGEN ANHÄNGER DES ANTICHRISTEN FORDERN 
WERDEN.“ 
  
Der Heilige Erzengel Michael bittet uns, die aktuellen Ereignisse ernst 
zu nehmen. Fahren wir also fort, uns geistig und materiell 
vorzubereiten, so wie es uns der Himmel angeraten hat. Uns wurde 
alles schon im Voraus angekündigt. 
  

DIE ALLERHEILIGSTE JUNGFRAU MARIA 
17. JULI 2016 

„Der Himmel hatte euch bereits gewarnt, dass ihr euch im Krieg 
befindet, auch wenn dieser sich nicht wie die vorangegangenen Kriege 
der Menschheitsgeschichte präsentiert. Dieser Dritte Weltkrieg äußert 
sich in einem Anstieg unterschiedlicher Formen der Gewalt, innerhalb 
derer die Menschen an ihre äußersten Grenzen geführt werden, die 
aus menschlicher Sicht unvorstellbar sind.“ 
  

UNSER HERR JESUS CHRISTUS 
05. MAI 2010 

„Die Erde ist nicht mehr dieselbe, ihre Frucht ist überreif. Ihr habt sie 
reifen lassen und nun ist sie verfault. Der Mensch hat die Erfüllung 
des Offenbarten in seinem verzweifelten Streben nach Macht noch 
beschleunigt. Wirtschaftskrisen werden die Mächtigen erst vereinen 
und gleich darauf wieder spalten, womit der Krieg beginnt.“ 

  
DIE ALLERHEILIGSTE JUNGFRAU MARIA 

23. DEZEMBER 2010 
„Die Finsternis zeigt ihr Gesicht und die Menschen werden weinen 
und klagen. Der Krieg lässt nicht länger auf sich warten. 
Betet für Europa. Es wird weinen. Die Unschuldigen werden 
verstümmelt. 
Betet für die Vereinigten Staaten von Amerika. Sie werden in Trauer 



gehüllt. 
Betet für den mittleren Osten. 
BETET. BETET.“ 
  
Amen. 

 

HEILIGEN ERZENGELS MICHAEL 
17. MÄRZ 2022 

Geliebtes Volk Unseres Königs und Herrn Jesus Christus: 
  

Als Fürst der Himmlischen Heerscharen segne Ich euch mit dem 
Segen Meines Königs und Herrn Jesus Christus. 
  

ICH RUFE EUCH DAZU AUF, EUCH UNVERZÜGLICH ZU 
BEKEHREN, DENN ES IST DRINGEND! 

BEEILT EUCH UND TUT DIES „IPSO FACTO“, BEVOR MAN 
EUCH NOCH MEHR VERWIRREN KANN. 

  
Als Mystischer Leib müsst ihr gehorsam sein und euch an die Heilige 
Schrift halten. 
Gebt Acht, dass ihr euch nicht auf Pfade verirrt, die dem Göttlichen 
Willen entgegengesetzt sind. 
Es ist notwendig, dass ihr die Sakramente empfangt und euch mit 
euren Brüdern versöhnt. 
Seid Liebe, Frieden und Barmherzigkeit und empfangt mit 
gebührender Vorbereitung die Heilige Eucharistie. Opfert Unserer 
Königin und Mutter euer Gebet des Heiligen Rosenkranzes auf, das 
von Herzen kommt. 
  

ES IST DRINGEND NOTWENDIG, DASS IHR LIEBE SEID… 
VOR DER LIEBE FLÜCHTET DER DÄMON. 

  
Richtet andere nicht, damit auch ihr nicht gerichtet werdet. Denn auf 
dieselbe Weise, wie ihr richtet, werdet auch ihr gerichtet werden und 
nach demselben Maß, mit dem ihr messt, werdet auch ihr gemessen 
werden (Mt 7,1-2). 
  
Ich sehe, wie die menschlichen Geschöpfe sich immer mehr von 
Unserem König und Herrn Jesus Christus und von Unserer Königin 
und Mutter entfernen. Ich sehe, wie sie sich den Reihen des Bösen 
anschließen und wie sie sich bereitmachen, ihre Brüder ohne 
Erbarmen und schlechtes Gewissen zu Fall zu bringen. 
  
Die Menschheit ist der Ideologie des Kommunismus verfallen und 
zusammen mit der Freimaurerei sollen Misstrauen und Spaltung unter 



das Volk Unseres Königs und Herrn Jesus Christus und die Kinder 
Unserer Königin und Mutter der Endzeit gebracht werden. 
  
Volk Unserer Königin und Mutter; fürchtet euch davor, zu fallen und 
nicht mehr aufstehen zu können. 
  

BEKEHRT EUCH, BEKEHRT EUCH JETZT! 
  

Wie starrköpfig seid ihr doch, wenn ihr das Böse einfach so gewähren 
lasst, mit dem Kommunismus kooperiert und seine Ideologie 
verbreitet, deren Ziel es ist, territoriale Macht und Herrschaft über 
alle Völker zu erlangen. 
  
Wie werdet ihr klagen! 
Wie werdet ihr klagen, ihr Kinder Unseres Königs und Herrn Jesus 
Christus! 
Die Krankheit erscheint erneut  
  
Der Hunger hat sich auf die gesamte Welt ausgebreitet, aufgrund der 
im Vorfeld getroffenen Anordnungen der Mächtigen der Mächte. Sie 
wollen euch in den Abgrund führen, weil sie einen Pakt mit dem Bösen 
geschlossen haben und dieser wird der Menschheit Leid zufügen, wie 
man es noch nie zuvor gesehen hat. 
  

Volk Unserer Königin und Mutter; betet, bittet und fleht, dass 
Unsere Königin eure aufrichtigen und von Herzen kommenden Bitten 

erhören möge. 
  

Ihr müsst den inneren Frieden bewahren, damit ihr den Frieden mit 
euren Brüdern teilen könnt. Diese Generation braucht die Liebe, die 
von den Heiligsten Herzen ausströmt, damit die verhärteten Herzen 
der Menschen erweicht werden können. 
  
Wie sehr braucht ihr das Gebet! 
 
Wie sehr müsst ihr doch eure Sünden bekennen und echte und 
aufrichtige Reue darüber zeigen! 
  
Erniedrigt euren Stolz und euer Denken, damit ihr des Mütterlichen 
Schutzes würdig werdet, unter den die Hochheiligste Dreifaltigkeit 
diese Generation in dieser Zeit gestellt hat. 
  
Volk Unserer Königin und Mutter: 
  
Trennt euch nicht von der gebenedeiten Hand der Mutter Unseres 
Königs und Herrn Jesus Christus, denn Sie ist die Oberste 
Befehlshaberin der Himmlischen Heere. Ihr seid und werdet auch in 
Zukunft von Unserer Königin beschützt; IHRER FÜRSPRACHE HAT 



DIE HOCHHEILIGSTE DREIFALTIGKEIT DAS WOHL DER 
MENSCHHEIT ANVERTRAUT UND SIE HAT SIE DAZU ERWÄHLT, 
DEN HÖLLISCHEN DRACHEN ZU ZERTRETEN UND IN KETTEN 
ZU LEGEN. 
  
Während der kommenden Ereignisse wird die Königin des Himmels 
und der Erde ihren Kindern stets vorausgehen. WENN SIE IHREN 
HEILIGSTEN SOHN ANBETEN UND DEN GÖTTLICHEN WILLEN 
ERFÜLLEN, wird Sie Ihre Kinder verteidigen und von allem Bösen 
befreien. 
  
Vorwärts, Volk Unseres Königs und Herrn Jesus Christus, mit festem 
Glauben an die Macht Unserer Königin und Mutter. Zweifelt nie daran, 
dass am Ende Ihr Unbeflecktes Herz triumphieren wird! 
  
Ihr werdet sehen, wie jedes Knie sich vor Unserer Königin beugen 
wird und alle Geschöpfe ausrufen werden: 
  

„Ave Maria, Allerreinste! Ave Maria, Allerreinste! Ave Maria, 
Allerreinste!” 

  
Seid ein treues, standhaftes Volk und verschmäht nicht diesen Ruf. 
Seid ein treues, standhaftes Volk im Kampf gegen das Böse, im 
Namen Unseres Königs und Herrn Jesus Christus. 
  
Wir beschützen euch. Ich segne euch. 
  

Heiliger Erzengel Michael 
  

AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 

  
  

KOMMENTAR VON LUZ DE MARÍA 
  

Brüder und Schwestern: 
  
Dies ist ein dringender Aufruf des Heiligen Erzengels Michael an das 
Volk Gottes, damit es endlich aufwache und Liebe sei, damit es Liebe 
geben kann. Er befiehlt uns, uns nicht zu Richtern zu erheben, denn 
genauso werden auch wir gerichtet werden. Dies ist eine Zeit der 
Prüfung, in der unsere Tugenden, vor allem die der Nächstenliebe 
(Liebe), auf die Probe gestellt werden, die das Zentrum des 
christlichen Lebens bilden. 
  
Ich möchte mit euch in diesem Sinne die folgenden Botschaften 
teilen: 



  
UNSER HERR JESUS CHRISTUS 

18. SEPTEMBER 2016 
„Diese Generation begeht große Gräuel gegen Unseren Göttlichen 
Willen, sie begeht Sakrilegien, wie die Menschen sie noch nie zuvor 
begangen haben. Sie degradieren Meine Mutter und leugnen Ihre 
Jungfräuliche Reinheit und Mutterschaft, die sich über die ganze 
Menschheit erstreckt. Diese Generation sündigt ohne Unterlass gegen 
den Heiligen Geist und vergisst dabei, dass das Leben des Menschen 
von Unserem Willen abhängt.“ 
  

DIE ALLERHEILIGSTE JUNGFRAU MARIA 
13. MAI 2020 

„Meine geliebten Kinder; es scheint, als ob der Kommunismus 
schliefe; die Welt wird ihn erwachen sehen, aber erst wenn er Europa 
schon lange geißelt.“ 
  

DER HEILIGE ERZENGEL MICHAEL 
09. FEBRUAR 2021 

„Einige Geschöpfe fühlen sich desillusioniert angesichts der 
stagnierenden Situation, in der sich die Kirche momentan befindet. 
Aber diese Periode wurde verkürzt, wegen der Macht, die das Böse 
bereits über die Erde besitzt und ausübt. Trotzdem vergesst ihr, dass 
Gott Sein Volk nie im Stich lassen wird und Er allein zulässt, dass 
alles, was vorausgesagt wurde, sich erfüllt. Dazu zählen: die 
Ruchlosigkeit, die Häresien, die Respektlosigkeit, gegenüber allem, 
was Gott repräsentiert; die Sakrilegien, die kommenden 
Verfolgungen, die Seuchen, die Plagen, der Krieg, die Hungersnöte, 
große Erdbeben und andere Naturkatastrophen.“ 
  
Amen. 

UNSERES HERRN JESUS CHRISTUS 
23. MÄRZ 2022 

Meine geliebten Kinder: 
  

MEIN SEGEN IST MIT EUCH IN DIESEM AUGENBLICK DES 
WEHKLAGENS. 

  
Verwirrung hat von einem großen Teil der Meinen Besitz ergriffen. Ihr 
lehnt Mich ab und beschmutzt den Namen Meiner Allerheiligsten, 
Allerreinsten und Allerkeuschesten Mutter, der Zuflucht der Sünder 
und der Trösterin der Betrübten. 
  
Meine Mutter, die Beschützerin der Christen, ist die untrennbare 
Mutter aller Menschen; verspottet wird Sie von allen, die glauben, 
dass die Hochheiligste Dreifaltigkeit sie nicht sehen kann. 
  



„ICH BIN DER, ICH BIN“ (Ex 3,14) UND MEINE 
ALLERHEILIGSTE MUTTER IST DIE OBERSTE 

BEFEHLSHABERIN DER HIMMLISCHEN HEERE. 
 

MEINER MUTTER HAT DIE HOCHHEILIGSTE DREIFALTIGKEIT 
DIE SORGE UM DIESE GENERATION ANVERTRAUT; VOR 

ALLEM IN DIESER ZEIT, DAMIT IHR NICHT VERLOREN GEHT. 
  

MEINE MUTTER WIRD BEI MEINEM VOLK BLEIBEN; dem Volk, 
das von Ereignis zu Ereignis leiden wird, bis es die vollständige 
Läuterung erreicht hat. 
  
Mein geliebtes Volk, lasst euch nicht auf die Verwirrung ein, die die 
Welt beherrscht. Begebt euch in die Stille des Herzens, fern von der 
Welt und ergreift die Allerheiligste Hand Meiner Mutter, damit ihr euch 
gemeinsam mit Ihr, von allem Bösen befreien und dem wahren Weg 
folgen könnt, der euch zu Meinem Haus führen wird. 
  
Meine Mutter der Stille, Mutter des Glaubens, lehrt euch, Geschöpfe 
der Stille zu sein. Dies jedoch nicht wegen der herrschenden 
Ungerechtigkeit, sondern aufgrund der fehlenden Liebe zu euren 
Brüdern. 
  
Ein jedes Meiner Kinder wird während der Warnung sich selbst 
richten; zuallererst in der Liebe zu Unserer Hochheiligsten 
Dreifaltigkeit und danach in der Liebe zu seinem Nächsten. Ihr werdet 
euch anhand jedes einzelnen Gebotes richten. 
  

DESHALB: BEKEHRUNG, BEKEHRUNG, BEKEHRUNG. 
REUE, REUE UND GEBET MIT DEM HERZEN, IN GEBÜHRENDER 

VORBEREITUNG UND MIT DEM FESTEN VORSATZ DER 
BESSERUNG. 

  
Als geistig Blinde seht ihr nicht, was euch die Hochheiligste 
Dreifaltigkeit alles mitgeteilt hat, damit ihr euch bekehrt. Ihr habt 
noch nicht verstanden, wie dringend ihr im Geist wachsen müsst, 
angesichts des Schmerzes, der über der ganzen Menschheit schwebt. 
  
Ich rufe euch dazu auf, einen wachsamen Geist zu bewahren, wegen 
der vielen Wölfe, die euch umkreisen. 
  
Ich bitte euch, für Meine Kirche und für alle, die Teil Meiner Kirche 
sind, auf die Knie zu gehen. 
  
Betet, Kinder, betet für den Mittleren Osten, denn man bereitet den 
Krieg vor. 

  
Betet, Kinder, betet, dass ihr stets an Meiner Seite bleibt. 



  
Betet, Kinder, betet für das, was ihr durch die Elemente erleiden 

werdet. 
  

Betet, Meine Kinder, betet für die Schweiz, Frankreich, Spanien und 
Griechenland. Sie werden unter dem Krieg leiden. 

  
Betet, Meine Kinder, betet für eure Brüder, die aufgrund des Krieges 

leiden. 
  

Lebt im Glauben, nährt euch von Meinem Leib und Blut und nährt 
euch von Meiner Liebe. 

  
Fürchtet euch nicht, Kinder; fürchtet euch nicht. Ich segne euch. 
Haltet stand, Kinder; Meine Mutter wird euch nicht im Stich lassen. 
  

Euer Jesus 
  

AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 

  
  

KOMMENTAR VON LUZ DE MARÍA 
  

Brüder und Schwestern: 
  
Angesichts dieses ernsten Rufes unseres Herrn Jesus Christus zur 
Umkehr und der Belehrung über die Weise, wie wir als Geschöpfe 
leben, müssen wir auf die Knie fallen und zum Himmel flehen. Wir 
müssen unsere Allerheiligste Mutter lieben und Sie um Verzeihung 
bitten, für die vielen Beleidigungen gegen Sie, die Mutter Gottes und 
unsere Mutter. 
  
Erinnern wir uns dankbar an das, was der Himmel uns gegeben hat. 
  

DIE ALLERHEILIGSTE JUNGFRAU MARIA 
12. FEBRUAR 2018 

„Das Volk Meines Sohnes ist die Frucht der Liebe Gottes und als solche 
müsst ihr REAGIEREN UND DEN ENDGÜLTIGEN WEG ZUR 
BEKEHRUNG WIEDERAUFNEHMEN. Ihr müsst alle dringend auf den 
wahren Weg zurückkehren. Nutzt diese Fastenzeit für eure 
Bekehrung.“ 
  

UNSER HERR JESUS CHRISTUS 
03. NOVEMBER 2016 

„Mein Volk, bleibt im Stand der Gnade. Große Ereignisse kommen auf 
die Erde zu, einige aus dem Universum, andere ergeben sich aus dem 



Knarren der Erde, dem Aufbäumen des Wassers, den 
Vulkanausbrüchen oder dem Zorn der Menschheit, die sich gegen sich 
selbst erheben wird.“ 
  

DIE ALLERHEILIGSTE JUNGFRAU MARIA 
11. OKTOBER 2016 

„Der Hunger zieht über die Erde und das Wetter wird an jedem Ort 
variieren, bis die Saatfelder 
wegen der Hitze, dem Regen und den Plagen eingehen. Die 
Hungersnot wird sich überall ausbreiten, aufgrund des großen 
Kometen, welcher der Erde immer näherkommt. Die wohlhabenden 
Nationen werden ins Elend gestürzt.“ 
  
Amen. 

 

HEILIGEN ERZENGELS MICHAEL 
27. MÄRZ 2022 

Volk Unseres Königs und Herrn Jesus Christus: 
  

Ich segne euch als Anführer der Himmlischen Heerscharen. 
  
UNSER KÖNIG UND HERR SEI ANGEBETET UND IHM SEI DIE 

EHRE, VON EWIGKEIT ZU EWIGKEIT. AMEN. 
  

Ihr Menschen, bereitet euch vor; bereut das Böse, das ihr begangen 
habt, bekennt eure Sünden und seid bereit für die Bekehrung. Dies 
ist notwendig, damit euer Glaube stets auf einem festen Fundament 
stehe. 
  
ES KOMMEN ÄUßERST SCHWIERIGE ZEITEN AUF EUCH ZU. Die 
Schismen werden immer größer, die Wasser der Meere versetzen den 
Menschen mit ihrem unerwartet hohen Wellengang in Angst und 
Schrecken. 
  
Betet mit dem Herzen und seid genügend spirituell vorbereitet. Liebt 

und erfüllt die Gebote und empfangt die Sakramente. 
  

Volk Unseres Königs und Herrn Jesus Christus, lasst nicht zu, dass 
man euch in die Irre führe. Bleibt auf dem einzig wahren Weg der 
Erlösung, dem Weg des Kreuzes (vgl. Mt 16,24); denn im Kreuz ist 
die unendliche Liebe, der Glaube, die Hoffnung und die 
Nächstenliebe. 
  
Was mit dieser Generation geschieht, geschieht nicht aus Zufall. Es 
ist das Werk jener, die die Befehle des Bösen befolgen und alles 



Notwendige vorbereiten für ihre absolute Herrschaft über alle 
menschlichen Geschöpfe. 
  
RASCH ERGREIFT DAS BÖSE BESITZ VON DER MENSCHHEIT; 

ES MACHT DIE MENSCHEN GEFÜHLLOS UND NICHT 
WIEDERERKENNBAR IN IHREM GEHORSAM ZUM 

VÄTERLICHEN HAUSE. 
  

Hunger befällt die Menschheit, während die Nationen weiter im Streit 
liegen. Dieser Streit ist jedoch kein Zufall oder resultiert aus 
Meinungsverschiedenheiten untereinander. Vom Dämon selbst und 
seinen Anhängern wurde er von langer Hand geplant und vorbereitet. 
  
Kinder Unserer Königin und Mutter der Endzeit, leistet im Namen der 
gesamten Menschheit fortwährend Wiedergutmachung für die 
ständigen Beleidigungen gegen diese so erhabene Königin und 
Mutter. 
  

Betet, betet für eure Brüder, die leiden. 
 

Betet, betet für die ganze Menschheit zu Unserer Königin und 
Mutter. 

 
Volk Unseres Königs und Herrn Jesus Christus, das menschliche 
Geschöpf glaubt, es könne in die Pläne Gottes eingreifen und vergisst 
schnell, dass Gott gerechter Richter (vgl. Ps 9,7-8), Allmächtig und 
Barmherzig ist. 
Empfangt Meinen Segen. Ich beschütze euch mit Meinen 
Heerscharen, die im Dienst der Hochheiligsten Dreifaltigkeit stehen. 
  

Heiliger Erzengel Michael 
  

AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 

  
  

KOMMENTAR VON LUZ DE MARÍA 
  

Brüder und Schwestern: 
  
Immer wieder erfahren wir die Barmherzigkeit Gottes, gleichzeitig 
aber auch stets seine Gerechtigkeit. 
 
Wir sollen anerkennen, dass wir, auf die eine oder andere Art, Teil 
dieser Generation sind, die die Hochheiligste Dreifaltigkeit und unsere 
Königin und Mutter der Endzeit im Übermaß beleidigt haben. 



 
Am Ende wird das Unbefleckte Herz Mariä triumphieren, jedoch erst 
dann, wenn wir als Generation die Läuterung und das, was uns 
angekündigt wurde, erlebt haben. 
  

DIE ALLERHEILIGSTE JUNGFRAU MARIA 
11. NOVEMBER 2012 

„Die missbräuchliche und falsche Spiritualität, welche im Auftrag des 
Antichristen geschaffen wurde, hat ein falsches Bild von Christus 
hervorgebracht, der der Menschheit erlaubt zu tun, was ihr gefällt. Es 
ist das Bild eines schwachen Christus, der der Menschheit nur 
verzeiht, damit sie nicht geläutert werden muss. NEIN, MEINE 
LIEBSTEN! IM THRON DES VATERS GIBT ES GERECHTIGKEIT FÜR 
ALLE, DIE SIE VERDIENT HABEN, WENN SIE NICHT IM GEIST UND IN 
DER WAHRHEIT HANDELN.“ 
  

UNSER HERR JESUS CHRISTUS 
24. DEZEMBER 2013 

„Ich möchte nicht, dass ihr Mich nur dem Anschein nach anbetet. 
Betet Mich an im Geist und in der Wahrheit; stark, standhaft und 
entschieden… Ich möchte keine leeren Worte oder ein verlogenes 
Herz… Ich möchte keinen Verstand, der die Unendlichkeit Meiner 
Liebe und die Größe Meiner Gerechtigkeit nicht erkennt.“ 
  
Amen. 

 
ALLERHEILIGSTEN JUNGFRAU MARIA 

31. MÄRZ 2022 
 

Geliebte Kinder Meines Unbefleckten Herzens: 
 

Volk Meines Göttlichen Sohnes: 
 

EMPFANGT MEINEN MÜTTERLICHEN SEGEN. IHR KINDER 
MEINES GÖTTLICHEN SOHNES, EMPFANGT MEIN WORT, DAS 

FÜR EUCH ALLE EIN BALSAM SEIN SOLL. 
 

Meine Kinder: 
 
Ich vergieße Tränen des Schmerzes über diese Generation, die immer 
noch tief in der Sünde und dem Ungehorsam steckt. 
 
Ich vergieße Meine Tränen, wegen all der Sakrilegien und Häresien, 
mit denen ihr Meinen Göttlichen Sohn beleidigt und ihm Schmerzen 
zufügt; aber auch über den Lebensabbruch der Unschuldigen, der den 
Tod für sie bedeutet. 



 
Ich vergieße Meine Tränen des Schmerzes, wegen alledem, was auf die 
Menschheit zukommt; wegen des Leids, der Verfolgungen, Revolten, 
gesellschaftlichen Aufstände, Krankheiten und Hungersnöte. 
 
Ich vergieße Meine Tränen, wegen der Kirchen, die auf Befehl dessen 
geschlossen werden, der kommt, um die Menschheit zu beherrschen 
und der Meine Kinder daran hindern möchte, Meinen Göttlichen Sohn 
anzubeten. 
 
Ich vergieße Meine Tränen über der Erde und dem Wasser, weil die 
Elemente sich erheben und dem menschlichen Geschöpf damit 
schaden. 
 
Geliebte Kinder: 
 
DER SCHMERZ, DEN IHR NUN ERFAHRT UND AUCH IN ZUKUNFT 
NOCH ERFAHREN WERDET, WIRD DIE MENSCHHEIT 
ÜBERWÄLTIGEN; daher auch die Aufrufe zur Bekehrung und die 
Betonung der Notwendigkeit, dass das menschliche Geschöpf nicht im 
Unwissen über das Gesetz Gottes, die Heilige Schrift, die Sakramente 
und die Werke der Barmherzigkeit bleiben darf. Es soll nicht in der 
Praxis der Lieblosigkeit und Gottlosigkeit verharren. 
 
Kinder, haltet euch fern von jedem, der unüberlegt urteilt… „Denn wie 
ihr richtet, so werdet ihr gerichtet werden und nach dem Maß, mit dem 
ihr messt, werdet ihr gemessen werden.“ (Mt 7,2) 
 

SATAN FÖRDERT DIE SPALTUNG IN DER KIRCHE MEINES 
SOHNES. GEHT IHM NICHT IN DIE FALLE: FASTET, BETET UND 

UNTERSCHEIDET! 
 

Achtet aufmerksam auf die Elemente, denn in ihrem Aufruhr stürzen 
sie sich auf das menschliche Geschöpf. In dieser Zeit ist das 
menschliche Geschöpf vollkommen gesättigt von der Welt und beeilt 
sich, seinen Brüdern mit seinem Handeln zu schaden. 
 

Betet, Kinder, betet; die Erde wird erschüttert und Meine 
Kinder leiden. 

 
Betet, Kinder, betet für den Mittleren Osten. 

 
Betet, Kinder, betet, denn die Weltmacht gewinnt immer mehr 

Macht über die Menschheit. 



 
Betet, Kinder, betet für die Kirche; betet und begegnet allem, 

womit man euch verwirren will, mit festem Glauben. 
 

Betet, Kinder, betet für Argentinien. 
 

Betet, Kinder, denn der Krieg kommt dorthin, wo man es nicht 
erwartet. 

 
Ich liebe euch, Kinderlein. 
 
EIN JEDER SOLL INNERHALB SEINER EIGENEN MISSION DAS 

ERFÜLLEN, WAS MEIN SOHN EUCH AUFGETRAGEN HAT. 
 

Ich bitte euch, mehr zu Meinem Sohn zu gehören. Ich bin bei euch, 
fürchtet euch nicht. Ich beschütze euch. Meine Mütterliche Liebe ist mit 
einem jeden Meiner Kinder. 
 
Lebt im Frieden Meines Sohnes. Ich liebe euch. 
 

Mutter Maria 
 

AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 

 
 

KOMMENTAR VON LUZ DE MARÍA 
 

Brüder und Schwestern: 
 
Aufgrund eurer Kommentare hatte ich das Bedürfnis, einmütige Worte 
zu finden. Worte der Liebe, der Reue und der Einheit in Bezug auf 
unsere Mutter. Ich konnte einfach nicht zulassen, dass so große 
Gefühle, die aus den Tiefen eurer Herzen entsprangen, fruchtlos 
bleiben sollten. So können wir unserer Mutter folgendes Gebet 
anbieten: 
 
 

KÖNIGIN UND MUTTER 
 

Weine nicht, Mutter, weine nicht; 
ich möchte bei dir sein, o Königin und Mutter. 
Mutter, du führst uns auf dem Weg 



der Wahrheit und der Erlösung. 
Wir knien uns nieder, 
um Deine Heiligen Tränen zu trocknen, geliebtes Mütterlein. 
 
Berühre unsere Herzen aus Stein, 
schenke der Menschheit das Licht. 
Gib unseren Herzen den Frieden, 
hilf der Jugend, sich zu ändern, 
denn sie leben ihr Leben, 
voller Gleichgültigkeit zur Liebe unseres Erlösers. 
 
Wir flehen zu dir, um für die gesamte Menschheit, 
eine wahrhaftige und aufrichtige Bekehrung zu erlangen. 
Gesegnet durch Deine Demut, 
heilig durch Deine brennende Nächstenliebe. 
 
Gesegnet durch Deine unversehrte Jungfräulichkeit. 
Gesegnet durch Deine Mutterschaft. 
Weine nicht, o meine prächtige Herrin, gekleidet mit der Sonne; 
wir werden unaufhörlich im Gebet verharren. 
Die Tränen aus den liebenden und süßen Augen der Mutter Maria, 
blutige Tränen eines wahrhaftig schrecklichen Schmerzes; 
sie lassen uns erkennen, dass wir immer noch keine Reue zeigen 
und noch nicht von der Sünde ablassen. 
 
Weine nicht, o Gebenedeite Herrin, weine nicht. Vergib uns. 
Schenke dieser Generation Deine Demut, 
damit wir alles durch Deine Augen sehen mögen 
und lass uns durch Dein reines und barmherziges Herz lieben lernen. 
Schenke uns die Kenntnis über Sünde, Reue, Umkehr und Erlösung. 
Guter Jesus, ich möchte mir die Lehren zu Herzen nehmen, 
welche die blutigen Tränen Deiner Allerheiligsten Mutter in sich tragen, 
um so Deinen Willen zu tun. 
 
Auf diese Weise mögen wir alle würdig werden, 
Dich einst in alle Ewigkeit zu loben, zu preisen und anzubeten. 
O wunderbare Mutter des Himmels, 
bitte Deinen Jesus um Trost für uns. 
Deine Tränen mögen uns das Licht der Liebe und des Friedens 
schenken. 
 
Amen. 
 
 



Danke, liebe Brüder und Schwestern, dass ihr dieses Opfer der Liebe 
für unseren Herrn Jesus Christus und für unsere Allerheiligste Mutter 
geschaffen habt. 
 

Luz de María 
 
 

ALLERHEILIGSTEN JUNGFRAU MARIA 
04. APRIL 2022 

  
Geliebte Kinder Meines Unbefleckten Herzens: 

  
EMPFANGT DEN SEGEN DIESER MUTTER, DIE EUCH LIEBT. 

KOMMT ZU MIR, DAMIT ICH EUCH ZU MEINEM GÖTTLICHEN 
SOHN FÜHREN KANN. 

  
Jeder von euch weiß genau, wieviel Gutes er getan, aber auch wieviel 
Unheil er angerichtet hat. Ich bitte euch, dies SOFORT zu bereuen, 
damit ihr nicht weiter in Sünde lebt. Ansonsten wird die Sünde euch 
mehr und mehr Gefallen am Bösen und der Verwirrung finden lassen. 
  
Das Volk Meines Sohnes muss frei von den Fesseln der Sünde sein, 
gerade in einer für die menschlichen Geschöpfe so heiklen Zeit. 
  
Der Dämon schleicht nicht nur herum (vgl. 1 Petr 5,8-9), sondern er 
stürmt gegen Meine Kinder an. Und weil diese Generation bereits zur 
Sünde neigt, verführt er sie und führt sie damit in ein Meer voll der 
abscheulichsten Sünden. 
  
Das Volk Meines Sohnes wird in diesem Kampf zwischen Gut und Böse 
(vgl. Offb 12,7-17) verstümmelt. Mein Göttlicher Sohn leidet 
ununterbrochen, weil es Seinen Kindern an geistiger Abwehr mangelt. 
Ja, ihr schreitet voran; aber dort wo man euch hinführt, warten 
schreckliche Gräuel auf euch. 
  
Die Menschen sind in ihrem Handeln so unsicher, weil ihr Glaube 
wankelmütig ist; sie sind „weder kalt noch heiß“ (Offb 3,16). 
  
Kinder Meines Unbefleckten Herzens: 
  

DER KERN DES GEGENWÄRTIGEN KRIEGES IST DIE 
RELIGION. VIELMEHR IST ES DER WUNSCH DES MENSCHEN, 
SEINE RELIGION ZU VERBREITEN, WELCHE JEDOCH NICHT 

DIEJENIGE IST, DIE MEIN SOHN GEGRÜNDET HAT. 
  

Kinder Meines Unbefleckten Herzens: 
  



Betet den Heiligen Rosenkranz, denn angesichts des kommenden 
Leids ist dies unerlässlich. 

  
So oft riet Ich jedem von euch zur Bekehrung, aber ihr habt nicht 
gehorcht! Deshalb werdet ihr eure Läuterung auf globaler Ebene 
erfahren müssen. Nichts wird mehr sein, wie es war; nichts. 
  
Es schmerzen Mich die vielen Sünden, mit denen ihr Meinen Sohn so 
sehr beleidigt. 
  
Ich als Mutter warne euch, aber Ich werde nicht gehört… 
Nicht einmal jetzt, wo euch eine neue Seuche erwartet. 
Oder ein Mangel an Nahrungsmitteln. 
Und auch nicht im Angesicht des Gespensts des Krieges, welches 
sich euch unaufhaltsam nähert. 
  
MAN HÖRT MIR NICHT ZU! Ein Ruf nach dem anderen hat sich vor 
euren Augen erfüllt, aber ihr möchtet es nicht glauben, im Gegenteil, 
ihr lehnt euch dagegen auf. Und aufgrund eures großen Widerstands 
werdet ihr leiden. 
  

Betet, Kinder, betet für Europa; der Krieg wird sich immer weiter 
ausbreiten, besonders in Italien. 

  
Betet, Kinder, betet; der Dämon richtet innerhalb der Kirche Meines 

Sohnes großen Schaden an. Betet. 
  

Betet, Kinder. Betet, Kinder. Ihr müsst euch bekehren, angesichts 
des vielen Leids, das auf euch zukommt. 

  
Betet, Kinder, betet. Wie viele Seelen werden verloren gehen, weil 

sie den Glauben an Meinen Göttlichen Sohn beiseitegeschoben 
haben! 

  
Betet, Kinder. Betet, betet, betet. 

  
Meine Kinder, es scheint so, als würde der Krieg sich nicht 

ausbreiten, aber dem ist nicht so; er breitet sich unaufhaltsam aus. 
  

Vergeistigt euch noch mehr und betet. Die Elemente erheben sich 
mit aller Macht gegen die Menschheit. 

  
Betet, Kinder, betet den Heiligen Rosenkranz. 

  
Kinder, geht den Weg des Guten und wünscht euren Brüdern nur 
Gutes. Tut Gutes, denn vor dem Guten muss das Böse flüchten. 
  



Seid Geschöpfe mit einem unerschütterlichen Glauben in den Schutz 
Meines Göttlichen Sohnes; Sein kostbares Blut beschützt euch. Der 
Glaube möge in euch nie abnehmen, sondern immer stärker werden. 
  
Volk Meines Sohnes: 
  

IHR SEID NICHT ALLEIN. 
BETET MIT DEM HERZEN UND UNSERE HEILIGSTEN HERZEN 

WERDEN EUCH ZU JEDER ZEIT BESCHÜTZEN. 
  

Seid Geschöpfe der Anbetung; seid Geschöpfe, die hoffen auf die 
Versprechen, die man euch gegeben hat. 
  
Ich segne euch, Meine Kinder. Ich bedecke euch mit Meinem 
Mütterlichen Mantel. 
  

Mutter Maria 
  

AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 

  
  

KOMMENTAR VON LUZ DE MARÍA 
  

Brüder und Schwestern: 
  
Jedes Wort, das der Himmel offenbart hat, ist ein Ausdruck der 
Barmherzigkeit Gottes. Angesichts der Situation, mit der sich Sein 
Volk konfrontiert sieht, leuchtet sie uns den Weg und warnt uns, 
damit wir reagieren und nach dem Göttlichen Willen handeln können… 
  

UNSER HERR JESUS CHRISTUS 
16. JANUAR 2019 

„Die Krankheiten der Vergangenheit kehren zurück und das liegt 
daran, dass sie in einigen Laboren in die Gegenwart geholt wurden.“ 

  
UNSER HERR JESUS CHRISTUS 

12. JANUAR 2020 
„MEIN VOLK MUSS JETZT STARK SEIN. 

IHR MÜSST STANDHAFT BLEIBEN UND DÜRFT DEN GLAUBEN NICHT 
VERLIEREN.“ 

  
UNSER HERR JESUS CHRISTUS 

07. JANUAR 2022 
„Ihr befindet euch im Wandel, zwischen der Menschheit, wie sie einst 
war und derjenigen, die sie sein wird, wenn ihr zu einem Teil der 
sogenannten „Ordnung“ geworden seid, die nicht Mein Wille ist.“ 



  
DIE ALLERHEILIGSTE JUNGFRAU MARIA 

29. AUGUST 2021 
„Die Menschheit geht in eine Richtung, in der man euch die Freiheit 
nehmen wird, völlig unbeweglich, ohne eigenen Willen und das 
menschliche Geschöpf wird dem allen zustimmen, damit es 
weiterleben kann.“ 
  

 
HEILIGEN ERZENGELS MICHAEL 

09. APRIL 2022 
  

Volk Unseres Königs und Herrn Jesus Christus: 
  

EIN JEDER EMPFANGE DEN SEGEN, DEN EUCH DIE 
HOCHHEILIGSTE DREIFALTIGKEIT SENDET. WENN IHR 
DIESEN RUF MIT GLAUBEN UND ZERKNIRSCHTEM UND 

DEMÜTIGEN HERZEN ANNEHMT, WIRD DIESER SEGEN FÜR 
EUCH ALLE IN EUREM LEBEN SPÜRBAR WERDEN. 

  
Volk Unseres Königs und Herrn Jesus Christus, es ist nicht 
überraschend, wie ein jeder von euch handelt. Die Hochheiligste 
Dreifaltigkeit kennt alle eure Taten und Werke, Sie kennt eure 
Absichten und was ihr in eurem Herzen tragt. 
  
Bleibt als würdige Kinder Unseres Königs und Herrn Jesus Christus 
und Kinder Unserer Königin und Mutter der Endzeit weiterhin treu. 
Haltet fest am Glauben, zweifelt nicht und seid standhafte Geschöpfe, 
die danach streben, das Gute zu tun (vgl. Gal 6,9-10). Wenn die 
menschlichen Geschöpfe Unseren König verschmähen, werden die 
Katastrophen, die auf sie einstürzen, sie noch stärker treffen. 
  
Wir sind eure Beschützer und Wegbegleiter und deshalb muss Ich 
euch als Fürst der Himmlischen Heerscharen sagen: 
  

DIE GEIßELUNG DER MENSCHHEIT IST UMSO SCHLIMMER, 
WEGEN DES UNGEHORSAMS DER MENSCHLICHEN 

GESCHÖPFE. 
  

Die Naturkatastrophen schlagen mit großer Kraft ein. Einige dieser 
Katastrophen sind natürlichen Ursprungs, andere wiederum wurden 
durch den Menschen verursacht, der die Wissenschaft missbraucht, 
um Böses zu tun. Die Eruptionen der Sonne nehmen zu, bis sie den 
Menschen zu ersticken drohen und daraufhin wird die Erde 
erschüttert. 
  



Der Krieg wird euch präsentiert als Kampf um Territorien, aber man 
verschweigt dabei die Tatsache, dass er ein Teil des Plans zur 
Vorbereitung auf die Ankunft des Antichristen ist. 
  
Das Blut einer mächtigen Persönlichkeit wird vergossen und der Krieg 
breitet sich aus. Wie viele „Wehe, wehe!“ (Offb 8,13) vernimmt man 
und wird man noch überall auf der Erde vernehmen, ist dies doch die 
Zeit der Klagen und der Trauer. Die Mächte begegnen einander mit 
Waffen und unter diesen sind auch solche, die die Menschheit noch 
nicht gesehen hat und die sie erstaunen lässt. 
  
Wanderndes Volk: 
  

DIES IST DER ENTSCHEIDENDE AUGENBLICK! 
  

Deshalb habe Ich darauf bestanden, dass ihr vorsichtig seid und „nicht 
richtet“ (Lk 6,37). Jene, die bisher vom Gericht Gottes verschont 
geblieben sind, werden ihrem persönlichen Gericht während der 
Warnung jedoch nicht entgehen können. 
  
Betet, Volk Gottes, betet, bereut und seid beharrlich im Glauben. Es 

ist notwendig, dass ihr betet. 
  

Betet, Volk Gottes, denn der Scheideweg, an dem die Menschheit 
steht, hat sich zugespitzt und wird einen schmerzlichen 

Beigeschmack haben. 
  

Betet, Volk Gottes; ihr müsst dringend für die Länder beten, die 
schwer von Beben erschüttert werden. 

  
Nährt euren Geist mit der Heiligen Eucharistie; seid Eins. Wer alleine 
seinen Weg geht, wird zur Beute der Wölfe. 
  
Geliebtes Volk Unseres Königs und Herrn Jesus Christus, haltet euch 
einen Vorrat an Nahrungsmitteln. 
  
Möchtet ihr eure Seele retten? Dann lauft entgegen dem Strom der 
Welt. 
  
In diesem Augenblick beten die Kinder Unserer Königin und Mutter 

der Endzeit mit ganzem Herzen. 
  

Ich beschütze euch, Meine Lieben. Ich segne euch. 
  

Heiliger Erzengel Michael 
  



AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 

  
  

KOMMENTAR VON LUZ DE MARÍA 
  

Brüder und Schwestern: 
  
Da der Heilige Erzengel Michael unser Beschützer ist, möchten wir in 
Ihn vertrauen, damit Er uns helfe, sicheren Schrittes zu gehen. Die 
Menschheit schreitet über Treibsand und deshalb müssen wir lernen, 
den festen Boden zu erkennen, damit wir nicht fallen. 
  

HEILIGER ERZENGEL MICHAEL 
05. DEZEMBER 2020 

„Betet, Volk Gottes, betet. Ein großer Teil der tektonischen Platten 
wurde vom Einfluss der Sonne und anderer Himmelskörper, die auf 
die Erde zueilen, in Bewegung versetzt. Große unterseeische Vulkane 
treten nun zu Tage.“ 

  
DIE ALLERHEILIGSTE JUNGFRAU MARIA 

06. DEZEMBER 2018 
„Die Menschheit leidet weiter unter der Natur. Die Sonne wird durch 
einen ihrer Sonnenstürme die Kommunikation einreißen lassen und 
die Verzweiflung des Menschen wird immens sein.“ 

  
DIE ALLERHEILIGSTE JUNGFRAU MARIA 

05. JANUAR 2016 
„Beten, ja, beten müsst ihr. Bald jedoch müsst ihr alle die warnen, 
die ignorieren was in dieser Zeit geschieht, denn diese Geschehnisse 
werden sich mit dem Beginn des Krieges über die ganze Erde 
ausbreiten und mit dem Krieg hält auch die Barbarei auf der Erde 
Einzug.“ 
  
Amen. 

 
UNSERES HERRN JESUS CHRISTUS 

12. APRIL 2022 
  

Mein geliebtes Volk: 
  

IHR SEID MEINE KINDER UND FÜR EIN JEDES VON EUCH 
HABE ICH MICH MEINEM KREUZ HINGEGEBEN; JENEM KREUZ, 

AN DEM ICH MEINE LIEBE ABGEBILDET HABE, FÜR DIE 
RETTUNG DER MENSCHHEIT. 

  



Ich möchte, dass alle gerettet werden (1 Tim 2,4), dass alle sich 
bekehren und beim Festmahl speisen an Meinem Tisch. 
  
Ich komme erneut zu euch als Bettler der Liebe, um an die Herzenstür 
eines jeden zu klopfen und euer Gewissen anzurühren. 
  
Ich möchte, dass ihr Mir die Türe öffnet, aber Ich weiß wohl, dass 
nicht alle dies tun werden. Ich gebe euch schon im Voraus Meinen 
Segen und warte, mit Meinem Herzen in den Händen, dass ihr zu Mir 
zurückkehrt und aufhört, vom Weltlichen zu leben. 
  
Wie viele Meiner Kinder sagen, dass sie nicht von der Welt sind, 
obwohl sie den Lehren der Welt folgen und ihnen der Wohlstand so 
gefällt! Sie sind unfähig, auch nur ein wenig Not zu leiden! 
  
So viele Meiner Kinder sagen zu Mir: „Herr, Du weißt, dass ich nicht 
weltlich bin“. Und doch finden sie Gefallen an der Welt, am Schein, an 
der Zugehörigkeit zu ihrem sozialen Umfeld; sie leben vom Hochmut 
und verachten jene, die nicht so sind wie sie. 
  
Dieses Verhalten lässt sie weltlich werden. Sie leben nur nach dem 
„Was werden sie wohl sagen und wie werden sie mich sehen?“. Ihr 
müsst euch JETZT ändern, denn die Welt und das Fleisch bringen 
euch keinerlei Nutzen. 
  
DER GLAUBE AN MEIN WORT IST DERART 
ZURÜCKGEGANGEN, dass einige ihn nicht einmal mehr erwähnen, 
um sich nicht bloßzustellen. 
  
SIE HALTEN DIE HEILIGE SCHRIFT FÜR NOCH EIN WEITERES 
BUCH, DAS AUS DER MODE GERATEN IST und glauben deshalb, 
dass sie reformiert werden sollte. 
  

WEHE DEM ODER DENEN, DIE DIE HEILIGE SCHRIFT 
VERFÄLSCHEN, DENN ES WÄRE BESSER FÜR SIE, SIE WÄREN 

NIE GEBOREN! 
  

Es sind zehn Gebote (Ex 20,1-17) und ihr könnt sie weder ändern 
noch auslassen. Sie sind das Gesetz und kein anderes Gesetz steht 
über diesem; ihr könnt es nicht ändern, nicht verändern und auch 
nicht auslöschen. 
  

WIE SEHR HAT MAN MICH VERGESSEN! 
  

Die Gebote unterstehen weder Ideologien noch den menschlichen 
Geschöpfen oder den derzeitigen Umständen: 
  



ES SIND ZEHN AN DER ZAHL UND SIE SIND 
NIEDERGESCHRIEBEN. ANATHEMA SEI, WER SIE 

VERÄNDERT. 
  

Der Lauf der Zeit lässt euch dem Augenblick immer näher rücken, an 
dem einige Meiner Geweihten Meinem Wort den Gehorsam 
verweigern werden und die Spaltung Meiner Kirche naht. 
  
Mein geliebtes Volk, bereitet euch vor! 
So viele sagen, sie seien Meine Kinder und sind doch gegen Mich… 
  
So viele möchten Mein Wort, die Gebote und die Sakramente 
aussetzen, um eine Religion hervorzubringen, die die absolute 
Zügellosigkeit gewähren und Mich und Meine Mutter ablehnen wird… 
Man wird das Credo leugnen und das Vater Unser verändern. 
  

MEIN VOLK, GEBT ACHT, DENN DAS BIN NICHT ICH! 
  

Man will euch verwirren und dem Bösen näherbringen, dem 
Antichristen; Schritt für Schritt wird es geschehen, damit Meine 
Kinder es nicht bemerken. 
  
Volk Gottes, die Rebellion nimmt weiter zu, im Krieg werden weitere 
Territorien eingenommen und mehr Länder werden in den Krieg 
verwickelt. Die Gewalt breitet sich aus. 
  
Betet, Mein Volk, betet für Argentinien. Das Volk begehrt auf und in 

seinem Aufruhr fordert es das Leben eines Opfers der Macht. 
Argentinien muss beten. 

  
Betet, Mein Volk, betet; die Hungersnot nimmt zu. Die Seuche 
schreitet voran und entspringt den Händen, die vom Leid ihrer 
Brüder gezeichnet sind; es werden erneut Ausgangssperren 

durchgesetzt. 
  

Betet, Mein Volk, betet, denn Amerika wird erschüttert und bald 
wird es zum Land derer werden, die aus Europa fliehen. 

  
Betet, Mein Volk, betet zu Meiner Allerheiligsten Mutter, der Zuflucht 
der Sünder. Meine Mutter wird euch in der inneren Stille bewahren. 

  
Betet, Mein Volk; egal was kommen mag, bewahrt den Glauben. 

Betet mit dem Herzen und ihr werdet erhört werden. 
  

Seid barmherzig, vertraut auf den Göttlichen Schutz und den Schutz 
Meines geliebten Heiligen Erzengels Michael und Seiner Heerscharen. 
  



Kommt zu Mir ohne Furcht, aber kommt mit Glauben, Hoffnung und 
Nächstenliebe. 
Verzweifelt nicht, Ich bleibe bei Meinem Volk und werde es nie allein 
lassen. 
  
Empfangt Meinen Segen. 
  

Euer Jesus 
  

AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 

  
  

KOMMENTAR VON LUZ DE MARÍA 
  

Brüder und Schwestern: 
  
Ich sah unseren geliebten Herrn Jesus Christus gezeichnet von einer 
tiefen Traurigkeit… 
 
Während dieses Göttlichen Rufes erlaubte Er mir zu sehen, wie die 
Menschheit beinahe überall auf der Welt dem Hunger und dem 
erdrückenden Joch zum Opfer fällt, das sie „die eine Ordnung für alle“ 
nennen. 
  
Ich sah auch, wie mit der Hungersnot die Verzweiflung des 
menschlichen Geschöpfes zunimmt und wie es nicht nur an 
Lebensmitteln, sondern auch an Medikamenten und medizinischer 
Versor 
gung mangelt. Inmitten dieses ganzen menschlichen Leids wurde mir 
auch gezeigt, wie der Krieg sich unbarmherzig ausbreitet. Zwei 
Länder Nordamerikas werden angegriffen und Europa versinkt im 
Chaos. Ich sah, wie die Sanftmut des argentinischen Volkes sich in 
Ungeduld und Aggression verwandelt. 
  
Ich durfte die Liebe unserer Allerheiligsten Mutter sehen, Die sich 
nicht von Ihren Kindern trennen lässt. Wer Ihre Mütterliche Liebe 
annimmt, wird von dieser Mutter, die uns am Fuß des Kreuzes der 
Herrlichkeit geschenkt wurde, nie im Stich gelassen werden. 
  
Ich möchte ein bestimmtes Wort unterstreichen, das unser Herr Jesus 
Christus in diesem Ruf verwendet hat. Es ist hart und ich möchte, 
dass wir es im Hinterkopf behalten. Was ich meine, ist das Wort 
„Anathema“. Es bezieht sich auf eine Person, die Gott missachtet und 
Ihn nicht liebt, die das Gegenteil von dem verkündet, was unser Herr 
Jesus Christus gelehrt hat durch Sein Göttliches Wort und welche 
deshalb in völliger Gottferne lebt. Dies sollten wir ernstlich bedenken. 



Ergänzend dazu möchte ich euch einladen, folgende Bibelstellen zu 
betrachten: Rö 9,3; 1 Kor 12,3; 16,22 und Gal 1,8-9. 
  
Die Menschheit, die fern von Gott ist, bringt größtes Leid über sich 
und muss durch einen wahrhaftigen Schmelztiegel gehen. 
  
Amen. 

 

UNSERES HERRN JESUS CHRISTUS 
17. APRIL 2022 

Mein geliebtes Volk: 
  

AN DIESEM TAG, AN DEM IHR MEINER AUFERSTEHUNG 
GEDENKT, SOLL MEIN SEGEN IN EUCH EIN GRUND ZUR 

UMKEHR SEIN. 
  
Ich bitte euch, Meinen Ruf zu verbreiten, damit eure Brüder nicht 
weiter in ihrer geistigen Blindheit verbleiben, die sie aufgrund ihres 
menschlichen Egoismus in den Abgrund der Verleugnung, der Torheit 
und der anhaltenden Missachtung Meiner Rufe stürzt. 
  
Das menschliche Geschöpf braucht dringend eine geistige Salbe für 
seine Augen (Offb 3,18), um alles wegzunehmen, was es noch 
zurückhält und es dazu bringt, die Rufe Meines Hauses zu leugnen. 
  

WIE WIRD ES EUCH NOCH LEID TUN, NICHT GEGLAUBT ZU 
HABEN! 

  
Kinder, die kommenden Ereignisse, die auf die Menschheit 
zukommen, lassen nicht auf sich warten. Deshalb habe Ich euch 
schon seit so vielen Jahren gewarnt und Meine Allerheiligste Mutter 
und der Heilige Erzengel Michael HABEN EUCH IHR LIEBEVOLLES 
WORT DER VERKÜNDIGUNG ZUKOMMEN LASSEN, ÜBER ALL 
DAS, WAS DER MENSCHHEIT BEVORSTEHT UND WAS SICH 
JETZT ERFÜLLT! 
  
Mein Volk, diese Generation ignoriert alles, was geschieht und die 
Wissenschaft hat es viele Jahrzehnte vor den Menschen verborgen 
gehalten, um sie nicht zu beunruhigen. Aber nun gibt es keinen Grund 
mehr zu warten, denn ihr habt Mir nicht gehorcht. Ihr werdet 
erschrecken, wenn ihr hört, was die Wissenschaft euch verkündet. 
  
MEINE KINDER, NUR MIT DER BEKEHRUNG WERDET IHR DAS 

LEID MILDERN KÖNNEN, DAS EUCH BEVORSTEHT. 
  



Ihr habt Meine Rufe vergessen, über die Sonneneruptionen, die die 
Erde treffen. Entzündungen und Krankheiten nehmen bei den 
Geschöpfen zu, die ihren Organismus verändern lassen. Der Mensch 
ist nicht in der Lage, eine solche Menge an Sonneneinstrahlung 
aufnehmen zu können und dies wird dazu führen, dass der 
Organismus des menschlichen Geschöpfes Veränderungen 
unterzogen sein wird. Wegen der zunehmenden Hitze trocknet auch 
das Wasser aus, das ihr zum Überleben braucht. Ich habe euch die 
Schmelze des Polareises angekündigt und mit diesem auch das 
Steigen der Meeresspiegel und die damit verbundene Gefahr, denen 
die Küstenregionen ausgesetzt sind. 
  
Ihr habt vergessen, dass Ich euch vor Jahren vor der großen 
Hungersnot auf der Erde gewarnt habe. Vor Hungersnöten und 
Seuchen in allen Ländern. 
  
Ihr habt vergessen, dass Ich euch schwere Erdbeben für die ganze 
Erde vorausgesagt habe sowie auch das Erwachen von Vulkanen und 
Supervulkanen, die die Temperatur auf dem ganzen Planeten 
absenken und so einen Treibhauseffekt verursachen. 
  
Das menschliche Geschöpf hat wahllos Industrien und 
Transportmittel aufgebaut und ihr leidet nun unter den 
Konsequenzen. Die Sonneneinstrahlung wird abnehmen und die 
Strahlen daran gehindert werden, zur Erde durchzudringen, 
aufgrund der Gase, die die Erde dann bedecken. Die Transportmittel 
werden reduziert werden: zu Lande als auch in der Luft. 
  
Die Erde wird heftig erschüttert und die bereits erwarteten schweren 
Erdbeben treten ein und verändern die Erde. 
  
Ihr habt vergessen, dass sich eine große Gefahr aus dem Weltraum 
nähert und die Erde streifen wird. Dies wird große Zerstörung auf der 
Erde anrichten. 
  
Ihr habt auch vergessen, dass Ich euch verkündet hatte, dass ihr euch 
im Krieg befindet; der Eskalierung des Krieges. Ein ums andere Land 
wird in dieses Szenario eintreten und von einem Augenblick auf den 
anderen wird die Erde nicht mehr so sein, wie sie einmal war. 
  
Meine Kinder: 
  

BEVOR DER MENSCH MEINE SCHÖPFUNG ZERSTÖRT, WIRD 
DER MENSCH SICH SELBST ZERSTÖREN; DANN WERDE ICH 

JEDOCH MEIN VOLK GERETTET HABEN. 
  



Ihr habt vergessen, dass Ich euch vorausgesagt habe, dass Europa 
leiden wird. Der Krieg schreitet voran und Länder werden zerstört, 
um Italien zu erreichen und Rom einzunehmen. 
  
MEIN GELIEBTES VOLK, NUTZT DIE GEISTIGE SALBE UM ZU 
SEHEN. Der Kern des Krieges ist der geistige Kampf; man will Rom 
erreichen, denn es ist ein wichtiges Ziel. 
  
Fürchtet euch nicht. Ihr müsst euch daran erinnern, was Ich euch 
schon in der Vergangenheit offenbart habe und was ihr vergessen 
habt. 
  
Ich werde nicht zulassen, dass man die Erde zerstört. Mein Volk, 
fürchtet euch nicht. 
  

ICH, DER HERR ÜBER ALLES WAS EXISTIERT, BESCHÜTZE 
EUCH. 

  
Bleibt standhaft im Glauben und als Mein Volk und empfangt Mich in 

der Heiligen Eucharistie. Sprecht nicht nur, sondern betet; 
betet von ganzem Herzen für die gesamte Menschheit. 

  
KEINER DENKE, ER SEI GERECHT… 

DER GERECHTE DER GERECHTEN IST DER, DER EUCH LIEBT; 
EUER HERR UND GOTT. 

  
Mein besonderer Segen sei an diesem Tag mit euch, Meine Kinder. 
  

Euer Jesus 
  

AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 

  
  

KOMMENTAR VON LUZ DE MARÍA 
  

Brüder und Schwestern: 
  
Seit dem Jahr 2009 hat uns der Herr schon angekündigt, was wir nun 
erleben und trotzdem glauben wir nicht… 
  

DIE ALLERHEILIGSTE JUNGFRAU 
28. NOVEMBER 2009 

„Kinder, der Fehler des Kommunismus breitet sich über die Erde aus, 
wie die Luft und die Zeichen dafür sind Tag für Tag sichtbar. Die 
Mehrheit ist sich dessen aber nicht bewusst, so wie es auch jetzt 
aktuell der Fall ist. Die Hungersnot wird jeden Tag schlimmer werden, 



die Naturkatastrophen werden zunehmen und die Machtgier der 
großen Mächte wird zu großen Katastrophen führen, die die ganze 
Menschheit betreffen werden.“ 
  

DIE ALLERHEILIGSTE JUNGFRAU 
10. APRIL 2010 

„Kinderlein, die mangelnde Erfüllung dessen, was Gott Vater dem 
Menschen aufgetragen hat, wird noch mehr Zerstörung bringen. Die 
Sonne wird aufhören, so solidarisch mit dem Menschen zu sein; ihre 
sich manifestierenden Erschütterungen werden der Menschheit 
schaden. Naturkatastrophen werden die Erde überwältigen und sie 
wird fortwährend von Erdbeben erschüttert werden.“ 
  

DIE ALLERHEILIGSTE JUNGFRAU 
09. APRIL 2016 

„Kinder, der menschliche Organismus wird verändert werden, durch 
große Ausstrahlungen der Sonne. Sie werden Veränderungen in der 
Psyche des Menschen als auch Veränderungen des Nervensystems 
bewirken. Dies wird die Spannungen, die zwischen den Menschen 
herrschen, noch verstärken und gleichzeitig auch das Verhalten der 
Natur beeinflussen.“ 
  

UNSER HERR JESUS CHRISTUS 
17. AUGUST 2018 

„Die Natur zeigt sich gegenüber dem Menschen immer strenger, bis 
sich das Klima der Erde in seiner Gesamtheit verändern wird. Meine 
Kinder werden beginnen, auf einer kalten Erde ohne Sonne zu leiden. 
Kinder, die Temperaturen auf der Erde sinken und ihr werdet extreme 
Kälte erleben.“ 
  

HEILIGER ERZENGEL MICHAEL 
04. MÄRZ 2021 

„Die Menschheit steht am Rande des Chaos; die Erde wird von 
verschiedenen Himmelskörpern aus dem All bedroht, welche Einfluss 
auf das Klima, die Vulkane, die tektonischen Platten, den 
menschlichen Körper und die Tiere haben.“ 
  

HEILIGER ERZENGEL MICHAEL 
03. APRIL 2020 

„Volk Gottes, mit eigenen Augen werdet ihr außer dem 
BAKTERIOLOGISCHEN KRIEG, den ihr bereits erlebt, auch den 
Beginn des RÜSTUNGSKRIEGES mitansehen. Oh, wie wird der Zorn 
Gottes über jene hereinbrechen, die das Leid der Krankheit über die 
menschlichen Geschöpfe gebracht haben!“ 
  
Amen. 

 



UNSERES HERRN JESUS CHRISTUS 
22. APRIL 2022 

Mein über alles geliebtes Volk: 
  

ICH SEGNE EUCH MIT MEINEM HERZEN, IN DEM 
BARMHERZIGKEIT FÜR ALLE MEINE KINDER IM ÜBERFLUß 

IST. 
  

Ich bitte euch, im Guten zu handeln. 
  
Ich bitte euch, wie Schmiede Meiner Liebe zu sein, damit Meine 
Barmherzigkeit sich in Fülle über Meinem Volk ergieße. Meine 
Barmherzigkeit wartet auf einen jeden von euch und möchte von 
jedem der Meinen angenommen werden. 
  
Mein Volk: 
  

SUCHT ZUFLUCHT IN MEINER UNENDLICHEN 
BARMHERZIGKEIT, DER QUELLE DER VERGEBUNG UND DER 
HOFFNUNG, FÜR ALLE MEINE KINDER. SIE IST DER QUELL 
DER BEKEHRUNG FÜR DIE BEREUENDEN UND DIE GNADE, 

DIE VOM HEILIGEN GEIST HERABSTEIGT, IN DAS HERZ 
EINES JEDEN VON EUCH. SO SOLLT IHR MEINE LIEBE 

EMPFANGEN, NACH DEM MAß, WIE EIN JEDER DANACH 
VERLANGT. 

  
Ich verschmähe nicht die Sünder, sondern Ich eile ihnen entgegen, 
mit dem überreichen Balsam Meiner Vergebung, damit die Hoffnung 
Meiner Barmherzigkeit nicht vom menschlichen Denken 
zurückgehalten werde. 
  
Ich gehe dem reuigen Sünder entgegen; dem Sünder, der seine 
Sünden bedauert, dem es leidtut, Mich so beleidigt zu haben und der 
sich dazu entscheidet, Mir seinen festen Vorsatz der Umkehr zu 
schenken. 
  
Mit Meiner unendlichen Geduld warte Ich auf die Sünder, die ohne 
Hoffnung sind und sich schon verurteilt und Meiner Barmherzigkeit, 
die doch so in Liebe für diese Meine Kinder brennt, unwürdig fühlen. 
Meine Mutter sucht sie, Sie ruft sie wieder und wieder, damit sie zu 
Mir kommen mögen. 
  
Ich bin Barmherzigkeit und gerechter Richter zugleich. Ihr müsst euch 
darüber im Klaren sein, dass Meine Barmherzigkeit für Meine Kinder 
kein Raum ist, wo sie weiter in Sünde verharren, sich von Mir 
entfernen oder wissentlich Ausflüchte und Rechtfertigungen 
aufbringen dürfen, um weiter sündigen zu können. 



  
MEINE KINDER, KOMMT ZU MIR, DENN DER ABEND BRICHT 
BALD HEREIN. Die Finsternis wird es euch unmöglich machen, den 
wahren Thron vom falschen Thron und den wahren Hirtenstab vom 
falschen Hirtenstab zu unterscheiden. Man wird euch wie Schafe zur 
Schlachtbank führen, weil ihr Mir nicht gehorcht habt und ihr eure 
Herzen habt hart werden lassen. 
  
Betet, Meine Kinder, betet füreinander, damit ihr Mir alle treu bleibt. 

  
Betet, Meine Kinder, betet für diejenigen, die sich weigern, Meine 

Barmherzigkeit anzunehmen. 
  

Betet, Meine Kinder, betet um geistige Stärke und darum, allem 
widerstehen zu können, ohne Mich zu verleugnen. 

  
Betet, Meine Kinder, dass ihr die Schafe in Meinen Stall zurückführt 

und sie nicht davon entfernt. 
  

Betet, Meine Kinder, dass ihr Mich wiedererkennt und nicht den 
falschen Weg wählt. 

  
Die Veränderungen haben bereits begonnen und nur wenige sprechen 
darüber. Der Mensch, der sich in Meinen Dienst gestellt hat, zeigt 
keinen Eifer für Meine Anliegen und warnt Meinen Mystischen Leib 
nicht vor dem Bösen, das ihn unterwandert. 
  

MEINE KINDER MÜSSEN DRINGEND EINE TIEFE UND 
VERANTWORTUNGSVOLLE SPIRITUALITÄT ENTWICKELN, 
DAMIT SIE DEN WERT DESSEN ERKENNEN, WAS ES HEIßT, 

MEIN KIND ZU SEIN. SIE MÜSSEN VERANTWORTUNG ZEIGEN, 
ENTSPRECHEND DEM WISSEN, DAS ICH IHNEN 

ZUTEILWERDEN LASSE. 
  

Meine über alles geliebten Kinder, kommt zu Mir, bereut und nehmt 
in diesem Moment Meine Barmherzigkeit an. Lasst zu, dass Mein 
Heiliger Geist jeden Einzelnen von euch durchdringe; Er soll euch 
stärken, euch mit Erkenntnis nähren und euren Glauben 
unerschütterlich machen. Die Ereignisse schweben bereits über der 
Menschheit und Meine Kinder werden manipuliert, damit jene, die auf 
der Erde Macht besitzen, sie kontrollieren können. 
  
Mein Volk, so viele Kranke sind unter euch; ja, spirituell Kranke, die 
weder Frieden noch Nächstenliebe für ihren Bruder empfinden. So 
viele sind es, die ein krankes menschliches Ego besitzen. Diese 
werden ihre Fehler erst dann erkennen können, und nur dann, wenn 
sie Mich suchen und zeigen, dass sie Mich brauchen. 
  



Mein Volk: 
  
ICH WERDE DER GESAMTEN MENSCHHEIT EINE GNADE DER 

BARMHERZIGKEIT SCHENKEN UND ALLE MEINE KINDER 
DÜRFEN SIE ANNEHMEN; SOFERN SIE ES MÖCHTEN. 

  
DIESE GNADE, DIE DER WARNUNG VORANGEHT, WIRD VON 
MEINEM HAUSE HERABSTEIGEN UND SICH AUF DER GANZEN 

WELT EREIGNEN. EINE VIELZAHL MEINER KINDER WIRD 
GROßEN SCHMERZ ÜBER DIE VON IHNEN BEGANGENEN 

SÜNDEN EMPFINDEN UND MEINE VERGEBUNG ERFLEHEN. 
  

NUR SO WERDEN EINIGE MEINER KINDER SICH DAZU 
ENTSCHEIDEN KÖNNEN, SICH MEINER WAHREN KIRCHE 
ANZUSCHLIEßEN UND MIR ENTGEGENZUGEHEN, UM IHRE 

SEELE ZU RETTEN. 
  

Ihr, Meine Kinder, werdet sehr schwere Zeiten erleben, aber ihr dürft 
dabei nie vergessen, dass „Ich der bin, der Ich bin“ (Ex 3,14) und 
Meine unerschöpfliche Barmherzigkeit für jedes Meiner Kinder da ist. 
Ich lasse euch nie allein, ihr seid Meine Kinder und „Ich bin euer Gott“. 
  
INMITTEN GROßEM LEIDS WERDET IHR VON MEINEM HAUS 

GROßE WOHLTATEN ERFAHREN UND EBENSO DIE GROßE 
GNADE FÜR DIE GANZE MENSCHHEIT, DAMIT IHR DURCH SIE 

GESTÄRKT WERDET IM GLAUBEN. 
  

Mein Volk, Ich liebe euch. 
  

Euer Barmherziger Jesus 
  

AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 

  
  

KOMMENTAR VON LUZ DE MARÍA 
  

Brüder und Schwestern: 
  
Der Heilige Erzengel Michael möchte uns verstehen lassen, dass wir 
ohne Liebe nichts sind. Um brüderlich sein zu können, müssen wir die 
Nächstenliebe haben, um uns unseren Brüdern zu nähern und sie 
nicht von der Liebe Gottes fernzuhalten. Nach dieser Liebe müssen 
wir als Volk Gottes immer streben. 
  



Der Heilige Erzengel Michael ruft uns dazu auf, alles mit Adleraugen, 
also aus der Vogelperspektive zu betrachten, denn der Adler, der alles 
von oben sieht, lässt sich vom Unkraut nicht verwirren. 
  
Unser Herr Jesus Christus drängt uns zur Bekehrung, JETZT! Er bittet 
uns, stets einen starken Glauben zu bewahren und gebührend 
vorbereitet zu sein, um die Eucharistische Speise zu empfangen. Wir 
sollen uns vom Heiligen Geist führen lassen und auf sicherem Weg 
gehen, nicht auf Abwegen. 
  
Die Göttliche Barmherzigkeit enthüllt sich vor uns in Form einer 
großen Gnade, die uns noch vor der Warnung geschenkt wird; es ist 
nicht das Kreuz im Himmel. Dies soll für uns eine weitere Möglichkeit 
sein, umzukehren und zu bereuen, wenn uns gezeigt wird, wie 
Strahlen der Göttlichen Barmherzigkeit vom Himmel auf die Erde 
herabkommen. Es wird ein Ausdruck der Göttlichen Macht sein, der 
uns dazu bewegen soll, auf die Knie zu fallen. Durch diesen großen 
Liebesbeweis Gottes sollen noch mehr Seelen gerettet werden. 
 
Ich möchte euch noch mitteilen, dass unser Herr Jesus Christus sich 
in dieser Vision strahlend zeigte. Ich sah viele menschliche Geschöpfe 
auf der Erde, die sich ganz unbedeutend fühlten und gebeugt waren 
von der Last ihrer Sünden. Aber das Licht, das von der Göttlichen 
Barmherzigkeit ausging, ließ sie nach oben blicken und ich sah, wie 
viele Geschöpfe um die Vergebung ihrer Sünden flehten. Unser Herr 
lächelte und streckte den reuigen Sündern Seine Heilige Hand aus; 
sodann fielen sie auf die Knie und standen danach wieder auf. Sie 
gingen nun nicht mehr gebeugt. Dies war ein Zeichen dafür, dass die 
Göttliche Barmherzigkeit ihnen vergeben hatte. 

  
Brüder und Schwestern, diese unergründliche Barmherzigkeit ist 
bereit, allen zu vergeben… Gehen wir Ihr entgegen; es ist noch nicht 
zu spät. 
  

UNSER HERR JESUS CHRISTUS 
08. JULI 2012 

„MEINE BARMHERZIGKEIT VELEIHT DEM MENSCHEN WÜRDE, SIE 
SCHENKT DEM STERBENDEN NEUES LEBEN UND GIBT DEM 

VERLORENEN NEUE HOFFNUNG. ICH BIN FREIHEIT, LIEBE, GEDULD 
UND ICH BIN DIE GERECHTIGKEIT.“ 

  
DIE ALLERHEILIGSTE JUNGFRAU MARIA 

04. DEZEMBER 2012 
„Seid nicht bestürzt über die, die das Schicksal der Menschheit 
bestimmen wollen. Mein Sohn allein wird mit Seiner Liebe, mit 

Seiner Barmherzigkeit und mit Seiner Gerechtigkeit den Augenblick 
aller Augenblicke bestimmen.“ 

  



Amen. 
  

HEILIGEN ERZENGELS MICHAEL 
22. APRIL 2022 

Geliebtes Volk Unseres Königs und Herrn Jesus Christus: 
  

Ihr nähert euch dem Fest der Göttlichen Barmherzigkeit. 
  

DAS VOLK GOTTES MUSS EINE EINHEIT SEIN. DIE 
EVANGELISIERUNG IST EIN GEMEINSAMES UNTERFANGEN; 

SIE IST EIN FORTWÄHRENDER AUSDRUCK DER 
BRÜDERLICHEN LIEBE. 

  
Ihr seid Arbeiter im Weinberg und ihr müsst das Land bearbeiten, das 
man euch anvertraut hat; wissend, dass der Weinberg nur einen 
einzigen Eigentümer und Herrn hat. (vgl. Joh 15,1-13) 
  
DAS VOLK UNSERES KÖNIGS UND HERRN JESUS CHRISTUS, 
JEDER EINZELNE DAVON, IST DAZU BERUFEN, DEN INNEREN 

FRIEDEN ZU BEWAHREN UND DIESEN AUCH AUF SEINE 
BRÜDER ZU ÜBERTRAGEN. 

  
Wer den inneren Frieden nicht besitzt, kann auch die Weisheit nicht 
erlangen, die es braucht, um inmitten der Stürme Gelassenheit zu 
bewahren. 
  
Behandelt einander mit Respekt und betet zu Unserer Königin und 

Mutter der Endzeit. 
  

VOLK GOTTES, IN DIESEM MOMENT HAT DER DÄMON 
EINIGEN MENSCHLICHEN GESCHÖPFEN SEIN GIFT 

EINGEFLÖßT, UM SIE ZU ENTZWEIHEN. 
  

Betet, dass Unsere Königin und Mutter euch zu Hilfe eilen möge und 
dass ihr in euch den wahren Frieden tragt; denn „wem viel gegeben 

wurde, von dem wird viel zurückgefordert werden“ (Lk 12,48). 
  

In dieser Zeit, in der das menschliche Geschöpf seinen Blick nur auf 
das Kleine gerichtet hat, möchte Ich euch bitten, euren Blick zu 
erweitern und mit Adleraugen zu beobachten, was gerade geschieht. 
Ihr wisst sehr wohl, dass die Beherrscher der Menschheit all das 
bewahren wollen, wovon sie profitieren und auch, dass sie die 
Institution der Kirche Unseres Königs und Herrn Jesus Christus 
unterwandern. Deshalb sollt ihr Geschöpfe des Friedens sein, die die 
Ländereien des Königs liebevoll bearbeiten, damit man euch nicht mit 
dem Unkraut verwechselt. 
  



Ich segne euch, Volk Gottes. Meine Himmlischen Heere beschützen 
euch zu jeder Zeit. 
  

Heiliger Erzengel Michael 
 

HEILIGEN ERZENGELS MICHAEL 
27. APRIL 2022 

  
Ihr Geliebten Unseres Königs und Herrn Jesus Christus: 

  
ICH KOMME ZU EUCH, UM EUCH DAZU AUFZURUFEN, DER 

GÖTTLICHEN LIEBE ZU FOLGEN… 
 

AUS IHR ENTSPRINGT DER GLAUBE, DIE HOFFNUNG UND DIE 
LIEBE ZU EUREM NÄCHSTEN. 

  
Die Worte Unseres Königs und Herrn Jesus Christus sind keine leeren 
Worte; sie sind Worte des Lebens in Fülle (vgl. Joh 6,68). 
  
Höre, Menschheit! Angesichts des stetig schwindenden Friedens und 
der schwindenden Freiheit des menschlichen Geschöpfes, müsst ihr 
umso mehr auf die Rufe Gottes achten. 
  
Unser König und Herr Jesus Christus zeigt euch den Weg, dem ihr 
folgen sollt, damit ihr nicht zur leichten Beute dessen werdet, der 
euch verwirren und zu seinen Gefangenen machen will. 
  

ICH BITTE EUCH, UMZUKEHREN UND EUER HANDELN, EURE 
TATEN UND WERKE, GENAU ZU PRÜFEN. 

  
Ich sehe so viele Kinder Gottes, die nicht auf sich selbst schauen; sie 
prüfen sich nicht, damit sie sich nicht mit dem Monster ihres 
aufgeblasenen und zügellosen „Egos“ konfrontieren müssen. Ihr 
müsst stets wachsam sein, damit euer Handeln für eure Brüder zum 
Segen und nicht zum Hindernis werde. Dies vor allem im Alltag, in 
welchen die menschlichen Geschöpfe so eingebunden sind und in dem 
sie keinen Augenblick Zeit finden, um sich mit Unserem König und 
Herrn Jesus Christus zu vereinigen. 
  
Ich rufe euch auf zur Reue… 
Ich rufe euch auf, zu beten (vgl. Lk 11,2-4) … 
Ich rufe euch dazu auf, die Werke der Barmherzigkeit (Mt 25,34-46) 
in die Tat umzusetzen, denn so werden die Anliegen Unseres Königs 
euch besser verständlich und ihr könnt euch in die Liebe zu eurem 
Nächsten vertiefen. 
  



Die Freimaurerei ist in das Haus Gottes eingedrungen und steckt die 
Diener im Hause Gottes mit ihren Irrtümern an. Aus diesem Grund 
folgen sie sodann nicht mehr dem Willen Gottes, sondern dem Willen 
der Menschen. 
  
Vergesst nicht Unseren König und Herrn Jesus Christus und Seine 
Hingabe für alle menschlichen Geschöpfe. Sagt Dank Unserem König 
und Herrn Jesus Christus, denn Er ist gut; Er ist Barmherzigkeit und 
Gerechtigkeit zugleich. 
  
Ihr geht auf große Prüfungen zu, nicht nur wegen des Krieges oder 
der anderen Handlungsweisen, welche der Menschheit Schaden 
zufügen; sondern auch wegen der Veränderungen in den Menschen, 
welche gefährliche spirituelle Neuheiten annehmen. Diese entfernen 
sie von Gott und stellen sie vor schwierige Glaubensprüfungen. 
  
Volk Gottes: 
  

IHR WERDET MITANSEHEN, WIE EURE BRÜDER DEN 
GLAUBEN VERLIEREN; EINIGE WERDEN DIE RELIGION 

VERFLUCHEN UND WIEDERUM ANDERE WERDEN ZU 
VERFOLGERN IHRER EIGENEN BRÜDER WERDEN. 

  
Die Hungersnot kommt und sie wird, zusammen mit dem 
Glaubensabfall, aus dem menschlichen Geschöpf einen Diener des 
Bösen machen. 
  
Bleibt wachsam, der Antichrist bewegt sich frei über die Erde und 
mischt sich in alle Entscheidungen ein, die die Menschheit betreffen. 
  
Ein jeder von euch wache über seinen Bruder, damit ihr alle der 
Hochheiligsten Dreifaltigkeit treu bleiben mögt. 
  

Ich bitte euch, füreinander zu beten, angesichts der wachsenden 
Welle an verwirrenden Neuheiten, die auf die Menschheit zurollt. 

  
Betet, Volk Gottes; betet, damit der Glaube in einem jeden von euch 

gefestigt sei. 
  

Betet, Volk Gottes, betet für eure Brüder, die unter der Herrschaft 
des Kommunismus leiden. 

  
Betet, Volk Gottes, betet für alle, die unter den Folgen schwerer 

Erdbeben leiden werden. 
  

Volk Unseres Königs und Herrn Jesus Christus: 
  



IHR GEHÖRT ZU UNSEREM KÖNIG; VERFOLGT NICHT 
FALSCHE IDEOLOGIEN, DIE ZUM VERLUST EURER SEELE 

FÜHREN. SEID STANDHAFT IM GLAUBEN. 
  

Ich segne und beschütze euch. Wenn ihr darum bittet, verteidige Ich 
euch mit erhobenem Schwert. 
  

Heiliger Erzengel Michael 
  

AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 

  
  

KOMMENTAR VON LUZ DE MARÍA 
  

Brüder und Schwestern: 
  
Wir sehen, wie der Heilige Erzengel Michael die Macht des 
Kommunismus und die Macht der Ideologie desselbigen erklärt. 
  
Sein Ruf zur Bekehrung impliziert dabei, dass wir unser gewohntes 
Handeln ändern müssen, damit es uns nicht länger daran hindert, in 
Einheit mit unserem Schöpfer zu leben. 
  
Angesichts der wachsenden Macht des Antichristen und seiner 
Anhänger, die eine falsche und betrügerische Religion errichten 
wollen, wird jeder, der sein Verhalten noch nicht geändert hat, 
besonders anfällig dafür sein, dem Betrüger der Menschheit in die 
Falle zu gehen. 
  
Brüder und Schwestern, der Kommunismus verbreitet sich auf der 
Erde, so wie es auch der Krieg tut. 
  
Ich möchte hier die Botschaft des Hl. Erzengels Michael vom 
06.04.2021 zitieren: 
  

„ICH BIN GEKOMMEN, UM EUCH ZUR BEKEHRUNG ZU RUFEN. 
  

Eure Bekehrung müsst ihr selbst vornehmen… 
Die Entscheidung dafür müsst ihr selbst treffen… 

Ihr müsst selbst den Willen dafür aufbringen, jene Taten zu 
unterlassen, die eurer Seele schaden… 

Die entsprechenden Verhaltensänderungen müsst ihr selbst 
vornehmen und die Bereitschaft dazu müsst ihr selbst aufbringen…“ 
  



Wir sollten also die Werke der Barmherzigkeit kennen, denn wir 
müssen uns persönlich als auch in der Gemeinschaft bewusst dazu 
entscheiden, sie in die Tat umzusetzen. 
  
Die Werke der Barmherzigkeit lassen sich in zwei Gruppen einteilen: 
  

1. Die körperlichen Werke der Barmherzigkeit 

1. Kranke besuchen 
2. Hungernden zu Essen geben 
3. Dürstenden zu Trinken geben 
4. Den Fremden aufnehmen 
5. Den Nackten kleiden 
6. Gefangene besuchen 
7. Verstorbene beerdigen 

1. Die geistigen Werke der Barmherzigkeit 

1. Den Unwissenden unterrichten 
2. Guten Rat geben, wer dessen bedarf 
3. Den Irrenden zurechtweisen 
4. Denen verzeihen, die uns beleidigen 
5. Dem Trauernden Trost spenden 
6. Die Mängel des Nächsten mit Geduld ertragen 
7. Zu Gott beten für die Lebenden und für die Verstorbenen 

Amen. 
 

ALLERHEILIGSTEN JUNGFRAU MARIA 
01.MAI 2022 

Geliebte Kinder Meines Unbefleckten Herzens: 
  

Ich segne euch als Königin und Mutter. 
Ich segne euren Verstand, eure Gedanken und euer Herz. 
Ich segne euch mit Meiner Liebe, damit ihr euch als Kinder Meines 
Göttlichen Sohnes Seinem Ruf fügt. 
  
Meine Kinderlein: 
  
IHR MÜSST EUCH BEEILEN UND NOCH MEHR 
VERGEISTIGEN. Die Zeit drängt, das Böse wartet nicht und es 
schmiedet Pläne, Meine Kinder zu beherrschen. Fürchtet euch nicht, 
diese Mutter beschützt euch immerzu und Mein Mantel bedeckt die 
ganze Menschheit. 
  



Kinderlein, die Macht des Kommunismus wird auf der Erde spürbar; 
sein Eroberungsverlangen ist groß; nicht bloß ein Land ist davon 
betroffen. 
  
ICH LEIDE, WENN ICH DIE IGNORANZ DERER SEHE, DIE DIE 
ZEIT, IN DER SIE LEBEN, DERART LEUGNEN: der Krieg breitet 
sich aus und die Hungersnot kommt, in der das menschliche Geschöpf 
alle seine Prinzipien vergessen wird. 
  
Der Drache zeigt offen seine Tentakel: Seuchen, Krieg, Hungersnot 
(vgl. Offb 6,8) und Herrschaft über die Menschheit, indem er die 
Religionen auslöscht, um eine einzige Religion einzusetzen. 
  
Volk Meines Sohnes, sorgt dafür, dass eure Lampen stets brennen (Lk 
12,35) und dass ihr das beste Öl für sie nutzt. Einige sind nach wie 
vor töricht und erkennen die Realität nicht, in der die Menschheit lebt. 
  

IHR TÖRICHTEN KINDER! 
IHR KENNT DIE PROPHEZEIUNGEN AUS DER HEILIGEN 

SCHRIFT NICHT. 
  

Denn wenn ihr sie kennen würdet, würdet ihr an den Zeichen 
erkennen, in welcher Zeit ihr lebt. In der Heiligen Schrift ist alles 
enthalten und doch glaubt das menschliche Geschöpf der 
Hochheiligsten Dreifaltigkeit nicht; es missachtet Mich und leugnet die 
Tatsache, dass es eine Kreatur Gottes ist. 
  
KINDER, DAS, WOMIT EUCH DER HIMMEL WARNEN MÖCHTE, 
HALTET IHR FÜR EIN SPEKTAKEL… Der Mond färbt sich rot (Joel 
2,31) und gleichsam verstärkt sich das Leid und der Schmerz der 
Menschen. 
  

Betet, fleht und fastet, insofern eure Gesundheit es zulässt. 
  

Bereut und bekennt eure Sünden, mit dem festen Vorsatz zur 
Besserung. Geht zu Meinem Sohn, der in der Heiligen Eucharistie 
zugegen ist. Gebt eurem Leben eine neue Richtung, als wahrhaftige 
Kinder Meines Sohnes. 
  
Begebt euch in die innere Stille und geht streng mit euch ins Gericht; 
sehr streng. Beschönigt keine eurer Taten und Werke. Prüft euren 
Charakter in eurem Verhalten gegenüber euren Mitmenschen; prüft 
euch auf Zorn, Groll und die fehlende Liebe zu euch selbst und zu 
eurem Nächsten. 
  

PRÜFT EUCH! 
DER WANDEL MUSS „IPSO FACTO“ GESCHEHEN. 



ERWEICHT EURE STEINERNEN HERZEN, BEVOR ES ZU SPÄT 
IST. 

  
Der ganzen Menschheit stehen schwere Zeiten bevor. Ich reiche euch 
Meine Hände, um euch zu Meinem Sohn zu führen; Mein Herz, um 
euch darin aufzunehmen und Meinen Schoß, damit ihr in ihm wachsen 
könnt. 
  
Betet, Kinder, betet; jene, die Macht besitzen auf der Erde, bringen 

Leid und Schmerz über die Menschheit. 
  

Betet, Kinder, betet; die Erde wird schwer erschüttert. 
  

Betet, Kinder, betet für die Kirche Meines Sohnes. 
  

Geliebte Kinder, Volk Meines Sohnes, betet. 
  

Ich trauere um Meine Kinder, die nicht gehorsam sind. 
Ich trauere um Europa, das unerwartet leiden wird. 
  

In diesem Monat, der dieser Mutter gewidmet ist, Die euch liebt, 
möchte Ich euch bitten, die Sühnekommunion an den Samstagen 

und Sonntagen für die Bekehrung aller Menschen, für den 
Weltfrieden und für Meine bevorzugten Kinder aufzuopfern, die die 
Liebe und Brüderlichkeit im Volk Meines Sohnes bewahren sollen. 
Ihr müsst dies im Stand der Gnade und mit festem Glauben tun. 
Wenn ihr Meine Bitten erfüllt, werdet ihr die Gnade der Stärkung 
eures Glaubens an Meinen Göttlichen Sohn empfangen und euch 

wird ein besonderer Schutz der Himmlischen Heere zuteil. 
  

Bewahrt die Einheit. Ich segne euch, meine Kinder. 
  

Mutter Maria 
  

AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 

  
  

KOMMENTAR VON LUZ DE MARÍA 
  

Brüder und Schwestern: 
  
In diesem Monat, der auf besondere Weise unserer Allerheiligsten 
Mutter gewidmet ist, wollen wir zu Ihrem Unbefleckten Herzen 
Zuflucht nehmen. Genauso möchten wir die Hochheiligste 
Dreifaltigkeit um die nötige Gnade bitten, einen ähnlich starken 



Glauben zu erlangen, wie unsere Allerheiligste Mutter, damit wir in all 
unserem Handeln stets den Willen Gottes befolgen. 
  
Bringen wir dem Heiligen Josef, dem Nährvater unseres Herrn Jesus 
Christus, unsere Gebete dar und bitten wir ihn um seinen Gehorsam, 
der in uns zum Licht werden soll, das uns auf dem richtigen Weg leite 
und unseren Glauben an die Macht Gottes stärke. 
  
Brüder und Schwestern, in diesem speziellen Ruf sehen wir ganz klar, 
wie wichtig es für die Menschen ist, sich mehr zu vergeistigen, weil 
man ohne Glauben und Hoffnung nicht in der Lage sein wird, die 
kommenden Ereignisse durchzustehen. 
  
Trotz aller Ankündigungen will der Mensch nicht glauben und doch 
wird er von einem auf den anderen Moment am eigenen Leib erfahren, 
was er zuvor nicht glauben wollte. Dies wird dann geschehen, wenn 
die Menschen untereinander um Nahrung, Medikamente und andere 
überlebenswichtige Güter kämpfen werden. 
  
Der Himmel warnt uns, aber die Menschen erkennen nicht wovor, weil 
sie Gott vergessen haben und die Zeichen nicht mehr deuten können. 
Die Zukunft ist schmerzhaft und mehr noch, weil sie so nah ist und 
die Menschen es nicht erkennen. 
  
Unsere Mutter erwähnt den Blutmond und wir erinnern uns daran, 
was in der Heiligen Schrift dazu geschrieben steht: 
  
Die Sonne wird sich in Finsternis verwandeln und der Mond in Blut, 

ehe der Tag des Herrn kommt, 
der große und schreckliche Tag. 

Joel 3,4 
  

Und ich sah: Das Lamm öffnete das sechste Siegel. 
Da entstand ein gewaltiges Beben. 

Die Sonne wurde schwarz wie ein Trauergewand 
und der ganze Mond wurde wie Blut. 

Offb 6,12 
  

Ich werde Wunder erscheinen lassen droben am Himmel 
und Zeichen unten auf der Erde; 

Blut und Feuer und qualmenden Rauch. 
Die Sonne wird sich in Finsternis verwandeln und der Mond in Blut, 

ehe der Tag des Herrn kommt, der große und herrliche Tag. 
Apg 2,19-20 

  
Amen. 

  



HEILIGEN ERZENGELS MICHAEL 
07. MAI 2022 

  
Ihr Kinder Unseres Königs und Herrn Jesus Christus: 

  
Auf göttlichen Befehl hin, verkünde Ich euch als Fürst der 
Himmlischen Heerscharen Folgendes: 
  
DIE MENSCHHEIT MUSS IN DIESEN ZEITEN WACHSAM SEIN. 

  
Wenn sie nicht in „der Wahrheit“ (Joh 14,6) leben, stürzen sich die 
menschlichen Geschöpfe aufeinander… 
  
Die Menschheit wird belagert, verwirrt und unterdrückt. 
Unbeständigkeit und Unsicherheit sollen den Verstand der Menschen 
ganz durchdringen, damit sie sich den Umständen beugen und dem 
Antichristen zujubeln. 
  
Das menschliche Geschöpf lässt sich von seinem eingebildeten „Ego“ 
zum Glauben verleiten, dass es in allem Recht hat. Von Dämonen 
geleitet, drängt sich das menschliche Geschöpf seinen Brüdern auf 
und setzt sich über sie hinweg, ohne Mitleid für sie zu empfinden. 
  
Die Menschheit steht vor dem Ruin und sie wird derart im Schlamm 
versinken, dass die Menschen nicht mehr voneinander zu 
unterscheiden sein werden. 
  
Entgegen eurer Erwartungen wird die große Zwangsmaßnahme 
kommen und die verschüchterte Menschheit wird sich dieser beugen 
und unterwerfen. 
Volk Unseres Königs und Herrn Jesus Christus: 
  
VERPASST DIESEN MOMENT NICHT; SCHREITET GEHORSAM 

VORAN. 
  

Bekehrt euch, betet, bringt Opfer dar und fastet, wenn euer Zustand 
es zulässt. Leistet schon jetzt Wiedergutmachung, denn die Kirche 

Unseres Königs und Herrn wird von den Mächten des Bösen 
eingenommen, um sie von innen heraus zu zerstören. Auf diese 
Weise wird sich im Mystischen Leib der Unglauben ausbreiten. 

  
Im Volk Unseres Königs ist die Nächstenliebe ausgestorben. Die 
Auferlegung der Zwangsmaßnahme rückt immer näher und die 
Mächtigen gewinnen immer mehr an Macht über das Volk Gottes und 
nehmen ihm die Freiheit. „Wer Ohren hat, der höre!“  
(Mt 13,9; Offb 2,11) 
  



BLEIBT STETS WACHSAM, DAS KENNZEICHEN DES BÖSEN 
WIRD ENTHÜLLT UND DIE MENSCHHEIT DAZU AUFGERUFEN, 

SICH DAMIT „ZEICHNEN“ ZU LASSEN. 
 

VERLIERT NICHT DAS EWIGE LEBEN, KINDER GOTTES, 
VERLIERT ES NICHT. 

  
Volk Unseres Königs und Herrn Jesus Christus, ihr müsst euren 
Glauben nähren, damit ihr der Herrschaft des Bösen geistigen 
Widerstand leisten könnt. Der Dämon setzt seine Macht über die 
Menschheit ein, um sie sich gefügig zu machen. Verstärkt euren 
Glauben, vor allem mit der Liebe zu euren Brüdern. Seid friedliche 
Geschöpfe, denn daran erkennt man die Christen: an der LIEBE 
ZUEINANDER (vgl. Joh 13,35). 
  

Betet, Volk Gottes, betet; der Bär verursacht Leid, großes Leid. 
  

Betet, Volk Gottes, denn still und leise bewegt sich der Drache, um 
sodann mit Macht vor der Menschheit aufzuerstehen. 

  
Betet, Volk Gottes; die Erde ist in Gefahr und die ungläubige 

Menschheit verachtet das Heilige. 
  

DER MANN GOTTES SCHLÄFT NICHT. Das Beben der Erde und der 
sich rot färbende Mond künden an, dass das Leid und die Warnung 
nahe sind. 
  
Inmitten des Unglaubens suchen Meine Legionen nach Geschöpfen 
mit starkem Glauben, die im Gebet verharren für die ganze 
Menschheit; Seelen, die Wiedergutmachung leisten für die 
Beleidigungen, die den Heiligsten Herzen zugefügt werden. 
  
Volk Unseres Königs und Herrn Jesus Christus: 
  

MIT ERHOBENEM SCHWERT VERTEIDIGE ICH EUCH VOR 
JEDER GEFAHR. 

 
BLEIBT DER HOCHHEILIGSTEN DREIFALTIGKEIT IMMER 

TREU. 
  

Liebt Unsere Königin und Mutter der Endzeit, da ihr der Warnung in 
immer größeren Schritten entgegengeht. 
  
IMMER VORWÄRTS; ICH BESCHÜTZE EUCH VOR DEM BÖSEN 

UND MEINE HEERSCHAREN FÜHREN EUCH AUS ALLEN 
GEFAHREN HERAUS. 

  



Seid wahrhaftig. Fürchtet euch nicht, denn wir verteidigen euch und 
sind eure Wegbegleiter. 
  

Heiliger Erzengel Michael 
  

AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 

  
  

KOMMENTAR VON LUZ DE MARÍA 
  

Brüder und Schwestern: 
  
Angesichts der sich überstürzenden Ereignisse, überbringt uns der 
Heilige Erzengel Michael diesen Segen. 
  
Der Dämon schleicht nicht nur herum; er nimmt alles in Besitz, was 
Gott gehört und die Menschen übernehmen rasch und freudig die 
angebotenen Neuheiten. Sie erkennen dahinter nicht den Dämon, 
obwohl das menschliche Geschöpf doch bereits davor gewarnt wurde. 
Deshalb wird man auch das Kennzeichen des Tieres ohne vorherige 
Überlegung, was dahintersteckt, annehmen. 
  
In der Heiligen Schrift warnt man uns davor in Offb 13,11: 
  

„Und ich sah: Ein anderes Tier stieg aus der Erde herauf. Es hatte 
zwei Hörner wie ein Lamm, aber es redete wie ein Drache.“ 

  
Hiervor warnt uns der Hl. Erzengel Michael, Brüder und Schwestern; 
aber auch vor allem anderen, was zwischen den Zeilen zu lesen ist. 
Deshalb müssen wir besonders vorsichtig sein. 
  
Achten wir auf die aktuellen kriegerischen Auseinandersetzungen, 
denn nun können wir nicht mehr verleugnen, was geschieht. Die 
gesamte Menschheit ist vom Krieg bedroht, genauso aber auch von 
der anhaltenden seismischen Aktivität der Erde, die sich von einem 
Moment zum anderen schlagartig entladen wird. 
  
Gehen wir in uns und gehen wir den Weg der Bekehrung, um unsere 
Seelen zu retten. 
  
Denken wir stets daran, dass die Himmlischen Heerscharen immer 
über uns wachen und uns zur Seite stehen. Die barmherzige Hand 
unseres Herrn Jesus Christus wird uns niemals im Stich lassen. 
  
Amen. 

 



HEILIGEN ERZENGELS MICHAEL 
12. MAI 2022 

  
Geliebte Kinder Unserer Lieben Frau des Rosenkranzes von Fátima: 

  
AN DIESEM FESTTAG RUFE ICH EUCH AUF, GEMEINSAM ALS 
VOLK GOTTES DER BITTE UNSERER KÖNIGIN, DEN HEILIGEN 
ROSENKRANZ ZU BETEN, ZU FOLGEN und in diesem Akt des 
Glaubens, der Liebe und der Dankbarkeit beharrlich zu bleiben. 
Gleichzeitig soll dies auch ein Akt der Wiedergutmachung sein, für all 
die Beleidigungen, welche diese Generation gegen Unseren König und 
Herrn Jesus Christus und gegen Unsere Königin und Mutter begehen. 
  
Die menschlichen Geschöpfe stolpern immer wieder über ihr eigenes 
„inneres Babel“ (vgl. Gen 11,1-9) und verlieren dabei ihre Ordnung, 
ihren Frieden, Respekt; sie empfinden keine Nächstenliebe oder 
Vergebung mehr. 
  
Verwirrung hat sich unter den Menschen ausgebreitet; sie haben ihr 
„inneres Babel“ erhöht und damit ihr Ego noch weiter aufgebläht. So 
ist nun nicht mehr der Frieden ihr Ziel, sondern Herrschaft und Macht. 
  
UNSERE KÖNIGIN STRECKT JENEN IHRE HAND AUS: 
…die einfachen und demütigen Herzens sind. 
…die im „Geist und in der Wahrheit“ lieben. 
…die, ohne eigene Interessen zu verfolgen, das Wohl der 
Gemeinschaft suchen und auch die Geschöpfe nicht vergessen, die 
mit Sünden beladen sind, diese aber bereuen und die Vergebung 
suchen, um ihre Seele zu retten. 
  
Unsere Königin und Mutter möchte, dass alle Ihre Kinder gerettet 
werden. Deshalb begibt Sie sich mitten unter die Menschen und 
berührt ihre Herzen, damit sie sich erweichen lassen. 
  

IHR BRAUCHT DIE EUCHARISTISCHE NAHRUNG… 
IHR MÜSST DRINGEND DIE GÖTTLICHE NAHRUNG 

EMPFANGEN, JEDOCH MIT GRÖßTMÖGLICHER EHRFURCHT 
UND DER DAFÜR NOTWENDIGEN VORBEREITUNG. 

  
Dies ist die Zeit und die jetzigen Ereignisse führen hin zur Prüfung. 

Deshalb müsst ihr euch ab jetzt ganz hingeben, Segen bringen, 
beten und euch aufopfern als Sühne für die Sünden und für eure 

Bekehrung und die eurer Brüder. 
  

Ihr Kinder Unserer Lieben Frau: 
  



MIT DEM ROSENKRANZ IN DER HAND SOLLT IHR EUCH 
VORBEREITEN, UM STANDHAFT IM GLAUBEN ZU WERDEN. 

DIESER MOMENT IST ENTSCHEIDEND. 
  

Die Konflikte schreiten voran und so auch die Heere, die blind 
geworden sind aufgrund ihres Eroberungsverlangens und so auf 
niemanden mehr Rücksicht nehmen. Sie werden die Kirchen schänden 
und daraufhin wird man diese schließen müssen, um weitere 
Schändungen zu verhindern. Schmerz und Verzweiflung werden das 
menschliche Geschöpf völlig in Besitz nehmen. Deshalb sollt ihr euch 
mit dem Leib und dem Blut Unseres Königs und Herrn Jesus Christus 
nähren. 
  
Denkt stets daran, dass der Engel des Friedens  kommen wird, 
zusammen mit Unserer Königin. Und auch wenn die Menschen eines 
solch großen Liebesaktes des Ewigen Vaters unwürdig sind, wird der 
Himmel dennoch erstrahlen, um dieses große Wunder der Liebe 
Gottes anzukünden. 
  

DER ENGEL DES FRIEDENS IST HOFFNUNG FÜR JEDES 
GESCHÖPF, DAS STANDHAFT BLEIBT. ER IST SCHUTZ FÜR 
DEN DEMÜTIGEN UND BETRÜBTEN UND ER IST ZUFLUCHT 

FÜR DEN HILFSBEDÜRFTIGEN. 
  

Seid wahre Kinder Unserer Königin und Mutter. Lasst zu, dass Sie 
euch führe und für einen jeden von euch Fürsprache einlege, damit 
ihr, unter Ihrem Schutz und mit einem starken Glauben, der Prüfung 
standhalten könnt und nicht den Perversionen des Antichristen 
verfallt. 
  
Als Fürst der Himmlischen Heere möchte Ich euch warnen, damit ihr, 
angesichts der euch bevorstehenden Prüfungen, im Glauben 
heranreifen könnt. 
  

Die Erdbeben halten an und nehmen an Intensität nicht ab; betet 
für alle, die unter ihnen leiden. 

  
Liebt Unsere Königin und Mutter; bewahrt Sie euch, diese kostbare 
Perle. Verehrt Sie, denn Sie ist die Mutter Unseres Königs und Herrn 
Jesus Christus. 
  

IN DIESEM SO KRITISCHEN AUGENBLICK DER 
MENSCHHEITSGESCHICHTE HAT DIE HOCHHEILIGSTE 
DREIFALTIGKEIT EINEN JEDEN VON EUCH UNTER DEN 
SCHUTZ UNSERER KÖNIGIN UND MUTTER GESTELLT. 

  



Geliebte, bleibt standhaft im Glauben, bewahrt die Einheit und die 
Liebe zu euren Brüdern. Denn an der Liebe zueinander erkennt man 
die Christen. (vgl. Joh 13,35) 
  
Mit erhobenem Schwert beschütze und segne Ich euch, gemeinsam 
mit Meinen Himmlischen Heerscharen. 
  

Heiliger Erzengel Michael 
  

AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 

   
  

KOMMENTAR VON LUZ DE MARÍA 
  

Brüder und Schwestern: 
  
An diesem für die Christenheit so besonderen Tag und im Tenor dieses 
Rufes unseres geschätzten Hl. Erzengels Michael, zeigt sich uns, wie 
dringend wir derzeit in geistiger Alarmbereitschaft bleiben müssen. 
Nicht aus Angst, sondern aus dem Bestreben heraus, den Willen 
Gottes stets in allem unserem Tun und Handeln zu erfüllen. 
  
Der Hl. Erzengel Michael fordert uns auf, unser Innerstes zu 
betrachten; den Turm von Babel unseres Egoismus, Neids, unserer 
Gier, unseres Grolls und absichtlichen Vergessens unseres Herrn 
Jesus Christus und unserer Königin und Mutter. Denn dieser macht es 
dem Feind der Seele noch leichter, in den Verstand des Menschen 
einzudringen und ihn davon zu überzeugen, ihm zu dienen und sich 
seinen Reihen anzuschließen. 
  
Dies ist keine einfache Zeit… Wie viele menschliche Geschöpfe sind 
sich der Zeiten, in denen wir leben, nicht bewusst! So viele Seelen 
gehen in dieser Verwirrung verloren, die die Ideologien, die sich in die 
Kirche eingeschlichen haben, verursachen und dies ist äußerst 
erschütternd. Ebenso erschütternd ist aber auch der fehlende Eifer 
und die Gleichgültigkeit im Kampf gegen das Böse. 
  
Wie viele Kinder Gottes wissen nichts von dem, was kommt und 
informieren sich über Mittel und Wege, die die Wahrheit verzerren. 
  
Brüder und Schwestern, unsere Liebe Frau des Rosenkranzes von 
Fátima hat uns damals prophezeit, was die gesamte Menschheit heute 
erlebt. Wir können dies nicht verheimlichen, genauso wenig wie die 
Hoffnung, die in ihrer Nachricht liegt: 
  
AM ENDE WIRD MEIN UNBEFLECKTES HERZ TRIUMPHIEREN. 



  
Verlieren wir nicht den Glauben in den Schutz Gottes, in den Schutz 
unserer Mutter und in den Schutz des Heiligen Erzengels Michael und 
Seiner Himmlischen Heere. Lasst uns gemeinsam die Stimme erheben 
und sprechen: 
  

Mein Gott, ich glaube an Dich, ich bete Dich an, ich hoffe auf Dich 
und ich liebe Dich. Ich bitte Dich um Verzeihung für jene, die an 
Dich nicht glauben, Dich nicht anbeten, auf Dich nicht hoffen und 

Dich nicht lieben. 
Mein Gott, ich glaube an Dich, ich bete Dich an, ich hoffe auf Dich 
und ich liebe Dich. Ich bitte Dich um Verzeihung für jene, die an 
Dich nicht glauben, Dich nicht anbeten, auf Dich nicht hoffen und 

Dich nicht lieben. 
Mein Gott, ich glaube an Dich, ich bete Dich an, ich hoffe auf Dich 
und ich liebe Dich. Ich bitte Dich um Verzeihung für jene, die an 
Dich nicht glauben, Dich nicht anbeten, auf Dich nicht hoffen und 

Dich nicht lieben. 
  

Amen. 
 
 

HEILIGEN ERZENGELS MICHAEL 
15. MAI 2022 

Geliebte Kinder Unseres Königs und Herrn Jesus Christus: 
  

Als Fürst der Himmlischen Heerscharen segne Ich euch. 
  
ICH RUFE EUCH ZUM GEBET AUF, IN EINHEIT MIT UNSEREM 
HERRN JESUS CHRISTUS UND MIT UNSERER KÖNIGIN UND 

MUTTER DER ENDZEIT. 
  

Haltet fest am Glauben und fürchtet euch davor, Unseren König und 
Herrn Jesus Christus zu beleidigen. Fürchtet euch auch, gegen die 
Liebe und Nächstenliebe zu fehlen oder dass in euch das erfrischende 
Wasser versiegt, welches die Brüderlichkeit am Leben erhält. 
  
Nur wenn ihr euch gegenseitig helft, werdet ihr die Einheit im treuen 
Volk bewahren und die immer größer werdenden Widrigkeiten 
überwinden können. 
  

LAGERT LEBENSMITTEL EIN. 
SEID GEHORSAM UND SCHAFFT VORRÄTE AN. 

  
Die Lebensmittel werden überall auf der Welt knapp werden und das 
menschliche Geschöpf wird darüber in Verzweiflung geraten. Handelt 
vorausschauend. Es wird euch an Medikamenten fehlen; bereitet euch 



darauf vor. Das Väterliche Haus hat euch die nötigen Anweisungen 
gegeben, um mithilfe der Natur die Krankheit  zu bekämpfen. 
  

IHR BEFINDET EUCH IN DER GROßEN DRANGSAL. 
  

Bleibt standhaft im Glauben, um nicht unterzugehen, wenn das treue 
Volk die schrecklichste aller Verfolgungen erleidet. 
  
Schreitet voran auf dem Weg, zu dem euch Unser König und Herr 
Jesus Christus berufen hat, indem ihr Buße tut, betet, begangene 
Sünden beichtet und euch von Seinem Leib und Blut nährt. 
  
Zeigt, dass ihr wahre Christen seid. Wenn ihr nur auf große Zeichen 
wartet, um euch zu bekehren, könntet ihr damit eure Erlösung 
verlieren. Gebt Acht! 
  

DAS AUSMAß DES KOMMENDEN LEIDS KÖNNT IHR EUCH 
NICHT EINMAL VORSTELLEN. 

IHR HABT KEINERLEI AHNUNG, WAS AUF EUCH ZUKOMMT. 
  

Dieser Blutmond hat, noch bevor er für euch sichtbar wurde, die 
Vulkane auferweckt. Er wird sich besonders auf die Vulkane, die 
tektonischen Platten und das menschliche Geschöpf auswirken. 
  
Ihr müsst in euch den Frieden bewahren, damit euer Geist nicht davon 
beeinflusst wird. Auch dürft ihr in euch keinen Groll hegen (vgl. Lev 
19,18); denn wenn ihr es doch tut, wird dieser noch größer. Ich rufe 
euch deshalb zur Umkehr; vergeudet diese Zeit nicht, indem ihr euch 
mit Banalitäten aufhaltet. Wenn ihr nämlich eure Zeit für die Belange 
des Himmels opfert, wird euch der selbige im Gegenzug umso mehr 
Zeit schenken. 
  
Wenn ihr nicht betet, erhaltet ihr auch nicht die Früchte und die 
überreichen Gnaden, die der Heilige Geist über all jene ausgießt, die 
mit dem Herzen beten (vgl. Röm 5,5). 
  
IHR ERLEBT SCHWERE ZEITEN, ES IST NICHT EINFACH FÜR 

EUCH. SEID VORSICHTIG, SEID STETS VORSICHTIG. 
VERGESST NICHT, ICH RUFE EUCH ZUR UMKEHR; 

IHR MÜSST EUCH BEKEHREN. 
  

Betet für diejenigen eurer Brüder, die sich nicht bekehren wollen. 
  

Die Dämonen auf der Erde führen euch immer wieder in Versuchung. 
Ihr müsst darum kämpfen, eure Gedanken und euren Verstand rein 
zu halten und euch von dem Bösen fernzuhalten. 
  



BEREITET VOR, WAS IHR VORBEREITEN KÖNNT, ALLES 
WEITERE WIRD EUCH VERMEHRT WERDEN. TUT DIES ABER 
JETZT, BEVOR ES AN ALLEM NÖTIGEN MANGELT UND IHR 

KEINE VORKEHRUNGEN MEHR TREFFEN KÖNNT. 
  

Ich bitte euch wachsam zu bleiben. Als Volk Unseres Königs und Herrn 
Jesus Christus dürft ihr nicht am Schutz der Himmlischen Heere 
zweifeln, denn Wir wurden gesandt, um auf das Volk Gottes Acht zu 
geben. 
  
Unsere Königin und Mutter liebt euch und Ihr Mütterlicher Mantel 
bedeckt euch immer und zu jeder Zeit. 
  

FÜRCHTET EUCH NICHT DAVOR, ALLEINGELASSEN ZU 
WERDEN. IHR WERDET BESCHÜTZT, ZU JEDER ZEIT. 

VERLIERT NICHT EUREN GLAUBEN. 
  

Ich segne euch mit dem Segen, den Unser König und Herr Jesus 
Christus über Seinen Kindern ausgießt. 
  

Heiliger Erzengel Michael 
  

AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 

  
  

KOMMENTAR VON LUZ DE MARÍA 
  

Brüder und Schwestern: 
  
Der Hl. Erzengel Michael, Beschützer des Volkes Gottes, ruft uns dazu 
auf, uns schnellstmöglich für unsere Bekehrung zu entscheiden und 
klärt uns gleichzeitig über die Gefahr auf, in der wir uns als 
Menschheit befinden; besonders aufgrund der kriegerischen 
Auseinandersetzungen, die sich nun mehr und mehr ausweiten. 
Dieser Konflikt bringt auch den Mangel an Nahrungsmitteln und 
Medikamenten mit sich, weshalb ein Teil des Volkes Gottes es 
zulassen wird, gekennzeichnet zu werden, im Tausch für das Nötigste 
zum Überleben. 
  
Aus den oben genannten Gründen bittet uns der Hl. Erzengel Michael 
inständig, nicht den Glauben zu verlieren und erinnert uns daran, dass 
der Himmel uns Anweisungen gegeben hat für die Anwendung von 
Heilpflanzen, die uns bei der Bekämpfung von Krankheiten und 
Seuchen helfen sollen. So werden wir vorbereitet sein, wenn wir an 
keine herkömmlichen Medikamente mehr herankommen. 
  



Hören wir auf die Rufe des Himmels, seien wir demütig. 
Lasst uns unsere Brüder segnen. 
  
Amen. 

 
UNSERES HERRN JESUS CHRISTUS 

21. MAI 2022 
  

Mein geliebtes Volk: 
  

Empfangt Mein Heiligstes Herz, zusammen mit Meinem Segen. 
  
ICH BIN IMMER BEI EUCH, BEI JEDEM EINZELNEN VON EUCH. 

JEDES MENSCHLICHE GESCHÖPF MUSS SELBST 
ENTSCHEIDEN, OB ES MIR DIE TÜR ZU SEINEM HERZEN 

ÖFFNEN MÖCHTE. 
  

Der ganze Himmel steht meinen Kindern helfend zur Seite. Deshalb 
sollen sie sich nicht vor dem was da kommt fürchten, sondern auf 
Meinen Schutz vertrauen. Sie müssen daran glauben, dass sie nicht 
allein sind. 
  
Ihr erfahrt die Reinigung, die jetzt nötig ist, damit Meine Kinder 
gerettet werden können. 
  
Die „Wölfe im Schafspelz“ (vgl. Mt 7,15) beginnen nun damit, die 
Befehle des Antichristen auszuführen und sie nähren damit den 
höllischen Drachen. Er soll immer weiterwachsen, mithilfe der 
Ausbreitung von Unmoral, der Tötung von Unschuldigen und der 
Zerstörung der Familie, durch Gesetze, die sich gegen diese geliebte 
Institution richten. 
  

MEINE MUTTER HAT EUCH GEBETEN, ZU BEREUEN 
UND TROTZDEM HABT IHR DIES NICHT GETAN… 

  
Schande und Unmoral hat sich diese Generation auf die Fahne 
geschrieben. Und weil der Mensch dem Dämon die Hand gereicht hat, 
wird die Strafe dafür nicht ausbleiben. Sie ist so schwer, dass ihr euch 
dies gar nicht vorstellen könnt. 
  
Die Zeit des Leidens für die Menschheit ist nicht mehr fern; von einem 
Augenblick auf den anderen wird sie da sein. Noch immer seid ihr 
töricht und missachtet und leugnet die Zeichen, welche dies 
ankündigen. Bald jedoch wird die Hungersnot die Menschheit 
überwältigen und überall auf der Erde wird man die Klagen der 
Menschen vernehmen und gesellschaftliche Aufstände sehen. 
  



DIESE HUNGERSNOT BRAUCHT DER ANTICHRIST, UM MACHT 
ÜBER DIE VÖLKER AUSÜBEN ZU KÖNNEN. UND AUCH, UM DIE 

MENSCHEN DAZU ZWINGEN ZU KÖNNEN, SICH 
KENNZEICHNEN ZU LASSEN, UM NAHRUNGSMITTEL UND 
MEDIKAMENTE ZU ERHALTEN. SO WIRD ER SIE AM ENDE 

VÖLLIG BEHERRSCHEN. 
  

Mein geliebtes Volk, die Krankheiten halten an und eine nach der 
anderen wird dem Menschen geschickt, um ihn in einem Zustand der 
Angst zu halten und ihn einzugrenzen. Diese Hautkrankheit wurde 
euch bereits vorhergesagt; diese Krankheiten kommen nicht von 
alleine. 
  

Betet; kommt zu Mir; ICH BIN EUER GOTT. 
  

Mein geliebtes Volk, meinem Volk widerfährt nicht nur Leid und 
Schmerz. 
  

IM WICHTIGSTEN MARIENHEILIGTUM JEDES LANDES DER 
ERDE WIRD SICH 3 STUNDEN LANG EIN WUNDER DER 

MÜTTERLICHEN LIEBE EREIGNEN. MEINE MUTTER WIRD 
EUCH DIES IM VORAUS ANKÜNDIGEN. 

  
Kinder, ihr seid nicht allein; bewahrt euch einen lebendigen und 
starken Glauben. ICH BIN EUER GOTT. 
  

Betet, Meine Kinder, betet für Italien; es leidet sehr. 
  

Betet, Meine Kinder, betet; Japan wird heftig erschüttert. 
  

Betet, Meine Kinder, betet; Mein Volk wird auch in den schlimmsten 
Zeiten nie allein sein. 

  
Betet, Meine Kinder, betet; von einem Augenblick auf den anderen 

bricht die Nacht herein. 
  

Mein Volk, Mein Kreuz ist das Zeichen der Rettung und Erlösung. 
Tragt es bei euch. 
  

ICH BIN EUER GOTT UND ICH WERDE EUCH NIEMALS IM 
STICH LASSEN. 

  
Ich segne euch mit Meiner Liebe. 
  

Euer Jesus 
  



AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 

  
  

KOMMENTAR VON LUZ DE MARÍA 
  

Brüder und Schwestern: 
  
Unser Herr Jesus Christus zeigt uns mit diesem Ruf, wie dringend wir 
dem Willen Gottes folgen müssen. 
  
Im Hinblick auf die vielen Ereignisse, die unserer Reinigung dienen 
und die nun nicht mehr fern sind, müssen wir danach streben, den 
Weg der Bekehrung zu gehen. Wir müssen stets die Zusammenkunft 
mit Christus suchen. 
  
Unser Herr macht uns klar, dass die Krankheiten nicht aufhören 
werden und dass sie keinen natürlichen Ursprung haben. Gleichzeitig 
wiederholt Er nochmals, dass Er immer bei uns ist, genauso wie 
unsere Mutter, damit wir standhaft bleiben im Glauben. 
  

UNSER HERR JESUS CHRISTUS 
22. JULI 2021 

„Mein Volk, das Leid der Menschheit ist nun noch stärker spürbar für 
alle; die Krankheit dauert an und eine neue Krankheit wird den 

Menschen befallen, ausgehend von der Haut.“ 
  

DER HEILIGE ERZENGEL MICHAEL 
15. DEZEMBER 2020 

„Betet, Volk Gottes, betet ohne Unterlass, damit die Hautkrankheit, 
die den Menschen befällt und mit der Medizin des Himmels 

behandelt werden muss, schnellstmöglich bekämpft werden kann.“ 
  

DER HEILIGE ERZENGEL MICHAEL 
1. SEPTEMBER 2020 

  
„Die Zeit der Läuterung kommt bald, auch die Krankheit wird eine 
andere Richtung einschlagen und sodann auf der Haut erscheinen 

(*).“ 
  

(*) Die Allerheiligste Jungfrau Maria hat einige Pflanzen genannt, die 
die Behandlung von Hauterkrankungen unterstützen können, u.a.: 
Calendula, Beifuß, Brennnessel und Geranie. 
  
Wir werden schon im Voraus mit der großen Gnade eines Wunders 
der Mütterlichen Liebe beschenkt, in dem jeweils wichtigsten 
Marienheiligtum jedes Landes der Erde. Brüder und Schwestern, ich 



lade euch deshalb dazu ein, euch über die Marienheiligtümer eures 
jeweiligen Landes zu informieren. Noch einmal zeigt sich uns hiermit 
die Göttliche Barmherzigkeit. 
  

Gelobt sei ohne End Mein Jesus im Allerheiligsten Sakrament, 
Sein Name sei gepriesen, im Himmel und auf Erden. 

Gelobt sei ohne End Mein Jesus im Allerheiligsten Sakrament, 
Sein Name sei gepriesen, im Himmel und auf Erden. 

Gelobt sei ohne End Mein Jesus im Allerheiligsten Sakrament, 
Sein Name sei gepriesen, im Himmel und auf Erden. 

  
Amen. 
 
 

UNSERES HERRN JESUS CHRISTUS 
27. MAI 2022 

Mein geliebtes Volk: 
  

MEIN SEGEN IST IMMER MIT EUCH. 
  

Durch jede Tat und jedes Werk, das dem Allgemeinwohl dient, 
vermehrt sich Mein Segen über Meinem ganzen Volk. 
  
HALTET FEST AM GLAUBEN; ihr alle müsst stets daran arbeiten, 
ihn in euch erblühen zu lassen. Nur so kann euer Glaube stark werden 
und die Einheit in Meinem Hause ebenso. Vernachlässigt nicht das 
Gebet, die Beichte und die Eucharistie, in der ihr Mich gebührend 
vorbereitet empfangt. 
  
Meine Kirche wird schwer auf die Probe gestellt. Ich bitte euch, nicht 
den Glauben zu verlieren, denn „Ich bin euer Gott“. (Ex 3,14) 
  
Meine Kirche wird auf die Probe gestellt, damit sie geläutert werde 
und das Böse, das sich in ihr eingenistet hat, hinausgeworfen werde. 
  
Meine Kirche fühlt den Schmerz und sie wird sich in Trauer hüllen. In 
diesen Momenten sucht Zuflucht bei Mir und bei Meiner Mutter. 
  
BEWAHRT DEN FRIEDEN, den das menschliche Geschöpf so 
verkommen lassen hat; der entstellt wurde und nun so wenig 
geschätzt wird. Ihr werdet schwerwiegende Lügen aufdecken, mithilfe 
derer man euren Verstand mit Gedanken und Urteilen verseucht hat, 
die der Liebe und der Wahrheit widersprechen. 
  
Die ganze Menschheit hat sich in eine tödliche Angst versetzen lassen. 
Aktuell seid ihr abhängig von der Technologie, um wirtschaftlich 



überleben zu können und die Menschheit wird alles Nötige tun, um zu 
bekommen, was sie für unverzichtbar hält. 
  
Die großen Mächte zünden ihre Waffen… Mein Volk leidet im Übermaß, 
was jedoch von diesen Mächten so gewollt ist, denn sie dienen dem 
Bösen und möchten Mich vom Thron drängen. 
  
Ihr seid in Alarmbereitschaft wegen der Hautkrankheit, die Ich euch 
bereits vorher angekündigt hatte. Aber sie wird nicht die letzte sein; 
es wird eine neue Hautkrankheit auftauchen, die die missbräuchlich 
angewendete Wissenschaft hervorgebracht hat. Diese Wissenschaft 
ist der Herodes dieser Zeit. 
  
Haltet durch, Meine Kinder. Denkt an die Heilpflanzen, die euch Mein 
Haus empfiehlt und deren Anwendungsweise euch erklärt wird. 
  
ICH LIEBE EUCH, MEINE KINDER UND MÖCHTE NUR DAS BESTE 
FÜR EUCH ALLE. Deshalb bitte Ich euch, euch mit Weihwasser zu 
bezeichnen und auch eure Häuser an den Tür- und Fensterrahmen 
mit Weihwasser zu bezeichnen. 
  
Der Weltfrieden ist aktuell in größter Gefahr. Die Verbündeten des 
Bösen werden große Opfer unter den Menschen fordern und nicht 
darauf achten, wen sie dabei treffen. Der Dämon verachtet das Leben 
und deshalb hat er es sich zur Aufgabe gemacht, gegen es 
vorzugehen und die Spaltung voranzutreiben. 
  
Mein Volk muss dem Weg weiterfolgen und darf die Neuheiten nicht 
annehmen, die man euch präsentiert, um die Menschen voneinander 
zu unterscheiden. Es sind Fallen, die der Böse euch legt, um euch 
seinen unheilvollen Plänen zu unterwerfen. 
  
Meine Kinder sind stets unter Spannung und verärgert, sie sind immer 
aufgebracht gegen ihre Mitmenschen… Ihr werdet noch sehen, wie die 
Menschen sich grundlos töten werden, nur um ihren Zorn zu 
befriedigen. 
  

SO IST DIE MENSCHHEIT: ERZÜRNT, OHNE ZU WISSEN 
WESHALB. 

 
ICH ABER KENNE DEN GRUND DAFÜR: ES IST DAS WERK DES 

DÄMONS, DER SICH SO BALD ALS MÖGLICH DER 
MENSCHHEIT BEMÄCHTIGEN WILL. 

  
Kämpft mit den Waffen Meiner Liebe. Denn was nicht Liebe ist, 
kommt nicht von Mir. 
 
Ich segne euch, Mein Volk. Ich segne euch. Ich liebe euch. 



  
Euer Jesus 

  
AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 

  
  

KOMMENTAR VON LUZ DE MARÍA 
  

Brüder und Schwestern: 
  
Unser Herr Jesus Christus bringt uns Sein Wort, damit wir als Sein 
Volk gewarnt werden. In diesem Ruf zur geistigen Vernunft, warnt Er 
uns mit großer Sanftmut, so wie es ein liebender Vater tun würde. 
  
Wir wissen, dass das, was solch großen Schaden unter den Menschen 
anrichten wird, diese Generation sich selbst zuzuschreiben hat. 
  
Brüder und Schwestern, ich darf euch mitteilen, dass die Kirche, der 
Mystische Leib Christi, weiterhin voller Hoffnung sein darf, während 
jener, der sie stützt, sie auch weiterhin im Stillen verteidigt. 
  
Als Volk Gottes müssen wir uns darauf vorbereiten, unseren Glauben 
zu verteidigen und uns gegenseitig Kraft zu schenken und einander 
zur Rettung zu eilen. 
  
Was geschrieben ist, wird sich erfüllen und als Volk Gottes müssen 
wir kooperieren, besonders in dieser so schwierigen Zeit für die 
Kirche, den Mystischen Leib Christi. Gute Taten und Werke und die 
Brüderlichkeit werden uns die Erfüllung der Prophezeiungen 
erträglicher machen. 
  
Amen. 

 

UNSERES HERRN JESUS CHRISTUS 
02. JUNI 2022 

Meine geliebten Kinder: 
  

ICH BEDECKE EUCH MIT DER LIEBE MEINES GEISTES, UM 
EUCH MIT ALLEM AUSZUSTATTEN, WAS IHR BENÖTIGT, UM 

ALS MEINE KINDER IN MEINEM REICH ARBEITEN ZU 
KÖNNEN. 

  
Mein Volk geht Meinen Kreuzweg. 



 
Mein Volk wird Mein Kreuz tragen; ja, Mein Kreuz der Herrlichkeit und 
Majestät. 
Fürchtet euch nicht vor Meinem Kreuz. Meine Kinder werden es tragen 
und alles, was Sünde ist, werden sie darauf abladen. 
  
Meine Kinder, es ist wichtig für euch zu verstehen, dass der Mensch, 
der nur durch und für das Fleisch lebt, die Angelegenheiten des 
Geistes nicht erfassen kann (Gal 5,16-17 und 6,8). Wer dem Fleische 
nach handelt, handelt nicht nach Meinem Willen. 
  
Meine Kinder müssen sich immer wieder bekehren, sich bemühen und 
Abstand nehmen von allem, was von der Welt ist. Sie sollen beten 
und alles aufopfern für die Bekehrung ihrer Brüder, die noch in der 
Welt leben. 
  
Mein Volk; macht Fortschritte, bleibt auf dem rechten Weg und seid 
stets bemüht. Bleibt immer an der Hand Meiner Allerheiligsten Mutter, 
damit Meine Mutter euch aufrichten kann, wenn euch die Kräfte 
verlassen. 
  

BEREITET EUCH SO SCHNELL ES GEHT GEISTIG VOR! 
  

Der Zorn gärt in den Herzen Meiner Kinder und sie verlieren jegliche 
Vernunft. Sie konfrontieren einander, mit dem Dämon im Nacken, der 
in diesem Augenblick immer weiter vorrückt; denn er weiß, dass er 
von Meiner Allerheiligsten Mutter besiegt werden wird. 
  
GELIEBTE, DIE HUNGERSNOT BREITET SICH AUS, OHNE DASS 
MAN EUCH VORWARNT. Der Mangel ist bereits in einigen Ländern 
spürbar und trotzdem verschmähen die Menschen Meine Rufe. In der 
Not wird das menschliche Geschöpf sich auflehnen und Revolten 
werden sich von Land zu Land ausbreiten, wie ein Lauffeuer, denn es 
wird an Allem fehlen, was für den Menschen lebensnotwendig ist. 
  
Die Mächtigen der Welt werden euch Hilfe anbieten, im Tausch 
gegen eure Bereitschaft, euch den Reihen des Antichristen 
anzuschließen. 
  

Betet, Meine Kinder, betet für den Mittleren Osten. 
  

Betet, Meine Kinder, betet für eure Brüder, die unter dem Krieg 
leiden. 

  
Betet, Meine Kinder, betet, angesichts der Geißeln, mit denen euch 

die Natur züchtigt. 
  

Mein Volk: 



  
LASST EUREN GLAUBEN STETIG WACHSEN UND WERDET ZU 

EXPERTEN DER LIEBE. 
MEIN GESETZ MUSS IN EURE HERZEN EINGEMEIßELT 

SEIN (Hebr 8,10). 
  

Betet immer in der Gewissheit, dass Mein Heiliger Geist auch 
verhärtete Herzen erweichen kann: undurchdringbare Herzen aus 

Stein, die Meine Liebe nicht kennen. 
  

Mein Volk, Ich liebe euch: 
  
Wie schmerzt mich doch, was nun geschieht und was noch geschehen 
wird; denn dies wird noch schlimmer sein… 
  
Mich schmerzt das Leid Meiner Kinder und deshalb gehe Ich von 
einem zum anderen, wie ein Bettler, auf der Suche nach Nahrung, die 
die Liebe ist. 
  
Vertraut weiterhin auf Meine Liebe und Meinen Schutz, welche Ich 
jedem Meiner Kinder schenke. Für Mich ist jedes Einzelne Meiner 
Kinder Mein größter Schatz. 
  

HALTET DIE HOFFNUNG LEBENDIG, DENN MAN WIRD MICH 
NIEMALS BESIEGEN. 

 
„ICH BIN EUER HERR UND GOTT“ UND IHR SEID MEINE 
KINDER; WIRD MAN EUCH DANN BESIEGEN KÖNNEN? 

  
ICH VERSICHERE EUCH, DASS IHR IMMER UNTER MEINEM 

SCHUTZ STEHT. 
 

KOMMT ZU MIR! 
  

Mein Segen ist mit euch. 
  

Euer Jesus 
  

AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 

  
  

KOMMENTAR VON LUZ DE MARÍA 
  

Brüder und Schwestern: 
  



Unser König und Herr Jesus beansprucht uns für Sich. Vor der ganzen 
Welt verkündet Er, dass wir Seine Kinder sind und als diese müssen 
wir das ganze Gewicht, den Schmerz und das Leid Seines Kreuzes 
tragen; es ist jedoch nicht ein Kreuz, das vernichtet, sondern ein 
Kreuz der Herrlichkeit und Majestät. 
  
Denken wir daran, dass Pfingsten eines der wichtigsten Hochfeste in 
der Kirche ist. Ich möchte zu diesem Anlass folgende Worte von Papst 
Benedikt VXI. vom Sonntag, den 27. Mai 2012 zitieren: 
  

„Jesus sendet, nach Seiner Auferstehung und Himmelfahrt, Seiner 
Kirche Seinen Geist, damit jeder Christ an Seinem Göttlichen Leben 

teilnehmen und zu Seinem Zeugen in der Welt werden kann.“ 
  

Amen. 
 

ALLERHEILIGSTEN JUNGFRAU MARIA 
06. JUNI 2022 

Geliebte Kinder Meines Unbefleckten Herzens: 
  

ICH SEGNE EUCH MIT MEINER LIEBE, ICH SEGNE EUCH MIT 
MEINEM „FIAT“. 

  
Kinder, Ich rufe euch zur Bekehrung. Einige fragen sich: „Wie bekehre 
ich mich?“ 
  
Ihr müsst euch dazu entscheiden, von der Sünde und von allem 
abzulassen, was eure geistigen und physischen Sinne, euren Verstand 
und eure Gedanken verdirbt oder eure Herzen verhärtet. 
  
Ihr müsst euch ernstlich dazu entscheiden und den festen Vorsatz 
fassen, euch von der Welt, von der Sünde und von euren schlechten 
Gewohnheiten abzuwenden. Wenn man erst einmal dem 
menschlichen Ich die Zügel überlassen und den Begierden des 
Fleisches und der Sinne nachgegeben hat, wird es zum starken 
Tyrann über den Menschen. 
  
Bekehrt euch, indem ihr euch abwendet von allem, was euch verdirbt 
und euch dazu verleitet, euch mit dem Niederen und Unterlegenen zu 
vereinen; dort, wo auch der Dämon lauert. Die Sünde verleitet dazu, 
dass ihr euch selbst Meinem Sohn entzieht und dies ist sehr 
schwerwiegend. Die Folge davon wäre, dass ihr, wenn ihr es nicht 
bereut, euch selbst der Ewigen Erlösung beraubt. 
  



DIE SÜNDE IST DAS BETRETEN VON GEFÄHRLICHEM 
TERRAIN; DES BEREICHES DES VERBOTENEN UND 

UNRECHTMÄßIGEN, WO DIE SEELE LEIDET. 
  
Ihr besitzt euren freien Willen und so muss Ich mitansehen, wie so 
viele Meiner Kinder aus Torheit immer wieder in die gleiche Sünde 
verfallen. Sie sagen: „Ich bin frei, die Freiheit ist mein“ und stürzen 
sich in die ekelerregenden Gewässer der Sünde, aus denen sie wegen 
ihres Hochmuts und des Missbrauchs ihres freien Willens nicht mehr 
herausfinden. 
  

BEKEHRT EUCH! 
  

Denkt darüber nach, wie ihr seid, was ihr tut, wie ihr reagiert, wie 
ihr euch gegenüber euren Brüdern verhaltet und wie ihr handelt. 
(vgl. Ps 51,4-6) 
  
Kinder; die uneinsichtige, gefährdete Menschheit ist leichte Beute 
für das Böse. 
  

ES KOMMEN GROßE VERÄNDERUNGEN! 
  

Es kommen Modernismen, die die Spiritualität Meiner Kinder 
zerstören und sie gleichzeitig dazu bringen, Meinen Sohn zu 
hintergehen. So viele glauben, sie seien weise und sind doch töricht 
und verfallen in Niederträchtigkeit. 
  
Die Menschheit muss sich dringend ändern, damit man sie nicht in die 
Irre führt. 
  
Das menschliche Geschöpf muss stets an seiner Bekehrung arbeiten 
und das dringende Bedürfnis haben, von der Sünde reingewaschen zu 
werden. 
  
Ich bitte euch, wie auch beim ersten Mal, euch als Volk Meines Sohnes 
durch Fasten, Gebet, die Eucharistie und die Brüderlichkeit zu 
stärken. 
  

ALS MUTTER WÜRDE ICH EUCH GERNE NUR VON DER 
HERRLICHKEIT DES HIMMELS ERZÄHLEN, ABER IN DIESEM 
AUGENBLICK MUSS ICH EUCH DARÜBER AUFKLÄREN, WAS 

AUF EUCH ZUKOMMT UND WAS EUCH ZU FALL BRINGEN 
KÖNNTE. 

  
In diesem „Jetzt“ müsst ihr euch ändern und bereit dafür sein, völlig 
neue Geschöpfe zu werden. 
  



Aufgrund der Uneinigkeit zwischen den Menschen nimmt die Gewalt 
weiter zu und verursacht in einigen Ländern Chaos. Ich rufe euch 
deshalb zur Anbetung Meines Göttlichen Sohnes, zum Gebet und zur 
Brüderlichkeit. Was ihr nicht in euch habt, könnt ihr auch nicht 
weitergeben. 
  

KINDER, ES IST NOTWENDIG, DASS IHR IN EUREM LEBEN 
MEINEN SOHN VEREHRT, DAMIT IHR DIES AUCH EUREN 

BRÜDERN VERMITTELN KÖNNT, EHE ES ZU SPÄT IST. 
  

Geliebtes Volk Meines Sohnes, dies ist der Moment, um euer Herz zu 
Meinem Sohn emporzuheben. Die Abkehr von Meinem Sohn hindert 
euch daran, zu unterscheiden. 
  
Es kommen noch mehr Krankheiten, die von Gott nicht gewollt sind, 
wohl aber von der missbräuchlich angewandten Wissenschaft. Betet 

und nutzt die Mittel, die euch dafür gezeigt wurden. 
  

SEID BRÜDERLICH UND LASST UNTER EUCH KEINEN STREIT 
AUFKOMMEN… 

 
DIE EINHEIT IST DRINGEND NOTWENDIG. WER IM STREIT 
MIT ANDEREN LEBT, WIRD SICH SODANN DEN GEFAHREN, 

WELCHE VOM BÖSEN AUSGEHEN, ALLEINE STELLEN MÜSSEN. 
  

Ich segne euch mit Meiner Liebe, kommt in Meinen Schoß. Ich 
bleibe stets beim Volk Meines Sohnes. Fürchtet euch nicht, Ich 
beschütze euch. 
  

Mutter Maria 
  

AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 

  
  

KOMMENTAR VON LUZ DE MARÍA 
  

Brüder und Schwestern: 
  
Als Mutter Christi, ist die Allerheiligste Jungfrau die reine 
Mutterliebe, die sich über den Menschen ausgießt. 
  
Sie segnet uns mit Ihrem „Fiat“, mit Ihrem „Ja“ zum Willen Gottes, 
damit wir, als Ihre Kinder, zu Ihren Nachahmern werden. 
  
Sie ruft uns zur Bekehrung und zur Abkehr von allem, was Sünde ist 
und erklärt uns die ersten Schritte, die wir dafür tun müssen. 



  
Unsere Antwort auf diesen Ruf zur Umkehr wird uns gleichzeitig auch 
die nötige Kraft geben, um all das zu ertragen, was auf die Menschen 
zukommt. Denn durch die Gabe der Unterscheidung, die der Heilige 
Geist schenkt, können wir lernen, mehr von Gott zu sein als vom 
Bösen. 
  
Dieser Ruf ist ein Ruf zur Einsicht, dass die Hingabe zu Christus eine 
Abkehr von der Welt und dem Fleisch ist. 
  
Amen. 

 

HEILIGEN ERZENGELS MICHAEL 
12. JUNI 2022 

Geliebtes Volk Unseres Königs und Herrn Jesus Christus: 
  

IHR STEHT UNTER DEM SCHUTZ DES GÖTTLICHEN WILLENS 
UND DESHALB MÜSST IHR GEMÄß DEN ANORDNUNGEN 

UNSERES KÖNIGS UND HERRN JESUS CHRISTUS HANDELN; 
NICHT NACH DEN ANORDNUNGEN DER WELTLICHEN 

MÄCHTE. 
  

Als Fürst der Himmlischen Heerscharen bitte Ich euch, all euer 
Handeln Unserem König und Herrn Jesus Christus darzubringen, ALS 
WIEDERGUTMACHUNG FÜR DIE BELEIDIGUNGEN DER 
MENSCHHEIT UND FÜR DIE RETTUNG DER SEELEN. 
  
Je mehr Menschen sich diesem Opfer anschließen, umso stärker und 
höher wird die Mauer werden und umso widerstandsfähiger gegen die 
Angriffe des Dämons. 
  
Ihr seid froh, dass ihr schon wisst, was der Himmel von euch erwartet 
und was Er sich von Seinen Kindern wünscht… 
Ihr seid froh, dass ihr wisst, in welche Richtung ihr gehen sollt und 
dass ihr dafür beten müsst; so befolgt ihr den Willen Gottes. 
  
Je schneller die Zeit voranschreitet, umso präsenter und sichtbarer 
wird auch das Böse unter den Menschen werden, wobei es 
verschiedene Formen annehmen kann. Dies war schon immer so, 
während der gesamten Menschheitsgeschichte. 
  
Derzeit haben der Dämon und seine Anhänger alle Institutionen fest 
in der Hand und lenken sie in eine Richtung, die fern vom Göttlichen 
Willen ist. 
  



Als Fürst der Himmlischen Heerscharen rufe ich euch auf, euch im 
Gebet zu vereinen, damit auf diese Weise das Ausmaß des großen 
Erdbebens verringert werden kann. Dieses wird demnächst die Erde 
treffen, an den Orten, wo große tektonische Platten 
aufeinandertreffen. 
  
ICH RUFE EUCH DAZU AUF, FÜR SIEBEN TAGE DEN HEILIGEN 
ROSENKRANZ ZU BETEN UND UNSEREN KÖNIG UND HERRN 
JESUS CHRISTUS IM ALLERHEILIGSTEN ALTARSAKRAMENT 

ANZUBETEN. 
  

Dieser Akt der Liebe soll aufgeopfert werden für: 
  

• die ganze Menschheit, die vom Dämon verblendet ist, 
• für alle menschlichen Geschöpfe, welche an Krankheiten des 

Leibes oder des Geistes leiden, 
• und für die Stärkung des Glaubens der Kinder Gottes. 

  
Diese Form des Gebetes wird das Böse bekämpfen und die Kinder 
Gottes in Brüderlichkeit vereinen, sowie den Glauben und das 
Vertrauen in den Schutz Gottes stärken. 
  
Geliebte Kinder Unseres Königs und Herrn Jesus Christus: 
  
ZU EUCH SPRECHE ICH, die ihr zwar zuhört, aber die Augen 
verschließt, wie der Rest der Menschheit. Zu euch, denen das Reich 
Gottes nahegebracht wurde und die ihr euch geweigert habt, zu 
verstehen… 
  
Die Geißel der Nahrungsmittelknappheit, der wirtschaftlichen Not, der 
mangelnden Liebe und Nächstenliebe steht euch nun bevor, denn es 
fehlt euch an Glauben. 
  
Die Zeit drängt, ihr Kinder Unserer Königin und Mutter! 
Beeilt euch, euch als Volk Gottes geistig und materiell vorzubereiten. 
  
Die großen Nationen werden auf die Probe gestellt und die kleinen 
Länder werden leiden. 
  
Ihr müsst Vorräte anlegen, so wie es einem jeden von euch möglich 
ist. Seid dabei aber diskret, damit ihr nicht zur Beute der Wölfe 
werdet. 
  

Betet, Volk Gottes, betet für Argentinien. Die Bevölkerung wird in 
Aufruhr versetzt und die Erde bebt. 

  
Betet, Volk Gottes, betet für Chile. Seine Erde wird heftig 

erschüttert. 



  
Betet für Mittelamerika, denn es wird erschüttert. Betet. 

  
Betet, wegen der bedauerlichen Ereignisse in den Vereinigten 

Staaten. 
  

Betet, Volk Gottes, betet für Japan; die Erde dort wird erschüttert. 
  

Betet, Volk Gottes, betet für Spanien; es wird erschüttert. 
  

Betet, Volk Gottes, betet, denn Frankreich wird Opfer des Terrors. 
  

Betet, Volk Gottes, betet für die gesamte Menschheit, damit der 
Glaube sich durchsetze und keines der Kinder des Volkes Gottes von 

der Angst überwältigt werde. 
  

MIT ERHOBENEM SCHWERT VERTREIBE ICH DIE ANHÄNGER 
DES BÖSEN UND BESCHÜTZE DAS VOLK UNSERES KÖNIGS 

UND HERRN JESUS CHRISTUS; SO WIE MAN ES MIR 
BEFOHLEN HAT. 

  
Verharrt in der Einheit und im Gebet, Kinder; lasst nicht nach im 
Gebet. Schadet nicht eurem Nächsten und seid Boten der Liebe. 
  
Ich segne euch, Ich beschütze euch und Ich rufe euch zusammen, in 
der Liebe Unseres Königs und Herrn Jesus Christus. 
  

Heiliger Erzengel Michael 
  

AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 

  
  

KOMMENTAR VON LUZ DE MARÍA 
  

Brüder und Schwestern im Glauben: 
  
Der Heilige Erzengel Michael, der Beschützer des Volkes Gottes, lässt 
uns durch Seine Worte wissen, welche schwerwiegenden Ereignisse 
auf der Erde geschehen werden, die großen Schmerz unter den 
Menschen verursachen. 
  
Es ist nie zu spät, nie. Solange wir leben, haben wir Zeit. Zeit, um die 
Dinge in Ordnung zu bringen und auf den richtigen Weg, den Weg zu 
Gott, zurückzukehren. 
  



Der Hl. Erzengel Michael erklärt uns auf einfühlsame Art und Weise, 
wie diese Generation, genau wie die Generationen zuvor, die Gnade 
erwiesen bekommen hat, schon im Voraus vom Himmel gewarnt zu 
werden. Aber genau wie die Generationen zuvor, werden die, die 
gesehen haben, nicht glauben und die, die gehört haben, ebenfalls 
nicht… 
  
Auf Göttlichen Geheiß trägt uns der Hl. Erzengel Michael auf, während 
sieben Tagen den Heiligen Rosenkranz zu beten und das Allerheiligste 
Altarsakrament anzubeten. Dies erinnert mich an das Niederreißen 
der Mauern von Jericho (vgl. Jos 6,15-27). 
  
Auf diese Weise werden wir die Mauern niederreißen, die der Dämon 
um die Kinder Gottes herum aufgebaut hat, um das Licht ihrer 
Lampen zu verdunkeln; sodann werden sie wieder hell leuchten 
können, zur Ehre Gottes. 
  
Brüder und Schwestern, wir werden noch das Datum mitteilen, an 
dem das Gebet des Rosenkranzes und die Anbetung Jesu Christi im 
Allerheiligsten beginnen und auf unserem YouTube-Kanal übertragen 
werden (auf Spanisch). 
  
https://www.youtube.com/c/RevelacionesMarianasLM 
  
Amen. 

 
 HEILIGEN ERZENGELS MICHAEL 

18. JUNI 2022 
  

Geliebtes Volk Unseres Königs und Herrn Jesus Christus: 
  

EMPFANGT DEN SEGEN, DEN UNSER KÖNIG UND HERR JESUS 
CHRISTUS ÜBER EINEM JEDEN VON EUCH AUSGIEßT. 

  
Ihr seid geliebt von Unserer Königin und Mutter der Endzeit… 
So sehr sogar, dass Ihr Göttlicher Sohn Seinen Engel des Friedens 
aussendet, damit er euch begleitet, euch den Weg bereitet und euch 
an die Einhaltung des Gesetzes Gottes erinnert, damit ihr nicht 
verloren geht. 
  
Geliebtes Volk Unseres Königs und Herrn Jesus Christus; ihr seid 
liebend, glaubend und gehorsam meinem Aufruf zum siebentägigen 
Gebet zum Wohle der Menschheit gefolgt. 
  
Ihr vergesst, dass das menschliche Geschöpf ohne Gebet innerlich 
leer ist. Wenn ihr menschlichen Geschöpfe nicht mit Herz und Seele 
betet, werdet ihr angesichts der Versuchungen des Bösen zögerlich 
und seid dann leichte Beute für den Dämon und seine Intrigen. 



  
Volk Unseres Königs und Herrn Jesus Christus: 
  
Die BRÜDERLICHKEIT hat unter den Kindern Gottes immer Vorrang 
und ebenso braucht ihr die EINHEIT, um die Angriffe des Bösen 
abzuwehren, welcher nur Zerstörung anrichten und die Werke 
Unseres Königs und Herrn Jesus Christus zunichtemachen möchte. 
  
Viele menschliche Geschöpfe behaupten von sich selbst, sie besäßen 
„göttliche Gaben“ (Mt 24,11), um damit die Kinder Gottes zu spalten 
und sie vom rechten Weg abzubringen. 
  
Unser König und Herr Jesus Christus ruft euch zur Einheit. Versteht, 
dass das, was da kommt, nicht nur eine kurze Zeit voller Regen, Wind, 
Finsternis und Erdbeben sein wird… 
  
Ihr habt es nicht geschafft, die Tatsache zu verdauen, dass all das, 
was auf diese Generation zukommt, die schwersten Prüfungen und 
Angriffe sein werden, die die Menschheit je erlebt hat. 
  
Wie kann man euch nur dazu bringen, mit eurem Verstand und eurem 
Geist zu verstehen, dass dies alles geschrieben steht! NEIN, ES IST 
NICHT DAS ENDE DER WELT! 
  
Was werdet ihr tun, wenn ihr dann in diesen Momenten euch selbst 
betrachtet und feststellt, dass ihr die Wahrheit verachtet, sie nicht 
geglaubt und ihr euch weder im Geist noch auf die Weise, wie der 
Himmel es euch geraten hat, vorbereitet habt? 
  

IHR GLAUBT, IHR MÜSST NOCH LANGE WARTEN? IHR 
TÄUSCHT EUCH. 

IHR DÜRFT IN DIESEM SO KRITISCHEN MOMENT FÜR DIE 
MENSCHHEIT DEM BÖSEN NICHT IN DIE FALLE GEHEN! 

  
Die Hungersnot breitet sich aus und mit ihr der Mangel an allem 
Lebensnotwendigem für das menschliche Geschöpf. Die Wirtschaft 
bricht zusammen und der Mensch verfällt ins Chaos, weil ihm sein 
Gott des Geldes fehlt, in den er all seine Hoffnung auf Sicherheit 
gesetzt hat. 
  
Kinder Unserer Königin und Mutter der Endzeit, es wird sich der 
Weizen vom Unkraut trennen und das Unkraut wird den Weizen 
verfolgen (Mt 13,24-38). 
  
Fürchtet euch nicht, denn gleich nach der Prüfung wird sich der 
Weizen mit neuer Kraft erheben und er wird von der Liebe seines 
Königs und Herrn Jesus Christus erleuchtet sein. 
  



BLEIBT WACHSAM IM GEISTE! Ihr seht mit an, wie die Wölfe im 
Schafspelz (Mt 7,15) das Volk Gottes in Richtung des geistigen 
Abgrunds drängen und nehmt dies mit solch schwachem Willen und 
Gleichgültigkeit hin, dass auch ihr eines Tages zum Unkraut gezählt 
werden könntet. 
  
Die Kinder Unseres Königs und Herrn Jesus Christus müssen einen 
starken Geist haben, damit man sie nicht in die Irre führen kann. 
Wenn in dem Haus Gottes die Trauer Einzug hält, müsst ihr stark im 
Geist sein und dürft euch nicht irreführen lassen. Das ist es, was der 
Dämon will; dass die Schafe auseinandergetrieben werden. Lasst dies 
nicht zu. 
  
Volk Unseres Königs und Herrn Jesus Christus: 
  

Betet, betet, angesichts der Verzweiflung, der Aufstände und der 
Verfolgung. 

  
Betet, betet, Volk Gottes, damit die menschlichen Geschöpfe 

Meinem Aufruf zum Gebet folgen. 
  

Betet, Volk Gottes, betet für Mexiko. Seine Erde wird heftig 
erschüttert. 

  
Betet, Volk Gottes, betet für die Bekehrung der Menschheit und 

dafür, dass alle menschlichen Geschöpfe Diejenige als ihre Mutter 
anerkennen, die die Mutter des Wortes ist. 

  
SCHREITET FURCHTLOS, SICHEREN SCHRITTES UND MIT 

EILE VORAN. 
 

WARTET, OHNE ZU VERZWEIFELN; VERTRAUT AUF DEN 
WILLEN DER HEILIGSTEN DREIFALTIGKEIT. 

  
Ihr seid geliebt und deshalb bringe Ich euch Worte des Ewigen 
Lebens, indem Ich euch zur Bekehrung rufe. 
  

KOMMT! WÄHLT DEN WAHREN WEG, DER EUCH ZUR 
BEGEGNUNG MIT UNSEREM KÖNIG UND HERRN JESUS 

CHRISTUS FÜHRT. 
  

Ich beschütze und Ich segne euch. Lasst euch nicht von der Angst 
beherrschen. Meine Himmlischen Heere beschützen euch zu jeder 
Zeit. 
  

Heiliger Erzengel Michael 
  



AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 

  
  

KOMMENTAR VON LUZ DE MARÍA 
  

Brüder und Schwestern: 
  
Der Heilige Erzengel Michael bringt jedem einzelnen von uns die 
Göttliche Liebe Christi. Er erinnert uns auch an die Ankunft des Engels 
des Friedens. Er lässt uns wissen, dass wir stark im Geist sein müssen, 
damit wir zu unterscheiden lernen. Es gibt so viele Wölfe im 
Schafspelz, die sich vorgenommen haben, das Volk Gottes in die Irre 
zu führen, aber der Heilige Michael und Seine Heerscharen werden 
das nie zulassen. 
  
Die menschliche Unsicherheit und der Wunsch des Menschen, das 
Unbekannte zu kennen, wird einige dazu verleiten, falschen Ideen zu 
folgen. 
  
Der Hl. Erzengel Michael sagt uns, dass dies der Moment ist, in dem 
das Unkraut geerntet wird und wenn dies geschehen ist, wird es den 
Weizen verfolgen. Die Korruption ist überall zugegen und die 
schlechten Beispiele sind überall sichtbar. Deshalb ist es so wichtig, 
dass wir als Volk Gottes dringend um Göttlichen Beistand bitten. 
  
Achten wir auf die Trauer in der Kirche, von der der Hl. Erzengel 
Michael sprach. 
  
Amen. 
  
Setzen wir das siebentägige Gebet fort, um das uns der Hl. Erzengel 
Michael gebeten hat. 
Wenn es Ihnen zuvor nicht möglich war, am Gebet teilzunehmen, 
können Sie auch heute noch dazustoßen, um gemeinsam für das 
Wohl der Menschheit zu beten (Auf Spanisch). 
https://www.youtube.com/c/RevelacionesMarianasLM 

 

 

HEILIGEN ERZENGELS MICHAEL 
23. JUNI 2022 

Geliebtes Volk Unseres Königs und Herrn Jesus Christus: 
  

EMPFANGT DEN SEGEN DER HEILIGSTEN HERZEN UND 
STÄRKUNG FÜR ALLE, DIE SIE ANNEHMEN. 



  
Der Großteil der Menschheit antwortet nur träge auf die Rufe Unseres 
Königs und Herrn Jesus Christus. Diese Rufe werden im Gedächtnis 
der Menschen jedoch wieder an Wert gewinnen, wenn die 
angekündigten Ereignisse vor den Augen aller eintreten; eines nach 
dem anderen. 
  

DER UNGEHORSAM DER MENSCHHEIT IST EINE WAFFE DES 
BÖSEN, MIT WELCHER ER DIE MENSCHEN DAZU BRINGT, 

SICH GEGEN DIE HOCHHEILIGSTE DREIFALTIGKEIT 
AUFZULEHNEN. 

  
In diesen Zeiten wird der Ungehorsam fast überall vorherrschen. Der 
Mensch möchte sich nichts und niemandem unterordnen und beruft 
sich auf seinen freien Willen. Dieses Verhalten aber führt nur dazu, 
dass er in Eitelkeit, Hochmut und Liberalismus versinkt. 
  
ICH MUSS EUCH SAGEN, DASS JEDER, DER SEIN VERHALTEN 
NICHT ÄNDERT UND DIE BRÜDERLICHKEIT NICHT ÜBT, ZUM 
GEFANGENEN DER FINSTERNIS WERDEN WIRD. Der Hochmut, 
der Egoismus, die Überheblichkeit und die Arroganz sind kleine 
Tentakel, mit denen der Dämon großen Schaden anrichtet. Ich als 
Fürst der Himmlischen Heerscharen werde jedoch nicht zulassen, dass 
sie das Volk Meines Königs und Herrn Jesus Christus untergraben. 
  
DER HEILIGE GEIST GIEßT SEINE GNADEN UND TUGENDEN (1 
Kor 12,11) ÜBER DEN DEMÜTIGEN AUS, DAMIT SIE DAS WORT 

VERKÜNDEN; JEDOCH NICHT ÜBER DEN HOCHMÜTIGEN, 
DAMIT SIE IHREN FREIEN WILLEN ERHÖHEN KÖNNEN. 

  
Volk Unseres Königs und Herrn Jesus Christus, das von euch 
verrichtete Gebet, um das Ich euch zuvor gebeten hatte, ist wie 
wohlriechender Weihrauch zum Thron des Vaters aufgestiegen. Ich 
darf euch deshalb mitteilen, dass jeder Tag des Gebets Gott zufrieden 
gestellt hat und ihr somit erreicht habt, dass das Ausmaß des großen 
Erdbebens, welches die Menschheit noch erleiden wird, gemildert 
wird. 
  
Ohne euch beunruhigen zu wollen, möchte Ich erwähnen, dass die 
kommenden Ereignisse kurz aufeinanderfolgend, ohne Unterbrechung 
eintreten werden. Die Erdbeben werden an Intensität immer mehr 
zunehmen; die Erde wird deshalb ihren kompakten Zustand verlieren 
und die hohen Berge werden zusammenstürzen. 
  
Volk Unseres Königs und Herrn Jesus Christus; das Volk, welches vom 
Bären repräsentiert wird, wird eine unerwartete Reaktion zeigen, die 
dazu führt, dass die Welt weiterhin in Aufruhr bleibt und einige Länder 
ihrerseits überstürzt auf dieses Verhalten reagieren. 



  
Wenn ihr einen euch bisher unbekannten Lärm hört, dürft ihr eure 
Häuser oder die Orte, an denen ihr euch gerade befindet, solange 
nicht mehr verlassen, bis ihr Anweisung erhaltet, dies zu tun. Wenn 
ihr grelle und unbekannte Lichtstrahlen seht, schaut nicht hin, 
sondern haltet euren Kopf am Boden, bis das Licht verschwindet. 
Verlasst nicht den Ort, an dem ihr euch befindet. 
  
Habt einen Vorrat an Lebensmitteln in euren Häusern, denkt dabei 
aber auch an Wasser, die gesegneten Trauben, Sakramentalien und 
alles Notwendige für euren kleinen Hausaltar; Ich hatte euch zu einer 
bestimmten Gelegenheit bereits darum gebeten, einen solchen in 
euren Häusern zu errichten. 
  
Gebt Acht, Volk Gottes, gebt Acht. Bleibt wachsam angesichts der 
Hartnäckigkeit des Bösen, welches euch zu Fall bringen will. Lasst 
euch nicht von ihm besiegen! 
  
Ich beschütze euch mit Meinem Schwert. Fürchtet euch nicht. 
  

Heiliger Erzengel Michael 
  

AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 

  
  

KOMMENTAR VON LUZ DE MARÍA 
  

Brüder und Schwestern: 
  
Der Heilige Erzengel Michael gibt uns Anweisungen, wie wir in 
kritischen Momenten reagieren müssen. Solche, wie die Menschen sie 
noch nie erlebt haben, angesichts der vielen Dinge, von denen wir 
nichts wissen und sie deshalb auch nicht wiedererkennen können, 
wenn sie eintreten. Wir sollten diese Warnungen des Hl. Erzengels 
Michael zu unserem eigenen Wohle sehr ernst nehmen. 
  
Wenn die Menschheit glaubt, dass sie eine kurze Verschnaufpause 
bekommen hat, ist sie den Ereignissen am Nächsten, welche ihr 
angekündigt wurden. 
  
Brüder und Schwestern, wir müssen in unseren Häusern einen 
Andachtsort haben. Erinnern wir uns daran, dass der Himmel uns 
angewiesen hat, einen kleinen Altar zu Hause zu haben, vor dem wir 
uns niederknien und um die Barmherzigkeit Gottes bitten können. 
  



Der nützliche Diener tut immer, was sein Herr im aufträgt; und das 
sofort. Der unnütze Diener aber sagt sich: „Ich werde erst einmal 
abwarten…“. Dieses Warten jedoch macht einen großen Unterschied. 
  
Amen. 

 

UNSERES HERRN JESUS CHRISTUS 
29. JUNI 2022 

Mein geliebtes Volk: 
  

ICH SEGNE EUCH MIT MEINEM HERZEN, ICH SEGNE EUCH MIT 
MEINER LIEBE. 

  
Mein Volk, ihr seid Meine geliebten Kinder und Ich verkünde euch Mein 
Wort, damit ihr euch im Geiste vorbereitet. Ich möchte, dass ihr euch 
bekehrt und brüderlich seid; dass ihr alle ein Herz und eine Seele sein 
mögt, vereint mit dem Herzen Meiner Mutter; dies wünsche Ich Mir. 
  
Mein Volk, ihr müsst den Heiligen Geist jetzt immer um Erkenntnis 
bitten. Viele der menschlichen Geschöpfe werden von ihrem eigenen 
menschlichen Ego verwirrt, das sich mehr und mehr mit Stolz füllt. 
Sie möchten vom Weg abweichen, den Ich ihnen gewiesen habe und 
dies ist nicht richtig. 
  

DIES IST EINE ZEIT DER VORBEREITUNG, ABER 
GLEICHZEITIG AUCH EINE ZEIT DER ENTSCHEIDUNG: 

  
Vorbereitung, damit ihr euch nicht auf andere Wege zerstreut und 
Entscheidung, damit ihr mit Meinem Heiligen Geist unterscheiden 
lernt und euch fest mit Mir verbindet. Ihr müsst in Meinem Weinberg 
arbeiten (Mt 20,4) und, mit Meiner Liebe, auf den Engel des Friedens 
warten. Er ist schon in Meinem Hause und wartet nur darauf, dass Ich 
ihn zu Meinem Volk aussende. Deshalb hat ihn auch noch kein 
Geschöpf von Angesicht zu Angesicht erblickt. Mein Engel des 
Friedens wird nach dem Erscheinen des Antichristen auftreten und Ich 
möchte nicht, dass ihr ihn mit diesem verwechselt. 
  
Mein Volk, es ist wichtig, dass ihr Vorsicht walten lasst… 
  
MEIN ENGEL DES FRIEDENS IST WEDER ELIAS NOCH ENOCH; 
ER IST AUCH KEIN ERZENGEL. ER IST DER SPIEGEL MEINER 

LIEBE, DAMIT ER JEDES MENSCHLICHE GESCHÖPF, DAS 
NACH MEINER LIEBE DÜRSTET, MIT IHR ERFÜLLEN KANN. 

  
Der Dämon hat nur wenige der Seinen in der Hölle zurückgelassen. 
Der Großteil von ihnen befindet sich auf der Erde und sie verrichten 



ihre Arbeit im Kampf gegen die Seelen. Ihr Kampf ist geistig und 
richtet sich gegen alle, die mit Mir sind. 
  
ES IST EIN GEISTIGER KAMPF und er schadet euch; er lässt euer 
Ego anwachsen und krank werden, er macht euch stolz, hochmütig, 
besserwisserisch. Man macht euch vor, ihr wäret unerlässlich, dort, 
wo ihr seid, damit eure Mitmenschen euch bewundern können, aber 
dies ist nicht gut. Wenn ihr nicht demütig seid, erklärt sich der Dämon 
zum Sieger des Kampfes. 
  
Mein Volk, hört Mir zu! Es ist wichtig für euch, in eurem Herzen die 
Demut zu säen, damit auch euer Verstand und eure Gedanken von 
dem sprechen, was ihr in eurem Inneren tragt. 
  

DIES IST DAS ZEITALTER DES DRITTEN FIAT; 
DAS ZEITALTER DER SCHLACHT ZWISCHEN DEM BÖSEN UND 

DEN KINDERN MEINER MUTTER. 
  

Das Feuer des Gottlosigkeit greift weiter um sich, die Mächte richten 
ihre Macht und ihren Zorn jetzt gegen die Kleinen, die Mein geliebter 
Heiliger Erzengel Michael aber verteidigen wird. 
  
Meine Kinder müssen vorbereitet sein, damit sie die Hungersnot 
durchstehen können, die schon über der Menschheit schwebt. Die Zeit 
des Mangels wird heftig werden, denn das Klima wird in einigen 
Ländern extrem heiß sein, in anderen wiederum extrem kalt. Die 
Natur lehnt sich gegen die Sünde des Menschen auf. Das Klima wird 
sich ständig verändern und die Elemente werden sich gegen den 
Menschen erheben. 
  
Bereitet euch vor! Die Seele muss eine Lampe sein, die Licht bringt 
(Mt 5,14-15), wenn die Erde für einige Stunden in Finsternis gehüllt 
werden wird. 
  
Fürchtet euch nicht, vertraut in Meinen Schutz. Befolgt weiterhin, um 
was Ich euch bitte, damit ihr siegreich sein könnt. Habt keine 
Angst! ICH BIN EUER GOTT. (Ex 3,14) 
  
Ich trage euch in Meinem Heiligsten Herzen und ihr seid Mein 
größter Schatz. Ich segne euch. 
  

Euer Jesus 
  

AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 

  
  



KOMMENTAR VON LUZ DE MARÍA 
  

Brüder und Schwestern: 
  
Unser geliebter Jesus möchte unseren Gehorsam gegenüber den 
göttlichen Rufen und erklärt uns deshalb detailliert, was mit der 
Menschheit geschehen wird. 
  
Wenn wir den Ruf zur Einheit unter den Brüdern im Herzen tragen 
und als Volk Gottes ein einziges Herz sind, können wir uns 
eingestehen, dass wir nicht unerlässlich sind, sondern dass nur Gott 
allein für uns unerlässlich ist. 
  
Wir müssen uns darauf konzentrieren, das endgültige Ziel zu 
erreichen. Halten wir Stand in der Liebe Gottes und im Glauben, der 
uns sagt, dass Gott in jedem Augenblick des menschlichen Lebens 
präsent ist. 
  
Unser Herr sagt uns, dass wir eine Finsternis erleben werden, aber Er 
meint damit nicht die dreitägige Finsternis. Warten wir also voll 
Vertrauen in den Schutz Gottes, ohne dass unser Glaube ins Wanken 
gerate, sondern noch mehr wachse. Vertrauen wir darauf, dass das 
Volk Gottes geliebt und von seinem Schöpfer zu jeder Zeit beschützt 
wird. 
  
Amen. 

 

HEILIGEN ERZENGELS MICHAEL 
09. JULI 2022 

Ich komme im Namen Unseres Königs und Herrn Jesus Christus. Ich 
wurde gesandt, um euch das Wort Unseres Königs zu überbringen. 
  
Die Menschheit wird bald lernen müssen, was eine geistige Schlacht 
ist (Eph 6,12) und es wird die Menschen reuen, dass sie nicht geglaubt 
haben. 
  
Meine Engelsheere wachen über allen menschlichen Geschöpfen, um 
ihnen zu helfen, sie zu retten und zu beschützen; insofern ihr Uns 
darum bittet. 
  

IM AUGENBLICK SIND DIE MENSCHLICHEN GESCHÖPFE 
BLIND, SIE HÖREN UND GLAUBEN NICHT… 

  
Ihr Verstand ist voll von weltlichen Dingen und ihr Herz ist von Idolen 
und vom Fanatismus eingenommen. Vor allem aber werden die 



Menschen von ihrem eingebildeten „Ego“ beherrscht. Sie lieben das 
Leben nicht, das heilige Geschenk Gottes an die Menschheit. 
  
Einige werden sich über die anhaltenden atmosphärischen 
Phänomene wundern, die sich zunehmend auf der ganzen Erde 
ereignen. 
  
Wütend erhebt sich der Bär, ohne dass der Rest der Welt es erwartet; 
er versetzt einen Todesstoß und eine Krone wird rollen. 
  
Die Menschheit erhält ein Zeichen nach dem anderen und doch hört 
sie nicht. Sie fährt fort, sich zu vergnügen und dies wird sie solange 
tun, bis vom Himmel Feuer regnet. Dann werden die Menschen 
endlich verstehen, dass die Warnungen nicht umsonst waren. 
  

VOLK GOTTES, ES SIEHT SO AUS, ALS OB EUER LEBEN 
WEITERGINGE WIE NORMAL, ABER DIES IST NICHT WAHR. 

BEREITET EUCH VOR! ICH WERDE EUCH IMMER WIEDER UND 
BIS ZUM ÜBERDRUSS DARUM BITTEN… 

  
Die Reiter der Apokalypse (Offb 6,2-8) durchziehen die Himmel und 
ihr Getöse lässt sich überall auf der Welt vernehmen. Die 
menschlichen Geschöpfe wissen nicht was dieser Lärm ist und 
horchen dennoch auf, ohne zu wissen, woher dieser Trompetenklang 
herrührt. 
  

Betet, Kinder Unseres Königs und Herrn Jesus Christus, betet für 
Kanada, denn es wird gegeißelt werden. 

  
Betet, Kinder Unseres Königs und Herrn Jesus Christus. London wird 

angegriffen, mit der Absicht, es zu erobern. 
  

Betet, Kinder Unseres Königs und Herrn Jesus Christus. Brasilien 
wird zuerst von starken Regenfällen gegeißelt werden, bevor es zum 

Versorgungsland wird. 
  

Betet, Kinder Unseres Königs und Herrn Jesus Christus, denn 
Argentinien wird den bitteren Kelch des Schmerzes kosten. 

  
Geliebtes Volk Unseres Königs und Herrn Jesus Christus: 
  
Die Hungersnot schreitet erbarmungslos voran, der Krieg dehnt sich 
aus und die Krankheit zieht über die Erde und trifft bald auch Meine 
geliebten Kinder. 
  
Das Volk Gottes wird inmitten des Krieges nach Mittel- und 
Südamerika wandern, auf der Suche nach einem Ort, an dem es 
bleiben kann. 



  
Ihr Geliebten Unseres Königs und Herrn Jesus Christus: 
  
Die Menschheit wird außer Kontrolle geraten… 
Die Kirche wird neue Normen einführen, die von einigen befürwortet 
werden, von anderen nicht. Das Schisma rückt immer näher. 
  
Die Schöpfung ist das Haus der menschlichen Geschöpfe und ihr 
müsst sie in der Ordnung wiederherstellen, in der sie erschaffen 
wurde. Das Tierreich, das Pflanzenreich und das Erdreich sollen so 
wiederhergestellt werden, wie Gott sie geschaffen hat. 
  

IHR ALS VOLK UNSERES KÖNIGS UND HERRN JESUS 
CHRISTUS SOLLT EUCH NICHT FÜRCHTEN. IM GEGENTEIL, 

EUER GLAUBE SOLL IMMER MEHR WACHSEN. MEINE 
HIMMLISCHEN HEERE WERDEN EUCH ZU HILFE EILEN. 

  
Ihr seid die Kinder des Schöpfers des Himmels und der 
Erde… VERGESST DIES NICHT! Ruft Unsere Königin und Mutter 
an: Ave Maria, Allerreinste, ohne Sünde empfangen. 
  
Vergesst nicht, gesegnete Palmblätter bei euch zu haben. (*) 
  
Ich segne euch, gemeinsam mit den Himmlischen Heerscharen. 
  

Heiliger Erzengel Michael 
  

AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 

  
(*) Gemeint sind die Blätter einer Pflanze, die am Palmsonntag, zu 
Beginn der Karwoche, gesegnet werden. 
  
  

KOMMENTAR VON LUZ DE MARÍA 
  

Brüder und Schwestern: 
  
Unser Glaube muss stetig wachsen und es ist unser aller 
Verantwortung, daran zu arbeiten. Die Angst vor den kommenden 
Ereignissen darf unseren Glauben, dass die Macht Gottes Sein Volk 
immer beschützt, nicht übersteigen. Wir werden geläutert werden und 
dies müssen wir in Erfüllung des Willens Gottes aufopfern. 
  
Der Heilige Erzengel Michael zeigt uns drei sich realisierende 
Szenarien: 
  



Das erste Szenario ist die Hungersnot, die sich immer weiter 
ausbreitet; was bedeutet, dass sie sich über die ganze Erde 
erstreckt… 
  
Das zweite Szenario, welches Er uns aufzeigt, ist der Krieg, in den 
noch weitere Länder verwickelt werden, bzw. die meisten Länder. 
  
Das dritte Szenario ist eine neue Krankheit, vor der Er uns bereits 
gewarnt hatte. Diese kann mit der Calendula (Ringelblume) bekämpft 
werden. 
  
Der Heilige Erzengel Michael erklärt uns, dass nicht nur der eine oder 
andere durch diesen Schmelztiegel hindurch gehen muss, sondern 
alle Menschen darin geläutert werden; so wie die Sonne gleichsam für 
Sünder und Nicht-Sünder scheint. Es ist wichtig, dass unser Glaube 
nicht schwindet, damit wir nicht zu einer leichten Beute für den Satan 
werden. 
  
Unser Leben soll immer der Verehrung der Hochheiligsten 
Dreifaltigkeit und der Liebe zu unserer Allerheiligsten Mutter 
gewidmet sein. 
  
Lasst uns ein Volk sein. 
  
Amen. 
 

ALLERHEILIGSTEN JUNGFRAU MARIA 
12. JULI 2022 

   
Geliebte Kinder Meines Unbefleckten Herzens: 

  
ICH TRAGE EUCH ALLEN AUF, ZU BETEN, DENN IHR WISST 

SELBST, UM WAS IHR BITTEN UND WAS IHR GEBEN MÜSST. 
  

Geliebtes Volk Meines Sohnes, die Zeit wird immer kürzer und Meine 
wahren Kinder immer weniger. 
  
Der Mensch hält sich selbst für Gott und hat sich über seine 
Mitmenschen erhoben, um sich selbst zu zerstören. Das menschliche 
Geschöpf wird eine schreckliche Sünde begehen. 
  
Kinder, ihr wisst schon so viel über die Dinge, die bereits über der 
Menschheit schweben und doch ändert ihr euch nicht… 
Kinder, Ich habe euch so viel geoffenbart; nicht, um euch zu 
ängstigen, sondern damit ihr euch geistig vorbereitet. Aber ihr ändert 
euch nicht… 
  



Nur diejenigen, welche an der Seite Meines Sohnes bleiben, werden 
des Geldes wegen, das die Menschen zu ihrem Gott erhoben haben, 
nicht alle Vernunft verlieren. Ihr habt euch so sehr an den Gott der 
Welt geklammert, dass es euch vorkommen wird, als würdet ihr euch 
selbst verlieren, wenn euch jegliche wirtschaftliche Grundlage 
entzogen wird. 
  

AUFGRUND DES ZUSAMMENBRUCHS DER WIRTSCHAFT , 
WERDET IHR EUCH DEM ZUWENDEN, WAS MAN EUCH 

ANBIETET UND IHR WERDET IN DIE HÄNDE DES 
ANTICHRISTEN FALLEN.  

  
Der Mikrochip im Körper Meiner Kinder ist das Zeichen, das benötigt 
wird, um kaufen oder verkaufen zu können. Für diese materielle 
Sicherheit, an die ihr euch so sehr gewöhnt hattet, werdet ihr aber 
mit eurem ewigen Leben bezahlen. 
  
VERLIERT NICHT EURE SEELE (Lk 9,22-25)! Wie sehr leidet Mein 
Sohn deshalb! Wie leidet Mein Sohn! 
  
Volk Meines Sohnes; nachdem sie euch den Mikrochip eingepflanzt 
haben, werden sie euren Verstand beherrschen und euch regieren, 
damit ihr so handelt, wie es die Mächte des Bösen angeordnet haben. 
  
Mein Sohn bietet euch keinerlei Macht auf dieser Welt und auch nicht 
die Möglichkeit, über eure Brüder zu herrschen… 
  
Mein Sohn hat Sein Blut für einen jeden von euch vergossen. Er hat 
euch von der Sünde befreit und jedem das ewige Leben geschenkt, 
der sich danach sehnt. 
  
Kinder Meines Herzens: 
  
Die Erde erbebt mit großer Heftigkeit, der Wind weht so stark, wie er 
es noch nie zuvor getan hat und inmitten von tropischer Hitze fällt 
Schnee und Eis vom Himmel… 
 
Der Mond färbt sich rot und die Zeichen am Himmel und auf der Erde 
hören nicht auf. Das Volk Meines Sohnes aber hat die Augen 
verbunden, es ist vertieft in banale Dinge und öffnet seine Augen 
nicht. 
  

MEINE KINDER VERLIEREN DEN GLAUBEN SCHON BEIM 
GERINGSTEN GEHÖRTEN ODER GELESENEN WORT, DAS 

IHNEN NICHT PASST. UND DOCH SUCHEN SIE STÄRKUNG IN 
ALLEM, WAS IHNEN SPIRITUELLE UNABHÄNGIGKEIT 

VERSPRICHT. 
  



Ihr unterwerft euch dem Dämon mit einer solchen Passivität, dass ihr 
nicht einmal erkennt, was jedes Ereignis auf dem Weg bedeutet; 
gemäß den dahinterstehenden Absichten, die Diese Mutter euch 
offenbart hat. Die Kirche Meines Sohnes wird kleiner und nur jene, 
die das Kommende wohl zu unterscheiden wissen, werden erkennen, 
was bei jedem Ereignis tatsächlich geschieht. 
  
Betet, betet immerzu. Lernt zu unterscheiden, bereitet euch vor und 

geht auf die Knie. 
  

Mein Mütterliches Herz ist bereit, euch zu empfangen; kommt, 
taucht ein in Mein Herz und Ich werde euch zu Meinem Göttlichen 
Sohn führen. 
  
Ich liebe euch, Ich segne euch und Ich beschütze euch. Fürchtet 
euch nicht. 
  

Mutter Maria 
  
  

AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 

  
  

KOMMENTAR VON LUZ DE MARÍA 
  

Brüder und Schwestern: 
  
Unsere Mutter warnt uns vor dem Austritt vieler unserer Brüder aus 
der Kirche Ihres Göttlichen Sohnes. 
  
Was sich in der Vergangenheit angebahnt hat, wird jetzt vor unseren 
Augen sichtbar: der Mensch hat sich falsche Götter geschaffen und 
unter diesen ist vor allem der „Gott des Geldes“ für ihn am 
wichtigsten. 
  
Aktuell ist es für jeden klar erkennbar, dass die Weltwirtschaft kurz 
vor dem Zusammenbruch steht und wie wird dann wohl der Mensch 
ohne Gott in seinem Herzen darauf reagieren? Was wird aus denen 
werden, die nicht an Gott glauben? 
  
Der Mensch hat versucht, Gott zu ersetzen, aber dies wird er nicht 
erreichen, denn Gott ist Gott und Er allein steht über allem. Jedoch 
kann die Überheblichkeit der Menschen dazu führen, dass die 
Menschheit bis an den Rand der Selbstzerstörung gerät… Wir sehen 
z.B. bereits die Warnungen für New York, welche die amerikanische 
Regierung selbst ausspricht. Tut sie dies nur, um die Einwohner zu 



verängstigen? Oder ist dies die Erfüllung der Botschaften, in denen 
man uns aufgerufen hatte, wachsam zu sein und Vorkehrungen zu 
treffen? 
  
Es eröffnen sich für uns prekäre Aussichten und wir müssen darum 
kämpfen, vor diesem Hintergrund immer an der Erfüllung des Willens 
Gottes festzuhalten. 
  
Besonders die Aussicht auf eine weltweite Hungersnot ist schwer zu 
verkraften. Wir müssen jedoch sehen, dass die Mächtigen die 
Weltbevölkerung dezimieren wollen und die Hungersnot ist ein Weg, 
dieses Ziel zu erreichen. Die Lage verschärft sich sogar noch mit der 
Zerstörung der Ernten durch das unbarmherzige Wetter. 
  
Als Kinder Gottes müssen wir am Glauben an die Hilfe Gottes 
festhalten. So wie Er sie in der Vergangenheit Seinem Volk zukommen 
lassen hat, genauso wird Er es auch jetzt tun: Er wird Sein Volk nicht 
im Stich lassen. 
  
Es wurde schon so viel über das Zeichen, den Mikrochip, gesprochen. 
Seitenweise findet man Erklärungen und Hinweise hierzu und unsere 
Mutter sagt uns, wie viele Ihrer Kinder diesen akzeptieren werden, 
um endlich wieder kaufen und verkaufen zu können. 
  
Brüder und Schwestern: wir alle müssen gegen unser eigenes Ich 
ankämpfen und für uns selbst in die Waagschale legen, ob das, was 
der Antichrist uns anbieten wird, wichtiger ist als das ewige Leben. 
  
Amen. 

 

UNSERES HERRN JESUS CHRISTUS 
18. JULI 2022 

Mein geliebtes Volk, empfangt Meinen Segen. 
  

Ich segne euren spirituellen Leib, euren physischen Leib und alle 
eure Organe… 
Ich segne die Familienbande… 
Ich segne den Respekt, die Einheit und die Wahrheit… 
Ich segne die Nächstenliebe und die Aufrichtigkeit… 
Ich segne alle Eltern und ihre Kinder… 
Ich segne jedes Haus… 
Ich segne den Verstand und die Gedanken… 
Ich segne jedes Wort, damit alles, was an euer Ohr gelangt und was 
aus eurem Mund kommt, eurer Seele und eurem Heil zuträglich sei. 
  



IHR SEID FREI, MEINE KINDER. IHR SEID FREI, IN MEINEM 
WEINBERG ZU ARBEITEN, MICH ZU LIEBEN UND MEINE 
ALLERHEILIGSTE MUTTER ZU LIEBEN. Ihr besitzt euren freien 
Willen, damit ihr selbst entscheiden könnt, ob ihr Mir folgen wollt oder 
nicht. Innerhalb dieser Freiheit hat jeder die Gnade der 
Unterscheidung erhalten, mit welcher er erkennen kann, dass man 
das Fundament, das eine Struktur stark und haltbar macht, genügend 
ergründen muss, um im spirituellen Leben standhaft bleiben zu 
können. 
  
DAS FUNDAMENT MEINES HAUSES IST NIEDERGESCHRIEBEN, 
MIT DER LIEBE MEINES VATERS, MIT MEINEM BLUT UND MIT 

DEM HEILIGEN GEIST. 
  
Ich bin bei Meinen Kindern geblieben, um sie zu ernähren und um 
dafür Sorge zu tragen, dass sie Meinem Weg folgen; Ich habe ihnen 
Meine Mutter gegeben, damit sie Sie lieben und Ich habe ihnen den 
Göttlichen Beistand geschenkt, damit sie niemals allein seien. 
  
Meine Kinder erkennt man an ihrer Liebe zum Nächsten und an ihrer 
Brüderlichkeit untereinander; dies sind Zeichen, dass sie Meine Kinder 
sind (vgl. Joh 13,35). 
  
Mein Volk: 
  
DER SPIRITUELLE KAMPF SPITZT SICH IMMER WEITER ZU. 
DIE MACHT DES BÖSEN HAT SEINEN REITER AUF DIE ERDE 
AUSGESANDT und mit sich bringt er die Geißel der 
Naturkatastrophen, der Hungersnot, der Krankheit und des 
wirtschaftlichen Zusammenbruchs, der ein Land nach dem anderen 
zu Fall bringt. Das Ziel des Bösen ist es, in Meinen Kindern Zorn 
aufkommen zu lassen und sie damit zu Aggressoren und Räubern zu 
machen. 
  
MEIN GELIEBTES VOLK, IHR VERSTEHT IMMER NOCH NICHT, 
DASS DAS MENSCHLICHE GESCHÖPF DEM BÖSEN ZUM OPFER 
FÄLLT, WENN ES SICH VON MIR ENTFERNT. Jene, die 
geschwächt sind, weil sie mich nicht mehr empfangen; jene, die ihr 
sündhaftes Leben nicht ändern und in Hochmut, Ungehorsam und 
Begierlichkeit verharren; sie alle sind in großer Gefahr, zur Beute des 
Bösen zu werden, ihm zu dienen und sich damit selbst zu richten. 
  
In diesem exakten Moment ist es vor allem der Hochmut, das große 
Übel des Menschen, der die größte Gefahr für die Seele darstellt und 
der früher oder später dem Satan die Türen öffnet. 
  

IHR MÜSST JEDEN AUGENBLICK NUTZEN, UM AN EUREM 
GEISTIGEN WACHSTUM ZU ARBEITEN UND NICHT DAFÜR, UM 



ZUZULASSEN, DASS DAS BÖSE EUCH IMMER MEHR VON MIR 
ENTFERNT. 

  
Das spirituelle Leben ist keinesfalls statisch, Meine Kinder. Ihr müsst 
Mich zu jeder Zeit anrufen, damit Ich in euch und mit euch handele. 
Ich bin euch nicht fremd, denn „Ich bin euer Gott“ (Ex 3,14) und Ich 
liebe euch. Ich suche euch auf allen Wegen, um euch zu Mir zu führen. 
Ich möchte nicht, dass ihr verloren geht. 
  
Hört auf Meine Rufe, lasst sie nicht unbeachtet vorübergehen. Wenn 
ihr sehen könntet, was auf euch zukommt, würdet ihr zweifellos und 
ohne falsche Scheu euer Leben „ipso facto“ ändern. Mein Volk ist stur 
und dies ist der Grund, weshalb es so große Prüfungen über sich 
ergehen lassen muss. 
  
EIN NEUES VIRUS TAUCHT AUF… Ich bitte euch, dagegen die 
Stängel, Blüten und Blätter der Pflanze mit dem Namen Fumaria 
oficinalis L. [Dt.: „Gewöhnlicher Erdrauch“] einzusetzen. Auf der Haut 
wendet Calendula [Ringelblume] an und nutzt den Knoblauch.  
  
Fürchtet euch nicht und vertraut auf Meine Liebe zu Meinem Volk. Ich 
habe euch bereits gesagt, dass die Menschheit sich verändern wird 
und dass der Krieg sich ausbreitet. 
  
Meine Kinder, ich warne euch im Voraus, damit ihr euch Mir wieder 
annähert und den Prozess eurer Bekehrung beginnt. Ladet Mich ein, 
in euch zu bleiben, damit ihr euch von der Sünde abwenden könnt. 
  
Jeder einzelne von euch ist Mein größter Schatz… Ruft Mich und trennt 
euch nicht von Mir. 
  
Ich liebe euch, taucht ein in Mein Herz. 
  

Euer Jesus 
  

AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 

   
  

KOMMENTAR VON LUZ DE MARÍA 
  

Brüder und Schwestern: 
  
Wir haben hier einen sehr spezifischen Aufruf unseres Herrn Jesus 
Christus, der Welt zu widersagen und zu Ihm zurückzukehren. 
  



Die heiklen Hintergründe der aktuellen Geschehnisse kennen wir 
nicht, jene aber, die den Eliten angehören, sehr wohl. Gerade deshalb 
ist die Führung durch unseren Herrn Jesus Christus ein weiterer 
großer Segen für uns. 
  
Wie Er es uns schon sehr ausführlich erklärt hat, geht der spirituelle 
Kampf über einfache Versuchungen oder Rückfälle hinaus; der Dämon 
erhebt sich gegen uns, um uns die Möglichkeit zur Umkehr zu rauben. 
Jeder falsche Schritt ist für ihn eine Gelegenheit und er lässt nicht auf 
sich warten, um aktiv zu werden. 
  
Unser Herr sagt uns, dass wir frei sind und einen freien Willen 
besitzen. Wir können zwischen dem Guten und dem Bösen 
unterscheiden, der freie Wille soll jedoch von uns dafür genutzt 
werden, uns für das Gute, das uns erfüllt, zu entscheiden und nicht 
für das Böse. Uns wurde der Verstand geschenkt, damit wir die 
Wahrheit suchen und nicht den Irrtum, der sie überschattet. Was 
aktuell jedoch tatsächlich geschieht, ist, dass viele nur dem 
hinterherjagen, was die Mehrheit der Menschen für richtig hält und 
oftmals verhält es sich so, dass diese Menschen gar nicht wissen was 
sie tun und die Konsequenzen ihres Handelns deshalb nicht bedenken. 
Aufgrund dessen ruft uns unser Herr zur Brüderlichkeit, Er beruft uns 
dazu, Zeugen Seiner Liebe zu sein. Darin unterscheiden wir uns 
nämlich als Christen: in der Liebe zueinander. 
  
Amen. 

 

ALLERHEILIGSTEN JUNGFRAU MARIA 
24. JULI 2022 

Geliebtes Volk Meines Sohnes, geliebte Kinder: 
  

ICH TRETE AN EINEN JEDEN VON EUCH HERAN, UM EUCH IN 
DIESER ZEIT DER VERBLENDUNG MEINE HÄNDE ZU REICHEN; 

DENN DER BÖSE UNTERDRÜCKER DER SEELEN HAT SEINE 
ANHÄNGER AUSGESANDT, DAMIT SIE SO VIELEN MENSCHEN 

WIE MÖGLICH DIE AUGEN VERBINDEN MÖGEN. 
  
Bleibt beharrlich in der Erfüllung der Gesetze Gottes, der Sakramente, 
der Seligpreisungen und der anderen Werke der Barmherzigkeit. 
  

DAS VOLK MEINES SOHNES DARF DEM FEIND KEINE RUHE 
GÖNNEN; ES MUSS UNAUFHÖRLICH IM GEISTIGEN LEBEN 
WACHSEN, MIT DEM ZIEL, SICH IMMER MEHR IN MEINEN 

GÖTTLICHEN SOHN ZU VERTIEFEN UND SICH IMMER MEHR 
MIT IHM ZU VEREINIGEN. 

  



Übt die leiblichen und geistigen Werke der Barmherzigkeit (Mt 25,31-
46), damit ihr immer nach dem Guten strebt und nicht denen zum 
Opfer fallt, die euch die Augen verbinden möchten. Sie wollen 
verhindern, dass ihr im Guten handelt und gute Werke vollbringt, 
damit euer Herz hart werde. 
  

SEID VERSICHERT, DASS JEDER AKT DER NÄCHSTENLIEBE 
UND JEDER AKT, DER AUS LIEBE ZU GOTT GETAN WIRD, FÜR 

EUCH ZUM SEGENSQUELL WIRD, AUCH WENN IHR NICHT 
DARUM BITTET. 

  
Meine Kinder sind all jene, die in ihrem Innersten anerkennen, dass 
sie Sünder sind. Zu ihnen gehören alle, die demütig und sanftmütig 
von Herzen sind und die Meinen Göttlichen Sohn zutiefst und mehr 
als alles andere lieben. 
  
Kinder, das Böse müsst ihr mit dem Guten bekämpfen und es ist das 
Gute, das in diesen Zeiten unter euch aufblühen muss. Wenn man 
euch mit Gleichmut und Zurückweisung begegnet, müsst ihr euch 
umso mehr darum bemühen, Meinem Göttlichen Sohn ähnlich zu 
werden. 
  
Volk Meines Sohnes, der Krieg schreitet voran und die Menschheit 
schaut nicht hin… 
  

Volk Meines Sohnes, betet, denn man begibt sich in Position, um 
den Krieg mit Gewalt auf die Menschheit loszulassen, ohne dass ihr 

es erwartet. 
  

Volk Meines Sohnes, betet, denn eine neue Seuche wird von den 
Mächtigen ausgerufen. Die Häuser werden erneut zum Zufluchtsort 

ihrer Bewohner werden und Grenzen werden geschlossen. 
  

Volk Meines Sohnes, betet, denn man wird euch das Zeichen 
anbieten, wenn ihr alle Hunger leidet. VERWEIGERT DIES! 

  
Kinder, die Natur wurde von den Mächten manipuliert, um sie für 
ihren Kampf um die Vorherrschaft zu missbrauchen: einige 
manipulieren das Wetter, andere wiederum die tektonischen Platten. 
Nicht alles was nun geschieht, ist das Werk der Naturgewalten. 
  
Bleibt wachsam, vergesst nicht, dass die Sonne der Erde schadet und 
das Leid deshalb noch verschlimmert. 
  

Betet, denn ein mächtiges Geschöpf gerät in einen politischen 
Hinterhalt, wird ermordet und auf der ganzen Erde bricht Chaos aus. 

  



Volk Meines Sohnes, der Kommunismus ist dabei, sich immer mehr 
auszubreiten und die weltweite Hungersnot ist eine seiner größten 
Waffen. 
 
Die Kirche Meines Sohnes befindet sich im Halbdunkel… 
 
Die Kirche Meines Sohnes wird in den kleineren Ländern verfolgt 
werden und später auch in den großen Nationen. 
  
VERLIERT NICHT DEN GLAUBEN, BLEIBT WEITERHIN MEINEM 

GÖTTLICHEN SOHNE TREU. 
  

Ihr nähert euch der Läuterung und einige Meiner Kinder sind des 
Wartens müde; das Warten betrübt sie zutiefst. Dennoch, ihr müsst 
durchhalten und in freudiger Erwartung bleiben. Dann werdet ihr in 
der Tiefe eures Herzens Folgendes vernehmen: „Du sollst Früchte 
ewigen Lebens bringen“ (Joh 15,16). 
  
Ich bin die Mutter der Menschheit und Ich leide angesichts der Torheit 
so vieler Meiner Kinder. Obwohl sie dazu aufgerufen wurden, 
brennende Lampen zu sein, sind sie eingebildet und vermischen sich 
viel lieber mit der Welt, als dass sie ihr Umfeld erleuchten. 
  
Kinder: 
  
Kommt zu Mir und geht an Meiner Hand auf dem Wahren Weg. 
Kommt zu Mir und Ich werde euch zu Meinem Göttlichen Sohn 
führen. 
  
FÜRCHTET EUCH NICHT, MIR EURE HAND ZU REICHEN; SEID 
BEREIT, DIESEN WEG ZU GEHEN UND DEN BLICK IMMER AUF 
MEINEN SOHN ZU RICHTEN, OHNE ZUR SEITE ZU SCHAUEN. 

  
Ich segne euch, geliebte Kinder. Fürchtet euch nicht. 
  

Mutter Maria 
  

AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 

  
  

KOMMENTAR VON LUZ DE MARÍA 
  

Brüder und Schwestern: 
  
Unsere Allerheiligste Mutter, die Königin und Mutter der Endzeit, 
nimmt für uns bereits den endgültigen Triumph vorweg. 



  
Es ist unter dem Volk Gottes nur allzu bekannt, dass man, um eine 
große Gnade zu empfangen, erst eine große Läuterung erfahren 
muss. So hat es die Hochheiligste Dreifaltigkeit auch für diese 
Generation angeordnet: 
  
Hungersnot, Halbdunkel, Verfolgung, Seuchen, Krieg… 
  
Vorsicht, Brüder und Schwestern! Geratet nicht in Angst, sondern seid 
mutig und bleibt standhaft im Glauben. 
  
Es wurde uns aufgetragen, zu wachsen und anzuerkennen, dass wir 
ohne einen konkreten geistigen Weg nicht so vorankommen werden, 
wie es der Wille Gottes vorsieht. Auf diesem Weg begegnen uns dann 
die leiblichen und geistigen Werke der Barmherzigkeit. 
  
Leibliche Werke der Barmherzigkeit 

1. Den Hungernden speisen 
2. Dem Dürstenden zu Trinken geben 
3. Dem Fremden Unterkunft geben 
4. Den Nackten bekleiden 
5. Den Kranken besuchen 
6. Den Gefangenen besuchen 
7. Die Toten begraben 

Geistige Werke der Barmherzigkeit 

1. Den Unwissenden lehren 
2. Dem guten Rat geben, der ihn benötigt 
3. Den zurechtweisen, der im Unrecht ist 
4. Beleidigungen verzeihen 
5. Den Trauernden trösten 
6. Die Fehler der Mitmenschen geduldig ertragen 
7. Zu Gott bitten für die Lebenden und die Toten 

Unsere Allerheiligste Mutter möchte, dass wir in dieser Zeit wieder 
verstärkt das üben, was fast gänzlich in Vergessenheit geraten ist: 
die Liebe zu Gott und zu unserem Nächsten und das Teilen; nicht 
nur das Teilen von Nahrung, sondern auch des Wissens, welches uns 
der Heilige Geist schenkt, wenn wir als Geschöpfe liebevoll und 
demütig darum bitten. 
  
Brüder und Schwestern, ja, wir folgen dem Weg, aber er ist voller 
Fallen des Dämons und des Fleisches. Wenn wir den Weg der 
Läuterung betreten, dies aber nicht erkennen, wird die menschliche 
Torheit uns immer tiefer in den Abgrund stürzen. 
  



Lasst uns nicht müde werden, Gutes zu tun; aus Liebe zu unserem 
Herrn Jesus Christus und aus Liebe zu unserer Allerheiligsten Mutter. 
  
Amen. 

 
UNSERES HERRN JESUS CHRISTUS 

30. JULI 2022 
  

Mein geliebtes Volk: 
  

ICH LIEBE EUCH, ICH LEITE EUCH UND ICH FÜHRE EUCH 
ZUSAMMEN, ALS HIRTE DER SEELEN. 

  
Mein von Herzen geliebtes Volk: 
  

ICH KOMME ZU EUCH MIT MEINER LIEBE, UM EUCH ZU 
SEGNEN UND EUCH MEIN KREUZ DER HERRLICHKEIT UND 

MAJESTÄT ANZUBIETEN. 
  

Meine Kinder, Ich leide noch immer für einen jeden von euch. Ihr 
kennt Mich nicht mehr und deshalb muss Ich mitansehen, wie ihr 
euch, falschen Doktrinen folgend, immer mehr von Meiner Weide 
entfernt. 
  
Mein Volk akzeptiert die Sündhaftigkeit, das Falsche und Schändliche; 
es nimmt an, was nicht richtig ist und gewöhnt sich an das Böse. 
  

ICH RUFE EUCH ZUR UMKEHR! 
  

Just in diesem Moment dürft ihr nicht eure eigenen Interessen, 
sondern nur die Interessen Meines Hauses verfolgen. 
  
Dies ist die Zeit der Zeichen; sie sind Vorboten der Warnung. Und 
doch unterzieht sich Mein Volk keiner Selbstprüfung; ihr geht nicht in 
euch und nehmt die Masken nicht herunter, um euch wahrhaft selbst 
zu erkennen. 
  
Meine Kinder handeln außerhalb Meiner Liebe. Sie sind fern davon, 
wahrhaft christlich zu handeln; sie lassen sich locken von denen, die 
Mich kennen und Mich dennoch verachten. Diese verfolgen nur ihre 
eigenen Interessen, nicht die Meinen. Das menschliche Elend hat euch 
dazu gebracht, die Sündhaftigkeit zu kosten, die weltliche Macht zu 
lieben, Meine Kirche in Finsternis zu tauchen und die Altäre des 
Eucharistischen Opfers mit dem Hammer zum Schweigen zu bringen. 
  

OH, WELCH SCHMERZVOLLE ZEITEN! ICH LEIDE EIN UMS 
ANDERE MAL… 

  



Mein verblendetes Volk betrachtet sich selbst und verachtet die 
Demut; voller Hochmut füttert es sein eingebildetes und verzogenes 
„Ego“.' 
  
SO VIEL HABE ICH EUCH GEGEBEN, KINDER…! 
EUCH ENTGEHT SO VIEL, WEIL IHR HOCHMÜTIG SEID und dies 
wird anhalten, bis ihr wieder zu Mir zurückkehrt, weil ihr woanders 
keinerlei Freude und spirituelle Erfüllung finden könnt. Dann erst 
kann Ich euch von den vielen Geschwüren befreien, die ihr 
gleichsam über alles, was Mir gehört, verteilt habt. 
  
Betet, Mein Volk, betet; Meine Gerechtigkeit kommt über alles, was 

Mein Eigentum ist. 
  

Betet, Mein Volk, betet; die Stadt der Lichter wird ausgelöscht, der 
Lärm verstummt und Meine Kinder schreien. 

  
Betet, Mein Volk, betet für Argentinien; es leidet und die Menschheit 

schaut verwundert zu. 
  

Betet, Mein Volk, betet; die Natur erwacht mit großer Macht. 
  

Meine Feinde erheben sich gegen Meine Kinder. Fürchtet euch nicht, 
sondern schreitet mit festem Glauben voran, denn Meine Engelsheere 
werden die Unterdrücker in die Flucht schlagen. 
  
Mein Volk, der menschliche Hochmut und die menschliche Torheit 
müssen zuerst ausgemerzt werden, damit die Hindernisse, die bei 
einem jeden von euch vorhanden sind, aus dem Weg geräumt werden 
können. 
  
GEBT EUCH MIR HIN, OHNE MENSCHLICHE ZURÜCKHALTUNG. 

AUF DIESE WEISE WERDE ICH EUCH GANZ ERFÜLLEN UND 
IHR WERDET MEINE FREUDE SEIN. 

  
Beeilt euch, Kinder und entledigt euch der vielen Lumpen, die euch 
daran hindern, zu Mir zu kommen… 
  
Seid Liebe, Brüderlichkeit, Nächstenliebe, Vergebung, Hoffnung und 
eine Stütze für euren Bruder. 
  
Erfüllt die Gebote, liebt die Sakramente, versöhnt euch mit Mir und 
empfangt Mich voller Liebe; auch für all diejenigen, die Mich nicht 
lieben. So werdet ihr Meine Freude sein und so müsst ihr als Meine 
Kinder handeln, damit ihr Meine Liebe kosten könnt und Sie in euch 
ein Zeichen Meiner Gegenwart sei. 
  
Ich segne und stärke euch. 



  
MEIN VOLK, SCHREITET FURCHTLOS VORAN, AN MEINER 

HAND UND AN DER HAND MEINER MUTTER. 
  

Mein Herz schlägt für einen jeden von euch. Ich liebe euch. 
  

Euer Jesus 
  

AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 

  
  

KOMMENTAR VON LUZ DE MARÍA 
  

Brüder und Schwestern: 
  
Die Liebe Gottes ist allumfassend und sie durchdringt alle, die sich 
darum bemühen, mehr zu Christus und weniger zu der Welt zu 
gehören. 
  
Dies ist ein sehr tiefgründiger Gedanke; betrachten wir ihn deshalb 
so oft wie möglich. 
  
Unser Herr Jesus Christus erinnert uns daran, dass wir bald von 
unserem eigenen Gewissen geprüft werden. Deshalb ist es notwendig, 
dass wir uns stetig vorbereiten, bereuen, unsere Sünden beichten und 
aus Liebe Wiedergutmachung leisten. Liebe und Gebet, dies brauchen 
wir. 
  
Er bittet uns, die Lumpen der menschlichen Torheit abzulegen; des 
Hochmuts, welcher der Seele schadet und uns daran hindert, uns zu 
sehen, wie wir wirklich sind. 
  
Brüder und Schwestern, dies sind kritische Augenblicke und unser 
Herr Jesus Christus teilt uns mit, dass es an der Zeit ist, für all jene, 
die Ihn bisher noch nicht gesucht haben, dies nun zu tun. 
  
Es wird uns klar, dass das menschliche Geschöpf zur Bekehrung und 
zur persönlichen Begegnung mit Christus aufgefordert wird, damit in 
ihm die Liebe Gottes wohnen kann, zu der wir alle berufen sind. 
  
Bleiben wir wachsam und in geistiger Alarmbereitschaft, angesichts 
dieser göttlichen Worte, die uns sagen: „Dies ist die Zeit der Zeichen 
und der Erfüllung“. Wir sind aufgerufen, uns vorzubereiten, denn 
jeder Tag, der vergeht, bringt uns der Warnung oder gar dem Tag 
näher, an dem wir vor Gottes Angesicht gerufen werden. 
  



Brüder und Schwestern, Christus leidet fortwährend und jeder von 
uns kann eine Opferseele werden, die Wiedergutmachung leistet für 
die Schmerzen, die unser geliebter Herr Jesus Christus leidet. 
  
Bleiben wir wachsam, damit das Böse, das sich nun gegen die Kirche 
unseres Herrn Jesus Christus und damit gegen Seinen Mystischen Leib 
erhebt, uns nicht gefangen nimmt! 
  
Bleiben wir wachsam, denn der Altar des Eucharistischen Opfers 
wurde von jenen hart getroffen, die Christus zwar kennen, Seine 
Kirche aber an sich reißen wollen! 
  
Brüder und Schwestern, die Läuterung der menschlichen Geschöpfe, 
von der unser Herr spricht, ist notwendig, aber wir müssen stets 
daran denken, dass wir während der Läuterung immer unter Gottes 
Schutz stehen. Unter diesem Schutz konnte das Volk Gottes in 
früheren Zeiten seinen Weg beschreiten und wird dies auch jetzt bis 
zum Ende der Zeiten tun. 
  
Die Kirche mag hart getroffen werden, aber sie wird bestehen, so wie 
Christus, unser Herr, es versprochen hat. 
  
Amen. 

 

UNSERES HERRN JESUS CHRISTUS 
07. AUGUST 2022 

Mein geliebtes Volk: 
  

ICH SEGNE EUCH IMMERZU MIT MEINER LIEBE UND BITTE 
EUCH UM EURE LIEBE, DAMIT IHR IN MEINER LIEBE LEBEN 

UND SIE AN EURE BRÜDER WEITERGEBEN KÖNNT. 
  

Ohne Liebe seid ihr wie ausgedorrte Bäume, die keine Früchte mehr 
tragen. Ihre Blätter fallen und sie bringen keine Früchte mehr hervor. 
So ist es auch mit jenen, die sich Meiner Liebe entziehen; sie sind wie 
ausgetrocknete Bäume (vgl. Mt 7,19). Deshalb rufe Ich euch zur 
Umkehr; bittet den Heiligen Geist um die Gabe der Liebe, damit ihr 
zu kristallklarem Wasser werdet. Dies nämlich ist die Frucht, die 
Zeugnis gibt für den, der nach Meinem Willen handelt. 
  
Meine Kinder, das Geschenk eures Lebens sollte ein fortwährender 
Akt der Dankbarkeit Mir gegenüber sein. Deshalb müsst ihr euch auch 
stets darum bemühen, Mich niemals zu beleidigen. 
  
Meine Kinder, wenn ihr euch das tägliche Geschehen anschaut und 
erkennt, wie sich die Tentakel des Bösen immer mehr vorarbeiten; 



vor allem durch den Krieg, die Verfolgung Meines Volkes und die 
Krankheit; müsst ihr zu dem Schluss kommen, dass ihr euer 
Verhalten ändern und am Heilsplan mitarbeiten müsst, dessen Ziel es 
ist, dass alle Meine Kinder gerettet werden sollen. (1 Tim 2,4) 
  
Wie könnt ihr daran mitarbeiten? 
  
Wenn ihr Meinen Willen liebt, werdet ihr eure Freude darin finden, 
Meine Kinder zu sein und ihr werdet euch sodann allem stellen 
können, was auf euch zukommt. 
  
MEIN WILLE IST, DASS ALLE GERETTET WERDEN, stattdessen 
aber entfernen sich Meine Kinder immer mehr von Mir. Weder 
interessieren sie sich dafür noch glauben sie an das, was Ich ihnen im 
Voraus ankündige; solange bis es schließlich eintritt. Dann aber sind 
sie nicht genügend im Geiste gewachsen, gehorchen Mir nicht mehr 
und haben sich nicht mit der Heiligen Schrift befasst, um Mich 
kennenzulernen. (vgl. Joh 5,39-40) 
  
Diese Generation verspottet Mich, Meine Mutter, Mein Kreuz und alle 
Meine Geweihten, die nach Meinem Willen handeln. 
  
Diese Generation lehnt Meinen Frieden ab, sie erfreut sich daran, sich 
in alles hineinzustürzen, was Konfrontation, Rebellion, Konflikte und 
Streit hervorbringt. Und dies ist der Weg, um Satan zu begegnen, der 
all den Lärm um euch herum verursacht. Er lässt nicht zu, dass in 
Meinen Kindern Frieden, Liebe, Ruhe, Unterscheidungsvermögen, 
Hingabe und Meine Liebe herrschen. Dieser Unbarmherzigkeit des 
Bösen ausgesetzt, geraten sie auf Irrwege und werden ungläubig und 
lieblos ihrem Nächsten gegenüber; sie werden hochmütig und eitel 
und sehen ihre Brüder bald als derart minderwertig an, dass sie gar 
nicht mehr an sie denken. 
  
Mein geliebtes Volk: 
  

WIE SEID IHR DOCH SO HOCHMÜTIG! 
WIEVIEL HOCHMUT TRAGT IHR IN EUCH UND WOLLT MIR 

DESHALB NICHT GEHORCHEN! 
  

So viele Meiner Kinder habe Ich damit beauftragt, in Meinem 
Weinberg zu arbeiten und doch nehmen sie diesen Meinen Auftrag 
nicht an; sie missachten ihn ein ums andere Mal und zwingen Mich 
dazu, woanders anzuklopfen, wo noch die Demut und die Liebe zu Mir 
herrschen. 
  
ICH BIETE MICH EUCH AN UND IHR VERACHTET MICH… Ich 
klopfe an die Herzenstüren Meiner Kinder (Offb 3,20) und muss doch 



weiterziehen, weil man Mir nicht öffnet. Nur wenn das menschliche 
Geschöpf in Not gerät, verlangt es nach Mir. 
  
Mein Volk: 
  
Beeilt euch, kommt an Mein Herz! Die Menschen verhalten sich 
vollkommen gleichgültig gegenüber ihren eigenen Brüdern und beim 
geringsten Problem reagieren sie mit Gewalt. Intoleranz und 
Lieblosigkeit herrscht unter den Menschen und Satan nutzt dies aus; 
er flößt euch sein Gift ein, welches die Gleichgültigkeit, den Spott und 
die Gewalt noch verschlimmert. 
  

BEKEHRT EUCH! FÜRCHTET EUCH NICHT VOR DER 
BEKEHRUNG! 

 
AUF DIESE WEISE WERDET IHR FRIEDEN FINDEN UND ALLES 

WAS GESCHIEHT OHNE FURCHT UND VIELMEHR IM 
VERTRAUEN DARAUF ERTRAGEN KÖNNEN, DASS ICH MIT 

MEINEM VOLK BIN. 
  

Es entstehen verschiedene Kriegsherde, denn dies gehört zu der 
Strategie der Mächtigen, um ohne großes Aufsehen und völlig 
unbeachtet angreifen zu können. 
  
Überall auf der Welt werden Nahrung und Medikamente knapp. Die 
mächtigen Nationen glauben zu besitzen, was dem Rest der 
Menschheit ausgehen wird, doch dem ist nicht so. Die großen 
Nationen wurden bereits im Voraus geplündert. 
  
Mein Volk, ihr vernehmt Kriegsgetöse aus dem Balkan; Verrat und 
Tod suchen diese Länder heim. Die jetzigen und zukünftigen 
Schlachten wird man um das Wasser führen, an dem es überall in 
großem Maße mangeln wird. Das menschliche Geschöpf hat es bisher 
so wenig geschätzt und nun lassen die hohen Temperaturen alles 
verdunsten. 
  
Betet für Indien, Meine Kinder. Es leidet unter seiner Eroberung und 

den Naturgewalten. 
  

Betet, Meine Kinder, betet; Argentinien fällt und sein Volk lehnt sich 
auf. 

  
Betet, Meine Kinder, betet für Chile, denn es leidet unter den 

Naturgewalten. 
  

Betet, Meine Kinder, denn Indonesien wird erschüttert und das 
Wasser lässt es schrumpfen. 

  



Betet, Meine Kinder, betet für die Vereinigten Staaten und Russland; 
die Konflikte breiten sich aus. 

  
Mein geliebtes Volk, wacht auf! Ihr müsst dringend Vorsicht walten 
lassen, denn ohne Vorwarnung verschärfen sich die Kämpfe und 
Meine Kinder werden zu Fremden in fremden Ländern. Seid vorsichtig. 
  

Betet; es ist notwendig, dass ihr von Herzen betet. 
  

ICH BESCHÜTZE EUCH. ICH BITTE EUCH, UMZUKEHREN. ICH 
SEGNE EUCH. 

 
JEDES MEINER KINDER MUSS SEINEN VERSTAND 

GEBRAUCHEN. 
  

Fürchtet euch nicht, Mein Volk, sondern stärkt euren Glauben. 
Fürchtet euch nicht, Ich bin bei euch. 
  

Euer Jesus 
  

AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 

  
  

KOMMENTAR VON LUZ DE MARÍA 
  

Brüder und Schwestern: 
  
Unser Herr Jesus Christus bittet uns in Seiner Göttlichen Liebe, 
ebenfalls ganz Liebe zu sein und so zu handeln, wie Er es getan hat. 
Er sagt uns ganz klar: Wer Gott und seinen Nächsten nicht liebt, ist 
wie ein vertrockneter Baum, der keine Frucht bringt – er stirbt einen 
geistigen Tod. 
  
Er stellt uns die Wichtigkeit der Liebe dar, aus der die Gnaden und 
Tugenden hervorgehen und erklärt uns, wie wir alle jeweils handeln 
sollen. Dies ist die Lehre unseres Herrn und Sein Erbe, das Er Seinen 
Kindern vermacht hat: die Liebe Gottes. 
  
Lasst uns zu Experten der Liebe werden und alles Weitere wird uns 
hinzugegeben werden. Es ist immer leicht, nur zu tun, was einem 
selber gefällt und es macht unseren Weg ungemein einfach; aber wir 
müssen uns bemühen, auch unseren Nächsten zu lieben, damit alle 
gemeinsam die geistigen und materiellen Hürden meistern können. 
Dies, meine Brüder und Schwestern, ist es, was wir erreichen müssen. 
  



Die Liebe Gottes ist so erhaben; sie möchte, dass ein jeder sich selbst 
betrachte und wachse, indem er sein „Ego“ dazu zwingt, die 
schlechten Gewohnheiten abzulegen, die uns am Wachsen hindern. 
Dieses schlechte Verhalten nämlich ist es, das Christus immer wieder 
die Schmerzen der Passion durchleben lässt. 
  
Die Menschheit sorgt dafür, dass das Leiden und der Schmerz der 
Passion bis heute anhalten und Christus wieder und wieder mit 
Dornen gekrönt und gekreuzigt wird. Deshalb sagt Er zu uns: Ihr, 
Mein Volk, sollt aufopfern und Buße tun… Dies ist Mein Schmerz: die 
Verachtung, die Mir die Menschheit entgegenbringt, die 
Zurückweisung, Verleugnung, die Häresien, Sakrilegien und die Taten 
und Werke, die der Liebe Gottes widersprechen. 
  
Brüder und Schwestern, aktuell sind wir als Generation dem Krieg so 
nah, wie es noch nie zuvor der Fall war. Es ist traurig, schwer zu 
ertragen und vielleicht sogar undenkbar für uns, dass der Mensch 
vorhaben könnte, sich selbst zu zerstören, wenn wir das Ausmaß und 
die Wirksamkeit der modernen Waffen sehen, die die Nationen 
besitzen. 
  
Beten wir und opfern wir alles auf, liebe Brüder und Schwestern, denn 
das Gebet vermag alles, wenn es von Herzen kommt und wir vorher 
das Sakrament der Versöhnung aufgesucht haben. 
  
Die letzten Schlachten und Kämpfe werden aufgrund des 
Wassermangels auf dem ganzen Planeten ausbrechen. Dies wird den 
Menschen dazu zwingen, alternative Wege zu finden, um an Wasser 
zu gelangen und so überleben zu können. 
  
Brüder und Schwestern, das Leben wird niemals mehr so sein wie 
vorher. Aber: Alles vermag ich durch den, der mich stärkt (Phil 4,13). 
  
Allzeit Gottes Segen, 

  

ALLERHEILIGSTEN JUNGFRAU MARIA 
11. AUGUST 2022 

Geliebte Kinder Meines Unbefleckten Herzens: 
  

IHR SEID MEIN GRÖßTER SCHATZ UND DIE LIEBE ZU EINEM 
JEDEN VON EUCH LÄSST MEIN HERZ SCHNELLER SCHLAGEN. 

  
Wie der Fluss seinem Lauf folgt und der Mündung zufließt, so seid 
auch ihr, Kinder, vom Ewigen Vater geschaffen worden, um Miterben 
des Ewigen Lebens zu sein, zusammen mit Meinem Sohn. 
  



Volk Meines Sohnes, die Welt verunreinigt euch fortwährend und 
deshalb müsst ihr mithilfe der Heiligen Schrift, des Sakraments der 
Versöhnung und des Empfangs Meines Göttlichen Sohnes im 
Sakrament der Heiligen Eucharistie immer wieder neue Kraft 
sammeln. 
  
IN DIESEN ZEITEN SORGEN SICH DIE MENSCHEN NUR NOCH 
UM IHREN PHYSISCHEN LEIB UND VERGESSEN DABEI, SICH 

AUCH UM IHREN GEIST ZU KÜMMERN. 
  

Ihr huldigt dem Körperkult und habt Meinen Sohn beiseitegeschoben. 
Ihr habt Ihn verbannt und verachtet Ihn: 
  
Ihr kennt und liebt Ihn nicht… 
 
Ihr gebt vor, eine Beziehung zu Meinem Sohn zu haben, obwohl Er 
euch seine Zustimmung dafür nicht gegeben hat und so trennt ihr 
euch von der Kirche… 
 
Ihr erschafft euch eine eigene Spiritualität und eine erfundene 
Beziehung Mit Meinem Göttlichen Sohn, um die Rebellion und den 
Hochmut einiger Meiner Kinder zu verstecken. 
  
Das menschliche Geschöpf muss brüderlich sein und die Gemeinschaft 
leben, so wie es Mein Sohn vorgibt. Wäret ihr brüderlich, gäbe es 
weniger Streit, Neid, Auseinandersetzungen und Egoismus und die 
Großmächte wären weniger eroberungs- und angriffsfreudig. 
  
Kinder, es ist die Torheit, die die Menschheit in den Abgrund des 
Vergessens stößt; man vergisst, dass die Menschheit eine Richtung 
eingeschlagen hat, die einen Krieg bald unumgänglich machen wird. 
  
Das Wettrüsten ist den Mächten zum Hauptziel geworden und auch 
kleinere Nationen hegen den Wunsch, Rüstungswaffen zu besitzen. 
Diese kleinen Nationen sind Satellitenstaaten des Kommunismus und 
bereiten sich derzeit darauf vor, zu Botschaftern des Kommunismus 
in ihren jeweiligen Regionen zu werden. Gleichzeitig versuchen einige 
andere Mächte, jene Nationen, welche derzeit keine Waffen besitzen, 
für sich zu gewinnen und sie mit Rüstungswaffen zu versorgen, die 
angeblich nur zu ihrer Verteidigung dienen sollen. MEIN SOHN ABER 
VERURTEILT BEIDE POSITIONEN UND VORGEHENSWEISEN. 
  
Der gegenwärtige Krieg löst eine große Katastrophe aus und später 
auch die große Katastrophe, die über die Menschheit und die Erde 
hereinbrechen und sie leblos zurücklassen wird. Der Großteil Meiner 
Kinder trägt Gott nicht mehr in ihrem Herzen, ihre Herzen sind völlig 
ausgetrocknet. Sie sind Wanderer ohne Ziel und obwohl sie mit dem 
Tode ringen, weigern sie sich, sich heilen zu lassen. So werden alle, 



die sich nicht einmal im letzten Moment noch bekehren wollen, die 
Verwüstung widerspiegeln, die auf der Erde herrschen wird, nachdem 
irgendeine Macht beschlossen hat, die Zerstörung der Menschheit 
durch den Einsatz von Waffen einzuleiten, die der Hölle selbst 
entspringen. DAS VOLK MEINES SOHNES DARF NICHT ZU 
KOMPLIZEN DIESER MACHENSCHAFTEN WERDEN, DIE VON 
MEINEM SOHN SO SEHR VERURTEILT WERDEN. 
  
Betet, Meine Kinder, betet; die jeweiligen Interessen der Nationen 

haben den Krieg verursacht und fachen ihn weiter an. 
  

Betet, Meine Kinder, betet. Ihr erkennt nicht, wie die Natur ihre 
Kräfte in einem Ausmaß entfesselt, wie es noch nie zuvor der Fall 

gewesen ist. Es ist die Einleitung für das, was noch geschehen wird. 
  

Betet, Meine Kinder, betet, denn ihr seid Kinder des gleichen Vaters. 
Ihr dürft das Leid eurer Brüder jetzt nicht ignorieren. 

  
Betet, Meine Kinder, betet, denn die Kirche Meines Sohnes wird in 
die Irre geführt. Schreitet voran, ohne euren Glauben zu verlieren. 

  
Betet, Meine Kinder, betet, denn ein Land nach dem anderen wird in 

den Krieg mithineingezogen. 
  

Geliebte Kinder Meines Herzens, erfüllt stets den Willen des Vaters. 
Nichts gehört euch, denn alles gehört Gott. 
  
Die Knappheit verschlimmert sich immer mehr und ihr werdet euch 
bald nach dem sehnen, was ihr jetzt besitzt. Ihr werdet erstaunt sein 
zu erfahren, dass Nationen, die zunächst neutral scheinen, 
Beziehungen mit Mächten eingehen, damit diese ihr Territorium 
nutzen können, um ihre Kriegsgegner zu kontrollieren. 
  
Die Unvernunft des Menschen erhöht die Gefahr der Zerstörung von 
Mensch und Natur. 
  
Wie leidet das Herz Meines Göttlichen Sohnes! 
 
Wie sehr verletzt es Meinen Sohn, immer und immer wieder, dass 
Seine Kinder so ungehorsam und von dem Wunsch besessen sind, die 
Nationen gemeinsam mit dem Antichristen und den Mächtigen der 
Welt zu beherrschen! 
  
Die Menschheit leidet und wird auch weiterhin leiden. Jedes Land wird 
sich selbst schützen wollen, indem es seine Grenzen schließt, aber 
kaum eines dieser Länder wird sich auch um das geistige Heil seines 
Volkes sorgen. 
  



EINE BOMBE IST EXPLODIERT… 
DIE DARAUS RESULTIERENDEN KONSEQUENZEN WERDEN 

NICHT AUF SICH WARTEN LASSEN. SEID VORSICHTIG, ABER 
OHNE DABEI GLEICHGÜLTIG ZU WERDEN. 

 
VON EINEM MOMENT AUF DEN ANDEREN WIRD DER 

GEFÜRCHTETE DRITTE WELTKRIEG ÜBER DIE MENSCHHEIT 
HEREINBRECHEN. 

  
Meine Kinder, bereitet euch vor und harrt aus im Gebet für eure 
Brüder, welche im Laufe der Zeit aufbrechen werden, um in den 
Ländern Südamerikas um Aufnahme zu bitten. 
  
Meine Kinder, bewahrt und vermehrt in euch den Frieden, damit der 
Dämon euch nicht als Geißel für eure Mitmenschen missbraucht. Es 
reicht nicht aus, nur vorzugeben, gut zu sein; ihr müsst handeln, wie 
Mein Sohn es euch aufgetragen hat und ihr müsst Zeugen der Liebe, 
Nächstenliebe, Vergebung, Hoffnung und des Glaubens sein. 
  
Sucht ohne Furcht immer nur das Gute, gebt Zeugnis von der Liebe 
Meines Sohnes, seid Geschöpfe des Guten und predigt, solange ihr es 
noch könnt. 
  

Betet für und beschützt die Älteren; in den Familien sollt ihr ihnen 
eure Liebe schenken und für sie Lampen sein, die ihnen den Weg 

erleuchten. 
  

DIES IST DIE ZEIT. Fürchtet euch nicht vor dem was geschieht und 
was noch geschehen wird. Gebt euch ganz der Hochheiligsten 
Dreifaltigkeit hin, denn Sie wird Ihre Kinder nicht im Stich lassen. 
  
Erlaubt Mir, euch auf den richtigen Weg zu führen. Kommt zu Mir und 
seid sanft und demütig; seid Kinder, die darauf vertrauen, dass man 
sie niemals im Stich lassen wird. 
  
FÜRCHTET EUCH NICHT: „BIN ICH NICHT BEI EUCH, DIE ICH 

EURE MUTTER BIN?“ 
  

Meine geliebten Kinder, Ich segne euch. 
  

Mutter Maria 
  

AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 

  
  

KOMMENTAR VON LUZ DE MARÍA 



  
Brüder und Schwestern: 
  
Als ich diese Botschaft empfing, erschien mir die Allerheiligste Mutter 
mit traurigem Antlitz; Sie zeigte mir die Torheit der Menschen in 
ihrem Streben nach weltlicher Macht. Ich spürte den Schmerz unserer 
Allerheiligsten Mutter über die vielen Menschen, die in dem sich 
zuspitzenden Krieg ihr Leben verlieren werden. Diesem Krieg, der 
auch unser Leben zusehends beeinflusst, weil die Aussicht, in die 
Auseinandersetzungen mithineingezogen zu werden, für uns immer 
realistischer wird. 
  
Unsere Allerheiligste Mutter hat mir auch die Unvernunft derer 
gezeigt, die nur zum Vergnügen in andere Länder einmarschieren. 
Aktuell befinden wir uns in einer Situation, in der Drohungen 
ausgesprochen werden, die im Ton und auch in der Umsetzung immer 
ernster werden. Unter dem Deckmantel, nur Militärübungen 
durchzuführen, werden Kriegswaffen von einem Land ins nächste 
transportiert. 
  
Unsere Allerheiligste Mutter leidet, wenn Sie sieht, wie so viele 
menschliche Geschöpfe weiterhin diese weltweite Bedrohung durch 
den Krieg und soziale Aufstände leugnen, welche in einigen Ländern 
bald ausbrechen werden. Vor allem aber hat Sie mir den Schmerz 
Ihres Göttlichen Sohnes gezeigt, über die Undankbarkeit des 
menschlichen Geschöpfs, das sich weiterhin weigert, sich Ihm 
anzunähern und sich zu bekehren. 
  
Brüder und Schwestern, die Bekehrung ist ein fortlaufender Prozess 
und keine Zauberei; sie ist das Resultat der anhaltenden Bemühung, 
Gott wohlgefällig zu sein. Der Glaube führt uns in diesen Prozess der 
Bekehrung ein, wenn wir aber nicht zusammenhalten und brüderlich 
sind; wenn wir die Gebote nicht lieben und halten, die Sakramente 
nicht lieben und empfangen, wenn wir Gott in der Heiligen Schrift 
nicht kennenlernen… Wie sollen wir dann den lieben, den wir nicht 
kennen? 
  
Brüder und Schwestern, bemühen wir uns weiterhin mehr zu Christus 
und weniger der Welt zu gehören. Prüfen wir uns selbst, um zu 
bereuen, was ein jeder von uns zu bereuen hat und was Gott beleidigt. 
Bitten wir den Heiligen Geist immerzu, dass Er uns nähre und 
beistehe, damit wir mehr und mehr Gott gehören mögen. 
  
Wir müssen unser Leben ändern. Wir müssen stets daran denken, 
dass Gott die Zerstörung Ninives angeordnet hatte, der König und das 
Volk jedoch an die Verkündigung des Jona glaubten; sie fasteten und 
zogen Bußgewänder an. Die Niniviten bekehrten sich, sie fanden 



Wohlgefallen bei Gott und Er verschonte ihre Stadt. (vgl. Jona 3,1-
10) 
  
Wir leben heute leider in einer anderen Gesellschaft, in der es viel 
schwerer ist, die Menschen auf die Anliegen des Himmels aufmerksam 
zu machen. Und doch müssen wir immer die Hoffnung bewahren, dass 
jeden Augenblick, der vergeht, mehr und mehr unserer Brüder wie 
der verlorene Sohn zu Gott zurückkehren. 
  
Brüder und Schwestern, das Jahr vergeht und so treten nach und nach 
die angekündigten Ereignisse ein. Wir müssen dringend unseren Blick 
wieder auf die Hochheiligste Dreifaltigkeit richten und Ihr unsere 
Bitten vorbringen. Dabei ist es wichtig, dass ein jeder von uns sich 
fest vornimmt, besser zu werden und dass wir an dem Heilsplan 
mitarbeiten, den Gott für einen jeden von uns hat. 
  
Mögen wir die Liebe zu den Älteren zu jeder Zeit im Gedächtnis und 
im Herzen bewahren, denn sie sind der Spiegel unserer Zukunft. 
  
Amen. 

 
HEILIGEN ERZENGELS MICHAEL 

15. AUGUST 2022 
  

Volk Unseres Königs und Herrn Jesus Christus: 
  

ALS FÜRST DER HIMMLISCHEN HEERSCHAREN UND ALS 
VERTEIDIGER DES MYSTISCHEN LEIBES CHRISTI, 

ÜBERBRINGE ICH EUCH DIESES WAHRE UND ZUTREFFENDE 
WORT. 

  
Dieses Volk ist gesegnet, eine so erhabene Königin als Mutter zu 
haben; es wurde Ihr am Fuß des Kreuzes anvertraut und Sie hat es 
angenommen. (Joh 19,26) 
  

DIE KIRCHE AUF ERDEN FEIERT DAS FEST DER 
HIMMELFAHRT UNSERER KÖNIGIN UND MUTTER MIT 
EHRFURCHT UND LIEBE. IM HIMMEL VERNIMMT MAN 

ÜBERALL DAS „GEGRÜßET SEIST DU, MARIA“, ALS ZEICHEN 
DER LIEBE ZU IHR UND WIE SIE ES ALS KÖNIGIN UND 

MUTTER DES HIMMELS UND DER ERDE VERDIENT. 
  

Es ist Sie, die Mutter Unseres Königs und Herrn Jesus Christus und 
die Königin und Mutter der Menschheit, Die in heiliger Fruchtbarkeit 
das Tabernakel Ihres Sohnes auf Erden bildet. ES WAR DIE 
GÖTTLICHE VORSEHUNG, DIE ANORDNETE, DASS DER 
HEILIGE LEIB DER MUTTER DES WORTES AUF DEN HÄNDEN 
DER ENGEL IN DEN HIMMEL GETRAGEN WERDEN SOLLTE. DIE 



ERDE SOLLTE SIE NIEMALS BERÜHREN, NICHT EINMAL IN DEN 
LETZTEN AUGENBLICKEN IHRES IRDISCHEN LEBENS. 
  
Volk Unseres Königs und Herrn Jesus Christus: 
  
Diese liebevolle Hingabe und ihr stetes „Ja“ zum Willen Gottes sind 
es, was die menschlichen Geschöpfe nachahmen sollten, sind sie doch 
Seelen der Kinder der Allerheiligsten Mutter. Sie sollten wie Sie, wie 
Strahlen der Sonne sein und mit ihrem Licht auch ihre Brüder 
erleuchten. So nämlich kann die Finsternis, die immer mehr über der 
Menschheit aufzieht, vertrieben werden. Das Böse rückt näher, wartet 
es doch auf die Ankunft des Antichristen. Mit dieser Ankunft werden 
in allen Bereichen des menschlichen Lebens Kämpfe ausbrechen; es 
sind jedoch vor allem geistige Kämpfe, auch wenn die Ungläubigsten 
unter euch dies abstreiten. (Eph 6,12) 
  

ALS GESANDTER DER HOCHHEILIGSTEN DREIFALTIGKEIT 
BESTÄTIGE ICH EUCH, DASS DIESER KRIEG EIN GEISTIGER 

IST, AUCH WENN MAN IHN EUCH ALS ETWAS ANDERES 
PRÄSENTIERT. 

  
Volk Unseres Königs und Herrn Jesus Christus, das Böse kann im 
Angesicht des Lichtes nicht bestehen. Deshalb ist es eine Schlacht 
zwischen Gut und Böse, zwischen Licht und Finsternis, auf diesem 
Weg hin zum Höhepunkt der großen Reinigung. Es ist das Licht 
Gottes, das wie eine Göttliche Sonne über den menschlichen 
Geschöpfen und der gesamten Schöpfung erstrahlt. Es ist dieses das 
Licht, das immer siegen wird, auch wenn die unwürdige Menschheit 
sich zunächst reinigen muss, bevor sie in die Fülle dieses Göttlichen 
Lichtes eingehen darf. 
  
IHR MENSCHEN, HALTET EIN UND DENKT NACH; IHR, DIE IHR 
EURE BRÜDER GEIßELT! Seid dem Schmerz eurer Brüder 
gegenüber nicht gleichgültig. Das Böse hat einigen Mächtigen, die 
einst seinen bösen Tentakeln verfallen sind, Macht verliehen, damit 
sie den Mystischen Leib zerreißen mögen. Der Mystische Leib Unseres 
Königs und Herrn Jesus Christus leidet unter dem Verrat einiger seiner 
schwachen Glieder und es wird deshalb erneut einsame und 
verlassene Märtyrer geben. Christus, das Haupt des Mystischen 
Leibes, wird sie jedoch nie verlassen. 
  
Wie viele treue Instrumente wird die Kirche am kritischsten Punkt der 
Läuterung noch unter sich haben? 
  
Volk Unseres Königs und Herrn Jesus Christus, Kinder Unserer Königin 
und Mutter: Ihr werdet erschrecken, wenn ihr erkennt, dass die 
freimaurerischen Anführer die derzeitigen Geschehnisse geplant 



haben und dass sie nicht eher ruhen werden, bis es ihnen gelungen 
ist, noch mehr Länder in den Krieg mithinein zu verwickeln. 
  

Betet, Volk Gottes, betet für Lateinamerika, denn die Waffen 
kommen auch hier an und die Völker geraten in Unruhe. 

  
Betet, Volk Gottes, betet selbst wenn die Kräfte der Natur euch auch 

weiterhin überraschen. 
  

Betet, Volk Gottes, betet, denn die Erde bebt auch weiterhin und die 
Menschen leiden. 

  
Betet, Volk Gottes, betet; das Monument der Freiheit stürzt ins 

Meer. 
  

KINDER GOTTES, ICH RUFE EUCH DAZU AUF, EUCH IN EUREM 
INNERSTEN SELBST ZU PRÜFEN. 

  
Ihr müsst brüderlich sein und sollt euch bei Differenzen untereinander 
nicht nur gegenseitig respektieren, sondern ihr sollt auch so demütig 
sein, dass ihr euch jeden Tag aufs Neue vergeben könnt. Ein jeder 
muss, durch intensive Arbeit an sich selbst, seine Schwächen 
erkennen und sodann die Hilfe Gottes erbitten, damit er sie in Demut 
überwinden kann. 
  
Betet, betet und empfangt die Eucharistische Speise. Vertieft euch 

demütig in das, was für euch die Brüderlichkeit sein soll. 
  

Kinder Gottes, ihr seid eine Kolonne, die in Bewegung ist. Diese 
Kolonne darf sich nicht aufhalten lassen, sondern sie muss sich selbst 
immerzu neue Kraft schenken, damit sie weitergehen kann, ohne 
zurückzufallen. 
  
DAS VOLK UNSERER KÖNIGIN UND MUTTER DARF DAS 
ANGEKÜNDIGTE NICHT FÜRCHTEN UND EBENSO NICHT DIE 
VORANSCHREITENDE ERFÜLLUNG DER PROPHEZEIUNGEN. Es 
soll sich lediglich davor fürchten, die Hochheiligste Dreifaltigkeit zu 
beleidigen und in Ungehorsam gegenüber dem Gesetz Gottes zu 
verfallen; es soll sich vor Rivalitäten und davor fürchten, die Brüder 
zu beleidigen. 
  
WACHT AUF UND SCHLAFT NICHT! Umso größer die Lieblosigkeit 
eurem Nächsten gegenüber wird und umso mehr das Böse 
voranschreitet, umso mehr nehmen auch die Beleidigungen zu. 
  
WACHT AUF AUS EURER LETHARGIE! Das Böse bedient sich der 
Schlafenden, um unter dem Volk Gottes Streit und Zwietracht zu 
säen. Seid wachsam, wenn ihr seht, dass unter den Ländern 



Bündnisse geschlossen werden; dies soll eine Warnung sein für die 
Menschheit. 
  
Geliebte Kinder Unseres Königs und Herrn Jesus Christus, wartet nicht 
darauf, dass der Himmel euch nähere Details offenbart, um euch 
vorzubereiten. Im Gegenteil, würde dies geschehen, würde die 
Menschheit in Chaos verfallen, bevor die Prophezeiungen sich 
überhaupt erfüllen könnten. Die Zeichen zeigen euch bereits an, wie 
weit das Angekündigte vorangeschritten ist. 
  

BEREITET EUCH VOR, BEKEHRT EUCH UND BLEIBT 
WACHSAM! 

 
VERZWEIFELT NICHT, DENN IHR SEID KINDER GOTTES UND 

MEINE HEERE BESCHÜTZEN EUCH. 
  

Wie die Ameisen Nahrung für den Winter sammeln, so sollt auch ihr 
Vorräte sammeln für den Winter. Wer nicht die Möglichkeit besitzt, 
Vorräte anzulegen, soll seinen Glauben stärken und Meine Heere 
werden, auf Göttlichen Befehl hin, für ihn sorgen. 
  
Volk der Heiligsten Herzen, fürchtet euch nicht und bleibt standhaft 
im Glauben. Meine Heerscharen beschützen euch. Empfangt Meinen 
Segen. 
  

Heiliger Erzengel Michael 
  

AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 

  
  

KOMMENTAR VON LUZ DE MARÍA 
  

Brüder und Schwestern im Glauben: 
  
Im Buch der Sprichwörter, Kapitel 30, Vers 2-5, heißt es: 
  

„Denn ich bin zu dumm für einen Menschen, ich habe keinen 
Menschenverstand, 

ich habe keine Weisheit gelernt und keine Kenntnis des Heiligen 
erlangt. 

Wer stieg zum Himmel hinauf und kam wieder herab? Wer sammelte 
den Wind in seine Fäuste? Wer band das Wasser in ein Gewand? 

Wer setzte fest alle Enden der Erde? Wie ist sein Name und wie der 
Name seines Sohnes, wenn du es weißt? 

Jede Rede Gottes ist im Feuer geläutert; ein Schild ist er für alle, die 
bei ihm sich bergen.“ 



  
Der Heilige Erzengel Michael spricht liebevoll zu uns und erklärt uns 
die mystischen Vorgänge während der Aufnahme der Allerheiligsten 
Jungfrau Maria mit Leib und Seele in den Himmel. Danach zeigt Er 
uns die bittere Realität der menschlichen Grausamkeit auf und wie 
wir, als Gottes Kinder, zum Widerschein der Liebe Gottes werden 
können. Wir sollen die Nächstenliebe, die Vergebung und viele andere 
Eigenschaften Gottes widerspiegeln und zum Licht für unsere Brüder 
werden; haben wir dies doch bisher stets vernachlässigt. 
  
Wir erleben schwere Zeiten und die an uns gerichteten Worte sind 
ernst. Wir wissen, dass Gott die Liebe ist, aber diese Liebe Gottes 
verlangt im Gegenzug für den gewährten Schutz auch etwas von uns. 
Die Göttliche Barmherzigkeit ist eine Tatsache und ich glaube fest an 
sie. Dennoch glaube ich auch, dass das menschliche Geschöpf 
Pflichten hat, die es erfüllen muss. 
  
Der Hl. Erzengel Michael sagt uns so manche Worte, um einen tieferen 
Sinn zu vermitteln, z.B. spricht Er von der „Kolonne, die in Bewegung 
ist“. Diese Passage bedeutet, dass wir, wenn wir nur unseren eigenen 
Interessen folgen, als Volk Gottes auseinandergehen und schwach 
werden. Ebenso spricht Er vom Winter und hat uns schon vor Jahren 
in vorangegangenen Botschaften darum gebeten, dass wir uns für den 
Winter vorbereiten sollen. 
  
Brüder und Schwestern, wir werden immer wieder dazu aufgerufen, 
uns selbst zu prüfen und unser Innerstes zu betrachten, damit wir im 
Geiste gestärkt werden. Der Krieg ist nicht das, was er zu sein scheint, 
Brüder und Schwestern. Als Volk Gottes wissen wir, dass er vom 
Anfang bis zum Ende ein Krieg geistiger Natur ist und er wird es 
immer bleiben. 
  
Beachten wir immer Folgendes: der Antichrist möchte seinen Anteil 
an Seelen; er verlangt nach Seelen, nicht nach Waffen… Der Antichrist 
aber wird besiegt werden und am Ende wird das Unbefleckte Herz 
unserer Mutter triumphieren. 
  
Bleiben wir wachsam, Brüder und Schwestern. Zur Umkehr werden 
wir gerufen. Kehren wir um! 
  
Amen. 

 

UNSERES HERRN JESUS CHRISTUS 
22. AUGUST 2022 

Meine geliebten Kinder: 
  



EMPFANGT DEN SEGEN AUS MEINEM HEILIGSTEN HERZEN. 
IHR SEID MEIN VOLK… DAS ICH LIEBE UND RETTEN MÖCHTE. 

  
Mein geliebtes Volk, Ich lade euch ein, mit Mir zu kommen. So wie 
der Fluss ein einziger Strom ist und alle Nebenflüsse, die das Land mit 
ihrem Wasser beleben, sich aus dem Hauptfluss herausbilden und 
dasselbe Wasser führen, so müsst auch ihr, Meine Kinder, in jedem 
Augenblick eures Lebens, das an eure Brüder weitergeben, was ihr in 
euch tragt: die Liebe zu Mir. 
  

SEID FURCHTLOS, UNERMÜDLICH UND FOLGT WEITERHIN 
DEM SICHEREN WEG, DER EUCH ZU MIR FÜHRT. 

DIE PERSÖNLICHE BEGEGNUNG MIT MIR MUSS FÜR ALLE 
MEINE KINDER EIN GRUNDBEDÜRFNIS SEIN. 

  
Meine Kinder, zerstreut euch nicht, sondern bewahrt die Einheit 
unter euch. Die aktuellen Ereignisse stellen die Weichen für das, was 
kommen wird. 
  
BEREITET EUCH AUF DIE WARNUNG VOR, prüft euch selbst und 
seid demütig. Erfüllt das, was Ich euch aufgetragen habe und hört 
liebevoll auf Mein Wort. 
  
Der Krieg schreitet weiter voran; der Krieg, den ihr nicht sehen könnt, 
der aber den Augenblick des großen Blackouts herbeiführen wird. 
Dieser Krieg wird fast die gesamte Weltwirtschaft zu Fall bringen. Er 
wurde von der Elite im Voraus geplant und folgt ganz ihren 
Interessen. Bald schon werden sie ausschwärmen, um den Völkern 
ihre Gesetze, Regierung, Wirtschaft, Religion und 
Erziehungsmethoden aufzuzwängen. 
  

Betet, Meine Kinder, betet für Mittelamerika. Das Leid kommt mit 
dem Beben der Erde. 

  
Betet, Meine Kinder, betet, denn die neue Krankheit ist sehr ernst 
und ansteckend, sie kann sogar bis zum Tod führen. Schützt euer 
Immunsystem und haltet Calendula- [Ringelblumen-] Creme und 

Moringa [auch: Wunderbaum; Meerrettichbaum] bereit. 
  

Betet, Meine Kinder, betet; der Vatikan markiert den Beginn der 
kommenden Zeit. 

  
Italien, wie sehr wirst du leiden! 
Frankreich, wie sehr trauere Ich um dich, du geliebtes Land! 
 
Meine Geliebten, Mein Volk; die Vulkane verstärken ihre Aktivitäten 
mit solcher Intensität, dass Meine Kinder sehr darunter leiden. 
  



MEIN VOLK, DIE ERSCHÜTTERUNGEN NEHMEN ZU. 
Ihr schaut zu, wie sich die Menschheit vom Bösen immer mehr in 
Unruhe versetzen lässt und überall Konflikte geschaffen werden. 
Ihr seht, wie die Meinen leiden, weil sie falschen Göttern folgen, die 
der Mensch selbst erschaffen hat. 
  
Kinder, ein Anführer hegt den Wunsch, den Vorsitz in der einen 
Weltregierung für sich zu beanspruchen und darüber wird ein großer 
und schwerer Kampf ausbrechen. 
  

MEIN HAUS WURDE KOMPROMITTIERT… 
MEINE KINDER FÜHLEN SICH SCHUTZLOS, AUCH WENN SIE 

ES EIGENTLICH NICHT SIND, DENN „ICH BIN, DER 
ICH BIN“ (Ex 3,14) UND ICH LASSE EUCH NICHT ALLEIN. 

  
Gebt Acht, Meine Kinder, gebt Acht! Die Angst soll euch nicht 
fesseln; unterscheidet gut und übereilt nichts, wegen der 
auftauchenden Krankheitsvarianten. Es besteht kein Grund zur Eile. 
  
HABT EINEN FESTEN GLAUBEN. MEINE LIEBE GEHÖRT EINEM 

JEDEN VON EUCH. 
MEINE KINDER, IHR LEBT NUN IN EINER ZEIT, IN DER DER 

DÄMON SICH GEGEN EUCH, MEIN VOLK, AUFLEHNT. 
IHR WERDET ZWAR LEIDEN, ABER IHR WERDET NIE BESIEGT 

WERDEN, DENN ICH BIN MIT MEINEM VOLK. (Mt 28,16-20) 
  

Ich segne euch; Meine Liebe ist mächtig. Fürchtet euch nicht, Meine 
Mutter zu lieben. 
  
Mein Segen ist mit einem jeden von euch. 
  

Euer Jesus 
  

AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 

  
  

KOMMENTAR VON LUZ DE MARÍA 
  

Brüder und Schwestern: 
  
Die Liebe unseres Herrn Jesus ist unvergleichlich und steckt voller 
Wunder. Er schenkt sie uns mit solchem Göttlichen Großmut, dass wir 
diese Fülle an Gnaden in solchen Momenten einfach annehmen 
müssen. Wir müssen sie bewahren wie einen Schatz und gemeinsam 
mit unserem Glauben wird sie uns helfen, stark und wahrhaftig zu 
sein. 



  
Brüder und Schwestern, es ist gerade so, als ob die Natur es müde 
wäre, die menschlichen Geschöpfe zu versorgen. Die Nahrungsmittel- 
und Wassernot nimmt immer weiter zu, genauso wie auch der Mangel 
an allem, was für den Erhalt unserer Technologie, der 
Krankenhausinfrastruktur, usw. notwendig ist. Dies wird vor allem 
durch den Konflikt mit dem asiatischen Land bewirkt und 
vorangetrieben. Die weltweiten Verknappungen, die durch den Krieg 
entstanden sind, lassen sich nun nicht mehr leugnen. 
  
Es werden mehrere Länder namentlich benannt. Es ist aber nicht so, 
dass nur diese Länder leiden werden; es soll nur darauf hinweisen, 
dass wir in geistiger Alarmbereitschaft bleiben und uns unseres 
Glaubens nicht schämen sollen. 
  
Beantworten wir die geistigen Rufe und bleiben wir als Brüder im 
Glauben vereint. 
  
Unsere Allerheiligste Mutter ist bei uns, als Mutter der Kirche: die 
Königin und Mutter der Endzeit. 
  
Amen. 

 

HEILIGEN ERZENGELS MICHAEL 
28. AUGUST 2022 

Volk Unseres Königs und Herrn Jesus Christus: 
  

Als Fürst der Himmlischen Heerscharen segne Ich euch. 
  

DAS SCHWERT, DAS GOTT VATER MIR GEGEBEN HAT, 
BEWAHRT DIE LIEBE GOTTES, ES SCHÜTZT DIE 

MENSCHLICHEN GESCHÖPFE VOR ALLEM BÖSEN UND HEILT 
SIE AN LEIB UND SEELE. 

 
ICH BIN DER BESCHÜTZER DES VOLKES GOTTES UND ICH 

KÄMPFE GEGEN DIE FINSTERNIS, UM DER MENSCHHEIT DAS 
LICHT ZU BRINGEN. 

  
Ich freue Mich über eure Gebete und Bitten, die ihr an Mich richtet; 
dennoch müsst ihr als Volk Gottes auch in eurem täglichen Handeln 
den Willen Gottes erfüllen. Bewahrt zu jeder Zeit und in jeder 
Situation die Fassung, die Vernunft, die Gelassenheit und die 
Nächstenliebe, die den wahrhaftigen Kindern Gottes eigen ist. 
  
Ich höre während des Tages viele Gebete; einige auch wenn es Nacht 
wird. Wenn ihr aber den Willen Gottes nicht erfüllt, seid ihr weit davon 



entfernt, Mich mit diesen Gebeten zu erfreuen (Mt 7,21). Ich möchte 
nicht, dass ihr in euren Häusern prächtige Altäre für Mich errichtet. 
Vielmehr sollen die Altäre klein, ihr aber groß darin sein, den Willen 
Gottes zu erfüllen. 
  
Ich muss euch auch sagen, dass jeder, der sich als einer Meiner 
Verehrer sieht, sich stets die Liebe zu Gott als Fundament bewahren 
und seinen Nächsten lieben muss, wie sich selbst. 
  
Versteht, dass alles, was in diesem Moment in der Schöpfung 
geschieht, den Mann Gottes besonders trifft. Wie sehr wird alles, was 
sich in der Schöpfung abzeichnet, dem geistigen Handeln schaden, 
wenn dieses Geschöpf Gottes ein verhärtetes Herz und einen 
verunreinigten Verstand hat. 
  

DIE PLÄNE GOTTES ERFÜLLEN SICH NACH UND NACH UND 
DOCH WERDEN VERSCHIEDENE OFFENBARUNGEN 

BLITZARTIG IN ERFÜLLUNG GEHEN. 
 

DAS MENSCHLICHE GESCHÖPF HAT DAZU BEIGETRAGEN, 
DASS DIE PLÄNE GOTTES GEÄNDERT WURDEN UND DIES IST 

NUN DIE ZEIT IHRER ERFÜLLUNG. 
  

Das Wasser steigt in den Städten und Siedlungen stark und 
unkontrolliert an; der Wind weht heftig und richtet große Schäden an; 
das Feuer überrascht die Menschen und durch den Wind steckt es 
alles in Brand, was auf seinem Weg liegt; der Erdboden wird an 
einigen Stellen einstürzen… 
  

DAS VERHALTEN DER TIERE WIRD DAS MENSCHLICHE 
GESCHÖPF ÜBERRASCHEN… 

  
Die Vögel sterben an der von toxischen Substanzen kontaminierten 
Luft und fallen in den Städten leblos zu Boden. Es sind Substanzen, 
welche der Mensch selbst über den Luftweg verbreiten lässt. Seid 
vorsichtig und berührt die Vögel nicht. 
  
Die Meerestiere folgen ihrem Überlebensinstinkt und verlassen das 
Meer und die Flüsse in überraschend großer Zahl; der Grund dafür 
sind die tiefliegenden Erdschichten, die in Bewegung geraten sind. 
  
In der Prärie sterben die Tiere in großer Zahl. 
Volk Gottes; das, was eine Macht während des Krieges einsetzen 
wird, wird in den Höhen bereits ausgetestet. 
Die Schöpfung ist in Aufruhr.  
  
Satan wiederum nutzt den Aufruhr unter den menschlichen 
Geschöpfen, um seine Giftpfeile auf jene abzufeuern, die vom 



Glauben abfallen oder sich über ihn lustig machen, genau wie auf 
jene, welche im Zorn oder in geistiger Torheit verharren. 
  
Diese Pfeile machen die Geschöpfe unzugänglich, sie berauben sie 
jeder Nächstenliebe und Sensibilität und lassen ihr „Ego“ ins 
Unermessliche wachsen, bis sie schließlich ganz verloren gehen; ES 
SEI DENN, SIE BETEN UND FASTEN MIT GANZER HINGABE, 
DAMIT DAS GIFT AUS IHNEN AUSGELEITET WERDEN UND DIE 
DEMUT SIE GOTT WIEDER NÄHERBRINGEN KANN. 
  
Der Angriff des Dämons auf das menschliche Geschöpf führt dazu, 
dass es in den Ländern zu Auflehnung und bald darauf auch zu 
Aufständen kommt, selbst wenn diese sofort wieder unterdrückt 
werden. 
  
Der Kommunismus hat sich der Regierungen bemächtigt und die Elite 
ernennt sie. Die Armen werden noch ärmer, die Mittelschicht verfällt 
in Armut und auch die großen Kapitalisten sehen ihren Status 
dahinschwinden, wenn sie sich weigern, sich das Zeichen des Bösen 
einsetzen zu lassen. (Offb 13,16-17) 
  

VERLIERT NICHT DEN GLAUBEN. BETET DEN HEILIGEN 
ROSENKRANZ. 

  
So viele möchten gerne zu den großen Marienerscheinungsorten 
kommen, denken aber nicht daran, dass sie irgendwo auf dem Weg 
zurückbleiben könnten. Gott hat deshalb in Seiner unendlichen 
Barmherzigkeit angeordnet, dass Seine Kinder in allen 
Marienheiligtümern der Welt mit dem Wunder gesegnet werden 
sollen. Und selbst einige sehr abgelegene Orte, welche von den 
Hauptstädten weit entfernt liegen, werden von der Hochheiligsten 
Dreifaltigkeit gesegnet werden. 
  

IN ALLEN DIESEN HEILIGTÜMERN WIRD WASSER 
HERVORQUELLEN, DAS DIE KÖRPERLICH UND SEELISCH 

KRANKEN HEILT. 
  

Volk Gottes, verzweifelt nicht, sondern bleibt standhaft und 
unerschütterlich im Glauben. Man will euch auf die Probe stellen. 
Beruhigt euren Geist, helft einander und ihr werdet nicht enttäuscht 
werden. 
  
FÜRCHTET EUCH NICHT, DENN MEINE HEERE KÄMPFEN MIT 
EINER WAFFE, DIE DEN DÄMON RASEND MACHT VOR WUT: 

DIE WAFFE DER LIEBE. 
 

VOLK GOTTES, MEIN SCHWERT WURDE MIR VON GOTT 



GEGEBEN UND ES STEHT FÜR DEN WILLEN GOTTES UND 
SEINE MACHT ÜBER DAS BÖSE. 

  
Ich werde euch verteidigen und auf Göttlichen Befehl hin für euch 
kämpfen. 
Seid furchtlos und stärkt euren Glauben. Ich segne euch. 
  

Heiliger Erzengel Michael 
  

AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 

  
  

KOMMENTAR VON LUZ DE MARÍA 
  

Brüder und Schwestern: 
  
Der Heilige Erzengel Michael nennt uns hier ein Detail des Wunders 
Seines Schwertes: es steht für „DEN WILLEN GOTTES UND SEINE 
MACHT ÜBER DAS BÖSE“. Das Schwert hat die Kraft, Dämonen in die 
Flucht zu schlagen, das Volk Gottes zu verteidigen und, wenn es dem 
Willen Gottes entspricht, Leib und Seele zu heilen. 
  
Die Mission des Hl. Erzengels Michael war mit dem Sieg über Luzifer 
nicht beendet; sie reicht bis in unsere Zeit. Der Dämon möchte den 
Glauben der Menschen und das Gesetz Gottes aushöhlen, er will die 
Kirche in die Finsternis stürzen und mit ihr auch einige ihrer Priester; 
er sät Zwietracht und raubt Seelen. 
  
Der Hl. Erzengel Michael stellt sich nun erneut mit Seiner ganzen 
Macht und der Hilfe Gottes dem Widersacher entgegen. Und deshalb 
fordert Er uns auf, uns selbst zu prüfen und bittet uns, an uns zu 
arbeiten und immer besser zu werden. 
  
Wir müssen der Hochheiligsten Dreifaltigkeit für Ihre Güte, 
Barmherzigkeit und Liebe danken und besonders dafür, dass Sie uns 
den großen Segen zuteil werden lässt, das Wunder bald erleben zu 
dürfen. 
  
Amen. 
 

HEILIGEN ERZENGELS MICHAEL 
04. SEPTEMBER 2022 

Volk Unseres Königs: 
  



Es ist Meine Treue und Liebe zu Gott, die Mich die Engel versammeln 
ließ, um den Väterlichen Thron gegen den Hochmut Luzifers zu 
verteidigen, weil dieser sich, zusammen mit einigen anderen Engeln, 
gegen Gott aufgelehnt hatte. Es brach ein Krieg aus im Himmel gegen 
Luzifer (Offb 12,7-8) und dieser, erfüllt von Hochmut und Neid, verlor 
all seine Schönheit. 
  

IHR DÜRFT WEDER AM TAG NOCH IN DER NACHT RUHEN, 
DENN AUCH DER DÄMON RUHT NICHT. 

  
Der Kampf zwischen Gut und Böse findet jederzeit statt. Im 
Augenblick kämpfen wir um die Rettung der Seelen vor dem Dämon, 
der sie in den Feuersee werfen möchte. 
  
DIE KINDER UNSERES HERRN UND KÖNIGS JESUS CHRISTUS 

DÜRFEN NICHT UNTÄTIG BLEIBEN, SONDERN SIE MÜSSEN 
KÄMPFERISCH SEIN; SIE MÜSSEN SICH SELBST SEHR GENAU 

KENNEN, DAMIT SIE NICHT IN HOCHMUT UND SÜNDE 
VERFALLEN. 

  
Der Stolz des Dämons war der Grund, weshalb er zusammen mit 
seinen bösen Engeln aus dem Himmel verbannt und auf die Erde 
geschickt wurde. 
  
Das Motto des Dämons lautet: „Alles für mich, ich lebe nur für mich 
und ich bin über alles und jeden erhaben.“ Deshalb bitte Ich euch als 
Volk Gottes, alles Gott zu geben, für Gott zu leben und Gott und euren 
Nächsten zu lieben. 
  
Die Menschheit geht auf den Abgrund zu… 
Die Menschheit geht auf die Konfrontation zu… 
Die Menschheit geht auf die materielle und geistige Hungersnot zu… 
Die Menschheit geht auf den Zusammenbruch der Wirtschaft zu… 
Die Menschheit geht auf die Aneignung derjenigen durch den 
Antichristen zu, die ihn als Herrn der Erde empfangen und sein 
Zeichen annehmen werden. 
  
Ihr lacht über die Botschaften des Himmels und glaubt nicht an sie, 
aber ihr müsst euch trotz allem vorbereiten, denn ihr würdet es 
bereuen, es nicht getan zu haben. 
  
Bekennt eure Sünden, damit die Dunkelheit euch nicht im Stand der 
Sünde vorfinde. 
  

GROßE UNGERECHTIGKEITEN WERDEN VOR EUREN AUGEN 
BEGANGEN WERDEN UND IHR WERDET GLAUBEN, AM ENDE 
ZU SEIN. DIE GÖTTLICHE GERECHTIGKEIT ABER IST IMMER 



MIT DEM VOLK GOTTES UND SCHWEBT ÜBER IHM. HALTET 
STAND, DENN IHR SEID NICHT ALLEIN. 

  
Volk Gottes, betet und werdet nicht müde, von Herzen zu beten. 

 
Volk Gottes, betet und leistet Wiedergutmachung für die schweren 

Beleidigungen der Menschheit gegen die Hochheiligste Dreifaltigkeit. 
  

Volk Gottes, betet, denn die Erde bebt jetzt noch heftiger: betet für 
Puerto Rico, die Dominikanische Republik, Mittelamerika, Ecuador 

und Japan. 
  

Volk Gottes, betet, denn die neue Seuche kommt: die Haut und die 
Atemwege werden davon betroffen sein. 

  
Ein Sonnensturm beeinflusst stark die Erde. Er bewirkt, dass überall 
Finsternis herrscht; die Menschheit wird zum Schweigen gebracht und 
ist schwer erschüttert. Das menschliche Geschöpf kann sich die 
Nächte nur mit dem erhellen, was es für ein solches Ereignis 
zurückgelegt hatte. Ihr dürft dann nachts eure Häuser nicht mehr 
verlassen; betet in der Familie oder allein, aber BETET. 
  
Ihr erlebt nun eine Zeit, die der Zeit des Noahs ähnlich ist… Ihr sollt 
glauben und euch vorbereiten, auch wenn ihr euch derzeit darüber 
lustig macht. 
  

DIES IST SCHON DIE ZEIT! 
  

Die Erde dreht sich und die menschliche Zeit vergeht jetzt schneller. 
Deshalb müsst ihr als Volk Gottes lernen, euch zurückhalten und euch 
selbst genau zu prüfen. 
  
Ich und Meine Himmlischen Heere stehen in dieser Zeit des 
Übergangs schon bereit, um auf Göttlichen Geheiß zu eurer Hilfe zu 
eilen. Glaubt an die Hochheiligste Dreifaltigkeit und an Unsere Königin 
und Mutter, vertraut auf Unseren Schutz. 
  
Die Göttliche Hilfe steht für euch bereit, aber nur ein gehorsames, 
gläubiges und demütiges Kind kann sie sich verdienen. 
  
Die Sakramentalien müssen gesegnet sein; dies ist notwendig, 
genauso wie euer Glaube an ihre Wirkung. 
  
Meine Heere gehorchen dem Willen Gottes, der Seinen Kindern nur 
Gutes wünscht. 
  
Ich segne euch. 
  



Heiliger Erzengel Michael 
  

AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 

  
  

KOMMENTAR VON LUZ DE MARÍA 
  

Brüder und Schwestern: 
  
Beim Empfang dieser Botschaft des Heiligen Erzengels Michael wurde 
mir gezeigt, wie die Bosheit den Menschen hässlich macht: nicht nur 
seine Seele, auch seine äußerliche Gestalt verändert sich. 
  
Es wurde mir auch gezeigt, wie ein jeder von uns Noah ähnlich ist, 
wenn wir darum kämpfen, dem Weg Christi treu zu folgen. Das Kind 
Gottes fällt tausendmal und steht wieder auf, aber beim Aufstehen 
muss sein oberstes Ziel immer sein, sich nie mehr vom Willen Gottes 
zu trennen. 
  
Ich durfte sehen, wie die Naturgewalten die Erde und ihre Bewohner 
geißeln. Eine darauffolgende Stille erinnerte mich an das fehlende 
Gebet, bzw. den fehlenden Glauben an die Wirksamkeit und Kraft des 
Gebetes. Ich sah wie das Meer sich über verschiedene Küsten der 
Erde erhob und einige davon waren wie Menschen geformt. Dies soll 
wohl bedeuten, dass nicht nur die Erde gegeißelt wird, sondern auch 
der Mensch, damit er endlich aus seinem Schlaf erwacht. 
  
Und eine Stimme, die mich an die des Hl. Erzengels Michael erinnerte, 
sprach: 
  

„Bleibt dem Einen und Dreieinen Gott und Unserer Königin und 
Mutter der Endzeit immer treu. Bleibt aber auch euch selbst treu; 
täuscht euch nicht selbst und seid Geschöpfe des Glaubens. Ihr 

müsst euch darum bemühen, treu und nicht lau zu sein. Seid stets 
versichert, dass Gott mit Seinem Volk ist.“ 

  
Amen. 
 

ALLERHEILIGSTEN JUNGFRAU MARIA 
09. SEPTEMBER 2022 

 
Geliebte Kinder: 

  
ICH BEHALTE EUCH BEI MIR, GEBORGEN IN JEDEM SCHLAG 

MEINES HERZENS. 



 
EMPFANGT MEINEN SEGEN UND NEHMT MEINE HILFE AN, DIE 

ICH EUCH STETS IN ALL EUREN NÖTEN UND LEBENSLAGEN 
ANBIETE. 

  
Ihr seid das Volk, das Ich am Fuße des Kreuzes der Macht und 
Herrlichkeit empfangen habe. Einige der Kinder dieses Volkes haben 
sich entfernt; sie entfernen sich von dem Volk, das Mein Sohn Mir 
überlassen hat. Sie leben völlig zügellos und haben sich den Horden 
des Dämons angeschlossen. Ich rufe euch zur Umkehr, denn Mein 
Sohn leidet deswegen sehr. 
  
Kinder: 
  
DIE ELITE WIRD IMMER MÄCHTIGER! Die anstehenden 
Veränderungen lassen nicht auf sich warten, sie werden unter den 
Menschen allgemein sichtbar. Aber es sind keine Veränderungen zum 
Wohle Meiner Kinder und ihres geistigen Lebens. 
  
Kinder: 
  
ICH RUFE EUCH DAZU AUF, WACHSAM ZU BLEIBEN! Folgt dem 
wahren Lehramt, damit ihr euch nicht von Meinem Sohn entfernt. 
Wendet euch nicht von den Geboten ab und seid Kinder, die die 
Gebote Gottes achten. 
  
Meine Kinder: 
  
BLEIBT WACHSAM! Bleibt in allen Bereichen wachsam, denn es 
entfachen an verschiedenen Orten der Erde kriegerische 
Auseinandersetzungen und man wird dort bald von Worten zu Taten 
schreiten. Die Menschheit lebt in großer Gefahr, angesichts der 
modernen Kriegswaffen und der Waffen, von denen sie noch nichts 
weiß. 
  
BLEIBT WACHSAM! Schaut in den Himmel, denn ein Himmelskörper 
nähert sich euch. 
  

Betet, Meine Kinder, betet für China und Taiwan. 
  

Betet, Meine Kinder, betet für Russland und die Ukraine. Betet, 
Kinder; ihr müsst beten. 

  
Betet, Meine Kinder, betet für die Vereinigten Staaten, denn die 
Natur wird, noch vor dem Menschen, diesem Land Leid zufügen. 

  
Betet, Meine Kinder, betet für Argentinien. Der Kommunismus ist 

bereits in diese Nation eingedrungen. 



  
DAS VOLK MEINES SOHNES IST SICH NICHT BEWUSST, DASS 
MAN MIT UMKEHR UND GEBET GROßE SCHLACHTEN 
GEWINNT (Mt 7,7-11; Jdt 9,11-14). Der mittelmäßige Glauben 
einiger Meiner Kinder hindert sie daran, Meinem Sohn ihr Herz zu 
öffnen. 
  
Angesichts so vieler Sakrilegien, Beleidigungen und verächtlicher 
Handlungen, die sich gegen Meinen Sohn richten, finde Ich jedoch 
auch noch Seelen, die eine wahre Zuflucht des Trostes für Ihn sind. 
  
Kinder: 
  
Ihr sucht nach Zufluchtsorten? Ihr wollt für die kritischsten Zeiten 
einen physischen Zufluchtsort? Seid in diesen und auch in den 
kommenden Zeiten zuallererst selbst ein Ort, an dem Mein Sohn 
ruhen und sich erfreuen kann. Seid Liebe. Erfüllt den Willen Gottes. 
  

ICH LIEBE UND BESCHÜTZE EUCH. 
FÜRCHTET EUCH NICHT, KINDER. FÜRCHTET EUCH NICHT. 

ICH BIN MIT EINEM JEDEN VON EUCH. 
  

Ich segne euch. 
  

Mutter Maria 
  

AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 

  
  

KOMMENTAR VON LUZ DE MARÍA 
  

Brüder und Schwestern: 
  
Unsere Allerheiligste Mutter, das heilige Tabernakel Ihres Göttlichen 
Sohnes, sichert uns Ihre Liebe und Ihren Schutz zu. 
  
Sie warnt uns vor dem Missbrauch moderner Kriegswaffen und dem 
jener Waffen, von denen wir uns noch gar nicht vorstellen können, 
dass der Mensch so etwas erschaffen hat. Die Tatsache, dass die 
Wissenschaft missbraucht wird, um Mittel und Wege zu finden, den 
Menschen zu vernichten, ist nur schwer zu ertragen. 
  
Es ist schwer dies zu erfassen. Und deshalb ruft uns unsere Mutter 
zur Umkehr, zum Gebet mit dem Herzen und bittet uns zugleich, uns 
anzustrengen, damit wir unserem geliebten Herrn eine Zuflucht sein 



können, wo Er eingehen darf und ein Kind vorfindet, das Ihm Trost 
und Freude schenken will. 
  
Amen. 
 
 

UNSERES HERRN JESUS CHRISTUS 
15. SEPTEMBER 2022 

Mein geliebtes Volk: 
  

Ich liebe und segne euch. Ihr seid Mein Ein und Alles. 
  
Ich komme zu Meinen Kindern, um sie zur Umkehr zu bringen… 
  

ALS BETTLER DER LIEBE KOMME ICH ZU EINEM JEDEN VON 
EUCH. ICH MÖCHTE JEDEM IN DIE AUGEN SEHEN UND AUF 
DIESE WEISE ERFAHREN, WER MICH VERLEUGNEN WIRD… 

ÖFFNET MIR DIE TÜR EURES MENSCHLICHEN WILLENS, 
DAMIT ICH EUCH HELFEN KANN UND IHR EUCH WANDELT! 

  
Kinder, wer von euch wird Mir die Tür zu seinem Herzen öffnen, um 
zu einem würdigen Zufluchtsort für Mich zu werden? 
  
Ihr müsst euer Leben ändern, damit Meine Engel euch zu den 
physischen Zufluchtsorten führen können, die es überall auf der Welt 
gibt und in denen ihr in vollkommener Brüderlichkeit leben werdet. 
  
UNSERE HEILIGSTEN HERZEN SIND DIE ZUFLUCHT FÜR MEIN 
VOLK und in Ihnen werden der Glaube, die Hoffnung, die 
Nächstenliebe, die Standhaftigkeit und die Liebe vermehrt werden, 
damit es standhaft bleibt, inmitten der überwältigenden und 
außergewöhnlichen Ereignisse, die die Menschheit in der Zeit der 
großen Drangsal heimsuchen werden. 
  
Mein Volk, der unheilvolle Fortschritt der wissenschaftlichen 
Intelligenz, die mithilfe der Atomenergie die Zerstörung der 
Menschheit bezweckt, folgt allein dem Urteil dieser Mächte. 
  

DAS GRÖßTE GESCHENK, DAS MEIN VATER DEM MENSCHEN 
GEGEBEN HAT, IST DAS GESCHENK DES LEBENS UND DEM 

MENSCHLICHEN GESCHÖPF IST ES NICHT ERLAUBT, 
DARÜBER ZU VERFÜGEN. 

  
Die Menschheit lebt im Krieg und in ständiger Gefahr, wegen des 
Hochmuts und der Verantwortungslosigkeit all derer, die an der Spitze 
der Regierungen stehen. Ihr wollt den Krieg aufhalten, aber Meine 
Kinder leiden weiterhin, obgleich sie unschuldig sind. Jene, die dem 



Dämon dienen, verfolgen ein höheres Ziel und werden deshalb nicht 
zulassen, dass der Krieg zu Ende geht, auch wenn sie damit das Leben 
ihres eigenen Volkes aufs Spiel setzen, um die restlichen Nationen 
gegen die Nation ihrer Wahl aufzubringen. 
  
Dies ist das Los der Menschheit: man lässt sie leiden wie Schafe auf 
der Schlachtbank. Und erneut öffnet man Mir die Seite (Joh 19,34) 
mit der Lanze des Hochmutes. 
  
Mein Volk, Mein geliebtes Volk; hört Mir zu und seid nicht 
zurückhaltend: 
BEREITET EUCH SO GUT IHR KÖNNT VOR. Wem es nicht möglich 
ist, sich vorzubereiten, dem werde Ich Mich selber annehmen und ihn 
mit dem Überlebensnotwendigen versorgen. 
  

BEREITET EUCH JETZT VOR! UNVERZÜGLICH! 
  

Seht, wie die Sonne die Erde beeinflusst und schwerwiegende 
Ereignisse auslöst, welche den ganzen Planeten und auch Meine 
Kinder betreffen. Einige Vulkane, die von Meinen Kindern besonders 
gefürchtet sind, werden ausbrechen. Die Erde bebt noch heftiger und 
Hitze und Kälte werden extrem. 
  

KEHRT UM! 
  

IHR, DIE IHR VON EUCH SAGT, DASS IHR BEI MIR SEID, SOLLT 
AUFHÖREN MIT EUREN RIVALITÄTEN UND STREITIGKEITEN 
UNTEREINANDER. Gehört mehr zu Mir als zum Dämon, denn ihr 
könnt nicht zwei Herren dienen (Mt 6,24-34). Seid Meine Kinder. 
  
Gebete gefallen Mir dann, wenn sie von Herzen kommen und von 
Kindern vorgebracht werden, die bereuen und nach geistigem 
Wachstum streben, um sich mit dem Willen Gottes vereinigen zu 
können. 
  
Seid nicht besorgt über das, was euch zustößt. Sorgt euch nur dann, 
wenn euch keine Prüfungen begegnen. Diese Prüfungen sind ein 
Zeichen, dass ihr den Weg gewählt habt, der zu Mir führt. 
  
Betet, Meine Kinder, betet. Die britische Krone kommt sehr bald in 

die Schlagzeilen; die Völker fordern ihre Unabhängigkeit. 
  

Betet, Meine Kinder, betet für Mittelamerika, denn es bebt. Chile, 
Frankreich und Italien werden ebenfalls erschüttert. 

  
Betet, Meine Kinder, betet, denn die Elite wird mächtiger und die 

Wirtschaft stürzt weiter ab; sie [die Elite] drängt die Menschheit in 
Richtung der Erfüllung ihrer Ziele. 



  
IHR WERDET DAZU ZURÜCKKEHREN, EUCH VON 

UNGESÄUERTEN BROTEN UND NUR SPÄRLICH ZU ERNÄHREN. 
FANGT WASSER AUF UND SAMMELT ES. 

  
Seid aufmerksame menschliche Geschöpfe mit festem Glauben. Bleibt 
wachsam, damit man euch nicht in die Irre führen kann. 
  
Betet den Heiligen Rosenkranz und empfangt Meinen Leib und Mein 

Blut in der Eucharistie nur mit gebührender Vorbereitung. Seid 
Experten in der Liebe. 

  
BEREITET EUCH AUF DIE WARNUNG VOR, MEINE KINDER. Seid 
euch darüber im Klaren, dass ihr dann mit all euren Taten und Werken 
konfrontiert werdet. 
 
Zeigt Reue! 
  
Mein Volk: 
  

INMITTEN EURER MUTLOSIGKEIT, UNSICHERHEIT UND 
ANGST, WAS IHR BALD NOCH BESITZEN WERDET, SOLLT IHR 

LERNEN, GESCHÖPFE ZU SEIN, DIE AN MEINE LIEBE ZU 
MEINEN KINDERN GLAUBEN. 

  
ICH WERDE EUCH KEINE STEINE ALS BROT GEBEN. 

  
Fürchtet euch nicht, Meine Mutter beschützt euch. Fürchtet euch 
nicht. 
Ich bin bei einem jeden von euch. 
  
Ich segne euch und sende euch Meine Engel, damit sie euch 
vorangehen und den Weg für euch ebnen. 
  
Ich segne euch, Meine Kinder. Mein Friede möge euch erfüllen. 
  

Euer Jesus 
  

AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 

  
  

KOMMENTAR VON LUZ DE MARÍA 
  

Brüder und Schwestern: 
  



Unser geliebter Herr Jesus Christus sagt zu uns, während Er uns 
segnet mit all Seiner Liebe und Seinem Schutz: „Fürchtet euch nicht, 
denn Ich bin bei euch“. 
  
Welche Größe und Allmacht ergießt sich damit über die gesamte 
Menschheit, zum Ruhme Gottes und zur Rettung der Seelen! 
  
Wie könnte man sich einer solchen Liebe zu uns nur verschließen! 
Einer Liebe, die Gott selbst dazu veranlasst, zu verschiedenen 
Zeitpunkten in unserem Leben zu uns zu kommen; und doch 
erkennen wir dies nicht. Der Herr sagt zu uns, dass Er als Bettler der 
Liebe zu uns kommt, damit wir uns, angesichts der Dringlichkeit des 
Augenblicks, endlich bekehren. 
  
Wir müssen auf dem Weg der Bekehrung bleiben, damit unser Glaube 
nicht flüchtig, sondern wir fest in ihm verankert sein können. 
  
Er sagt zu uns, dass wir ein „geistiger Zufluchtsort“ für IHN sein 
müssen. Er erzählt uns auch von den Zufluchtsorten, die es auf der 
Erde gibt, für alle, die dort werden leben müssen. Erinnern wir uns, 
dass alle Häuser, die den Heiligsten Herzen geweiht sind und in denen 
die Liebe Gottes gelebt wird, solche Zufluchtsorte sein werden. Vor 
allem müssen wir jedoch bedenken, dass diese Zufluchtsorte auf 
Erden nur für die schwersten Zeiten der Verfolgung vorgesehen sind. 
  
Brüder und Schwestern, lasst uns die Zeichen der Zeit erkennen und 
Allem voran auf Gott vertrauen. Lasst uns beten und sagen: Amen, 
Amen, Amen. 
 

 
ALLERHEILIGSTEN JUNGFRAU MARIA 

21. SEPTEMBER 2022 
  

Geliebte Kinder Meines Unbefleckten Herzens: 
  

EMPFANGT MEINEN SEGEN, MIT DEM WUNSCH, DASS ALLE 
ZUR ERKENNTNIS DER WAHRHEIT GELANGEN. (1 Tim 2,4) 

  
Als Kinder Gottes seid ihr fähig, den Heiligen Geist Gottes um die Gabe 
der Weisheit zu bitten, damit ihr erkennt, was euch jeweils bei der 
Erfüllung des Planes Gottes dienlich ist und was euch dabei im Wege 
steht. Der Geist Gottes bereitet euch vor, damit ihr euch für die 
Bekehrung entscheiden könnt. Er erhält in euch die Liebe, die dann 
zur Nächstenliebe wird. 
  
Denkt stets an das, was Mein Sohn zu euch gesagt hat: 
  



„Wenn man euch vor Gericht stellt, macht euch keine Sorgen, wie 
und was ihr reden sollt; denn es wird euch in jener Stunde 

eingegeben, was ihr sagen sollt. 
Nicht ihr werdet dann reden, sondern der Geist eures Vaters wird 

durch euch reden.“ 
(Mt 10,19-20) 

  
Meine geliebten Kinder: 
  
DAS LEBEN DES CHRISTEN MUSS STETS CHRISTOZENTRISCH 

SEIN… 
 

ICH BIN EURE MUTTER, ABER MEIN SOHN IST GOTT: 
ER IST DER MITTELPUNKT DES LEBENS. 

  
Der Glaube des wahren Christen ist auf ein festes Fundament gebaut; 
er folgt Meinem Sohn nicht aufgrund von Traditionen, sondern weil er 
Ihn kennt und Ihn im Geist und in der Wahrheit liebt. (Joh 4,23-24) 
  
Der Christ stillt seinen Durst mit dem Wissen um die Liebe Gottes für 
die Menschheit, mit dem Wissen um das Gesetz Gottes und mit dem 
Wissen um die Sakramente und die Werke der Barmherzigkeit. Er liebt 
es, sich in die Heilige Schrift zu vertiefen und weiß, dass Gott Liebe, 
zugleich aber auch Gerechtigkeit ist. 
  
Der wahre Christ macht aus seinem Leben eine ständige Übung der 
Pflichterfüllung, Nächstenliebe, des Gehorsams, Respekts, der 
Toleranz und allem dessen, was immer er noch tun muss, um Meinem 
Göttlichen Sohn ähnlich zu sein. 
  
Geliebte Kinder Meines Unbefleckten Herzens: 
  
BLEIBT WACHSAM IM GEISTE, DAMIT MAN EUCH NICHT IN DIE 
IRRE FÜHRE. SEID VORSICHTIG IM REDEN, DAMIT IHR NICHT 
SÜNDIGT. Ein jeder kennt sich selbst und weiß, worin er sich ändern 
muss und wie es um sein Betragen steht. Geht dies [die Veränderung] 
schnellstmöglich an! Mein Sohn weiß alles. Ihr dürft nicht länger 
zögern. 
  
GEBT ACHT, KINDER. DIE SPANNUNGEN NEHMEN ZU! Jene, 
welche die Nationen anführen, reden von Atomkraft, als redeten sie 
dabei über den Schutz des Geschenks des Lebens. Für einige Anführer 
oder Repräsentanten der Nationen sind Gespräche über den Gebrauch 
von Atomenergie normal. 
 
Wie werden jene leiden, die Meinem Göttlichen Sohn mit dieser Waffe, 
die aus der Hölle selbst stammt und gegen das Geschenk des Lebens 
gerichtet ist, Schmerz zufügen! 



  
BEWAHRT DIE NÖTIGE RUHE UND DEN GLAUBEN UND 

WERDET NICHT ABTRÜNNIG. 
 

SCHREITET OHNE FURCHT VORAN, IM VERTRAUEN DARAUF, 
DASS MEIN SOHN BEI SEINEM VOLK IST, DER HEILIGE 

ERZENGEL MICHAEL EUCH VERTEIDIGT UND ICH NIE MÜDE 
WERDE, EUCH ZU BESCHÜTZEN. 

  
Betet, Meine Kinder, betet; die Erde wird schwer erschüttert, die 

Vulkane erwachen und Meine Kinder leiden. 
  

Betet, Meine Kinder, betet. Die Erde ist in ihrem Inneren durch die 
Bewegung der tektonischen Platten aufgebrochen, was zu 

anhaltenden Erdbeben führt. 
  

Betet, Meine Kinder, betet. Die Erde ist in Gefahr, denn von der 
Sonne her treffen sie starke Sonnenstürme, die die 

Kommunikationsmittel schädigen. 
  
Kinder, haltet ein und seht, wie sich in diesem Moment das Wasser 
gegen die Länder erhebt; wie die Sonne noch stärkere Hitze 
ausstrahlt; wie sich in verschiedenen Ländern Brände ausbreiten; der 
Wind noch stärker bläst als sonst und die Erde auch weiterhin an 
verschiedenen Orten überflutet wird… Dies alles sind Vorzeichen 
dessen, was noch geschehen wird. 
  
Als Mutter der Menschheit muss Ich Meine Kinder stets vor allem 
warnen, was ihnen Schmerz zufügen könnte… 
  

STETS SEHE ICH NACH EUCH, BESCHÜTZE ICH EUCH UND 
LEGE ICH FÜR EUCH FÜRSPRACHE EIN BEI MEINEM 

GÖTTLICHEN SOHN, DAMIT ER EINIGE DER 
NATUREREIGNISSE ABMILDERE. 

  
Einige Meiner Kinder, die die Erde bewohnen, werden sich, auf der 
Suche nach Schutz, vor allem nach Südamerika begeben. Deshalb 
müsst ihr wissen, dass diese segensreichen Länder schon im Vorfeld 
gereinigt werden müssen. 
  
Seid Kinder, die das Allerheiligste Altarsakrament verehren und 
anbeten. Mein Göttlicher Sohn hört alle Gebete, die Ihm mit 
zerknirschtem Herzen dargebracht werden und beantwortet sie, 
indem Er der ganzen Welt Gnaden zukommen lässt. 
  

Betet, opfert auf und bereitet euch vor. Seid ein Segen für eure 
Brüder und gebt nur das Beste von dem, was ihr in eurem Herzen 

tragt. 



  
Geliebte Kinder: 
  
DIE GLÄUBIGEN WEINEN, WEIL DER KATECHON LEIDET UND 

ERWARTEN DAS, WAS AUF DIESES VERHÄNGNISVOLLE 
ZEICHEN FOLGEN WIRD. 

  
Schreitet voran, ohne den Glauben zu verlieren; betet, tut Buße, 

opfert auf und erfüllt den Willen Gottes. Seid brüderlich. 
  

Ich beschütze euch und Mein Mantel bedeckt euch, damit ihr nicht 
gesehen werdet. Ich liebe euch. 
  

Mutter Maria 
  

AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 

  
  

KOMMENTAR VON LUZ DE MARÍA 
  

Brüder und Schwestern: 
  
Unsere Allerheiligste Mutter warnt uns wiederholt, damit wir 
verstehen, dass wir Ihrem Göttlichen Sohn nur dann folgen können, 
wenn wir zuallererst das Gebot der Liebe befolgen. Wenn wir dieses 
Gesetz befolgen, wird uns alles andere hinzugegeben werden. (Mt 
6,33) 
  
Wie viele Ereignisse rücken immer näher und wir werden ein ums 
andere Mal dazu aufgerufen, im Glauben zu wachsen. Wenn wir diese 
Rufe beherzigen, werden sich die Wunder bald vor unseren Augen 
entfalten! 
  
Brüder und Schwestern, in diesem Ruf unserer Allerheiligsten Mutter 
spricht Sie eine Warnung in Bezug auf den Katechon aus, der in der 
Heiligen Schrift vom Hl. Paulus im zweiten Brief an die Thessalonicher, 
Kapitel 2, Verse 3-13, erwähnt wird. Ich lade euch deshalb dazu ein, 
über diese Bibelstelle nachzudenken. 
  
Amen. 

 
 

HEILIGEN ERZENGEL MICHAELS 
23. SEPTEMBER 2022 

Geliebtes Volk Gottes: 



  
GEMÄß DEM GÖTTLICHEN BEFEHL BESCHÜTZE ICH EUCH, 
ZUSAMMEN MIT DEN HIMMLISCHEN HEERSCHAREN, DIE 

SICH NUN ALLE AUF DER ERDE BEFINDEN. 
  

Jedes menschliche Geschöpf ist Unserem König und Herrn Jesus 
Christus entweder Freude oder Leid. Dies ist es, was jedes 
menschliche Geschöpf sich stets vergegenwärtigen sollte. Prüft euer 
Handeln, fragt euch, ob ihr selbst Freude oder Leid für Unseren König 
und Herrn Jesus Christus seid. 
  
Dieser Krieg ist ein geistiger (Eph 6,12) und er ist nicht umsonst, denn 
es geht um die Seelen. Der Dämon versucht sie zu jeder Zeit in 
Versuchung zu führen, damit sie fallen und Unserem König und Herrn 
Jesus Christus so Schmerzen bereiten. 
  
Ihr wisst nur zu gut, dass ihr, als Teil der gesamten Menschheit, in 
großer Gefahr schwebt, in den Dritten Weltkrieg mithineingezogen zu 
werden. Mit diesem Wissen müsst ihr deshalb bereit sein, alles zu 
ändern; angefangen von den Worten, die ihr wählt und den Gesten, 
mit denen ihr euch ausdrückt, hin zu eurer eigentlichen Beziehung zu 
der Hochheiligsten Dreifaltigkeit, zu Unserer Königin und Mutter, zu 
Uns, euren Wegbegleitern, zu euren Schutzengeln sowie der 
Beziehung zu euren Brüdern. All dies kann die Waage entweder zum 
Guten oder zum Schlechten neigen. 
  
Volk Unseres Königs und Herrn Jesus Christus: 
  
DIES IST DER AUGENBLICK, IN DEM DER KRIEG VON BLOßEN 
WORTEN IN TATEN ÜBERGEHT. DAS LEID DER MENSCHHEIT 

BEGINNT UND ENTFALTET SICH MIT GANZER KRAFT. 
  

Die Erde wird heftig erschüttert und der Erdkern wird von der Sonne 
magnetisiert, die ihn mit ihren Eruptionen trifft. Aus der Erdmitte 
steigt herauf, was die Erde in sich trägt und es tritt über die Vulkane 
aus. Große Vulkane brechen völlig unerwartet in Eruptionen aus. 
  
Kinder Unseres Königs und Herrn Jesus Christus: 
  
Wie viele Unschuldige machen sich bereit, in diesem Krieg zu sterben, 
auf Befehl derer, die sie anführen! 
  
Wie viele menschliche Geschöpfe werden von Besitzern materieller 
Güter zu Nomaden werden, die von Land zu Land ziehen, um dem 
Krieg zu entkommen! 
  
Wie viele verlassen ihr Land, um nicht in ein Heer eingezogen zu 
werden und aktiv am Krieg teilnehmen zu müssen! 



  
Was die machthungrigen menschlichen Geschöpfe zum sofortigen 
Handeln bewegt, ist allein ihr Wahnsinn. 
  
Im Himmel vernehme Ich folgendes: 
  

„WEHE, WEHE, WEHE DEM, WELCHER ZUERST DIE HAND 
ERHEBT, UM DEN BEFEHL ZU ERTEILEN, VON DER 

ATOMKRAFT [Atomwaffen] GEBRAUCH ZU MACHEN. BESSER 
WÄRE ES FÜR DIESEN MENSCHEN, ER WÄRE NIE GEBOREN.“ 

  
Im Himmel werdet ihr einen Himmelskörper brennen sehen, der sich 
der Erde nähert. 
 
Haltet stand, ihr Kinder Unseres Königs und Herrn Jesus Christus, 
haltet stand. 
  
Schreitet wachsam und ohne zu verzweifeln voran. 
  

DER KÖNIG DES HIMMELS UND DER ERDE GEWÄHRT EUCH 
SEINEN SCHUTZ, ABER AUCH DEN SCHUTZ SEINER 

ALLERHEILIGSTEN MUTTER UND DEN DER ENGELSHEERE. 
  

Vorwärts, lasst nicht nach! 
  
Die Hoffnung und der Glaube an das Wort Gottes lassen es nicht zu, 
dass ihr jetzt ins Wanken geratet. Seid furchtlos, überstürzt nichts 
und schreitet mit festem Glauben an die Macht der Hochheiligsten 
Dreifaltigkeit voran. Seid Geschöpfe des Guten. 
  

ALS ANFÜHRER DER HIMMLISCHEN HEERSCHAREN SEGNE 
ICH ALLE, DIE DIESEN RUF ERNST NEHMEN. ICH 

VERSPRECHE EINEM JEDEN VON EUCH, DASS ICH IHM IN 
DEN SCHLIMMSTEN ZEITEN EINEN MEINER ENGEL ZUR SEITE 

STELLEN WERDE. 
  

Ich segne euch mit Meinem Schwert, damit euch der menschliche 
Wille nicht abtrünnig werden lasse. 
  
Ich segne euch, ihr Kinder Unseres Königs und Herrn Jesus Christus. 
  

Heiliger Erzengel Michael 
  

AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 

  
  



KOMMENTAR VON LUZ DE MARÍA 
  

Brüder und Schwestern: 
  
Voller Dankbarkeit haben wir diese Worte unseres geliebten Heiligen 
Erzengels Michael empfangen. Er zeigte mir jedoch auch, dass unsere 
Allerheiligste Mutter sich bereits in Trauer gekleidet hat. Er sagte, 
dass die Farbe des Gewandes unserer Allerheiligsten Mutter nicht nur 
aufgrund der kriegerischen Handlungen so gewählt ist, sondern auch 
aufgrund des fehlenden Glaubens des Volkes Gottes, welches die 
Ruhe nicht bewahrt. 
  
Der Hl. Erzengel Michael erhebt Sein Schwert und gibt uns damit 
Kraft. Damit ist selbstverständlich die Kraft des Guten gemeint oder 
mehr noch: die Kraft und Allmacht Gottes über den Satan. 
  
Brüder und Schwestern, lassen wir nicht nach. Wir müssen weiter in 
unseren Reihen marschieren, auf den Spuren unseres Herrn Jesus 
Christus. 
  
Erinnern wir uns: 
  

„Ist Gott für uns, wer ist dann gegen uns?“ 
(Röm 8,31) 

  
Amen, Amen, Amen. 

 

HEILIGEN ERZENGELS MICHAEL 
28. SEPTEMBER 2022 

 

Geliebtes Volk Unseres Königs und Herrn Jesus Christus: 
  

IN ANBETUNG DER HOCHHEILIGSTEN DREIFALTIGKEIT, IHR 
ZU EHREN UND ALS WIEDERGUTMACHUNG FÜR ALLE 

MENSCHLICHEN GESCHÖPFE, KOMME ICH, AUF GÖTTLICHEN 
BEFEHL HIN, ZU EUCH. 

  
ICH KOMME, UM VON EUCH NOCH MEHR HINGABE ZUR 
HOCHHEILIGSTEN DREIFALTIGKEIT ZU FORDERN, damit die 
Gebete, die „im Geist und in der Wahrheit“ vorgebracht werden, die 
nötige Kraft erlangen, um die Seelen berühren zu können. Die Seelen 
haben es mehr als je zuvor nötig, von Gebeten berührt zu werden, 
die von Herzen kommen. 
  
ICH KOMME, UM EUCH DAZU AUFZURUFEN, EUCH UNSERER 
KÖNIGIN UND MUTTER ZU WEIHEN, damit ihr, als die Ihr 



Geweihten, zu steten Anbetern des Allerheiligsten Altarsakramentes 
werdet. 
  
Ihr müsst für eure Brüder die Liebe sein: 
respektiert das Leben eures Nächsten. 
Helft eurem Nächsten in all seinen Bedürfnissen, vor allem aber in 
den geistigen. 
Bringt ihn auf den Weg des Ewigen Heils, dessen Fundament die 
Kenntnis der Heiligen Schrift ist. Nur so befolgt ihr wahrhaft das 
Gesetz Gottes und zeigt, dass ihr es versteht. 
Haltet euch an die Sakramente und die Liebe Gottes, denn durch sie 
erhaltet ihr die Gnaden, die ihr braucht, um weiterzugehen. 
  
Das menschliche Geschöpf hat noch nicht verstanden, dass es mit 
jeder seiner Taten, mit jedem seiner Werke und mit jedem Gedanken 
Gutes oder Böses hervorbringt. 
  

IN DIESER ZEIT MUSS EUCH UNBEDINGT BEWUSST SEIN, 
DASS DAS GEBET „GEBETET“ UND SOGLEICH AUCH IN DIE 

TAT UMGESETZT WERDEN MUSS. (Jak 1,22-25) 
  

Das menschliche Geschöpf, welches die Brüderlichkeit vernachlässigt, 
läuft Gefahr zum Stolperstein für seine Mitmenschen zu werden. 
  
MACHT EUCH BEWUSST, DASS DIES DIE ZEIT IST, UM ZU 
BEREUEN, SICH GOTT WIEDER ZUZUWENDEN UND IHM 
WOHLGEFÄLLIG ZU SEIN. So werden die Ketten, die euch noch 
fesseln, gebrochen und ihr werdet zu neuen Geschöpfen, die bekehrt 
und fest überzeugt sind. 
  
Wer selbst keinen Glauben hat, kann nicht predigen. 
Wer selbst keine Hoffnung hat, kann die Hoffnung nicht predigen. 
Wer selbst keine Nächstenliebe übt, kann die Liebe zum Nächsten 
nicht predigen. 
Wer selbst nicht die Liebe ist, kann die Liebe nicht predigen. 
  
Das Volk der Hochheiligsten Dreifaltigkeit sollte wissen, dass das 
Gebet nur durch die Umsetzung des Gebeteten Früchte des ewigen 
Lebens hervorbringen kann. Der leere Glaube ist tot (Jak 2,14-26) 
und das Geschöpf ohne Liebe leer. 
  
WER TEIL DES VOLKES GOTTES SEIN MÖCHTE, MUSS DAZU 
BEREIT SEIN, SICH WENN NÖTIG SELBST ZU 
ÜBERWINDEN, um so zu sein, wie Gott es wünscht. Er muss die 
Lumpen der menschlichen Torheit ablegen und in steter Liebe zum 
Willen Gottes leben. 
  



IHR HABT EUREN GEISTIGEN ZUSTAND VERNACHLÄSSIGT. Ihr 
habt euren Geist klein werden lassen und seid nicht bereit, ihn zu 
erneuern oder ihn gar zu veredeln. Der Materialismus beherrscht euch 
so sehr, dass ihr keinen Unterschied mehr dabei macht, ob ihr nur 
aus reinem Eigeninteresse oder aus Liebe handelt. 
  
Die Menschheit wird über die gefürchtete Atombombe informiert 
werden und sodann wird Stille herrschen… 
  
Ebenso werdet ihr über den Absturz der Wirtschaft und die 
Lebensmittelknappheit informiert werden. 
  
Und, hat sich das Volk Gottes etwa bekehrt? Ist es nun ein bekehrtes 
Volk? 
  
Die Menschheit wird leiden und das Leid wird überall in der Schöpfung 
zu vernehmen sein, bis die Hand Gottes eingreift und aufhält, was das 
menschliche Geschöpf in Gang gesetzt hat. Ihr werdet das Gewicht 
der Hand Gottes und das Gewicht eurer Sünden spüren, die ihr gegen 
Gott begangen habt. 
  

DIE ERDE BRENNT UND SIE WIRD AUCH WEITERHIN 
BRENNEN… 

  
Das menschliche Geschöpf schreit nicht zu Gott, sondern tut seinen 
Mitmenschen Böses an. Es rebelliert in den Straßen und vor lauter 
Aggression ist es als Geschöpf nicht mehr wiederzuerkennen. 
  
Betet, Volk Gottes, betet für Italien und Frankreich; die Natur fügt 

ihnen Leid zu. 
  

Betet, Volk Gottes, betet; Argentinien weint und schaut in seinem 
Wehklagen auf Unsere Königin und Mutter von Luján, wie Sie 

beleidigt wird und wurde. 
  

Betet, Volk Gottes, betet für Spanien, denn sein Volk erhebt sich 
und die Natur geißelt das Land. 

  
Betet, Volk Gottes, betet für Mexiko, denn es wird erschüttert. Sein 

Volk leidet und weint. 
  

Geliebtes Volk der Hochheiligsten Dreifaltigkeit: 
  
DER GESANDTE WIRD KOMMEN, ABER WIRD ER EUCH 
WIEDERERKENNEN? Er wird so viel Tyrannei in den Herzen der 
Menschen sehen und deshalb leiden, wie Christus gelitten hat. Er wird 
die Scheinheiligkeit der menschlichen Geschöpfe sehen und doch wird 
er euch alle zu sich rufen. 



  
BEKEHRT EUCH! 

  
Ich segne euch mit Meinem Schwert. Ich beschütze euch. 
  

Heiliger Erzengel Michael 
  

AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 

  
  

KOMMENTAR VON LUZ DE MARÍA 
  

Brüder und Schwestern: 
  
Der Himmel kann uns nicht oft genug an die Pflichten erinnern, die 
mit dem Gebet einhergehen. 
  
Das Gebet ist mehr als reine Wiederholung, mehr als reines Zitieren 
von Auswendiggelerntem; es verlangt, dass wir uns in die Liebe 
Gottes vertiefen und an der Seite unserer Allerheiligsten Mutter 
bleiben, um von Ihr zu lernen, wie wir zu Jüngern unseres Herrn Jesus 
Christus werden können. 
  
Wir leben in ernsten Zeiten und doch wollen die Menschen dies nicht 
wahrhaben. Die Einheit mit Christus wurde von den Menschen 
abgelehnt und in den Hintergrund gerückt. Sie lassen sich lieber vom 
Materialismus und von ihrem Umfeld beherrschen. 
  
Brüder und Schwestern, wir brauchen unseren Herrn Jesus Christus 
und unsere Allerheiligste Mutter. Wir müssen mehr zu Gott gehören. 
  
Lieben wir Christus, der freiwillig Sein Leben für einen jeden von uns 
gegeben hat. 
  
Amen. 
  
WEIHE AN DAS UNBEFLECKTE HERZ DER ALLERHEILIGSTEN 

JUNGFRAU MARIA 
DIKTIERT AN LUZ DE MARÍA,  

AUGUST 2011 
  

Ich, (...), begebe mich ganz, oh Mutter, unter Deinen Schutz und 
Deine Führung; 

ich möchte diesen Weg nicht allein gehen, inmitten der Stürme 
dieser Welt. 



Vor Dir stehe ich, du Mutter der Liebe Gottes, mit leeren Händen; 
mein Herz aber ist voll der Liebe und Hoffnung in Deine Fürsprache. 
Ich bitte Dich, lehre mich die Allerheiligste Dreifaltigkeit mit der Dir 
Eigenen Liebe zu lieben und hilf, dass ich nicht gleichgültig auf Ihre 

Rufe antworte oder gleichgültig den Menschen gegenüber sei. 
Nimm meinen Verstand, meine Gedanken, mein Bewusstsein und 
mein Unterbewusstsein, mein Herz, meine Wünsche und meine 
Erwartungen und vereine mein ganzes Sein mit dem Willen der 

Heiligsten Dreifaltigkeit; 
so wie Du es einst getan hast, damit das Wort Deines Sohnes nicht 

auf unfruchtbaren Boden fällt. 
Oh Mutter, vereint mit der Kirche, dem blutenden und verschmähten 

Mystischen Leib Christi, erhebe ich in diesem Augenblick der 
Finsternis meine bittende Stimme zu Dir, damit der Streit zwischen 
den Menschen und Völkern durch Deine mütterliche Liebe beendet 

werde. 
  

HEUTE WEIHE ICH MICH DIR FEIERLICH, ALLERHEILIGSTE 
MUTTER; MEIN GANZES LEBEN WEIHE ICH DIR, BEGINNEND 

AB MEINER GEBURT. 
 

AUS FREIEM WILLEN WIDERSAGE ICH DEM DÄMON UND 
SEINEN MACHENSCHAFTEN UND BEGEBE MICH GANZ IN DEIN 

UNBEFLECKTES HERZ HINEIN. 
 

NIMM MICH AN DEINE HAND, VON NUN AN BIS ZUR STUNDE 
MEINES TODES UND BRINGE MICH VOR DAS ANGESICHT 

DEINES GÖTTLICHEN SOHNES. 
  

Erlaube, oh Mutter der Güte, dass diese meine Weihe in den Händen 
der Engel zu jedem Herzen getragen werden, damit sie sich in 

jedem Geschöpf unendlich vermehren und Früchte bringen mag. 
  

Amen.  
 
 

 

ALLERHEILIGSTEN JUNGFRAU MARIA 
03. OKTOBER 2022 

Geliebte Kinder Meines Unbefleckten Herzens, geliebtes Volk Meines 
über alles geliebten Sohnes: 

  
ICH LIEBE EUCH UND ICH BEWAHRE EUCH IN MEINEM 

MÜTTERLICHEN HERZEN, DAMIT IHR IN IHM DIE 
HOCHHEILIGSTE DREIFALTIGKEIT ANBETEN UND GOTT FÜR 



SEINE UNENDLICHE 
BARMHERZIGKEIT DANKEN KÖNNT. 

  
Volk Meines Sohnes: 
  
ES IST AN DER ZEIT ZU VERSTEHEN, DASS EURE TATEN UND 

WERKE IMMER GUT SEIN MÜSSEN UND IHR EURE 
SPIRITUELLE MITTELMÄßIGKEIT ABLEGEN MÜSST. 

  
In dieser Zeit möchten die menschlichen Geschöpfe ihr eigenes Ich 
besonders hervorheben, um sich unter den Menschen zu profilieren. 
Dabei bedenken noch sorgen sie sich darum, ob diese 
Profilierungssucht dazu führt, dass sie sich über ihre Brüder erheben 
und sie manchmal sogar damit zu Fall bringen. 
  
Als Mutter rufe Ich euch zur Bekehrung und nicht dazu, eure 
persönlichen Interessen zu verfolgen. Der Antichrist und seine 
Legionen haben bereits an die Tore der Menschheit geklopft und seine 
Bosheit wurde vom Volk Meines Sohnes angenommen. 
  

IHR SPÜRT DIE KRISE BEREITS UND ERLEBT SIE. AUCH IN 
DER VERGANGENHEIT HABT IHR SCHON KRISEN ERLEBT UND 
SIE BEWÄLTIGT. DIESE KRISE ABER WERDET IHR SOLANGE 

NICHT ÜBERWINDEN KÖNNEN, BIS MEIN GÖTTLICHER SOHN 
EINGREIFT. 

  
Die ganze Schöpfung hat sich in der Hand des Menschen völlig 
verändert und genauso haben sich auch die Herzen der Menschen 
verändert. Dies sind kritische Zeiten, in denen das Böse Einfluss 
nimmt auf die Menschheit, welche verändert, unzufrieden, nicht 
nachvollziehbar, von Gott entfernt und sich nur in dem einen 
Gedanken vereint, die Hochheiligste Dreifaltigkeit und Diese Mutter 
der Menschheit zu lästern. 
  
Meine Kinder, mithilfe der elektronischen Medien, welche die 
Großmächte, aber auch ihr nutzt, um untereinander zu 
kommunizieren, werdet ihr in eurem Denken vereinheitlicht. 
  
Gebt Acht, Meine Kinder: 
  

DIE WELTHERRSCHAFT IST BEREITS DA UND ÜBT SO VIEL 
NEGATIVEN EINFLUSS AUF DEN VERSTAND DER MENSCHEN, 

DASS DIE TATEN UND WERKE DER MENSCHLICHEN 
GESCHÖPFE NUN AUF DAS NIEDRIGSTE NIVEAU 

HERABGESUNKEN SIND. 
  
Volk Meines Sohnes, gebt euch Meinem Göttlichen Sohn hin. Ladet 
Ihn ein, bei euch zu bleiben in all eurem Tun und Handeln, aber auch 



im Alltag; auf diese Weise werdet ihr immer unter dem Schutz der 
Hochheiligsten Dreifaltigkeit sowie unter dem Schutz der Himmlischen 
Heere und dem Dieser Mutter stehen. 
  
Das Tun und Handeln des Volkes Meines Sohnes muss stets gut sein 
(vgl. 1 Thes 5,15), damit negative Gedanken verhindert werden 
können. Besonders in diesen Zeiten werden die menschlichen 
Geschöpfe andauernd von negativen Gedanken verfolgt, die nicht die 
Frucht der menschlichen Gedanken sind, sondern die ihnen eingeflößt 
werden. Weil aber die Menschen Meinen Sohn ablehnen und das 
Weltliche bevorzugen, sind sie eine leichte Beute für das Böse, das 
sie ständig in Versuchung führt. 
  
UM EUCH VON DER VERSUCHUNG ZU BEFREIEN, MÜSST IHR 
GUTES TUN, GUTES DENKEN UND EUCH FÜR EUCH SELBST 

UND AUCH FÜR EURE BRÜDER NUR GUTES WÜNSCHEN. 
(vgl. 2 Thes 3,13) 

  
Lasst nicht einen einzigen Gedanken zu, der gegen die Brüderlichkeit, 
die Liebe, die Hingabe, die Anbetung der Hochheiligsten Dreifaltigkeit, 
die Ehrfurcht vor den Himmelschören und die Verehrung Dieser 
Mutter verstößt. 
Denkt daran, Meine Kinder: 
  

IHR MÜSST EUCH AN MEINEM SOHN FESTHALTEN UND IHN 
STETS DARUM BITTEN, DASS JENES BLUT UND WASSER, 

WELCHE AUS SEINER GEÖFFNETEN SEITE HERAUSFLOSSEN, 
ÜBER EUCH AUSGEGOSSEN WERDEN MÖGEN, DAMIT IHR DAS 

GUTE IN EUCH TRAGT UND DAS BÖSE MIT SEINER 
HINTERLIST NICHT EINDRINGEN KANN. 

  
Geliebtes Volk Meines Sohnes, lauft schnell zu Meinem Sohn. Die 
Menschheit hängt am seidenen Faden und ihr müsst eure Seele 
retten. Rettet eure Seele! Es kommen harte Prüfungen auf euch zu, 
veranlasst durch diejenigen, die ihre Waffengewalt vor der ganzen 
Welt zur Schau stellen möchten. 
  
Aber fürchtet euch nicht, Meine Kinder, denn Mein Sohn wird euch 
keine Steine als Brot geben. Mein Sohn wird Manna vom Himmel 
herabregnen lassen, um Seine Kinder zu erhalten. 
  

HANDELT UND TUT GUTES UND IHR WERDET GUTES UND 
DAZU DIE NÖTIGEN GÖTTLICHEN GNADEN ERHALTEN, DAMIT 

IHR IN DEN PRÜFUNGEN NICHT ERLIEGT. 
  

Ich liebe euch, Meine Kinder. Ich bedecke euch mit Meinem 
Mütterlichen Mantel und mit Meiner Liebe. 
  



REICHT MIR EURE HAND, FÜRCHTET EUCH NICHT. ICH BIN 
DIE JÜNGERIN MEINES SOHNES UND ICH WÜNSCHE MIR, 

DASS AUCH IHR SEINE JÜNGER WERDET. 
  

Ich segne euch Mit Meiner Liebe, Ich segne euch mit 
Meinem „JA!“ zu Gott. 
  

Mutter Maria 
  

AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 

  
  

KOMMENTAR VON LUZ DE MARÍA 
  

Brüder und Schwestern: 
  
Unsere Allerheiligste Mutter gibt uns hiermit eine Lektion über die 
Liebe und die Demut. 
  
Wir werden dazu eingeladen, uns zu bekehren und unsere Seele zu 
retten. 
  
Dies ist sicher schmerzhaft, aber das Böse hat sich der Menschen nur 
deswegen bemächtigen können, weil sie ihm erlaubt haben, in alle 
Bereiche des menschlichen Lebens einzudringen. Man hat die 
Hochheiligste Dreifaltigkeit und unsere Allerheiligste Mutter weit in 
den Hintergrund gerückt und mittlerweile ist auch die Existenz und 
der Schutz durch die Heiligen Engel für die meisten nur noch ein 
Ammenmärchen. 
  
Unsere Mutter ruft uns dazu auf, den Blick auf das große Ganze zu 
richten, damit wir die weltumspannende Krise erkennen, in der wir 
uns befinden. Genauso aber auch die Spannungen zwischen den 
Ländern, in denen Krieg herrscht und die damit einhergehende 
Erkenntnis, dass auch andere Länder in diese kriegerischen 
Auseinandersetzungen verwickelt werden könnten und so die ganze 
Menschheit in Gefahr gebracht wird. 
  
Unsere Mutter schenkt uns wieder Kraft, indem Sie uns versichert, 
dass unser Herr Jesus Christus eingreifen wird, inmitten der Drangsal. 
Sie macht uns darauf aufmerksam, dass wir gegen die 
Vereinheitlichung der Denkweise, bzw. die einheitliche Ausrichtung an 
einer vorgegeben und allgemein akzeptierten Denk- und 
Handlungsweise, ankämpfen müssen. Wir haben einen freien Willen, 
aber es scheint so, als würde man auf diese Weise versuchen, ihn zu 
umgehen. 



  
Vereinen wir uns im Gebet und in steter Einheit mit unserem Herrn 
Jesus Christus, lasst uns Ihn einladen, in jedem Augenblick bei uns 
zu bleiben. So werden wir das Gute anziehen für uns und unsere 
Brüder. 
  
Amen. 

 

UNSERES HERRN JESUS CHRISTUS 
10. OKTOBER 2022 

 
Wie liebe Ich euch, die ihr Mein Volk seid… Wie sehr liebe ich euch! 

  
Mein Volk, ihr seid geliebt von Mir. 
  

ICH KOMME, DAMIT IHR EUCH SELBST PRÜFT UND EUER 
HANDELN UND VERHALTEN GENAU BETRACHTET… 

ARBEITET ALSO WEITERHIN AN EURER BEKEHRUNG. 
  

Es ist der Ungehorsam Meines Volkes, welcher der Grund für so viele 
Katastrophen auf der ganzen Erde ist. Und trotzdem wollen einige 
Meiner Kinder nicht sehen, was gerade geschieht… 
  
Ihr seid törichter als die Torheit selbst! 
 
Erst wenn ihr in euren Wehklagen ertrinkt, werdet ihr zu Mir schreien. 
  
IN DIESEN ZEITEN MÖCHTET IHR WEDER BETEN NOCH MICH 

BESUCHEN, IHR VERACHTET MICH UND BRAUCHT MICH 
NICHT MEHR. 

 
DIE MENSCHHEIT HAT SICH IN DEN ABGRUND GEWORFEN 

UND WIRD DIE FRÜCHTE IHRER TORHEIT, IHRES 
FERNBLEIBENS VON MEINEM HAUSE, ERNTEN. 

  
Mein Volk, das Blut bedeutet Leben; wenn aber der Mond blutrot 
erscheint, dann ist dies ein Vorzeichen für großes Leid, das der ganzen 
Menschheit bevorsteht. (Joel 3,4) 
  
DIE BLUTMONDE HAT MAN BISHER ALS REINES 
NATURSPEKTAKEL ANGESEHEN, ICH MUSS EUCH JEDOCH 
SAGEN, DASS DIE VERGANGENEN ALS AUCH DER KOMMENDE 
BLUTMOND SCHRECKLICHES LEID VORANKÜNDIGEN, welches 
der Menschheit in diesen kritischen Zeiten widerfahren wird. 
  
Der rote Mond erschien im Kleid des Jägers und kündigte damit ein 
schmerzhaftes Ereignis an, nämlich den Gebrauch von Atomenergie 



[Atomwaffen]. Der Jäger wird ohne zu Zögern zuschlagen, in dem 
Augenblick, wo ihr es am wenigsten erwartet. 
  
Mein geliebtes Volk, ab dem Erscheinen des Blutmondes, den man 
den „Jäger“ nennt, schlägt der Krieg eine andere Richtung ein. 
  
Betet und wünscht in all eurem Handeln nur Gutes für eure Brüder. 
Ihr solltet aber darauf achten, dass ihr vor allem an euch selbst 
arbeitet und euch ändert, damit ihr ihnen das geben könnt, was ihr in 
euren Herzen tragt. 
  
Mein Volk, die Weltwirtschaft stürzt stark ab. 
  
Ich rufe euch zum Gebet, damit der innere Frieden euch Klarheit über 
die aktuellen Geschehnisse schenke. 
  
Ohne Mich in euren Herzen, werdet ihr keinen inneren Frieden finden 
können. (vgl. Joh 14,27; 16,33) 
  
Die Jäger wissen genau, wo sie euch suchen müssen, deshalb können 
sie eure Pläne schon im Voraus durchkreuzen. 
  
Meine Kinder, Mein Volk: 
  

MAN WIRD VON DER 
ATOMENERGIE [ATOMWAFFEN] GEBRAUCH MACHEN. SIND 

DIESE SPRENGKÖRPER, DIE VOM SATAN SELBST KOMMEN, 
ERST EINMAL DETONIERT, WIRD STILLE HERRSCHEN. DIE 

ANGST WIRD EUCH ZU IHREM GEFANGENEN MACHEN, WEIL 
DIE ANGEKÜNDIGTEN EREIGNISSE NUN EINTRETEN. 

  
Alle natürlichen Ressourcen werden kontaminiert sein… 
Alle Nahrungsmittel werden kontaminiert sein… 
  
Der Winter geißelt die Menschen und Meine Kinder werden sich wie 
wilde Tiere gegenseitig das Leben schwer machen, weil sie sich nun 
einander konfrontiert sehen. 
  
Gebt Acht, Meine Kinder! 
Die Bedrohung durch den Krieg ist bald nicht mehr nur eine 
Bedrohung und Mein Volk wird leiden. 
  

ICH RUFE EUCH DAZU AUF, EUCH VORZUBEREITEN UND 
DENEN ZU HELFEN, DIE SICH NICHT VORBEREITEN KÖNNEN. 

MEIN HAUS WIRD JEDOCH FÜR DIEJENIGEN SORGEN, DIE 
NICHTS BESITZEN. 

  



Betet, Meine Kinder, betet. Achtet besonders auf China, denn es 
wird einen unvorhergesehenen Sprung machen. 

  
Betet, Meine Kinder, betet für Taiwan. 

  
Betet, Meine Kinder, betet für die Regierenden Russlands. 

  
Betet, Meine Kinder, betet für die Regierenden der Vereinigten 

Staaten. 
  

Betet, Meine Kinder, betet für die Regierenden der Ukraine. 
  

DIE MENSCHHEIT SCHWEBT IN GROßER GEFAHR. ICH HABE 
EUCH SCHON IM VORAUS ALLES GESAGT, WAS GESCHEHEN 
WIRD UND ALLE, DIE NICHT AN MEINE WORTE GEGLAUBT 

HABEN, BITTE ICH, JETZT ZU GLAUBEN UND SICH ZU 
BEKEHREN. 

  
Ich warte auf euch als liebender Vater. 
  
Das menschliche Geschöpf wird beherrscht. 
  
DIES IST MEIN LETZTER AUFRUF AN EUCH, EUCH MATERIELL 

VORZUBEREITEN. 
  

Ich werde für alle sorgen, die sich nicht vorbereiten können. 
  
Die Dämonen lauern euch auf, aber der Heilige Erzengel Michael 
kämpft gegen sie. 
  

GEBT ACHT, MEINE KINDER, GEBT ACHT! 
SEID KINDER, DIE MEINER WÜRDIG SIND. 

BETET, FLEHT UND KOMMT ZU MIR. 
  

Mein Segen sei mit euch. 
  

Euer Jesus 
  

AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 

  
  

KOMMENTAR VON LUZ DE MARÍA 
  

Brüder und Schwestern: 
  



Unser Herr spricht nochmals vom Krieg und davon, dass wir uns 
sofort vorbereiten müssen. 
  
Unser Herr bittet uns, brüderlich zu sein, Ihn zu lieben und das Gesetz 
Gottes zu befolgen. 
  
Brüder und Schwestern, der Mensch möchte nicht sehen, was in der 
Welt passiert. Er glaubt, dass alles so weitergeht wie bisher, selbst 
wenn er von allen Seiten bedroht wird. 
  
Als Volk Gottes müssen wir Geschöpfe der Anbetung sein, die 
unserem Herrn Jesus Christus und unserer Allerheiligsten Mutter noch 
näher sein möchten – versuchen wir uns also auch gegenseitig nah 
zu sein und uns zu lieben. 
  
Das, was unser Herr uns angekündigt, ist kein Spaß und genauso 
wenig sind es die Auseinandersetzungen zwischen den Nationen. 
  
Wir müssen jetzt handeln und in unseren Häusern den geeignetsten 
Platz suchen, um eine so gefährliche Situation durchstehen zu 
können. 
  
Wir haben bereits den Blutmond erlebt, den man den „Jäger“ nennt 
und am 8. November wird ein weiterer erwartet, auf den wir dann 
besonders achten müssen. 
  
Wir sollten jetzt Gebete und andere Botschaften, die uns wichtig 
sind, in ausgedruckter Form vorliegen haben. 
  
Wir müssen aufmerksam bleiben und Gott danken. 

  
 

HEILIGEN ERZENGELS MICHAEL 
16. OKTOBER 2022 

 
Volk Meines Königs und Herrn Jesus Christus: 

  
Als Fürst der Himmlischen Heerscharen wurde Ich zu euch gesandt, 
um euch folgendes mitzuteilen: 
  
DIE ZEIT WURDE VERKÜRZT UND DER AUGENBLICK IST NUN 

GEKOMMEN… 
 

ES GESCHIEHT SO, WIE ES DIE HOCHHEILIGSTE 
DREIFALTIGKEIT IM VORAUS ANGEORDNET UND WIE MAN ES 

EUCH ANGEKÜNDIGT HAT. 
  



Geliebte Kinder Unseres Königs und Herrn Jesus Christus, die Erde 
wird im Inneren erschüttert und die Erdverwerfungen werden damit 
noch verstärkt, die ihrerseits wiederum Erdbeben auslösen. Die Erde 
hat schon immer an einigen Ort gebebt, aber ihr könnt nicht leugnen, 
dass dies nun immer häufiger geschieht und die Vulkanausbrüche 
immer heftiger werden, aufgrund dieser Erdbewegungen. 
  
Vorsicht vor falschen Doktrinen: 
  
DAS GESETZ GOTTES KANN NICHT GEÄNDERT WERDEN. DER 

MYSTISCHE LEIB UNSERES KÖNIGS UND HERRN JESUS 
CHRISTUS MUSS SICH STETS BEWUSST SEIN, DASS DAS 
GESETZ GOTTES EIN EINZIGES IST (Ex 20,1-17; Mt 22,36-

40) UND DASS NUR IM KREUZ UND IN DER EINHEIT 
MITEINANDER DIE DIMENSION DES GÖTTLICHEN WILLENS 

SICHTBAR WERDEN KANN. 
  

Treues Volk, es ist notwendig, dass ihr von einem mittelmäßigen 
geistigen Leben zum geistigen Leben in Fülle übergeht, mithilfe des 
Glaubens. Das Volk Gottes muss in dieser Zeit, in der die 
Entchristianisierung mehr und mehr fortschreitet, einen festen 
Glauben besitzen (1 Joh 5,4). Der Respekt des menschlichen 
Geschöpfes vor dem Göttlichen hat sehr stark abgenommen und dies 
wird zu einer großen Verfolgung des Volkes Gottes führen. Das 
menschliche Geschöpf muss Glauben und Verständnis besitzen, damit 
es im Gebet beharrlich bleibt; denn ohne Gebet gibt es keine 
Vereinigung mit der Hochheiligsten Dreifaltigkeit. 
  

DAS GEBET IST NOTWENDIG UND ALS FÜRST DER 
HIMMLISCHEN HEERE VERSICHERE ICH EUCH, DASS JEDE 

BITTE, DIE MIT REUIGEM HERZEN EMPORGESCHICKT WIRD, 
AUCH VON DER HOCHHEILIGSTEN DREIFALTIGKEIT UND VON 

UNSERER KÖNIGIN UND MUTTER DER ENDZEIT ERHÖRT 
WIRD. 

  
Empfangt den Leib und das Blut Unseres Königs und Herrn Jesus 
Christus und bleibt der wahren Lehre der Kirche Unseres Königs und 
Herrn Jesus Christus treu. 
  
Kinder der Hochheiligsten Dreifaltigkeit: 
  
Es ist an der Zeit, dass ihr den Glauben in Fülle lebt, ohne Angst und 
Bangen vor dem anhaltenden Kriegsgeschrei. Bedenkt, dass 
Friedensabkommen keineswegs Frieden bringen, denn sie sind nur 
eine Täuschung, damit sich die Nationen noch besser auf diesen 
Moment vorbereiten zu können. 
  

GLAUBE, VOLK GOTTES! 



  
Geliebtes Volk Unseres Königs und Herrn Jesus Christus: 
  

DIE WARNUNG IST NAHE, GENAU WIE DER KRIEG… 
  

Betet, Volk Gottes, betet den Heiligen Rosenkranz, denn dies ist ein 
Gebet, bei dem ihr, gemeinsam mit Unserem König und Herrn Jesus 
Christus und Unserer Königin und Mutter, dem Leben, dem Leiden, 

dem Tod und der Auferstehung Unseres Königs und Herrn Jesus 
Christus gedenkt. 

  
Betet, betet. Im Hause Gottes vernimmt man den Lobpreis auf die 
Hochheiligste Dreifaltigkeit und auf Unsere Königin und Mutter der 
Endzeit. Man verkündet den Heiligen Rosenkranz, angesichts der 

euch drohenden Gefahr, durch einen sich der Erde nahenden 
Himmelskörper. 

  
Betet, Kinder der Hochheiligsten Dreifaltigkeit, betet für all das, was 
jetzt auf der Erde geschieht und betet auch für die Mächte, die von 

Drohungen zur realen Bewaffnung übergehen. 
  

Betet, Kinder der Hochheiligsten Dreifaltigkeit, betet mit dem 
Herzen, damit weniger von den Waffen benutzt werden mögen, die 

euch noch unbekannt sind; insofern dies dem Willen Gottes 
entspricht. 

  
Betet, denn das Gebet ist Balsam für die Seele.  

  
Ich segne und beschütze euch. 
  

Heiliger Erzengel Michael 
  

AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 

   
  

KOMMENTAR VON LUZ DE MARÍA 
  

Brüder und Schwestern: 
  
Dieser Ruf des Heiligen Erzengels Michael lässt uns erkennen, dass in 
allen Bereichen der Gesellschaft eine geistige Leere herrscht: überall 
fehlt Gott. 
  
Diese Generation ohne Gott begibt sich selbst in die Hände 
derjenigen, die den Weg des Antichristen ebnen und dieser Weg führt 
geradewegs hin zu Krieg, Verfolgung, Spaltung und Verrat. 



  
Man verbannt Christus und alles Göttliche und dies wird von Mal zu 
Mal schwerwiegender. Man bereitet die Bühne für den blutigsten Teil 
der Großen Drangsal. 
  
Haben wir uns genügend vorbereitet für die Warnung, das persönliche 
Gericht und eine Prüfung für einen jeden von uns? 
  
Beten wir, Brüder und Schwestern, beten wir. Christus betete in 
Momenten der Prüfung immer zu Seinem Vater. Also müssen auch wir 
beten. 
  
Amen. 

  
HEILIGEN ERZENGELS MICHAEL 

23. OKTOBER 2022 
 

Volk Meines Königs und Herrn Jesus Christus: 
  

IHR SEID GELIEBT VON DER HOCHHEILIGSTEN 
DREIFALTIGKEIT UND VON UNSERER KÖNIGIN UND MUTTER 

DER ENDZEIT. 
  

Das Befolgen des Gesetzes Gottes ist ein solides Fundament, auf dem 
das menschliche Geschöpf aufbauen und mit dem es seinen Geist 
stärken kann, damit so auch sein Glaube stark und standhaft werde. 
  
Kinder Meines Königs und Herrn Jesus Christus: 
  
Die Moden dieser Zeit sind abscheulich. Die Frau und ihre Nacktheit 
sind ein Zeichen dieser Zeit, welche die Menschen nun erleben. Die 
Männer kleiden sich wie Frauen in seidenen Gewändern… 
  
DIE MENSCHHEIT IST SICH NICHT BEWUSST, DASS DIES DIE 

ÄRA DES HEILIGEN GEISTES IST. IN DIESER ZEIT KÖNNTE 
JEDES DER KINDER GOTTES DURCH DAS FÜHREN EINES 
WÜRDEVOLLEN LEBENS UND MITHILFE DES HEILIGEN 

GEISTES ZU EINEM GRÖßEREN 
UNTERSCHEIDUNGSVERMÖGEN IN ALL SEINEM TUN UND 

HANDELN GELANGEN. 
  

Volk Unseres Königs und Herrn Jesus Christus: 
  
DEM CHRISTEN FEHLT ES AN BILDUNG, denn nur mit ihr kann er 
wahrhaft zu einem treuen Kind Gottes und zu einem Geschöpf des 
Glaubens werden. 
  



Ich meine damit nicht, dass ihr große Gelehrte heranbilden sollt, 
sondern ihr sollt aus ihnen Jünger Unseres Königs und Herrn Jesus 
Christus machen (vgl. Mt 28,19-20), die einen unerschütterlichen 
Glauben an die unendliche Liebe Gottes zu den Menschen haben. 
  
IN DIESER ZEIT IST DIE GEGENWART DER HOCHHEILIGSTEN 
DREIFALTIGKEIT UND UNSERER KÖNIGIN UND MUTTER IM 

LEBEN DES MENSCHEN UNERLÄSSLICH. 
  

Leidet die Menschheit bereits Not? Diese wird sich von Land zu Land 
noch verschlimmern, bis zum Schluss die ganze Welt leidet. 
  
Die Hand eines mächtigen Geschöpfes wird dafür sorgen, dass die 
Menschen unter den Auswirkungen einer Waffe leiden müssen, welche 
die gesamte Menschheit in Chaos stürzen wird. Der Tod wird über die 
Erde ziehen und dabei eine Spur des Leids und der Schmerzen 
hinterlassen. 
  
Betet, Kinder Gottes, betet, denn in der Tiefe ist die Erde ständig in 

Bewegung und diese Bewegungen werden bald auch auf der 
Oberfläche spürbar werden. 

  
Betet, Kinder Gottes, betet, denn der Krieg erreicht die Menschheit. 
Er wird zum größten Albtraum, den die Geschöpfe dieser Generation 

je erlebt haben werden. 
  

Volk Unseres Königs und Herrn Jesus Christus: 
  

IN DIESER ZEIT DES HEILIGEN GEISTES WIRD DIE 
MENSCHHEIT IHRE GRÖßTEN ALBTRÄUME ERLEBEN, 

GLEICHZEITIG WERDEN IHR ABER AUCH DIE GRÖßTEN 
GNADEN ZUTEIL. 
(vgl. Joh 16,13-14) 

  
  

Wer wird Rom angreifen? 
  
Kinder Unseres Königs und Herrn Jesus Christus, Ich segne euch. Ich 
rufe euch dazu auf, Reue zu zeigen und auf den Weg der Ewigen 
Wahrheit zurückzukehren. Ihr sollt euch nicht fürchten, sondern von 
Herzen umkehren, angeleitet durch Unsere Königin und Mutter der 
Endzeit. 
  
Fürchtet euch nicht, werdet noch standhafter im Glauben. 
  

Heiliger Erzengel Michael 
  



AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 

  
  

KOMMENTAR VON LUZ DE MARÍA 
  

Brüder und Schwestern: 
  
Der Heilige Erzengel Michael stellt uns explizit alles vor Augen, was 
aktuell um uns herum geschieht, damit wir uns dessen endlich 
bewusst werden. 
  
Die ganze Menschheit ist in den Händen einer einzigen Kreatur, die 
nur einen Knopf drücken muss, um den größten Albtraum, den die 
Menschen je erlebt haben, Realität werden zu lassen… 
  
Deshalb bittet uns der Hl. Erzengel Michael, Geschöpfe des Glaubens 
zu sein, die eine wahrhaftige Beziehung mit dem Heiligen Geist haben, 
ganz besonders in dieser Ära des Heiligen Geistes. 
  

„Denn ihr habt nicht einen Geist empfangen, der euch zu Sklaven 
macht, so dass ihr euch immer noch fürchten müsstet, sondern ihr 

habt den Geist empfangen, der euch zu Söhnen macht, den Geist, in 
dem wir rufen: ABBA, VATER! 

So bezeugt der Geist selber unserem Geist, dass wir Kinder Gottes 
sind.“  (Röm 8,15-16) 

  
Der Heilige Erzengel Michael eröffnet uns, dass wir in dieser Zeit auch 
die größten Gnaden empfangen. Also: lasst uns einen festen Glauben 
haben und wahre Christen sein, die in Einheit mit dem Heiligen Geist 
leben und den Willen Gottes erfüllen. 
  
Amen. 

  
  

 UNSERES HERRN JESUS CHRISTUS 
29. OKTOBER 2022 

 
Mein geliebtes Volk, 
 
Volk Meines Heiligsten Herzens: 

  
Ich segne euch mit Glauben… 
Ich segne euch mit Hoffnung… 
Ich segne euch mit Nächstenliebe… 
  



IHR ERLEBT EINEN GEISTIGEN KRIEG, DEN KRIEG ZWISCHEN 
GUT UND BÖSE, DEN KRIEG UM DIE SEELEN; UM EURE 

SEELEN. 
  

Ihr seid ein Teil der Menschheit und genauso auch ein Teil der 
Heilsgeschichte. Deshalb müsst ihr euch bewusstwerden, wie kritisch 
diese Zeit ist und dürft sie nicht ungenutzt lassen, für den geistigen 
Wandel, der sich nun vollziehen muss. 
 
Es ist wichtig, dass ihr das Alte Testament kennt, damit die Ereignisse, 
die sich jetzt entfalten, euch nicht unbekannt scheinen. Macht euch 
das Wunder der Liebe bewusst, das sich in Meiner realen Präsenz in 
der Eucharistie und damit mitten unter euch, meinem von Mir 
beschützten Volk, vollzieht. 
  
Einige Meiner Kinder sind im Besitz großer intellektueller Fähigkeiten 
und doch kämpfen sie nicht gegen ihr eigenes Ego an, um sich in 
Geschöpfe voller Glauben, Liebe, Güte, Sanftmut, Trost und 
Nächstenliebe zu verwandeln. Und das selbst in diesen kritischen 
Zeiten, wo diese Eigenschaften besonders notwendig sind. 
  
Das Wetter verhält sich auch weiterhin in jeder Jahreszeit 
wechselhaft und heftig und bringt euch so den blutigsten Winter. 
  

Betet, Kinder, betet für Russland, die Vereinigten Staaten, die 
Ukraine und China. 

  
Betet, Kinder, betet für Indien, denn es leidet unter den 

Naturgewalten. 
  

Betet, Kinder, betet, denn die Waffen lassen die Menschheit 
innehalten. 

  
Betet, Kinder, betet, denn die Aktivität der Vulkane nimmt zu. 

  
Betet, Kinder, betet; Südamerika leidet und Ich leide mit ihm. 

 
Verteidigt den Glauben und betet mit dem Herzen. 

  
Mein Volk, Mein geliebtes Volk: 
  

DER UNERWARTETE GEBRAUCH VON ATOMWAFFEN WIRD 
EUCH ÜBERRASCHEN UND DAZU FÜHREN, DASS ICH MIT 

MEINER GERECHTIGKEIT HANDELN MUSS. 
 

ICH WERDE NICHT ZULASSEN, DASS DAS MENSCHLICHE 
GESCHÖPF SICH SELBST ODER DIE SCHÖPFUNG ZERSTÖRT. 

  



Wacht auf, schlaft nicht! Wacht auf, Meine Kinder! 
  
Meine Allerheiligste Mutter bewahrt euch in Ihrem Unbefleckten 
Herzen. Sie, die Mutter, die Ihre Kinder so sehr liebt, gibt euch 
Nahrung und Schutz. 
  
Mein Volk: GLAUBE, GLAUBE, GLAUBE! 
  

ICH BIN BEI EUCH UND BEFREIE EUCH VON ALLEM BÖSEN. 
IHR MÜSST DIES JEDOCH ZULASSEN UND VOLLER GLAUBEN 

DARUM BITTEN. 
  

Betet; Mein Volk soll für die gesamte Menschheit bitten. 
  

Meine Liebe ist bei einem jeden von euch. Ich beschütze euch. 
  

Euer Jesus 
  

AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 

  
  

KOMMENTAR VON LUZ DE MARÍA 
  

Brüder und Schwestern: 
  
Unser Herr gibt uns hier eine äußerst wichtige Nachricht; Er drängt 
uns zu einem radikalen Lebenswandel, bei dem wir mitleidig, 
barmherzig und liebevoll handeln und so verstehen sollen, dass es 
manchmal wir selber sind, die die Probleme in unserem Leben 
verursachen, gerade weil wir uns nicht ändern, uns nicht selbst 
kritisch betrachten oder weil wir sturköpfig sind. Zum Beispiel haben 
wir in unserem Inneren oft mit geistiger Arroganz, Unversöhnlichkeit, 
Neid, Hochmut, Selbstverherrlichung und ähnlichem zu kämpfen, weil 
wir nicht uns nicht ändern oder loslassen wollen. 
  
Es ist wichtig für uns zu verstehen, dass, wenn wir unseren Herrn 
darum bitten, uns dabei zu helfen, besser zu werden, es immer in 
unserer eigenen Verantwortung liegt, diesen geistigen Wandel zu 
vollziehen. Es liegt in unserer Verantwortung, uns zu bemühen, unser 
Ego mehr auf Christus auszurichten, uns anderen nicht aufzudrängen 
und flexibel zu sein, im Umgang mit unseren Brüdern; nicht um der 
Sünde zuzustimmen und daran teilzunehmen, sondern um ihre 
Integration in die Gemeinschaft zu erreichen. 
  
All dies hilft uns dabei, zu lernen, wie wir brüderlich zusammenleben 
sollen und miteinander umgehen müssen. Auf diese Weise werden wir 



auch verstehen, dass unser Herr uns sehr wohl dabei hilft, besser zu 
werden; der Erfolg dieses Unterfangens liegt jedoch vollkommen in 
unseren Händen. Wir sind es nämlich, die ein Ego besitzen und es 
entsprechend in Richtung des Guten und der Brüderlichkeit lenken 
müssen. 
  
Unser Herr ist in Leib und Seele in der Heiligen Eucharistie bei uns, 
aber verstehen wir dieses Wunder Seiner Unendlichen Liebe wirklich? 
Sind wir darauf vorbereitet, Ihn niemals zu verleugnen? Christus 
nämlich bittet zu jeder Zeit für uns, damit wir nicht zu Fall kommen; 
den Rest aber müssen wir tun. 
  
Volk Gottes, dieser Krieg zwischen Gut und Böse, der real ist, auch 
wenn wir es nicht sehen können, muss uns dazu veranlassen, um das 
Heil unserer Seele zu kämpfen und die Ablenkungen der Welt und ihre 
Genüsse tunlichst zu meiden. Das ist es, um was es bei einem 
Lebenswandel geht: um Umkehr. Es geht nicht darum, zu sehen, wer 
am katholischsten ist, sondern es geht darum, mehr zu Geschöpfen 
Gottes und menschlicher und brüderlicher zu werden. 
  
Wer das Alte Testament bereits studiert hat, weiß, dass jene 
Nationen, die jetzt in den Krieg verwickelt sind und auch andere 
Nationen, die dies noch sein werden, alle einst ein Teil der Völker 
waren, die dem Plan Gottes entgegenstanden. Im Neuen Testament 
standen sie dann der Botschaft Jesu Christi entgegen, der uns 
predigte, wie wir handeln müssen, wenn wir Gottes Willen befolgen 
wollen. 
  
Alles ist Teil der Heilsgeschichte; das Volk Gottes erlebt das, was es 
auch schon in der Vergangenheit erlebt hat, auch wenn heute auf eine 
andere Art und Weise. Wir sind das wandernde Volk Gottes und 
deshalb sind wir ebenfalls ein Teil der Heilsgeschichte. 
  
Unser Herr Jesus Christus versichert uns, dass Er, gemäß der 
Entscheidung Seines Willens, eingreifen wird. Er wird nicht zulassen, 
dass das mächtige Geschöpf den Rest der Menschheit oder die 
Schöpfung auslöscht. 
  
Was die Hochheiligste Dreifaltigkeit von uns verlangt, ist, dass wir Ihr 
die Erde genauso zurückgeben, wie wir sie erhalten haben und dass 
wir den Willen Gottes erfüllen, so wie man ihn auch im Himmel erfüllt. 
Gott wird in dieser Generation eingreifen, um uns zu reinigen, nicht 
mit Wasser, wohl aber durch das Feuer. Das Feuer des Heiligen 
Geistes ist es, welches uns belebt und unsere Lampen am Brennen 
hält; wenn wir dies zulassen. 
  
Brüder und Schwestern, wir dürfen uns an diesem heidnischen 
Halloween-Fest nicht beteiligen, sondern müssen an diesem Tag 



Wiedergutmachung leisten und uns daran erinnern, dass wir das Böse 
nicht noch heraufbeschwören und anziehen dürfen, wo es doch schon 
auf der Erde ist. 
  
Lasst uns eins sein mit unserem Herrn Jesus Christus und unserer 
Allerheiligsten Mutter. Seien wir das Licht, das die Finsternis erhellt. 
  
Amen. 

  
HEILIGEN ERZENGELS MICHAEL 

03. NOVEMBER 2022 
 

Kinder Unseres Königs und Herrn Jesus Christus: 
  

Als Gesandter der Hochheiligsten Dreifaltigkeit muss Ich euch 
folgendes mitteilen: 
  
Die Menschheit, welche derart im Materialismus versunken ist, 
beschäftigt sich nur mit dem Unmittelbaren und Endlichen. 
  

DAS MENSCHLICHE GESCHÖPF HAT AUS SICH SELBST, AUS 
SEINEM STERBLICHEN LEIB, AUS SEINEM EGO UND AUS 

SEINER SOZIALEN STELLUNG EINEN GOTT GEMACHT, WAS 
DAZU FÜHREN KANN, DASS ES SEINE SEELE VERLIERT, WENN 

ES SICH NICHT UNVERZÜGLICH DAZU ENTSCHLIEßT, SEIN 
LEBEN RADIKAL ZU ÄNDERN UND UMKEHR ANZUSTREBEN. 

  
Ihr schaut gebannt auf die beiden Länder, die in den Krieg verwickelt 
sind, aber dies ist nur ein Mittel, um euch davon abzuhalten, auch auf 
die anderen Länder zu achten, die sich in Konflikten befinden. Denkt 
daran, dass im Balkan ein Anführer sterben wird und dieses Ereignis 
wird zum sofortigen Kriegsausbruch zwischen den Nationen führen. 
  
Kinder Unserer Königin und Mutter, versucht nicht zu erforschen, was 
hinter den Ereignissen stecken könnte, die sich nun ereignen: das 
Szenario eines Dritten Weltkrieges ist bereits vorgezeichnet. 
  
Arme Menschheit! 
 
Ihr wollt mit wissenschaftlichen Erklärungen die Geißelungen durch 
die Natur erklären, die die Erde ununterbrochen treffen. Ihr nennt 
das, wovor euch der Himmel schon im Voraus gewarnt hatte, 
„Klimawandel“. 
  
ALLES, WAS GESCHIEHT, FÜHRT DIE MENSCHHEIT AUF DEN 
WEG DER ERFÜLLUNG DESSEN, WAS EUCH ANGEKÜNDIGT 

WORDEN IST. 
  



Große Veränderungen führen dazu, dass die Ereignisse zur Läuterung 
dieser Generation noch schneller eintreten. 
  
Ein weiteres Zeichen präsentiert sich euch: der Mond, in Rot 
gekleidet, in der Farbe des Blutes; es ist der sogenannte Bibermond. 
Der Biber trifft Vorkehrungen für den Winter, aber er wird bedroht 
von denen, die ihn verfolgen, um ihn zu erlegen. 
  
Der Mond kündigt an, wie nah die Läuterung der Menschheit ist: 
  
Er kündigt an, dass große Erdbeben und Vulkanausbrüche kurz 
bevorstehen… 
 
Er kündigt den Schmerz an, den die protestierende Bevölkerung in 
einer Vielzahl von Ländern leiden wird… 
 
Er kündigt große bewaffnete Aufstände an, die das Ziel haben, ihre 
Regierungen zu stürzen… 
 
Er kündigt an, dass diese Menschheit ohne Gott ihre eigenen Brüder 
verfolgen wird… 
  
Volk Unseres Königs und Herrn Jesus Christus, ihr seid ein Volk voller 
Tugend, das von den gottlosen Menschen verachtet wird. 
  
Dies ist eine Zeit des Schmerzes, den die menschliche Intelligenz 
selbst hervorgerufen hat. Der Mensch hat die Hochheiligste 
Dreifaltigkeit und Unsere Königin und Mutter abgewiesen. Die 
geistigen Fähigkeiten des menschlichen Geschöpfs nehmen immer 
weiter ab und hindern es so daran, zu glauben und edle, liebevolle 
Absichten zu hegen, wie es Unser König und Herr Jesus Christus 
vorgibt. 
  

DIES IST DIE ÄRA DES HEILIGEN GEISTES, FÜR ALLE, DIE 
STANDHAFT BLEIBEN IM GLAUBEN… (vgl. Joel 3,1-2) 

  
ES WIRD DIE ZEIT DER WUNDER SEIN, FÜR ALLE, DIE SICH 
BEKEHREN MÖCHTEN; ES WIRD DIE ZEIT SEIN, UM DIESES 

VORHABEN ZU ERREICHEN. 
  

Eure Karte für diesen Weg ist die Liebe. 
Eure Wegmarkierung, damit ihr euch nicht verlauft, ist der 
Gehorsam. 
Euer Sammelpunkt ist die Bruderliebe. 
  
Ihr habt eine Mutter, die euch liebt und die allen Ihren Kindern in 
Ihrem Unbefleckten Herzen Obdach gewährt, damit sie nicht vom 
Bösen in die Irre geführt werden können. 



  
SEID WACHSAM, GEHORSAM, BRÜDERLICH UND 
BARMHERZIG! Denn so muss das Volk Unseres Königs und Herrn 
Jesus Christus sein: ein Volk der Liebe, Nächstenliebe, mit einem 
festen und unerschütterlichen Glauben, den selbst die Stürme nicht 
beugen können (vgl. 1 Kor 13,1-13). 
  
Erwartet den Engel des Friedens; ihr werdet ihn empfangen, wenn ihr 
standhaft bleibt im Glauben. 
  

„Betet jederzeit“ ( Eph 6,18). 
  

Betet auch mit euren Taten und Werken; liebt eure Mitmenschen, 
euren Nächsten, selbst dann, wenn dieser euer eigener Henker ist. 

  
Betet für jene, die euch nicht lieben. 

  
Betet mit dem Herzen. 

  
Heiliger Erzengel Michael 

  
AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 

  
  

KOMMENTAR VON LUZ DE MARÍA 
  

Brüder und Schwestern: 
  
Dieser äußerst ernste Aufruf des Heiligen Erzengels Michael führt uns 
einen Spiegel vor Augen und lässt uns einen Teil dessen erkennen, 
was wir noch durchleben werden. Wir werden zur Umkehr eingeladen, 
d.h. zur Transformation unseres menschlichen Egos, damit es uns 
weniger belastet. 
  
Beladen mit menschlichem Elend, nimmt sich das menschliche 
Geschöpf nur unmittelbare Ziele vor; sein Ego drängt es dazu, dem 
Endlichen, seinem Leib, den ersten Platz im Leben zu geben, weil es 
auf diese Weise auf mehr Anerkennung hofft. Dies ist der „Kult“, dem 
ein Großteil der Menschheit folgt, der Körperkult. Man strebt nicht 
mehr danach, ein Kind Gottes zu sein. 
  
Der Heilige Erzengel Michael erklärt uns Schritt für Schritt was 
geschehen wird, damit wir unverzüglich beginnen, an unserer 
Bekehrung zu arbeiten. Dieses „unverzüglich“ ist ein Befehl, der uns 
zeigen soll, dass die Zeit drängt. 
 



Der rote Mond ist ein Vorbote für das, was kommen wird; für den 
Wandel auf der Erde und das verwirrte Verhalten des menschlichen 
Geschöpfes, für die Zeit der großen Prüfungen, aber auch der großen 
Chancen, in der all jene, die bereuen, mithilfe des Heiligen Geistes 
ihre Bekehrung vollziehen können. Dieser Mond, der sich uns naht, 
darf von uns nicht nur als ein weiteres Naturspektakel gesehen 
werden, sondern wir müssen darüber nachdenken, für was er steht. 
  
Brüder und Schwestern, während der gefürchtete Krieg immer näher 
rückt, sollten wir die Zeit nutzen, um über unser Innenleben 
nachzudenken und unsere Seele zu retten. Gott ist die Liebe, die Liebe 
ist Gott. Wir müssen brüderlich sein und inmitten der Unruhe dieser 
Zeit Zeugen für die Liebe Christi sein. 
  
Amen. 

  
 

ALLERHEILIGSTEN JUNGFRAU MARIA 
06. NOVEMBER 2022 

 
Geliebte Kinder Meines Unbefleckten Herzens, Ich segne euch mit 
Meiner Liebe. 

  
Volk Meines Sohnes: 
  

ICH RUFE EUCH DAZU AUF, BRÜDERLICH ZU SEIN, DEN 
GLAUBEN ZU BEWAHREN (vgl. Mt 17,20-23), ZU GEBEN, UM ZU 
EMPFANGEN UND DIE ZEICHEN RICHTIG ZU ERKENNEN (vgl. 
Lk 12,54-56). IHR SOLLT GESCHÖPFE SEIN, DIE ÜBER DAS, 

WAS GESCHIEHT, NACHDENKEN. 
  

Mein Sohn leidet bei jeder Tat und jedem Werk, welche gegen Seinen 
Willen verrichtet werden. 
  
Die Zeit ist nun gekommen, in der Meine Kinder nicht mehr sehen, 
hören und verkünden wollen; sie bleiben blind, taub und stumm, um 
jenen zu gefallen, die nicht in Eintracht mit dem Willen Gottes leben. 
  
Die Menschheit ist vom Lärm der Welt verrückt geworden, der ihr an 
Leib und Seele Schaden zufügt; die Menschen beten nicht mehr und 
haben sich von Meinem Sohn entfernt. Die Menschheit ist gottlos. 
  
DIE MENSCHHEIT IST IN GRÖßTER GEFAHR UND IHR SEHT ES 
NICHT, im Gegenteil, ständig sucht ihr nur euer Vergnügen und 
denkt nicht daran, wie ihr mit euren Vergehen Meinen Sohn beleidigt 
und verletzt. 
  



Diese Generation lebt in so viel Sünde! Schlimmer noch als damals 
Sodom und Gomorra (vgl. Gen 19,1-29). In diesem Moment ist der 
Kelch fast leer. 
  

ICH BIN MUTTER UND LEHRMEISTERIN, NICHT DIE 
ÜBERBRINGERIN VON ANGST UND SCHRECKEN. GANZ IM 

GEGENTEIL, ICH WILL, DASS IHR EUCH VORBEREITET UND 
BEKEHRT. 

  
Unter den Menschen herrscht die Gewalt, sie sind innerlich leer und 
befriedigen ihre niedersten Instinkte, was sie zu einer leichten Beute 
für das Böse macht. 
  
Mein Sohn liebt euch und diese Mutter liebt euch ebenfalls. Deshalb 
komme Ich, um euch zu einem geistigen Wandel aufzurufen und dazu, 
Vorkehrungen zu treffen, um Hunger und Kälte lindern zu können. 
Haltet in euren Häusern Gebetsbücher und spirituelle Bücher bereit; 
ihr müsst sie in gedruckter Form vorliegen haben. 
  
Ihr wandelt durch die Finsternis, welche die ganze Erde erreichen und 
sie vollkommen bedecken wird. Gleich danach wird das Licht Gottes 
kommen und alles erleuchten, was existiert. 
  

DIE LIEBE WIRD ALL JENE KINDER ERFÜLLEN, DIE 
REUMÜTIG SIND; SIE WERDEN MEINEM SOHN GEHÖREN UND 

EIN NEUES LEBEN ERHALTEN. 
  

Volk Meines Sohnes: 
  
DER KRIEG BREITET SICH WEITER AUS! Das ziellos umherirrende 
menschliche Geschöpf erkennt auch weiterhin nicht, wie die eigenen 
Interessen einer speziellen Nation das Feuer noch mehr anfachen, 
damit die Konflikte nicht beigelegt werden. 
  
Das Leid der Menschen verschlimmert sich, der Hunger zeigt dem 
Menschen sein Gesicht und man wird Wehklagen vernehmen. Die 
Länder werden sich in Dunkelheit hüllen müssen, um bei Nacht nicht 
gesehen zu werden und so ihre Städte beschützen zu können. 
  

FÜRCHTET EUCH NICHT, KINDER MEINES UNBEFLECKTEN 
HERZENS. LASST NICHT NACH, IM GLAUBEN ZU WACHSEN, 
EUCH MEINEM GÖTTLICHEN SOHN ANZUNÄHERN UND ZUM 
HEILIGEN ERZENGEL MICHAEL UND SEINEN HEERSCHAREN 

ZU BETEN. 
  

Ihr sollt Geschöpfe sein, die den Frieden im Herzen haben und ihr sollt 
keinen Disput, Neid oder Überheblichkeit in euch hegen. Bedenkt, 
dass ihr euch nicht mit gottloser Intelligenz, sondern nur mit Weisheit, 



Demut, Sanftmut, Gehorsam, Nächstenliebe und Beharrlichkeit den 
Himmel gewinnen könnt. 
  

Volk Meines Sohnes, betet, betet; die Erde ist in ihrem Innersten 
erwacht und was in ihr ist bringt sie durch die Vulkane an die 

Oberfläche empor. 
  

Volk Meines Sohnes, betet, betet; Frankreich weint und England 
versinkt im Chaos. Betet, Kinder. 

  
Volk Meines Sohnes, betet, betet, denn die Zeit des Menschen ist 

nicht die Zeit Gottes. Beeilt euch, euch zu bekehren. Innerhalb eines 
Wimpernschlags werdet ihr euch im Chaos wiederfinden. 

  
Die Hochheiligste Dreifaltigkeit liebt euch. Seid Geschöpfe, die das 
Gebet pflegen, genauso wie die Barmherzigkeit, Nächstenliebe, 
Brüderlichkeit, Demut und den Glauben. Vergesst dabei nie das 
Gesetz Gottes, die Werke der Barmherzigkeit, die Sakramente und 
das Wort der Heiligen Schrift. 
  

ALS MUTTER BESCHÜTZE UND SEGNE ICH EUCH. 
EURE GEBETE UND NÖTE BRINGE ICH VOLLER LIEBE VOR DIE 

HOCHHEILIGSTE DREIFALTIGKEIT. 
SCHREITET FURCHTLOS AUF DEM WEG VORAN. 

  
Kinder Meines Unbefleckten Herzens: 
  
DENKT STETS DARAN, DASS AM ENDE MEIN UNBEFLECKTES 

HERZ TRIUMPHIEREN WIRD. 
  

Ich liebe euch, Volk Meines Sohnes, Ich liebe euch. Ich trage euch in 
Meinem Schoß, um euch zu beschützen. Fürchtet euch nicht, Ich bin 
bei euch. 
  

Mutter Maria 
  

AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 

  
  

KOMMENTAR VON LUZ DE MARÍA 
  

Brüder und Schwestern: 
  
Unsere Allerheiligste Mutter, Mutter und Lehrmeisterin des Volkes 
Gottes, ruft uns mit Vehemenz zur Umkehr, weil die angekündigte 
Zeit nun gekommen ist. 



  
Sie betont, wie wichtig es ist, dass wir brüderlich und demütig sind 
und dass wir keine Intelligenz anstreben sollen, die Gott außen vor 
lässt. Dies soll nicht heißen, dass unsere Mutter Intelligenz verachtet, 
sondern vielmehr, dass Intelligenz und Weisheit sich unterscheiden, 
denn der Weise nutzt seine Intelligenz, um keine übereilten Schlüsse 
zu ziehen und er bittet Gott immer um Rat und Hilfe. 
  
Unsere Mutter gibt uns die Schlüssel in die Hand, um zu erkennen, in 
welchen Zeiten wir uns befinden: „In diesem Moment ist der Kelch 
fast leer. (…) Unter den Menschen herrscht die Gewalt“… 
  
Unsere Allerheiligste Mutter erklärt uns zwischen den Zeilen, dass die 
Technologie stillstehen wird und empfiehlt uns deshalb, 
Gebetsbücher, die Heilige Schrift und andere Bücher, die uns wichtig 
sind, in gedruckter Form zuhause zu haben. 
  
Sie kündigt uns die Dreitägige Finsternis an und spricht von der 
Torheit der Menschen. Sie verweist auf baldigst anstehende 
Ereignisse, damit wir wachsam bleiben, Christus als den Herrn 
unseres Lebens annehmen und uns unserer Allerheiligsten Mutter 
weihen. 
  
Amen. 

  
  
  

HEILIGEN ERZENGELS MICHAEL 
10. NOVEMBER 2022 

 
Geliebte Kinder der Hochheiligsten Dreifaltigkeit: 

  
ALS GESANDTER DER HOCHHEILIGSTEN DREIFALTIGKEIT 

KOMME ICH ZU EUCH… 
  

Volk Unseres Königs und Herrn Jesus Christus: 
  

WACHST IM GLAUBEN UND LEBT UNTER DEM SCHUTZ DES 
GÖTTLICHEN WILLENS. 

  
WÄHREND DIE LAGE SICH IMMER MEHR ZUSPITZT, WERDEN 

DIE TATEN UND WERKE ALL JENER, DIE UNTER DEM 
SCHATTEN DES ALLMÄCHTIGEN WANDELN, FRÜCHTE 

DES EWIGEN LEBENS HERVORBRINGEN (vgl. Joh 15,5 u. 
16) UND SIE WERDEN SIE MIT IHREN BRÜDERN TEILEN. 

  
Das menschliche Geschöpf dieser Zeit verspürt in seinem Leben eine 
derartig große spirituelle Leere, dass es seine fehlende Brüderlichkeit 



auf seine Mitmenschen widerspiegelt. Mit jedem Schritt, den es tut, 
steckt es sie mit seiner eigenen Gleichgültigkeit an. Die Mehrheit der 
Menschen lebt in einem solchen Zustand. 
  
Das menschliche Ego soll keineswegs ausgelöscht werden, sondern es 
soll vielmehr verwandelt und ganz auf das Wirken und Handeln 
Unseres Königs und Herrn Jesus Christus ausgerichtet werden. Auf 
diese Weise könnten alle menschlichen Geschöpfe in tiefster Liebe 
leben und teilhaben an dem Segen, Kinder Gottes zu sein. 
  
Weil diese Generation sich von der Hochheiligsten Dreifaltigkeit 
abgewendet hat und das Göttliche Licht nun auf den falschen Wegen 
sucht, hat sie sich in gefährliche Gewässer begeben. Es sind 
ekelerregende Gewässer, in denen der Mensch nicht mehr 
schwimmen kann; er kann sich nur noch mittreiben lassen. 
  
Ich sehe, wie so viele menschliche Geschöpfe dem Antichristen 
nachlaufen, weil sie Unseren König und Herrn Jesus Christus nicht 
kennen und deshalb nicht wissen, dass Er, wenn Er Wunder wirkte, 
sich ihrer nicht rühmte. Im Gegenteil, meist verließ Er danach eiligst 
den Ort des Wunders. 
  
Der Antichrist jedoch wird das Gegenteil davon tun; er wird alle 
vermeintlichen „Wunder“, die er wirken wird, vorher ankündigen. Ihr 
wisst wohl, dass dies keine Wunder sein werden, sondern Werke des 
Bösen: er wird mithilfe von Dämonen vorgeben, einen Toten zum 
Leben zu erwecken. GERADE DESHALB IST ES SO WICHTIG, 
DASS IHR UNSEREN KÖNIG UND HERRN JESUS CHRISTUS 
DIREKT AUS DER HEILIGEN SCHRIFT KENNT; AUF DIESE 
WEISE WERDET IHR IHN ERKENNEN UND MAN WIRD EUCH 
NICHT IN DIE IRRE FÜHREN KÖNNEN. 
  
Schützt euren Geist und achtet auch weiterhin darauf, ihn nicht zu 
beschmutzen oder ihn den schädlichen Dingen dieser Welt 
auszusetzen… 
  
Wendet euch an Unsere Königin und Mutter; in diesen Zeiten großer 
Verwerfungen ist Sie es, die euch zu Ihrem Göttlichen Sohn führt. 
  
Dieses Volk der Hochheiligsten Dreifaltigkeit ist töricht; ihr wisst 
genau, dass es keinen Frieden geben wird. Falsche 
Friedensabkommen werden geschlossen, um noch stärker aufrüsten 
und sich später gegenseitig vernichten zu können. 
  
Volk der Hochheiligsten Dreifaltigkeit, die Prophezeiungen werden 
sich eine nach der anderen erfüllen. 



 
Seht hin, ihr, die ihr glaubt; ihr, die ihr Glauben habt und Gott 
fürchtet; denn die Ereignisse werden nicht auf sich warten lassen. 
  
Volk Gottes, weil ihr euch dazu entschieden habt, euch noch mehr 
von der Liebe Gottes zu entfernen, muss Ich euch folgende Strafe 
ankündigen, deren Vorbote der letzte Blutmond war: der Gräuel der 
Verwüstung in der Kirche Unseres Königs und Herrn Jesus Christus. 
  

AB DEM MOMENT, WO MAN DIE HOCHHEILIGSTE 
DREIFALTIGKEIT UND UNSERE KÖNIGIN UND MUTTER AUS 

DEN ORTEN ENTFERNT, DIE FÜR DAS GEBET UND DEN 
GOTTESDIENST VORGESEHEN SIND, WIRD AUCH DIE 

VERWÜSTUNG DER SEELEN BEGINNEN. 
  

Dies ist eine kleine Warnung vor der letzten großen Schändung… 
  
Volk Unseres Königs und Herrn Jesus Christus: 
  

NEHMT DIESE BOTSCHAFT SEHR ERNST! 
  

Stärkt euren Glauben, indem ihr das Gesetz Gottes befolgt, die 
Sakramente empfangt und Kenntnis erlangt über Den, Der sich am 
Kreuz hingegeben hat für die Erlösung der Menschheit. 
  

BEDENKT DIESEN RUF UND NEHMT IHN NICHT AUF DIE 
LEICHTE SCHULTER…! 

  
In der Liebe Unseres Königs und Herrn Jesus Christus segne Ich euch, 
leuchte Ich euch den Weg und beschütze und verteidige Ich euch. 
  

Heiliger Erzengel Michael 
  

AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 

  
  

KOMMENTAR VON LUZ DE MARÍA 
  

Brüder und Schwestern, 
  
An diesem segensreichen Tag, an dem wir diesen an unsere Herzen 
gerichteten Ruf erhalten haben, vereinen wir uns als Volk Gottes, um 
anzuerkennen, wiedergutzumachen und zu beten. 
  
Die ersten Worte des Heiligen Erzengels Michael sind ein klare 
Mahnung an uns, wie wir als Kinder Gottes korrekterweise handeln 



sollten. Gleich danach jedoch wird uns die bittere Realität gezeigt; wie 
die Menschheit Gott immer mehr aus allen öffentlichen Räumen 
entfernt und Orte des Gebets schließt, weil der Mensch selbst dem 
Antichristen den Weg ebnen will. 
  
Brüder und Schwestern, wir müssen unseren Herrn Jesus Christus 
kennen und dafür die Heilige Schrift zur Hand nehmen, besonders die 
Heiligen Evangelien. Nur so können wir verhindern, dass die 
Menschheit dem Antichristen hinterherläuft, der allerlei „trügerische 
Zeichen und Wunder“ (2 Thes 2,9) wirken wird, wie uns der Heilige 
Apostel Paulus in seinem Brief an die Thessalonicher mitteilt. Der 
große Unterschied zwischen unserem Herrn und Gott und dem 
Antichristen ist vor allem die große Demut unseres Herrn. Der 
Unterdrücker wird nicht bescheiden sein, er wird sich seiner Macht 
rühmen und lediglich Gesten falscher Demut zur Schau stellen. 
  
Die vergangene totale Mondfinsternis vom 08. November 2022 war 
auch ein Symbol für die Entfernung der Menschheit von der Liebe 
Gottes und von unserer Allerheiligsten Mutter. Dieses Zeichen kündigt 
uns eine Strafe an, die zwar nicht jene sein wird, die nach dem 
Wunder eintreten wird; es wird eine ihm vorhergehende Strafe für 
den Hochmut des Menschen und die abscheuliche Verwüstung der 
Kirche sein, aufgrund der Verleugnung Gottes durch den Menschen. 
  
Beten wir auch weiterhin, denn noch wird die Lawine aufgehalten, 
welche große Veränderungen im Leben der Kirche verursachen und 
die Tore für die Verwüstung öffnen wird, so wie der Prophet Daniel es 
weissagte, als er darüber sprach, dass das tägliche Opfer öffentlich 
abgeschafft würde. 
  
Der Prophet Daniel spricht von dem Heiligen Ort und dem Gräuel der 
Verwüstung (vgl. Mt 24,15). Der Evangelist Matthäus ergänzt dazu 
24,22: „Und wenn jene Zeit nicht verkürzt würde, dann würde kein 
Mensch gerettet; doch um der Auserwählten willen wird jene Zeit 
verkürzt werden“. 
  
Der Heilige Erzengel Michael spricht von schweren Zeiten für das Volk 
Gottes, in denen Verfolgungen, Blasphemien, Sakrilegien und 
Verlassenheit besonders heftig sein werden und wir deshalb im 
Glauben an den Dreieinen Gott umso standhafter bleiben müssen. 
  
Wir müssen uns daran erinnern, dass menschliche Tugenden mit den 
uns innewohnenden Tugenden einhergehen müssen und nicht von 
einem Tag auf den anderen erlernt werden können. Deshalb ist jetzt 
die Zeit, um die Tugend zu üben, damit unser freier Wille stark genug 
sei, wenn die großen Erschütterungen kommen, die unser Weltbild ins 
Wanken bringen werden, gerade weil wir vielleicht im Moment noch 
recht sorgenfrei leben. 



  
Amen. 

   
  

UNSERES HERRN JESUS CHRISTUS 
14. NOVEMBER 2022 

 
Mein geliebtes Volk, Ich segne euch mit Meiner Liebe. 

  
Meine geliebten Kinder: 
  

MEINE LIEBE BEDECKT DIE GANZE MENSCHHEIT… 
  

Alle Meine Kinder sind umgeben von Meiner Liebe und aus Liebe zu 
einem jeden von euch, erlaube Ich euch, in eurem freien Willen diese 
Meine Liebe anzunehmen oder abzulehnen. Dies ist der Grund, warum 
einige Geschöpfe Meine Liebe annehmen und andere wiederum nicht; 
aber selbst dann suche Ich überall nach euch, damit ihr zu Mir 
zurückkehrt. 
  
Die Menschheit wird sich so weit von Mir und Meiner Kirche entfernen, 
dass es scheinen wird, als ob sie Mich nicht mehr kennen würde; sie 
wird Handlungen akzeptieren, die nicht Mein Wille sind. 
 
Die Menschheit wünscht sich einen Gott, der es gutheißt, wenn der 
Mensch aus Launen heraus handelt; ABER DIES BIN NICHT ICH. 
Ihr müsst in Meinem Willen leben und Soldaten Meiner Göttlichen 
Liebe sein. 
  
Mein Volk, wenn ihr Geschöpfe seid, die Meinen Willen erfüllen und 
die Meine Allerheiligste Mutter verehren, werdet ihr Meine unendliche 
Barmherzigkeit erfahren. 
  

DIE WAAGE MEINER GERECHTIGKEIT STEHT VOR EINEM 
JEDEN EINZELNEN VON EUCH; ICH BIN DER GERECHTE 

RICHTER. (vgl. Jes 11,3-4; 1 Kor 4,5) 
  

Mein geliebtes Volk, diese Generation wird Zeuge einer großen 
Verwüstung werden, wie es sie noch nie zuvor gegeben hat und 
deshalb rufe Ich euch wieder und wieder zur Umkehr. 
  
Meine Kinder, ihr könnt nicht weiterhin dieselben bleiben, die ihre 
Brüder richten (vgl. Jak 5,9); die töricht sind und die ihren Weg 
gehen, obwohl sie taub, blind und stumm sind und handeln wie die 
Pharisäer. 
  

Betet, Mein Volk, betet; das gemeinschaftliche Gebet ist jetzt von 
Nöten. Lebt in ständigem inneren Gebet, so wie auch Ich es tat und 



eure Gedanken sollen stets auf Mich gerichtet sein und auf die 
Beziehung, die ihr zu Mir habt. 

  
Betet, Mein Volk, betet, die große Verwirrung bricht über Meinen 

Mystischen Leib herein. Seid stets darauf bedacht, ein heiligmäßiges 
Leben zu führen. 

  
Betet, Mein Volk, betet für Chile, Mittelamerika und Mexiko, denn sie 

werden erschüttert. 
  

Betet, Mein Volk, betet für Japan, China und den Mittleren Osten. 
Betet für England und die Vereinigten Staaten, denn der Krieg 

breitet sich aus und die Krankheit bricht von neuem aus. 
  

Mein geliebtes Volk: 
  

JENE, WELCHE SICH BEMÜHEN, SICH ZU ÄNDERN UND 
BESSERE KINDER ZU SEIN, WERDEN NICHT ENTTÄUSCHT 

WERDEN; SIE WERDEN DEN LOHN FÜR IHRE MÜHEN 
ERHALTEN. GELIEBTE KINDER, ICH WERDE EUCH NICHT 

ENTTÄUSCHEN; „ICH BIN EUER GOTT“ (vgl. Joh 8,58) UND ICH 
WERDE IMMER BEI EUCH SEIN. 

  
Es ist nun an der Zeit für euch, still zu werden und sich zu bemühen, 
Meinen Willen zu befolgen. 
  
Ich segne euch mit Meiner Liebe, Ich segne euch mit Meinem Willen. 
  

Euer Jesus 
  

AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 

  
  

KOMMENTAR VON LUZ DE MARÍA 
  

Brüder und Schwestern: 
  
Unser Herr Jesus Christus besteht darauf, dass wir uns in diesem 
Augenblick, in dem die ganze Menschheit in großer Gefahr ist, geistig 
vorbereiten und bekehren. 
  
In Gefahr, nicht allein wegen des Krieges, wie uns unser Herr mitteilt, 
sondern auch wegen anderer Naturereignisse, die vielerlei Länder 
betreffen. 
  



Wir sollen erkennen, an welchem Punkt wir uns nicht nur als 
Menschheit befinden, sondern auch als Kinder Gottes; von einem auf 
den anderen Moment könnten wir vor den Thron der Dreifaltigkeit 
gestellt werden, um gerichtet zu werden. 
  
Wir müssen unsere Bekehrung hier und jetzt beginnen, denn der Tag 
und die Stunde, in welcher wir vor Gott berufen werden, kennt nur 
Gott allein. 
  
Unser Herr erinnert uns auch an die große Verwüstung, die auf der 
Erde herrschen wird. Es ist aber nicht nur eine materielle Verwüstung, 
sondern besonders eine geistige, welche die Menschheit in diesem 
Augenblick erlebt. Er spricht auch von der kommenden großen 
Finsternis, in der die Angst alle Geschöpfe erfassen und sie in 
Dunkelheit tauchen wird, wenn sie nicht das Licht des Heiligen Geistes 
haben, der in ihnen das Vertrauen auf Christus aufrechterhält. 
Deshalb, Brüder und Schwestern, lasst uns Botschafter des Friedens 
sein. 
  
Amen. 

  
HEILIGEN ERZENGELS MICHAEL 

18. NOVEMBER 2022 
 

Geliebtes Volk Unseres Königs und Herrn Jesus Christus: 
  

VON DER HOCHHEILIGSTEN DREIFALTIGKEIT WURDE ICH IN 
DIESER ZEIT DER VERWIRRUNG ZU EUCH GESANDT. 

  
Pilgerndes Volk, die göttliche Liebe, mit der sich Unser König und Herr 
Jesus Christus und Unsere Königin und Mutter an jeden von euch 
gewandt haben, soll euch ermutigen, euch nicht in die Irre führen zu 
lassen und damit jener Versuchung zu erliegen, der einige eurer 
Brüder bereits erlegen sind. Wenn ihr nicht die nötige Besonnenheit 
besitzt, zu erkennen, was auf der Erde geschieht, werdet ihr in eurer 
großen Unwissenheit alles leugnen. 
  
DAS MENSCHLICHE GESCHÖPF MUSS STETS DAS BEDÜRFNIS 

UND DEN EIFER DANACH VERSPÜREN, AN DER SEITE 
UNSERES KÖNIGS UND HERRN JESUS CHRISTUS UND 

UNSERER KÖNIGIN UND MUTTER ZU BLEIBEN. 
  

Das Geschöpf wird nur dann in Frieden leben können, wenn es ein 
Bedürfnis nach Unserem König und Herrn Jesus Christus und Unserer 
Königin und Mutter verspürt. Seine Gedanken müssen stets auf 
Unseren König und Herrn Jesus Christus und auf Unsere Königin und 
Mutter gerichtet sein. Auf diese Weise wird das menschliche Geschöpf 
wissen, wann es auf dem richtigen Weg ist. Tut es dies nicht, lebt es 



ein Leben voller kurzweiliger Sehnsüchte und falscher Illusionen, 
welche der böse Unterdrücker der Seelen in einem Augenblick 
zerstören kann. 
  
Geliebte Unseres Königs und Herrn Jesus Christus, ihr liebt das Leben 
nicht. Ihr schätzt es nicht, ihr verachtet es. 
  
Ein jeder von euch muss sich darüber bewusst sein, dass alle 
Eigenschaften, die Gott Vater ihm zugeteilt hat, genutzt werden 
müssen, um Gott und den Nächsten zu lieben und um heilige und 
reine Liebe zu sein, die sich ihres Nächsten annimmt, weil sie weiß, 
dass Gott alles in ihrem Leben ist. 
  
Wenn ihr daran glaubt, dass Gott existiert und ihr sodann „Gott von 
Herzen liebt“ (vgl. Mt 22,37-40), entmenschlicht euch dies nicht, 
sondern es macht euch freier. Wer also seinen Bruder liebt, ist ein 
echt menschliches Geschöpf, ein Zeuge trinitarischer Liebe. 
  
Die Menschheit wird einst mit Klarheit erkennen, dass sie ohne Gott 
nichts ist. Eine Leere wird dann die Menschen ausfüllen, weil sie Den 
verachten, Den sie eigentlich lieben müssten: Unseren König und 
Herrn Jesus Christus, der am Kreuz gestorben und auferstanden ist, 
um der Menschheit die Erlösung zu bringen. 
  
Der Himmel warnt euch aus Liebe, dies dürft ihr nicht vergessen. 
Dennoch habt ihr folgende Pflicht: 
  
IHR MÜSST DIE HOCHHEILIGSTE DREIFALTIGKEIT ANBETEN 

UND EUCH DER WÜRDE BEWUSST SEIN, WELCHE DIE 
TRINITARISCHE LIEBE IN EUCH EINPRÄGT. 

  
Volk Unseres Königs und Herrn Jesus Christus: 
  
DIESES VOLK IST WIE DIE WELLEN DES MEERES, ES KOMMT 

UND GEHT UND ERREICHT DOCH KEINE GEISTIGE 
STABILITÄT; ES STREBT NACH SENSATIONALISMUS UND 

NICHT NACH DER WAHRHEIT. 
  

An einigen Orten herrscht weiterhin Krieg, der Winter kommt und 
mit ihm das brennende Feuer der Waffen. 
  
Die Meinungsverschiedenheiten unter den Völkern führen zu 
Aufständen. 
  
Volk Unseres Königs und Herrn Jesus Christus, die Erde öffnet sich 
in ihrem Inneren, die Erdbeben intensivieren sich und nehmen an 
Heftigkeit zu. 
  



Betet, Volk der Hochheiligsten Dreifaltigkeit, betet für Mittelamerika, 
Mexiko und die Vereinigten Staaten; die Erde bebt. 

  
Betet, Volk der Hochheiligsten Dreifaltigkeit, betet für Panama, 

Chile, Ecuador, Kolumbien und Brasilien, auch in diesen Ländern 
bebt die Erde. 

  
Betet, Volk der Hochheiligsten Dreifaltigkeit, betet; Ungewissheit 

breitet sich dort aus, wohin die Augen der menschlichen Geschöpfe 
sich nun wenden. 

  
Betet, Volk der Hochheiligsten Dreifaltigkeit, betet für Frankreich, 

Russland, Deutschland, den Irak, die Ukraine und Libyen. Das 
Gespenst des Krieges wird immer sichtbarer. 

  
Betet, Volk der Hochheiligsten Dreifaltigkeit, betet für Japan, denn 

es wird erschüttert und verfolgt. 
  

Volk Unseres Königs und Herrn Jesus Christus, bewahrt den inneren 
Frieden, damit das Feuer des Bösen nicht in euch brenne. 
  

Betet und praktiziert das Gebet, seid beharrlich, bekennt eure 
Sünden und empfangt den Leib und das Blut Unseres Königs und 

Herrn Jesus Christus. 
  

RUFT MICH, ICH VERTEIDIGE EUCH. 
  

Ich segne euch in der Einheit des treuen Volkes. 
  

Heiliger Erzengel Michael 
  

AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 

  
  

KOMMENTAR VON LUZ DE MARÍA 
  

Brüder und Schwestern: 
  
Der Heilige Erzengel Michael warnt uns, aus Liebe zum Volk Seines 
und unseres Königs und Herrn Jesus Christus, vor einer Vielzahl von 
Prüfungen, die dem Volk Seines geliebten Königs bevorstehen. Das 
menschliche Geschöpf denkt jedoch nicht daran, zu beten und zu 
bereuen, weil in diesen Zeiten doch alles gut und richtig ist; sogar die 
Sünde. 
  



Schreiten wir voran, voller Glauben, Beharrlichkeit und Vertrauen in 
den Schutz Gottes. 
  
Folgen wir weiter dem Weg der Läuterung und des inneren 
Wachstums, gehören wir mehr zu Christus und zu unserer 
Allerheiligsten Mutter und seien wir noch brüderlicher, damit wir dem 
entgegentreten können, was auf diese Generation zukommt. 
  
Amen. 

  
  
  

ALLERHEILIGSTEN JUNGFRAU MARIA 
22. NOVEMBER 2022 

 
Geliebte Kinder Meines Unbefleckten Herzens, empfangt Meinen 
Mütterlichen Segen. 

  
ICH BEGLEITE MEINE KINDER AUF IHREM WEG, ICH LIEBE 

SIE UND ICH HALTE SIE AN DEN HÄNDEN, DAMIT SIE NICHT 
VERLOREN GEHEN. 

  
In dieser Zeit wächst die Verwirrung so schnell und unbeachtet, wie 
Unkraut auf dem Felde. Ideologien, welche große Fehler enthalten 
(vgl. Kol 2,8), spalten Meine Kinder vom Mystischen Leib Meines 
Sohnes ab. DAS WORT GOTTES IST EIN EINZIGES; FOLGT 
NICHT JENEN, DIE EUCH IN DIE IRRE FÜHREN WOLLEN. 
  
Geliebte Kinder, die Sonne wird erschüttert und ist in Aufruhr, sie 
entlädt ihre Kräfte über der Erde und dies, Kinder, wird ein Klima 
schaffen, welches der Erde und euch selbst großen Schaden zufügen 
wird. 
  
Angesichts des großen Unglaubens Meiner Kinder in Bezug auf die 
Ankündigungen des Himmels, werden die Naturphänomene noch 
stärker ausgeprägt sein und die Erde wird weiterhin vor Zorn erbeben. 
  
Angesichts des großen Unglaubens Meiner Kinder wird auch das 
Ausmaß des Leidens zunehmen, welches jede Gemeinde und jede 
Stadt in allen Nationen der Erde durch die Hand des Menschen 
ertragen wird müssen. 
  
Kinder Meines Herzens: 
  
Bleibt in geistiger und körperlicher Alarmbereitschaft. Das Böse 
richtet Schaden an, wo Meine Kinder beginnen, das Gesetz Gottes 
und die Sakramente zu ignorieren. 
  



IHR MÜSST EUCH MIR WEIHEN, DAMIT IHR ZU JEDER ZEIT 
EIN SCHUTZSCHILD HABT. DAFÜR SEID GEHORSAM UND 
SEID GESCHÖPFE, DIE IN ALLEN ASPEKTEN DAS GUTE IN 

SICH TRAGEN. 
  

Geliebte Kinder, ihr habt vergessen, dass der Kommunismus die Welt 
beherrschen und sich auf der ganzen Erde ausbreiten wird. Meine 
Kinder sehen nicht, dass sie geradewegs zum Abgrund geführt 
werden, beherrscht von jenen, die nicht möchten, dass ihre Seelen 
gerettet werden. Der Kommunismus gibt kleinen Gruppen große 
Macht. Diese Vereinigungen verursachen Chaos und sind bereit, um 
Lebensmittel und andere Dinge, an denen es ihnen fehlt, zu kämpfen. 
  
Die Dämonen schweben über der Menschheit. Besonders gefährlich 
ist für euch jedoch dies: geistige Ignoranz und Unwissenheit in Bezug 
auf die Heilige Schrift (vgl. Spr 4,5; Röm 15,4). 
  

DAS GEBET IST UNERLÄSSLICH; WENN IHR NICHT BETET, 
ENTFERNT IHR EUCH VON DER HOCHHEILIGSTEN 

DREIFALTIGKEIT UND VON DIESER EURER MUTTER. 
GEBET, GEBET, GEBET! 

  
Meine Geliebten, aufgrund der geistigen Ignoranz wird die Kirche 
Meines Sohnes sich in Trauer kleiden und Meine Kinder werden noch 
mehr verwirrt. 
  
Ihr werdet ein großes Zeichen am Himmel sehen, vor dem einige 
Meiner Kinder sich schrecklich fürchten werden. Die Gläubigen aber 
werden wissen, dass das menschliche Geschöpf sich jetzt sofort 
bekehren muss, gerade so, als würde bereits im nächsten Augenblick 
die Warnung eintreffen. BLEIBT WACHSAM, KINDER! 
  
Betet für die Vereinigten Staaten, denn die Natur richtet sich gegen 
sie. Die Freunde dieser Nation werden sie inmitten des Krieges im 

Stich lassen. 
  

Betet, Kinder Meines Göttlichen Sohnes, betet für Frankreich; das 
Feuer verschlingt die großen Monumente dieser Nation. 

  
Betet, Kinder Meines Göttlichen Sohnes, betet, betet für Japan, 
Afghanistan und Australien, denn sie werden von Leid erfasst. 

  
Betet, Kinder, betet; der Magnetismus der Erde hat abgenommen. 

  
Betet, Kinder, angesichts der Krankheit, die sich euch nähert. Betet, 

angesichts der kommenden neuen Reiseeinschränkungen; betet. 
  

Bleibt Meinem Göttlichen Sohn treu. 



 
Seid vorsichtig in eurem Handeln, denn das Leiden der Menschheit 
steht kurz bevor. 
  

RETTET EURE SEELE, KINDER! 
  

Seid vorsichtig und umsichtig im Umgang mit euren Brüdern, vereint 
euch und seid ein Herz und eine Seele in der Liebe, dem Gebet, der 
Hingabe und der Wiedergutmachung. 
  

MEIN HERZ IST DIE ARCHE DER ERLÖSUNG. 
ICH BESCHÜTZE EUCH JEDERZEIT, FÜRCHTET EUCH NICHT. 

ICH BIN BEI EUCH. 
  

Mutter Maria 
  

AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 

  
  

KOMMENTAR VON LUZ DE MARÍA 
  

Brüder und Schwestern: 
  
Unsere Allerheiligste Mutter betont, wie wichtig Beharrlichkeit im 
Glauben in unser aller Leben ist und sie erklärt auch, dass wir die 
Heilige Schrift nicht nur einfach kennen sollen, sondern, dass wir mit 
ihrer Hilfe in unserem Handeln dem Handeln Jesu immer ähnlicher 
werden sollen. 
  
Wir leben nun in der Zeit, in der unser Ja, ein Ja, und unser Nein, ein 
Nein sein muss. Wir können nicht mehr nur halbherzig leben, denn es 
ist unmöglich, dass wir Christus gehören können, wenn in uns das 
menschliche Ich noch die Überhand hat. 
  
Unsere Allerheiligste Mutter gab mir zu verstehen, dass nicht alle 
Länder, die in großer Gefahr schweben, in einer einzigen Nachricht 
genannt werden können. Sie werden vielmehr nach und nach 
erwähnt. Trotzdem müssen wir alle füreinander beten. 
  
Sie sagte mir, dass die Menschheit in äußerst großer und schrecklicher 
Gefahr schwebt, solange im All Himmelskörper existieren, welche die 
Erde umkreisen und die Erde von deren Magnetismus beeinflusst wird. 
Hinzu kommt aber noch der Einfluss der Sonne, welcher die starke 
Erdbebentätigkeit auf der Erde verursacht. 
  



Unsere Allerheiligste Mutter hat mir vom geistigen Verfall dieser 
Generation erzählt und auch von dem Schmerz, den die aktuellen 
Moden Ihrem Göttlichen Sohn verursachen. Dies vor allem durch die 
Art und Weise, wie sich die Frauen kleiden und ihren Körper kaum 
noch bedecken. Dasselbe gilt aber auch für die Männer, von denen 
ein großer Teil sich wie Frauen kleidet. 
  
Brüder und Schwestern, die Dekadenz dieser Generation ist traurig. 
Erinnern wir uns daran, dass zwei Städte vom Angesicht der Erde 
verschwunden sind, weil man Gott dort ignoriert hatte. Diese 
Generation muss jetzt innehalten und nachdenken, 
Wiedergutmachung leisten und den Weg wieder aufnehmen, der uns 
zur Hochheiligsten Dreifaltigkeit und zu unserer Allerheiligsten Mutter 
führt. 
  
Nach allem, was zuvor gesagt wurde, sagte mir unsere Mutter noch 
Folgendes: 
  

„Es liegt in der Verantwortung der Menschen, sich füreinander 
einzusetzen.“ 

  
Amen. 

 
HEILIGEN ERZENGELS MICHAEL 

26. NOVEMBER 2022 
 

Kinder Unseres Königs und Herrn Jesus Christus: 
  

SEID ERFÜLLT MIT DEM SEGEN DER HOCHHEILIGSTEN 
DREIFALTIGKEIT UND DEM SEGEN UNSERER KÖNIGIN UND 

MUTTER. 
  

Ich wurde von der Hochheiligsten Dreifaltigkeit gesandt: 
  
ZU BEGINN DER ADVENTSZEIT BIN ICH GEKOMMEN, UM 
EUCH AN FOLGENDES ZU ERINNERN: 
  
Dass ihr den Frieden in euren Herzen tragen und leben müsst. 
Dass ihr das Licht Gottes in euch tragen und Licht für eure Brüder sein 
müsst. 
  
Volk Unseres Königs und Herrn Jesus Christus, die Kinder des Königs 
müssen sich darauf vorbereiten, den Advent vor allem damit zu 
verbringen, ihre begangenen Sünden zu bereuen und gleichzeitig den 
Glauben und die Hoffnung zu wahren und Nächstenliebe zu üben. 
  
Die Kinder Unseres Königs und Herrn Jesus Christus entzünden nun 
die erste Adventskerze in allen Kirchen, Häusern und Herzen, 



wissend, dass Unser König und Herr Jesus Christus das Licht der Welt 
ist (vgl. Joh 8,12) und dieses Licht von Ewigkeit zu Ewigkeit leuchten 
wird. 
  
Kinder Unseres Königs und Herrn Jesus Christus, noch immer hängt 
ihr am Materiellen und vergesst dabei, wie schon bald all das 
Materielle nur noch eine Erinnerung sein wird, wenn erst die 
sogenannte neue Währung eingeführt wurde. Dann werden die 
Menschen all ihr verlorenes materielles Eigentum beweinen. Das 
menschliche Geschöpf wird unterworfen. 
  
Kinder Unseres Königs und Herrn Jesus Christus, wenn ich das 
Heidentum betrachte, sehe ich, wie sich mitten unter den Menschen 
der Selbsthass ausbreitet, weil sie weiter im Schatten leben möchten. 
  
DIES IST DER MOMENT FÜR DAS MENSCHLICHE GESCHÖPF, 
DIE ZÜGELLOSIGKEIT SEIN ZU LASSEN UND GLEICHZEITIG 

ZUZULASSEN, IMMER MEHR DER HOCHHEILIGSTEN 
DREIFALTIGKEIT UND UNSERER KÖNIGIN UND MUTTER DER 

ENDZEIT ZU GEHÖREN. 
  

KEHRT JETZT UM (vgl. Mk 1,14-15)! Ihr dürft damit nicht mehr 
warten. Es ist dringend notwendig, dass die Kinder Unseres Königs 
und Herrn Jesus Christus den Weg der Bekehrung gehen und ihren 
Glauben stärken. 
  
Diese Generation wird von der irdischen Macht beherrscht. Der Böse 
hat es sich zum Ziel gemacht, die Familie zu zerstören und das 
menschliche Geschöpf dazu zu bringen, Unsere Königin und Mutter zu 
verachten. 
  
Diese Generation schwebt in ernster Gefahr, angesichts der großen 
Vulkane, die auf der ganzen Welt, einer nach dem anderen, erwachen. 
  
Betet, Kinder Gottes, betet für Japan, denn die Natur und auch seine 

Mitmenschen fügen ihm Leid zu. 
  

Betet, Kinder Gottes, betet; Leiden überkommt Brasilien. 
  

Betet, Kinder Gottes, denn San Francisco leidet unter der Natur. 
  

Betet, Kinder Gottes, betet für Chile, Sumatra und Australien, denn 
sie werden von den Naturgewalten erschüttert. 

  
Volk Unseres Königs und Herrn Jesus Christus, fahrt fort, den 
geistigen Acker zu bearbeiten und den Glauben, die Hoffnung und 
die Nächstenliebe zu mehren. 
  



SEID LIEBE, „DANN WIRD EUCH ALLES ANDERE 
DAZUGEGEBEN.“ (Mt 6,33) 

  
Die Menschheit wird geläutert, damit durch diese Läuterung die 
Liebe Gottes wieder in allen Herzen regieren kann. 
  
Ich segne euch mit erhobenem Schwert. 
  

Heiliger Erzengel Michael 
  

AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 

  
  

KOMMENTAR VON LUZ DE MARÍA 
  

Der Heilige Erzengel Michael bittet uns, den Advent damit zu 
beginnen, Liebe zu sein und diese auch mit unseren Brüdern zu teilen. 
Unsere Liebe muss Früchte des Glaubens, der Hoffnung und der 
Nächstenliebe tragen, versinnbildlicht im Entzünden der 
Adventskerze, die das Zeichen dafür ist, dass das Licht Gottes niemals 
in der Welt erlöschen wird. 
  
Wir sind aufgerufen, die Zügellosigkeit in uns auszureißen und stets 
die Bekehrung zu suchen; das Vertiefen in das Geistige soll uns 
helfen, unserem Herrn in unserem Leben immer näher zu kommen. 
  
Die Veränderungen, die wir stetig erleben werden, werden uns vor 
allem dann mit voller Härte treffen, wenn wir vom Schwelgen im 
Materialismus, plötzlich zur vollkommenen Armut übergehen. Was 
wird der Mensch dann tun? 
  
In diesen Zeiten herrscht ein großes Gefälle im geistigen Bereich. Die 
Spaltung ist unser schlimmster Feind, sie ist es nicht bloß für die 
Gesellschaft, sondern vor allem für die Kirche. 
  
Brüder und Schwestern, seien wir Liebe, dann wird uns alles Weitere 
dazugegeben (s. Mt 6,33). 

  
 

UNSERES HERRN JESUS CHRISTUS 
30. NOVEMBER 2022 

 
Geliebte Kinder Meines Heiligsten Herzens: 

  
ICH KOMME ZU EUCH MIT MEINER LIEBE UND MEINER 

BARMHERZIGKEIT. 



  
Ich lade euch dazu ein, eure eigenen Fehler zu erkennen. Es ist 
notwendig, dass ihr euch selbst prüft, damit ihr zu den Zeugen Meiner 
Liebe gezählt werden könnt. 
  
ICH BIN DIE EINHEIT. Meine Kinder sind verwirrt und lassen sich 
spalten, was sie zu einer leichten Beute für das Böse macht. Sie 
stürzen sich aufeinander, um sich gegenseitig zu vernichten… 
  
Wer von euch spricht denn mächtige Worte, wer besitzt ausreichend 
Glauben, Hoffnung und Liebe? Und trotzdem empfangt ihr Meinen 
Leib und Mein Blut und beleidigt Mich damit, weil ihr nicht handelt, 
wie ihr es als Meine Kinder tun solltet. Ihr benutzt die Gabe Meines 
Wortes nicht um zu erschaffen, sondern um zu zerstören. 
  
Ihr erlebt nun kritische Momente und leidet unter der Natur, unter 
anstößigen Moden und unter der fehlenden Moral innerhalb Meines 
Volkes. Alles ist gut, denn Gott ist ja Barmherzigkeit! Ich bin die 
Barmherzigkeit, aber Ich beobachte trotzdem das Handeln der 
Meinen, die Mich mit so viel Distanziertheit und Ungehorsam 
beleidigen. 
  
Meine Kinder: Wie kommt das? 
  
ES KOMMT DAHER, DASS MEINE KINDER NICHT MARIANISCH 

SIND, SIE LIEBEN MEINE MUTTER NICHT. IHR SEID WIE 
JENE, DIE SICH SELBST WAISEN NENNEN. 

DIES MACHT EUCH ZU GESCHÖPFEN, DIE NICHT VON MEINER 
MUTTER GEFÜHRT WERDEN, OBWOHL SIE DOCH DIE 

MITTLERIN FÜR EINEN JEDEN VON EUCH IST. 
  

Ich sehe mit an, wie einige Meiner Kinder, weil sie Mich nicht kennen 
(vgl. Phil 3,10; 1 Joh 2,3), von den Neuheiten in der Gesellschaft 
abhängig sind; diese jedoch nimmt freudig alles Weltliche und 
Sündhafte an und hält Meine Kinder davon ab, richtig zu handeln. 
  
Ihr vergesst mit Leichtigkeit, euren falschen Meinungen entsprechend 
und seid so leichte Beute für das Böse, welches sich in diesen Zeiten 
dafür entschieden hat, Meine Kirche zu spalten und euch in die 
Verdammnis zu führen. 
  
Mein geliebtes Volk, so viele Länder Leiden unter den Geißelhieben 
der Natur, so viele leiden an Hunger und Durst nach Gerechtigkeit… 
Und Meine Kinder, wo bleiben sie? 
  
SIE WERDEN ZUM SCHWEIGEN GEBRACHT, DAMIT SIE IHRE 

STIMMEN NICHT ERHEBEN! 
  



Betet, Meine Kinder, betet für Meine Kinder, die unter Druck gesetzt 
werden, um sie zum Schweigen zu bringen und für die, die man im 

Stich lässt. 
  

Betet, Meine Kinder, betet für Australien; es wird heftig erschüttert 
und der Boden dort bricht auf. Dies führt dazu, dass das Wasser der 

Meere aufwallt und die Küsten Südamerikas erreicht. 
  

Betet, Meine Kinder, betet; die Umwälzungen, Aufstände und die 
Nahrungsmittelknappheit, die zu Beginn des nächsten Jahres 

vorherrschen werden, sind alle ein Zeichen dafür, dass ihr auf die 
Hungersnot zugeht und dass die Zeit bevorsteht, in denen ihr weder 

kaufen noch verkaufen können werdet. 
  

Betet, Meine Kinder, betet die Menschheit ist völlig auf vergängliche 
Interessen fokussiert und vergisst dabei alles andere. Die Menschen 

hören und denken nicht nach; die Ergebnisse davon erfreuen sie 
noch. 

  
Betet, Meine Kinder, betet, denn die Zeit schreitet weiter voran und 

ehe ihr euch verseht, befindet ihr euch schon in den Händen des 
Kommunismus. 

  
Betet, Meine Kinder, betet; das Wasser des Ozeans fällt in die Stadt 

ein, die von Meinen Kindern so bewundert wird: die Stadt der 
großen Brücke in den Vereinigten Staaten wird die große Tragödie 

erleben. Ihr wisst es und doch kehrt ihr nicht zu Mir zurück, im 
Gegenteil, der Verfall wird jeden Tag schlimmer. 

  
Betet, Meine Kinder, betet, denn Brasilien verfällt ins Chaos. Die 
Zeiten des Geschreis müssen aufhören, in denen man Mich mit 

Sünden, besonders jenen des Fleisches, beleidigt. Das Chaos kommt 
und Meine Kinder leiden. Es ist dringend notwendig, dass Meine 

Kinder mit dem Herzen beten, denn so werden sie die kommenden 
Ereignisse und Revolten abmildern können. 

  
Betet, Meine Kinder, betet für Spanien, denn es wird heftig 

erschüttert. 
Betet, Meine Kinder, betet für Mexiko; die Erde bebt und die 

Krankheit taucht auf. 
  

Betet, Meine Kinder, betet, denn der Tiger (*) hat sich erhoben und 
der Löwe (**) hat sich ihm im Stillen angeschlossen; sie werden den 

Adler angreifen, der sich bisher aufrecht halten konnte. 
  

Geliebte Kinder: eure Aufmerksamkeit muss auf Mir liegen. Tut sie 
dies nicht, werden die Plagen des Bösen euch den Frieden rauben und 
aus Lieblosigkeit werdet ihr gegenüber euren Brüdern nur 



verächtliche Worte hervorbringen können. Es [das Böse] wird euren 
Mund mit Worten des Bösen füllen und euer Ego heranwachsen 
lassen, damit ihr eure Mitmenschen verletzt. 
  
Seid Liebe und Demut. Ist das menschliche Geschöpf nicht demütig, 
wird es zur leichten Beute für den Dämon. Seid Meine Liebe, in diesen 
Zeiten, in denen der Frieden abhängig ist von nur einem einzigen 
Gedanken eines menschlichen Geschöpfes. 
  
Betet mit dem Herzen, seid Geschöpfe des Gebetes und der Einheit. 

Bleibt in Mir und erfüllt Meinen Willen. 
  

Ich segne euch, Meine Kinder. „Ihr seid Mein Augenstern“. 
  

Euer Jesus 
  

AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 

  
(*) Tiger = China; (**) Löwe = Iran 
  
  

KOMMENTAR VON LUZ DE MARÍA 
  

Brüder und Schwestern: 
  
Wenn wir uns ohne Ablenkungen und Enthaltungen an das Wort 
Gottes halten, gibt uns dies die Kraft, um den Alltag zu bewältigen 
und mehr noch, die Katastrophen, die uns bereits vom Himmel 
angekündigt wurden. 
  
Unser Herr Jesus Christus sagte mir, dass ein Komet die Menschheit 
in Unruhe versetzen und für einige Tage sichtbar bleiben werde. 
  
Unser Herr Jesus Christus betonte aber, wie wichtig der innere Wandel 
und die Erneuerung für uns menschliche Geschöpfe ist und dass wir 
stets in geistiger Wachsamkeit verharren müssen, damit wir nicht in 
die Irre geführt werden können. 
  
Er erwähnte auch, dass die Verwirrung unter den Menschen groß sein 
wird; wir müssen uns also deshalb an die Gebote und die Sakramente 
halten, wir müssen den Katechismus der Kirche kennen und unseren 
Glauben durch das Gebet stärken, indem wir jeden Tag eine gewisse 
Zeit dafür aufwenden, nachzudenken und an uns zu arbeiten. 
  
Ebenfalls sagte Er mir noch, dass wir zusätzlich jeden Tag einen 
Moment mit Ihm alleine verbringen sollen. 



  
Amen. 

   
  

HEILIGEN ERZENGELS MICHAEL 
05. DEZEMBER 2022 

 
Kinder Unseres Königs und Herrn Jesus Christus: 

  
ALS GLIEDER DES MYSTISCHEN LEIBES CHRISTI SEID IHR 

DAZU BERUFEN, DEN GLAUBEN ZU BEWAHREN UND 
GESCHÖPFE DES GEBETES ZU SEIN; GESCHÖPFE, DIE NICHT 
NUR MÜNDLICHE, SONDERN AUCH TATKRÄFTIGE ZEUGEN 

DES GEBETES SIND. 
  

Seid Geschöpfe des Glaubens und der Liebe und seid euch dabei stets 
bewusst, dass jene Hochmütigen, Überheblichen und Hoffärtigen, die 
nicht wissen, was es heißt, ein Kind Unseres Königs und Herrn Jesus 
Christus zu sein, eine leichte Beute für den Dämon sind. Fortwährend 
werden sie, durch den Bösen angeleitet, zum „Stein des Anstoßes für 
ihre Brüder“. (vgl. 1 Kor 8,9) 
  
Unser König und Herr Jesus Christus verspürt großen Schmerz 
aufgrund der törichten Kinder, die alles nur halbherzig tun und damit 
großes Unheil über sich selbst bringen. Die Torheit des Menschen ist 
die Frucht seines missbräuchlichen Gebrauchs seines freien Willens. 
Er versinkt in selbst verursachtem Leiden, von dem er sich nur 
schwerlich befreien kann, wenn er nicht anerkennt, dass „Gott der 
Herr ist“ (vgl. Ps 100,3; Offb 17,14). 
  
Kinder Unseres Königs und Herrn Jesus Christus: 
  
Wenn das Geschöpf sich in seinen menschlichen Gelüsten verliert, 
verfällt sein Geist und es bestraft sich damit selbst. Es dringt tief ein 
in die Dunkelheit, welche die Welt ihm als Licht verkauft, damit es 
weiterhin sündigt. 
  

VOLK UNSERES KÖNIGS UND HERRN JESUS CHRISTUS, 
DIES IST NICHT DIE ZEIT, UM EIN NUR HALBHERZIGES 

GEISTIGES LEBEN ZU FÜHREN. 
  

Kinder Unseres Königs und Herrn Jesus Christus: 
  
Ich rufe euch dazu auf, sicheren Schrittes euren Weg zu gehen. Dies 
ist nicht die Zeit, um ein sinnloses Leben zu führen. Es ist vielmehr 
unumgänglich für euch, dass ihr ein authentisches geistiges Leben 
habt. Volk Gottes, die Gnaden stehen euch frei zur Verfügung, aber 
mit eurem gesetzeswidrigen Verhalten zieht ihr das Böse an. 



  
Kinder Unseres Königs und Herrn Jesus Christus, die Menschheit leidet 
unter der starken Aktivität der Vulkane. Deren heftige Ausbrüche 
hindern euch daran, euer Leben wie gewohnt weiterzuleben. Ganze 
Gemeinden werden an sicherere Orte verlegt werden müssen, um zu 
verhindern, dass die Gase, welche bei den Eruptionen austreten, 
irreparable Schäden anrichten. 
  
Die Erde bebt auch weiterhin an allen Orten, die Natur lässt sich nicht 
aufhalten. 
  

Betet, Kinder Unseres Königs und Herrn Jesus Christus, betet für 
Mexiko. Es leidet, aufgrund der Naturgewalten und dem Verrat. 

  
Betet für Brasilien, denn die Menschen werden von Zorn entflammt 

und dies verursacht Revolten und das Leid Unschuldiger. Das 
Wasser reinigt diese Nation. 

  
Betet für Japan, es leidet sehr unter den Naturgewalten und durch 

die Hand des Menschen. 
  

Betet für Indonesien, es leidet sehr unter den Naturgewalten. 
  

Betet für Argentinien, denn diese Nation wird auf die Probe gestellt: 
die Eindringlinge säen Zwietracht unter den Menschen. Sie 

verursachen damit solches Chaos, dass sich einer gegen den 
anderen richtet. Betet für diese Nation. 

  
Betet für Mittelamerika, es leidet unter den Naturgewalten. Ihr 

müsst von Herzen beten. 
  

Betet für die Vereinigten Staaten, betet, damit die Regierenden dort 
mit Vorsicht handeln. Betet, denn die Natur wird dieses Land auch 

weiterhin heftig geißeln. 
  

Betet um Vertrauen und Wahrheit, betet für eure Brüder, die jetzt 
noch lau sind im Glauben und die kein Zeugnis geben für die Liebe, 

Nächstenliebe und Brüderlichkeit. 
  

Empfangt den Leib und das Blut Unseres Königs und Herrn Jesus 
Christus. 
  

Betet den Heiligen Rosenkranz als Zeichen der Liebe und Hingabe 
für Unsere Königin und Mutter. 

  
Bleibt Gott treu und liebt die Einheit. 
Bleibt treu, ein jeder seinem Stande entsprechend, denn aus der 
Treue erwächst Segen und ein standhafter Glauben. 



  
ERWARTET MIT HEILIGER GEDULD DEN ENGEL DES 

FRIEDENS; 
ER WIRD DIE HOFFNUNG WIEDERAUFLEBEN LASSEN, AUCH 

WENN EINIGE VON EUCH SIE NICHT VERLOREN HABEN. ABER 
AUCH DIESE SIND GESCHWÄCHT VON DEM, WAS IHR 

BEREITS ERLEBT HABT. 
  

Kinder Unseres Königs und Herrn Jesus Christus: 
  
Begegnet eurem Nächsten mit Liebe (vgl. 1 Petr 4,8; Eph 4,32). Die 
Nächstenliebe ist das Band, das euch vereint. Die menschlichen 
Geschöpfe, deren Herzen verhärtet sind, handeln gegen die 
Nächstenliebe, um Spaltung zu verursachen und der Dämon tut dies 
in diesen Zeiten vor allem innerhalb des Mystischen Leibes Christi. 
  
Ihr müsst beten und ihr müsst das Gebet pflichtbewusst verrichten. 
Ihr müsst es aber auch in die Tat umsetzen, indem ihr als Kinder 

Unseres Königs und Herrn Jesus Christus auch wie Christus handelt. 
  

Als Kinder eines solch Göttlichen Erlösers, müsst ihr unerschrocken 
voranschreiten, im Vertrauen und Glauben daran, dass ihr, wenn ihr 
den Willen Gottes erfüllt, auch den Lohn dafür erhalten werdet. 
  
Auf Göttlichen Befehl hin segne Ich euch. Ich segne euch mit Meinem 
Schwert. 
  

GLAUBE, GLAUBE, GLAUBE. 
  

Heiliger Erzengel Michael 
  

AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 

  
  

KOMMENTAR VON LUZ DE MARÍA 
  

Brüder und Schwestern: 
  
Der Glaube an die Hochheiligste Dreifaltigkeit und an unsere 
Allerheiligste Mutter führt uns zur Einheit und in dieser Einheit müssen 
wir jeden Ruf verinnerlichen, der uns den Weg ebnet, damit dieser 
leichter werde und damit wir den Beistand des Heiligen Erzengels 
Michael und seiner Legionen und auch jenen unseres lieben Heiligen 
Schutzengels, unseres Wegbegleiters, spüren können. 
  



Vertrauen wir fest darauf, dass das Licht Gottes einem jeden von uns 
leuchtet, damit wir den Segen Christi und den Segen unserer 
Allerheiligsten Mutter empfangen können. 
  
Der Heilige Erzengel Michael verkündet uns die Kraft des Glaubens 
und der Liebe zum Väterlichen Hause und auch, dass die geistige 
Vorbereitung mit der inneren Prüfung beginnt. Wir müssen die Hilfe 
des Heiligen Geistes erbitten, denn nur so können wir uns sehen, wie 
wir wirklich sind. Sodann wird uns der Weg, der zu Christus und zu 
unserer Allerheiligsten Mutter führt, viel klarer erscheinen. 
  
Man begegnet Christus nicht in geistigen Höhen, sondern viel eher tief 
im Herzen, vorausgesetzt man besitzt die nötige Demut und Reue 
dafür. Der Hochmut ist kein guter Ratgeber; es ist die Demut, welche 
uns dazu anspornt, uns vor Gott niederzuwerfen und zu bekennen, 
dass Er allein allmächtig ist und wir ohne Ihn nichts sind. 
  
Amen. 

  
  

UNSERES HERRN JESUS CHRISTUS 
09. DEZEMBER 2022 

  
 Meine Geliebten, empfangt Meinen Segen, zusammen mit Meiner 

barmherzigen Liebe. 
  

INMITTEN ALL DER BETRÜBNIS, DIE IHR NUN ERLEBT UND 
DIE NOCH AUF EUCH ZUKOMMT, RUFE ICH EUCH DAZU AUF, 
MEINE ALLERHEILIGSTE MUTTER ZU LIEBEN, DIE SICH FÜR 

JEDES EINZELNE IHRER KINDER EINSETZT. 
  

Meine Allerheiligste Mutter liebt euch und möchte, dass ihr alle 
gerettet werdet. 
  
Mein Volk, ihr müsst euer bisheriges Leben schnellstmöglich auf den 
Prüfstand stellen und Wiedergutmachung leisten für all das Schlechte, 
das ihr getan habt. Tut dies im Hinblick auf die WARNUNG , die alle 
menschlichen Geschöpfe erleben werden. 
  
Meine Geliebten, nicht nur das menschliche Geschöpf wird geistiges 
Leid erfahren; auch die Erde wird gereinigt werden, wenn sie von 
einem Himmelskörper getroffen wird. Diesen Zusammenstoß werden 
die Menschen als Explosion im Himmel sehen. Jene Explosion wird die 
Erde erleuchten, Feuer wird vom Himmel regnen und die Wasser der 
Meere werden die Erde überfluten. 
  



Mein geliebtes Volk, VERFALLT NICHT IN PANIK, sondern betet 
und handelt entsprechend, damit ihr euch von allem Weltlichen lösen 
könnt. 
  
Mein Volk: 
  

IHR GEHORCHT MIR NICHT, IHR WEIGERT EUCH, DEMÜTIG 
ZU SEIN UND ZU AKZEPTIEREN, DASS IHR EUCH ÄNDERN 

MÜSST UND DASS IHR NICHT ZULASSEN DÜRFT, DASS DER 
FALSCHE GEBRAUCH EURES MENSCHLICHEN ICHS EUCH IM 

HOCHMUT VERHARREN LÄSST. 
  

Ihr seid Mein Volk, die ganze Menschheit ist Mein Volk, ebenso wie 
alle Menschen Meine Kinder sind. Mein Volk besteht nicht aus einigen 
auserwählten Kindern, die mehr beten und die besser sind als der 
Rest ihrer Brüder. MEIN VOLK IST DIE GANZE MENSCHHEIT. 
  
Und genauso liebe Ich euch auch, als Mein Volk. Vergesst nicht, dass 
der Krieg bereits am Gären ist. Der Krieg kommt und Meine Kinder 
leiden. Aktuell wären mehrere Nationen bereit, jeweils als erste die 
anderen anzugreifen, um den Krieg von dort auf die ganze Welt 
auszubreiten. 
  

DIE GEIßEL DES KRIEGES WIRD DANN ÜBER EUCH 
HEREINBRECHEN, WENN IHR ES AM WENIGSTEN ERWARTET 

UND AM WENIGSTEN DARAN GLAUBT. SODANN WIRD DIE 
GANZE MENSCHHEIT IN CHAOS GESTÜRZT WERDEN. 

  
Der Krieg ist die Strafe, die die Menschheit selbst über sich bringen 
wird: 
Diese Strafe ist ein Produkt ihres menschlichen Egoismus… 
Sie ist ein Produkt dessen, dass ein Großteil der Regierenden sich 
seiner Bevölkerung überlegen glaubt… 
Sie ist ein Produkt des fehlenden Glaubens an Mich… 
Sie ist ein Produkt der Verachtung, mit der man Mich fortwährend 
behandelt… 
Sie ist ein Produkt der Beleidigungen, Schändungen und Sakrilegien, 
die fortwährend gegen Mich begangen werden… 
  

MEINE MUTTER WIRD MIT VERACHTUNG BEHANDELT, IHR 
LIEBENDES HERZ BLUTET ANGESICHTS SO VIELER 

BELEIDIGUNGEN, DIE ES DURCH MEIN VOLK ERFÄHRT. 
  

Meine Allerheiligste, Unbefleckte Mutter möchte, dass Mein Volk, 
Ihre Kinder, Geschöpfe des Glaubens seien; demütige Geschöpfe, 
genauso wie Sie es ist; Geschöpfe die einen und nicht entzweien. 
  



DIESE GENERATION WIRD DEN ANTICHRISTEN EMPFANGEN; 
die Menschen werden ihm folgen, weil sie Mich nicht kennen und 
weil sie Mir selbst und dem, was Meine Mutter ihnen offenbart hat, 
nicht Gehorsam leisten wollen. Sie werden die neue Doktrin, die 
man ihnen präsentieren wird, annehmen, weil sie Folgendes 
vergessen haben: „Ich bin der Weg und die Wahrheit und das 
Leben“ (Joh 14,6). 
  
Immer wieder habe Ich vom Hochmut gesprochen, denn der Mensch 
ist voll davon. Diese Hochmütigen aber nimmt sich der Antichrist zu 
eigen, er verleiht denen, die sich aus Hochmut ihren Brüdern 
überlegen fühlen, an einigen Orten bereits Macht über sie. 
  
Meine Kinder, Verwirrung macht sich in Meiner Kirche breit und wo 
Verwirrung herrscht, kann Ich nicht zugegen sein. Der Feind der Seele 
ist es, der hier eingedrungen ist. 
  

IHR, MEINE KINDER, SOLLT MICH KENNENLERNEN, DAMIT 
IHR MICH AUCH WIEDERERKENNEN KÖNNT. HÜTET EUCH 
VOR JENEN, DIE EUCH DAZU AUFFORDERN, ANDERS ZU 

HANDELN ALS WIE ICH ES EUCH GELEHRT HABE. 
  

Bleibt wachsam, denn die „Wölfe im Schafspelz“ (vgl. Mt 7,15) sind 
jetzt in der Überzahl. 
  
Mein Volk, Mein geliebtes Volk; wandert weiter auf dem Weg des 
Glaubens, nicht, weil es so Tradition ist, sondern weil ihr Mich 
wahrhaftig kennt und deswegen liebt. 
  
Bereitet euch weiterhin vor, auf das, was der Erde und der 
Menschheit bevorsteht. Glaubt nicht, dass die Krankheit besiegt 
wurde, seid vorsichtig und beugt vor, indem ihr die Abwehrkräfte 
eures Körpers stärkt. 
  
ICH BIN EUER GOTT UND ICH BEREITE EUCH AUF DAS VOR, 

WAS DER MENSCHHEIT BEVORSTEHT. 
  

Betet, Meine Kinder, betet, denn die Vulkane, die weiterhin 
erwachen werden, verursachen Leid unter den Menschen. 

  
Betet, Meine Kinder, betet für Griechenland, denn es wird unter der 

Natur leiden. 
  

Betet, Meine Kinder, betet für Nepal, denn es wird erschüttert. 
  

Betet, Meine Kinder, betet für alle, die Meinen Rufen keinen Glauben 
schenken. 

  



Betet, Meine Kinder, betet für eure Brüder, die Mich nicht lieben. 
  

Betet, Meine Kinder, betet, wegen der Unaufmerksamkeit Meines 
Volkes. Dies sollte eine Zeit des Friedens und nicht eine Zeit solchen 
Geschreis und so viel Sünde sein. Die Menschen werden überrascht 

werden, ohne es zu erwarten. 
  

Ich beschütze euch und Ich eile euch zu Hilfe, damit ihr geistig auf 
dem richtigen Weg bleibt. Erbittet von Mir die Hilfe, die ihr braucht 
und seid Geschöpfe des Glaubens, der Liebe, der Vergebung, der 
Nächstenliebe und der Brüderlichkeit. 
  
Meine Geliebten: 
  

EMPFANGT MEINEN SEGEN UND FÜRCHTET EUCH NICHT; 
VERTRAUT DARAUF, DASS ICH EUCH BESCHÜTZE. DAFÜR 
ABER BRAUCHT IHR EIN HERZ AUS FLEISCH UND NICHT 

EINES AUS STEIN. BEWAHRT DEN GLAUBEN AN MEIN WORT 
UND AN MEINE VERSPRECHEN UND ICH WERDE ICH EUCH 

NICHT IM STICH LASSEN. 
  

Ich segne eure Gedanken, euren Verstand und eure Herzen, damit 
ihr nach Meinem Vorbild handeln mögt. 
  
Meine Liebe ist unerschöpflich, genauso unerschöpflich wie Mein 
Segen. 
  

Euer Jesus 
  

AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 

  
  

KOMMENTAR VON LUZ DE MARÍA 
  

Brüder und Schwestern: 
  
Ich lade alle dazu ein, über diese Worte unseres Herrn Jesus 
Christus nachzudenken. 
  
Lasst uns über diesen Ruf besonders nachdenken und gleichzeitig 
Wiedergutmachung leisten, den Bitten unseres Herrn entsprechend, 
indem wir unser Verhalten ändern. 
  
Mein Herr und mein Gott, ich glaube an Dich, aber schenke Du mir 

einen starken Glauben. 
  



Amen. 
  

HEILIGEN ERZENGELS MICHAEL 
16. DEZEMBER 2022 

 
 

Kinder Unseres Königs und Herrn Jesus Christus: 
  

VON DER HOCHHEILIGSTEN DREIFALTIGKEIT WURDE ICH 
GESANDT, UM EUCH DAS WORT, DEN WILLEN GOTTES, ZU 

VERKÜNDEN. 
  

Bleibt vereint, als das Volk, das den Spuren seines Königs und Herrn 
folgt. Bemüht euch weiterhin, Kenntnis zu erlangen über das Gute, 
das ihr tun sollt und vermeidet das Schlechte. 
  
Die menschlichen Geschöpfe müssen sich stets bewusst sein, dass 
Gott „ein Gott der Lebenden“ ist (vgl. Mk 12,27). Nur wenn die 
Menschheit erkennt, dass sie ohne Gott nichts ist, kann sie danach 
streben, noch vergeistigter zu werden. 
  
Ihr müsst euch unermüdlich darum bemühen, eine immer engere 
Bindung zu der Hochheiligsten Dreifaltigkeit, zu Unserer Königin und 
Mutter und zu den Erzengeln und Engeln aufzubauen. So wird euer 
Wille nach dem Willen des Vaters sein und ihr könnt im Guten 
handeln. 
  
Kinder Gottes: 
  

IHR ERLEBT NUN EINE ZEIT DES WARTENS, DES WARTENS 
AUF DIE ERFÜLLUNG DER PROPHEZEIUNGEN. UND WIE EUCH 

BEREITS ANGEKÜNDIGT WURDE, WERDEN IHNEN KLAR 
ERKENNBARE ZEICHEN VORAUSGEHEN: 

  
Schaut auf das Verhalten der Natur… 
Das menschliche Geschöpf hält sich von den Kirchen fern und betet 
Unseren König und Herrn nicht mehr an… 
Ihr empfangt die Heilige Eucharistie im Stand der Todsünde… 
Ihr verachtet den Heiligen Rosenkranz und weigert euch, ihn zu 
beten… 
Ihr spottet über die Sakramente… 
  
Die Hochheiligste Dreifaltigkeit ruft Ihre Priester dazu auf, sich 
würdevoll zu kleiden und ihre Priestergewänder zu tragen. Weil sie 
genau dies nicht tun, werden sie nicht mehr respektiert und vielfach 
hält man sie für Geschöpfe, die die Weihe für das Priesteramt nicht 
empfangen haben [Laien]. 
  



Volk Unseres Königs und Herrn Jesus Christus, ihr müsst euch 
weiterhin auf die kommende Nahrungsmittelknappheit vorbereiten, 
auch im Hinblick auf schwerwiegende Veränderungen des Klimas, vor 
allem in Europa. 
  
Der Erdkern wird vom Magnetismus eines Himmelskörpers 
beeinflusst, der sich der Erde nähert. 
  
Europa wird extreme Schneefälle und eine noch nie dagewesene 
Kältewelle erleben. Amerika wird ebenfalls Klimaveränderungen 
spüren, die Temperaturen werden fallen und man wird frieren, aber 
nicht so extrem. 
  

DIES IST DIE ZEIT DER VORANKÜNDIGUNG, DAMIT IHR 
GLAUBT UND EUCH BESSERT. 

  
Wasser erscheint dort, wo vorher Sand war und wo einst Wasser 
war, findet man Sand. Die Vulkane brodeln weiterhin an 
verschiedenen Orten der Erde. Die Wüste wird vom Wasser 
eingenommen und wo Wasser war, findet man nur noch Wüste. 
  
Betet, betet, ihr Kinder Unseres Königs und Herrn Jesus Christus, für 

die Bekehrung der ganzen Menschheit. Betet auch für den 
asiatischen Kontinent. 

  
Betet, betet, ihr Kinder Unseres Königs und Herrn Jesus Christus, 

wegen der Nahrungsmittelknappheit. 
  

Betet, betet, ihr Kinder Unseres Königs und Herrn Jesus Christus, 
wegen der gesellschaftlichen Aufstände und der Verfolgungen, die in 

den verschiedenen Ländern stattfinden. 
  

Betet, betet, ihr Kinder Unseres Königs und Herrn Jesus Christus. 
Die grausamen Verfolger des christlichen Glaubens treten hervor aus 

den Ländern, die sie aufgenommen haben. 
  

Volk Unseres Königs und Herrn Jesus Christus, mithilfe des Heiligen 
Rosenkranzes soll ein jeder von euch Unserer Königin und Mutter 
seine Bedürfnisse mitteilen. Auf diese Weise wird der Hochmut, der 
im menschlichen Geschöpf sonst heranwächst, abgeschwächt und 
durch die Demut besiegt. 
  
Der Hochmut ist das Territorium des bösen Unterdrückers der Seelen. 
Der Hochmut lodert in den Menschen, er verführt sie zum Bösen und 
erweckt den Neid in ihnen. Er verändert das gesamte Verhalten des 
menschlichen Geschöpfes bis es nicht mehr wiederzuerkennen ist und 
er macht es blind. Handelt nie mit falscher oder erzwungener Demut, 



sondern stets mit der Demut, die aus dem Licht Unseres Königs und 
Herrn Jesus Christus kommt. 
  

GLAUBT, GLAUBT UND ZWINGT DIE SÜNDE IN DIE KNIE. 
BEREUT VON GANZEM HERZEN, INDEM IHR BEICHTET UND 

EUCH FEST VORNEHMT, EUCH ZU BESSERN. SO WERDET IHR 
DURCH DIE BARMHERZIGKEIT GOTTES ZU NEUEN UND 

ERNEUERTEN GESCHÖPFEN. 
  

Bleibt in geistiger Alarmbereitschaft, seid von Herzen sanftmütig und 
demütig. Euer Wissen sollt ihr nicht zur Schau stellen, sondern ihr 
sollt es anwenden, zum Zeugnis dessen, was in euch allen wohnt. Die 
Umsicht ist eine großartige Begleiterin für alle Gnaden. Die Klugen 
und Umsichtigen laufen nicht Gefahr, dass man sie zu Fall bringe (vgl. 
Mt 10,16). 
  
Dies sind ernste, ja, sehr ernste Zeiten, in denen die bösen Geister 
Versuchung, Unzufriedenheit, Spaltung und Gelüste mit großer Eile 
unter den Menschen verbreiten. 
  
JEDES MENSCHLICHE GESCHÖPF, DAS REUE ZEIGT UND DAS 

GOTT ALS SEINEN HERRN UND ERLÖSER ANERKENNT UND SO 
EIN NEUES LEBEN BEGINNT, WIRD VON SEINEM 

SCHUTZENGEL, SEINEM WEGBEGLEITER, GEFÜHRT, DAMIT ES 
NICHT VERLOREN GEHT. 

  
Vorwärts, Kinder Gottes, schreitet gemeinsam voran in Erwartung 
der Erfüllung alles dessen, was euch prophezeit wurde. Bewahrt den 
Frieden und seid brüderlich. 
  
Meine Heerscharen sind mit euch, Unsere Königin und Mutter 
beschützt euch und errettet seid ihr, durch das Blut des Lammes 
Gottes. 
  
Fürchtet euch nicht, sondern wachst im Glauben! 
  

Heiliger Erzengel Michael 
  

AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 

  
  

KOMMENTAR VON LUZ DE MARÍA 
  

Brüder und Schwestern: 
  



Dies ist ein großer Aufruf zum Glauben und zur Treue zu Gott, dem 
Dreieinigen und zu unserer Allerheiligsten Mutter. 
  
Der Heilige Erzengel Michael zeigt uns, dass Gott wahrhaft zugegen 
ist, im Leben eines jeden von uns. Nur durch die Kenntnis der Heiligen 
Schrift können wir Gott wahrhaft kennenlernen und seine Pläne für 
die Menschheit verstehen. Diese Kenntnis ist es auch, durch die wir 
erkennen, dass Gott in einem jeden von uns präsent ist. Wer sie nicht 
besitzt, kann Gott nicht wiedererkennen. 
  
Der Hl. Erzengel Michael wünscht, dass wir alle klar erkennen mögen, 
dass Gott existiert und dass wir unser Gebet und unsere täglichen 
Arbeiten ebenfalls dafür verwenden können, um Ihm näher zu 
kommen. Wir müssen uns dabei aber vorsehen, uns allzu sehr auf 
den Intellekt zu versteifen; vielmehr müssen wir immer wieder auf 
die Suche nach Gott gehen, der Seinen Kindern entgegenkommt. 
  
Wie uns der Hl. Erzengel Michael versichert, sind wir nicht allein! 
Gerade wenn Gott die Unnützesten Seiner Kinder dazu beruft, große 
Dinge zu tun; wenn Er dem, der im letzten Augenblick noch zur Arbeit 
im Weinberg kommt, trotzdem den vollen Lohn ausbezahlt und wenn 
Er dem, der glaubt, Weisheit schenkt und den Klugen weise nennt; ist 
all dies doch ein Ausdruck Seiner großen Güte. 
  
Ein jeder hat seine Mission. Bitten wir also den Heiligen Geist, damit 
Er uns helfe, einst mit vollen Händen vor Gott stehen zu können. 
  
Amen. 

  
UNSERES HERRN JESUS CHRISTUS 

19. DEZEMBER 2022 
 

Mein geliebtes Volk: 
  

Kinder Meines Heiligsten Herzens: 
  
ICH SEGNE EUCH MIT MEINER LIEBE, ICH SEGNE EUCH MIT 
GLAUBEN, ICH SEGNE EUCH MIT BRÜDERLICHKEIT UND ICH 
SEGNE EUCH MIT MEINER WAHRHEIT, damit ihr immer daran 
denkt, dass ihr ohne die Nächstenliebe den menschlichen Egoismus 
nicht bekämpfen könnt, genauso wenig wie den Hass, der eine der 
Früchte des Egoismus ist. Meine Kinder sind in diesen Zeiten ganz 
vom Hass erfüllt. 
  
Ihr müsst auf euer Innerstes schauen und euch prüfen, auch wenn 
euch dies schwerfällt. Diejenigen Meiner Kinder, die hochmütig sind, 
hören nicht auf Mich und sie schauen nur auf ihre Mitmenschen, nicht 
auf sich selbst. Diese menschlichen Geschöpfe müssen sich ändern, 



damit sie lernen können, Mir ihren Schmerz aufzuopfern und demütig 
zu sein. 
  

ES IST DIE DEMUT, DIE IHR IN DIESEN ZEITEN BRAUCHT. 
UND AUCH DIE NÄCHSTENLIEBE BESTEHT NICHT NUR DARIN, 
DEM NOTLEIDENDEN ZU HELFEN, SONDERN EBENSO DARIN, 
DEN NÄCHSTEN MIT ALL SEINEN FEHLERN UND TUGENDEN 

ZU LIEBEN UND ZU RESPEKTIEREN. 
  

Das alles, wovon Ich gerade gesprochen habe, fehlt der Menschheit… 
Es ist deshalb äußerst wichtig und unerlässlich, dass ein jeder von 
euch betet und Mir den Empfang der Heiligen Eucharistie aufopfert, 
als Wiedergutmachung für die Fehler, mit denen Meine Kirche Mich 
beleidigt. Vergesst nicht, dass ihr, insofern es Mein Wille ist, die 
Intensität von einigen der kommenden Ereignisse abmildern könnt, 
wenn ihr Mich im Stand der Gnade und gebührend vorbereitet 
empfangt und den Heiligen Rosenkranz betet. 
  
Mein Volk, nun fragen sich einige Meiner Kinder: 
  
Wieso sind die so schrecklichen Ereignisse noch nicht eingetreten, die 
der Himmel in den Prophezeiungen angekündigt hat? Kinder, wenn 
ihr einmal nachdenken und verstehen würdet, um was ihr da bittet, 
würdet ihr diesen Wunsch sofort zurücknehmen und ihn zutiefst 
bereuen. 
  
Mein Volk, während ihr abgelenkt seid von dem derart verzerrten 
Weihnachtsfest, das die Menschen von heute feiern und während ihr 
es am wenigsten erwartet, wird in einigen Ländern eine große 
Tragödie geschehen. 
  
Die Feier Meiner Geburt ist zu einem heidnischen Fest geworden, bei 
dem man Darstellungen Meiner Geburt zeigt, die in einigen Fällen 
äußerst beschämend sind. Selbst in Meiner eigenen Kirche versucht 
man Mich krampfhaft in den Strom des Heidentums 
einzugliedern. ANATHEMA SEI (1), WER MEINE GEBURT 
VERHÖHNT. 
  
Mein geliebtes Volk, die Schlacht zwischen Gut und Böse geht weiter 
und das Böse gewinnt an Kraft. Mein geliebter Heiliger Erzengel 
Michael und all seine Himmlischen Heerscharen sind dabei, euch zu 
verteidigen; täten sie dies nicht, wäre der Krieg längst ausgebrochen. 
  

ES IST DIE PFLICHT EINES JEDEN MEINER KINDER, 
PERSÖNLICH VERANTWORTUNG ZU ÜBERNEHMEN VOR DEN 
MENSCHEN UND LICHT ZU SEIN (vgl. Mt 5,13-15), INMITTEN 

DER FINSTERNIS, DIE EUCH UMGIBT. 
  



Südamerika, das Land großer geistiger Früchte und Ressourcen, 
versinkt in Aufständen und Unruhen, die sich in verschiedenen 
Ländern ausbreiten. 
  
Kinder Meines Unbefleckten Herzens: 
  

NEHMT MEIN WORT NICHT AUF DIE LEICHTE SCHULTER, 
DENN DER KRIEG WURDE BEREITS VON DENJENIGEN 

VORBEREITET, DIE GLAUBEN, SIE REGIERTEN DIE 
MENSCHHEIT, DIE POLITIKER UND DIE NATIONEN. 

  
Betet, Meine Kinder, betet für Brasilien. Ihr müsst dringend für diese 

Nation beten, denn sie ist in Gefahr. Wenn überall um drei Uhr 
nachmittags Meine Göttliche Barmherzigkeit angerufen, der Heilige 
Rosenkranz gebetet und der Empfang der Heiligen Eucharistie für 

dieses von Mir und Meiner Mutter so geliebte Land aufgeopfert wird, 
kann dies zum Segen für jenes Land werden. 

  
Betet, Meine Kinder, betet für Argentinien, denn dieses von Mir 

geliebte Land hat Mich und Meine Mutter, die einige Meiner Kinder 
doch so lieben, missachtet. Ich hatte darum gebeten, Argentinien 
den Heiligsten Herzen zu weihen und diese Bitte wurde nicht ernst 
genommen. Man hat Meiner Mutter nicht gehorcht, die als Mittlerin 
kam. Man hat den Warnungen Meiner Mutter vor den Ereignissen, 

die Sie von ganzem Herzen aufhalten wollte, keinen Glauben 
geschenkt. Deshalb wird dieses Volk nun seine Läuterung erfahren 

müssen, die es selbst auslösen wird. 
  

Betet, Meine Kinder, betet für Peru, denn diese Nation wird von 
internen Kämpfen gequält. 

  
Betet, Meine Kinder, betet für Europa, denn die Geißel des Krieges 

breitet sich aus. Die Kälte kommt und bedroht Meine Kinder. 
  

Betet für Italien und Spanien, sie leiden. 
  

Betet für alle Orte, wo Krieg herrscht und Unschuldige sterben 
müssen. 

  
Mein Volk, die gesellschaftlichen Aufstände breiten sich auf der Erde 
aus und verschlimmern damit die Nahrungsmittelknappheit, 
Krankheit, Verfolgung und herrschende Ungerechtigkeit. 
  
Die Erde wird weiterhin und in noch stärkerem Maße erschüttert. 
Manchmal kommen die Beben tatsächlich aus dem Erdinneren, 
manchmal werden sie aber durch den Menschen selbst 
hervorgerufen; dieser wird für sein böswilliges Eingreifen bestraft 
werden. 



  
Ich komme in eure Herzen, als Bettler der Liebe… 
Ich komme zu euch, auf der Suche nach einem Ort, an dem Ich 
Meinen kleinen wehrlosen Körper aufwärmen kann… 
Ich bin der König der Liebe und Ich bin auf der Suche nach Herzen 
aus Fleisch und Blut, die Mich aufnehmen wollen. 
  
Meine Kinder, Ich möchte nicht, dass ihr ängstliche Geschöpfe seid, 
sondern Geschöpfe des Glaubens. Habt einen starken Glauben und 
die Gewissheit, dass „Ich euer Gott bin“ (vgl. Ex 3,14; Joh 8,23) und 
dass Ich euch nie allein lasse. 
  
Wachst stetig im Glauben. In diesen Zeiten braucht ihr die 
Brüderlichkeit, denn der gegenseitige Respekt hält das Böse zurück. 
  
Seid Geschöpfe der Liebe, seid großzügig in der Nachsicht und 
wünscht eurem Nächsten nur Gutes. 
  
Ich liebe euch, Meine Kinder, Ich liebe euch. 
  

MEIN HEILIGSTES HERZ BRENNT VOR LIEBE FÜR EINEN 
JEDEN VON EUCH. 

  
Ich segne euch. 
  

Euer Jesus 
  

AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 

  

1. Anathema: Begriff aus dem Griechischen („das Gottgeweihte“, 
„Verfluchung“). Im neutestamentarischen Kontext ist dies 
gleichbedeutend mit der Exkommunizierung, also dem 
Ausschluss einer Person aus der kirchlichen Gemeinschaft (auch: 
Kirchenbann, Bannfluch). 

  
  

KOMMENTAR VON LUZ DE MARÍA 
  

Brüder und Schwestern: 
  
Wir erleben nun haarsträubende Momente, in denen der Böse die 
Menschheit angreift und sich damit die Zeichen der Zeit erfüllen. 
  



Unser Herr Jesus Christus zeigt uns die Szenarien auf, die sich 
vielleicht schon bald in unseren Nachbarländern ereignen könnten 
und denen wir nicht gleichgültig gegenüberstehen dürfen. 
  
Er bittet uns, die Realität um uns herum zu erkennen, die sich nun 
unwiderruflich verändert und in der die Offenbarungen nun alle 
langsam ihrer Erfüllung entgegengehen. 
  
Es sind so viele Naturereignisse, die sich überall auf der Erde entfalten 
und die man uns im Voraus bereits angekündigt hat. Aber auch den 
Krieg, der alles aushöhlt und weiterlodert, dürfen wir nicht aus den 
Augen verlieren. 
  
Die Gebetsanliegen für die südamerikanischen Länder sollen uns 
keine Angst machen, sie sollen uns vielmehr Kraft und Vertrauen 
schenken, damit wir immer daran denken, dass dieses unser Gebet 
große Wunder vollbringen kann. 
  
Unser Herr bittet uns, standhaft zu sein, den Glauben nicht zu 
verlieren und uns nicht verwirren zu lassen, angesichts der 
Nachrichten, die aus der Kirche selbst kommen. 
  
Denken wir stets daran, dass das Klima sich immer mehr verändert 
und so auch die Bedürfnisse des Menschen. 
  
Nehmen wir diesen Ruf ernst und handeln wir umsichtig, seien wir 
furchtlos und voller Glauben. Wenn Gott mit mir ist, wer ist dann 
gegen mich? 
  
Amen. 

 
HEILIGEN ERZENGELS MICHAEL 

23. DEZEMBER 2022 
  
  
Geliebtes Volk Unseres Königs und Herrn Jesus Christus: 
  
Ich wurde von der Hochheiligsten Dreifaltigkeit zu euch gesandt, um 
die Herzen der Menschen zu erreichen, die gemeinsam als Volk Gottes 
danach streben müssen, ihre Seelen zu retten. 
  

WENN IHR DAS FEST DER GEBURT UNSERES KÖNIGS UND 
HERRN JESUS CHRISTUS FEIERT, SOLL EIN JEDES 

MENSCHLICHE GESCHÖPF AUF KÖRPERLICHE UND GEISTIGE 
WEISE VOR DIESES GÖTTLICHE KIND HINTRETEN. WENN 

DAS MENSCHLICHE GESCHÖPF DEN NÖTIGEN WILLEN HAT, 
KANN ES VON DER LIEBE, DER WAHRHEIT, DER 

NÄCHSTENLIEBE UND ALLEN GNADEN UND TUGENDEN 



VERWANDELT WERDEN, MIT DENEN DAS JESUSKIND SEINE 
KINDER ZIEREN MÖCHTE. 

  
Kinder Unseres Königs und Herrn Jesus Christus, die Menschheit 
versinkt weiterhin im Chaos, in dem die Gewalt sich nicht mehr 
aufhalten lässt und von Geschöpf zu Geschöpf überspringt; manchmal 
lässt das Geschöpf dies sogar zu, ohne selbst zu wissen weshalb oder 
nur deshalb, weil es seine Mitmenschen nachahmen will. 
  
DIES IST DAS ZIEL DER MÄCHTIGEN: 
Sie möchten erreichen, dass das menschliche Geschöpf sich in den 
Bereichen der Moral, der Gesellschaft, des Spirituellen, der 
Nahrungsmittelversorgung und der Wirtschaft selbstzerstört. 
Angesichts der großen Last ihrer unangemessenen Taten, sollen die 
menschlichen Geschöpfe die Hochheiligste Dreifaltigkeit und Unsere 
Königin und Mutter zurückweisen. Sie sollen alles verachten, was sie 
an das Göttliche erinnert und Gott für alles die Schuld geben, was 
ihnen zustößt. 
  

WÄHREND IHR DAS FEST DER GEBURT DES JESUSKINDES 
FEIERT, 

LEHNT SICH DAS BÖSE GEGEN DIE MENSCHHEIT AUF; IN 
DIESEN ZEITEN NOCH SCHLIMMER ALS JE ZUVOR, 

ANGESICHTS DER KURZ BEVORSTEHENDEN ERFÜLLUNG DER 
DINGE, DIE EUCH UNSERE KÖNIGIN UND MUTTER IM LAUFE 

DER ZEIT ANGEKÜNDIGT HATTE. 
  
Ihr menschlichen Geschöpfe habt eurem menschlichen Verlangen 
freien Lauf gelassen, ihr seid vielen falschen Wegen gefolgt, die euch 
schließlich an diesen Punkt gebracht haben. 
  
Volk Unseres Königs und Herrn Jesus Christus: 
  

AUCH WÄHREND IHR DAS FEST DER GEBURT DES 
JESUSKINDES FEIERT, LASSEN SICH DIE ANGELEGENHEITEN 

DER MENSCHEN NICHT BEISEITE SCHIEBEN: 
 

DIE KÄMPFE HALTEN AN, DIE VERFOLGUNG NIMMT ZU UND 
DAS UNERWARTETE GESCHIEHT, DENN DAS BÖSE KÄMPFT 
UNENTWEGT DARUM, DAS LEBEN DES MENSCHEN VÖLLIG 

EINZUNEHMEN. 
  

Betet, betet für Mexiko, denn es leidet unter den Naturgewalten. 
 

Betet, betet unentwegt für Brasilien; eure Brüder brauchen eure 
Gebete. 

 
Betet, betet um Kraft für die ganze Menschheit. 



 
Betet, betet für Europa. Ihr müsst dringend für Europa beten, denn 
es leidet unter den Naturgewalten und durch den Menschen selbst. 

  
Ihr geht auf einen steinigen Weg zu… 
Eine einheitliche Religion wird den Menschen präsentiert, welche mit 
großer Leichtigkeit diese Neuerungen annehmen. 
  
Die menschlichen Geschöpfe vergessen, dass im Kreuz Unseres 
Königs und Herrn Jesus Christus die Erlösung eines jeden 
menschlichen Geschöpfes eingeschrieben ist (vgl. Joh 12,32-33; Hebr 
12,2; 1 Kor 1,18) und dass ihr nur auf dem Weg der Wahrheit und 
der Reue die Erlösung finden könnt. 
  

IHR VERGESST, DASS UNSERE KÖNIGIN UND MUTTER DEN 
DÄMON IN DIE FLUCHT TREIBT, DENN ER FÜRCHTET SIE. 

UNSERE KÖNIGIN UND MUTTER KÜMMERT SICH STETS UM 
DAS VOLK IHRES SOHNES. 

  
Euer Weg ist voll Versuchungen, Fallen und der Hinterlist des Bösen 
und das Böse weiß, dass dies nun die Zeit ist, um die Beute an Seelen 
einzusammeln… 

 
IHR MÜSST STARK UND STANDHAFT SEIN, DAMIT IHR NICHT 

ZU FALL GEBRACHT WERDEN KÖNNT. 
  
Kinder Gottes, bleibt wachsam und lasst nicht nach in euren 
Bemühungen, denn von einem Moment auf den anderen könnte ein 
bereits im Voraus geplanter Kampf ausbrechen. Rennt nicht hinein ins 
Kampfgetümmel, sondern bewahrt die Ruhe und bleibt wo ihr seid, 
solange, bis sich eine sichere Möglichkeit ergibt, hinauszugehen; 
insofern dies notwendig ist. Meine Heere achten aufmerksam auf alle 
eure Bitten und Rufe, um euch Kindern Unseres Königs und Herrn 
Jesus Christus zu Hilfe eilen zu können. 
  
EIN GROßES ZEICHEN ERSCHEINT, DAS VOM HIMMEL KOMMT. 
  
Ein jeder von euch weiß, dass Gott die Menschheit beschützt. Die 
Göttliche Barmherzigkeit ist unerschöpflich, bittet also Unseren König 
und Herrn Jesus Christus darum, dass Er sie in euch einpräge und 
gebt Ihm die Erlaubnis, aus euch allen neue Geschöpfe zu machen. 
So werdet ihr trotz so vieler Prüfungen, die die Menschheit selbst über 
sich gebracht hat, auf eurem Weg vorwärtskommen. 
  
BETET DAS JESUSKIND IN DER KRIPPE AN, IN JEDEM HAUS 

UND AN JEDEM ORT, AN DEM MAN ES RICHTIG 
DARSTELLT. (vgl. Mt 2,11) 

  



Ein jeder von euch steht unter der Obhut Meiner Heerscharen. 
Ich segne und beschütze euch, mit erhobenem Schwert. 
  

Heiliger Erzengel Michael 
 

AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 

 
 

KOMMENTAR VON LUZ DE MARÍA 
  
Brüder und Schwestern: 
  
Durch die Barmherzigkeit Gottes haben wir diese Botschaft des 
Heiligen Erzengels Michael erhalten. Sie ist ein Ruf zur geistigen 
Verwandlung, die uns zu unserem Wohle zur Umkehr aufruft. Wir 
müssen stets standhaft im Glauben sein und die entsprechende 
geistige Stärke besitzen, um zu erkennen, dass wir nicht allein sind 
und dass uns die Hochheiligste Dreifaltigkeit und unsere Allerheiligste 
Mutter nie im Stich lassen werden. Diese Erkenntnis ist für uns 
unerlässlich, damit wir standhaft bleiben und den Angriffen des Bösen 
widerstehen können. 
  
Ob wir wollen oder nicht, wir sind umringt von Gewalt, die sich auf 
alle gesellschaftlichen Schichten ausgebreitet hat. Es ist nicht nur die 
bewaffnete Gewalt, sondern auch die Gewalt in unseren Gedanken, 
die Gleichgültigkeit gegenüber der Bedrohung durch den Missbrauch 
der Wissenschaft und allen anderen Bedrohungen in Politik und 
Religion… Das menschliche Geschöpf wird in allen Bereichen auf die 
Probe gestellt. 
  
Uns muss klar sein, dass wir weder eine neue Heilige Schrift noch die 
Änderung der Gebote brauchen, denn wie es nur ein Kreuz gibt, an 
dem Christus uns von den Sünden erlöst hat, so gibt es auch nur eine 
Heilige Schrift, die sich nicht verändern lässt. 
  
Standhaft im Glauben sein, dies ist die Voraussetzung dafür, sich 
Christ nennen zu dürfen. 
  
Wir sind dazu eingeladen, vor dem Göttlichen Kinde Jesu 
niederzuknien, damit wir in Seiner Gegenwart darum bitten können, 
dass Es uns helfe, besser zu werden und stark und standhaft zu 
bleiben, damit das Böse uns nicht ins Wanken bringen kann. 
  
Wenn wir beten, Wiedergutmachung leisten und nach dem Vorbild 
Christi handeln, geben wir Zeugnis dafür, dass wir, ganz so wie einst 
die Hirten in Betlehem, bereit sind, vor das Göttliche Kind hinzutreten 



und Ihm das aufzuopfern, was Es von uns erwartet: nämlich das 
menschliche „Ich“, das uns daran hindert, dass wir uns Ihm ganz 
hingeben. 
  
Amen. 
 
 

ALLERHEILIGSTEN JUNGFRAU MARIA 
27. DEZEMBER 2022 

 
  
Geliebte Kinder Meines Unbefleckten Herzens: 
  
ICH KOMME ZU EUCH, UM EUCH ZU SEGNEN UND EUCH MEINE 

MÜTTERLICHE LIEBE ZU BRINGEN. 
  
Der Glaube ist unerlässlich für euch, Meine Kinder (vgl. Mt 17,20; 1 
Joh 5,4-5), um die Einheit mit Meinem Göttlichen Sohn zu bewahren. 
Nur das bereits vergeistigte menschliche Geschöpf wird bereit sein für 
all das, was sich erfüllen wird. 
  

IN MENSCHLICHER ZEIT SPRECHE ICH ZU EUCH… 
  
Bereitet euch vor, Kinder; vergeistigt euch noch mehr, denn es eilt. 
Bereitet euch vor, Kinder, mit allem, was euch zur Verfügung steht. 
Zögert nicht, euch vorzubereiten, tut es jetzt. 
  
DER MOMENT DER FINSTERNIS KOMMT und Meine Kinder werden 
sich helfen können, indem sie den Glauben bewahren und brüderlich 
miteinander umgehen. 
  
Geliebte Kinder Meines Göttlichen Sohnes, der Krieg breitet sich 
weiter auf der Erde aus und nimmt an Fahrt auf. Er treibt die 
Hungersnot voran, welche sich ebenfalls erbarmungslos überall 
ausbreitet. 
  
Meine Kinderlein, in den fortwährenden Rufen zur Vorbereitung, hat 
das Väterliche Haus stets betont, dass ihr auf die Zeichen achten sollt. 
Sie kündigen euch an, was bald zur traurigen Realität für die 
Menschen werden wird. 
  
Trefft Vorkehrungen, denn wo es einst heiß war, wird es kalt und wo 
es kalt war, wird es heiß. 
  
Bleibt wachsam, denn die Spannungen zwischen den Ländern werden 
sich in Kriege verwandeln. 
  



Die Menschheit wird in einem konstanten Zustand der Beklemmung 
sein. 
Die Dunkelheit bricht über verschiedene Länder herein, inmitten des 
Krieges. 
  

Betet, Meine Kinder, betet für die gesamte Menschheit. 
 

Betet, Meine Kinder, betet für Indien, denn sein Volk leidet. 
 

Betet, Meine Kinder, betet, damit der Glaube wachse, während die 
Ereignisse nacheinander eintreffen. 

 
Betet, Meine Kinder, betet, denn die Erdbeben treten weiterhin 

verstärkt auf. 
  
Meine Kinder: 
  

ALS MUTTER BITTE ICH EUCH SCHON IM VORAUS, EUREN 
GLAUBEN AN DIE HOCHHEILIGSTE DREIFALTIGKEIT NOCH 
MEHR ZU STÄRKEN (vgl. Eph 6,16), DAMIT IHR STILL SEIN, 

NACHSINNEN UND GESCHÖPFE SEIN KÖNNT, IN DENEN DIE 
LIEBE MEINES SOHNES HERRSCHT UND DAMIT IHR NICHT IN 

SÜNDE VERFALLT UND EUREM NÄCHSTEN SCHADET. 
  
Geliebte Kinder, es wird für euch hart sein, eure eigenen Sünden 
sehen zu müssen… 
 
Macht dies nicht noch schlimmer, indem ihr gegen euren Nächsten 
sündigt. 
 
Mein Göttlicher Sohn leidet unter dem Gewicht der schlechten Taten 
der Menschen. 
  
Seid brüderlich, helft und respektiert einander und betet füreinander, 
damit ihr nicht in Sünde verfallt. 
  
Seid Geschöpfe des Friedens und benutzt eure Zunge, um die 
Hochheiligste Dreifaltigkeit anzubeten. Als Geschöpfe des Guten sollt 
ihr Meinen Sohn „im Geist und in der Wahrheit“ (Joh 4,23-24) 
anbeten. 
  
Liebt eure Brüder so, wie Mein Sohn und Ich euch lieben. 
  
Fürchtet euch nicht. „Bin Ich nicht da, die Ich eure Mutter bin?“ Ich 
beschütze euch. 
  

Mutter Maria 
 



AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 

 
 

KOMMENTAR VON LUZ DE MARÍA 
  
Brüder und Schwestern: 
  
Wenn wir diese gesegneten Worte unserer Allerheiligsten Mutter 
hören, zeichnet sich vor uns ein sehr ernstes und erschreckendes 
Szenario ab. 
  
Umso weiter die Zeit voranschreitet, umso mehr erkennen wir, wie 
nah viele der Prophezeiungen sind, die sich zu mehreren auch in der 
Kürze eines Augenblicks erfüllen könnten. 
  
Was das menschliche Geschöpf geistig so zurückhält, ist vor allem 
seine Abwendung von der Hochheiligsten Dreifaltigkeit, seine 
Gleichgültigkeit gegenüber allem Heiligen, seine Abneigung gegen die 
Mitmenschen und sein ständiger Wunsch, besser zu sein als alle 
anderen. 
  
Wir müssen daran arbeiten, mehr Gott zu gehören und uns darin 
vertiefen, mehr über unseren Herrn Jesus Christus zu erfahren, damit 
wir Ihn umso mehr lieben können. 
  
Verleugnen wir nicht, was uns in den bisherigen Botschaften eröffnet 
wurde, die wir damals vielleicht nur kurz überflogen haben. 
  
Brüder und Schwestern, dies ist nicht die Zeit, um im „Vielleicht…“ zu 
verharren. Es ist die Zeit der Vorbereitung auf die Ernte. 
  
Amen. 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



 
 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

JAHR 2022 

Seine Heiligkeit, Papst Paul VI. hat mit Datum vom 14. Oktober 1966 
das Dekret der Heiligen Kongregation für die Verbreitung des Glaubens 
bestätigt (Acta ApostolicaeSedis No. 58/16), das die Erlaubnis zur 
Veröffentlichung von Schriften erteilt, die sich auf übernatürliche 
Erscheinungen beziehen, auch wenn das "Nihil obstat" der kirchlichen 
Autorität nicht vorhanden ist. 
 

 


